

Diário OFICIAL Paraná

Comércio, Indústria e Serviços

Ano CXI

Edição Digital nº 11524 | 61 páginas Curitiba, Terça-feira, 31 de Outubro de <u>2023</u>

Sumário

Casa Civil	03
Coordenadoria Estadual da Defesa Civil	03
Procuradoria Geral do Estado	04
Secretarias de Estado	04
Receita Estadual do Paraná	20
Autarquias	20
Empresas Públicas	35
Serviço Social Autônomo	35
Sociedades de Economia Mista	36
Conselhos	38
Municipalidades	39
Entidades Municipais	55
Particulares	57

Controladora-Geral Diretor-Geral

Chefe de Gabinete

Chefe



Comércio, Indústria e Serviços



Governo do Estado

Governador

Carlos Massa Ratinho Junior

Vice-Governador Darci Piana

Casa Civil

João Carlos Ortega Maiquel Guilherme Zimann

Procuradoria Geral do Estado Luciano Borges do Santos Lucia Helena Cachoeira

Controladoria Geral do Estado Luciana Carla da Silva Azevedo Ivo Ferreira Neto

Chefia de Gabinete do Governador

Darlan Scalco

Casa Militar

Tenente Coronel Sérgio Vieira Benício

Coordenadoria Estadual da Defesa Civil Tenente Coronel Fernando Raimundo Schunig

Chefe da Casa Civil

Procurador-Geral Diretora-Geral

Diretor-Geral

Departamento de Imprensa Oficial do Estado (DIOE)

Chefe do Departamento de Imprensa Oficial do Estado

Leonardo Weldt Franceschi

Praça Nossa Senhora de Salete, S/N 80530-909 | Centro Cívico | Curitiba | Paraná

Informações 41 3200-5002



Casa Civil

ESTADO DO PARANÁ - CASA CIVIL EXTRATO ADJUDICAÇÃO/HOMOLOGAÇÃO

PROTOCOLO Nº. 20.963.491-0

DISPENSA ELETRÔNICA GMS Nº 37872/2023

OBJETO: Aquisição de envelopes tamanhos, Pequeno, Médio e Grande, para atender as necessidades de reposição dos da Casa Civil, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Aviso de Contratação e seus anexos.

Em conformidade com o disposto na Lei Federal nº 14.133/2021 e no art. 107, IV, § 3°, do Decreto Estadual nº 10.086/22, ADJUDICO e HOMOLOGO o resultado da dispensa de licitação, conforme segue:

ote nico	Empresa	R\$ Total
1	R SILVA E SOUSA CNPJ 86.913.951/0001-77	4.525,00

INFORMAÇÕES COMPLENTARES NO SITE:

www.compras.gov.br - www.comprasparana.pr.gov.br "Instituição Casa Civil – UASG: 929783"

NAS/CC, 27/10/2023

Secretário Chefe da Casa Civil - João Carlos Ortega

118285/2023

ESTADO DO PARANÁ - CASA CIVIL EXTRATO ADJUDICAÇÃO/HOMOLOGAÇÃO

PROTOCOLO Nº. 21.078.873-5

DISPENSA ELETRÔNICA GMS Nº 38999/2023

OBJETO: Aquisição de 32 (trinta e dois) capachos, para atender as necessidades da Casa Civil, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Aviso de Contratação e seus anexos. Em conformidade com o disposto na Lei Federal nº 14.133/2021 e no art. 107, IV, § 3°, do Decreto Estadual nº 10.086/22, ADJUDICO e **HOMOLOGO** o resultado da dispensa de licitação, conforme segue:

Lote Único	Empresa	R\$ Total
1	TECNOKAP COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP CNPJ 29.605.776/0001-17	7.930,00

INFORMAÇÕES COMPLENTARES NO SITE:

www.compras.gov.br - www.comprasparana.pr.gov.br "Instituição Casa Civil – UASG: 929783"

NAS/CC 27/10/2023

Secretário Chefe da Casa Civil - João Carlos Ortega

118290/2023

ESTADO DO PARANÁ GOVERNO DO PARANÁ CASA CIVIL EDITAL DE CIÊNCIA DE ELIMINAÇÃO DE DOCUMENTOS N° 02/2023

A Coordenadora da Comissão Permanente de Avaliação de Documentos da Casa Civil, designada pela Resolução nº 1273 de 16 de agosto de 2022, publicada no Diário Oficial do Estado, de 6/08/2022, de acordo com a Listagem de Eliminação de Documentos, autorizada pela titular do Departamento de Arquivo Público DEAP/SEAP, por intermédio do protocolizado sob nº 20.336.527 6, faz saber a quem possa interessar que a partir do 30º (trigésimo) dia subsequente a data de publicação deste Edital no Diário Oficial do Estado, se não houver oposição, a Comissão Permanente de Avaliação de Documentos da Casa Civil eliminará 16,24 metros lineares, dos documentos relativos a Execução de Despesas código 0 5 6 3, do período de 1984 a 2008 e 2011 a 2012, do Núcleo Fazendário Setorial da Casa Civil.

Os interessados, no prazo citado, poderão requerer às suas expensas e mediante petição dirigida à Comissão Permanente de Avaliação de Documentos da Casa Civil, a retirada ou cópias de documentos, avulsos ou processos, bem como o desentranhamento ou cópias de folhas de um processo.

Jussara Maria Scopel Coordenador da Comissão Permanente de Avaliação de Documentos da Casa Civil

Autorizado por: Chefe da Casa Civil João Carlos Ortega.

Data da assinatura: 26/10/2023

LISTAGEM DE ELIMINAÇÃO DE **DOCUMENTOS**

ÓRGÃO/ENTIDADE: CASA CIVIL - CC UNIDADES/SETOR: NFS/CC

Protocolo 20.336.527-6

ÓRGÃO/SETOR: CC

Listagem nº: 01/2023

Qtde Folhas nº: 02

Código	Assunto/ Tipo Documental	Data/Limite	Observação/Justificativa
0-5-6-3	Execução de Despesas	1990	Res.: 7167/85. Proc: 13266/85. Parecer: 4098/85
0-5-6-3	Execução de Despesas	1991	Res.: 7558/86. Proc: 7472/86. Instrução nº:012/86 - IGC
0-5-6-3	Execução de Despesas	1992	Res.: 7479/87. Proc: 11752/87. Parecer: 3838/87
0-5-6-3	Execução de Despesas	1993	Res.: 11754/88. Proc: 14884/88. Parecer: 3975/88
0-5-6-3	Execução de Despesas	1994	Res.: 7067/89. Proc: 7981/89. Instrução nº 026/89- IGC.
0-5-6-3	Execução de Despesas	1995	Res.: 12278/90. Proc: 16835/90.
0-5-6-3	Execução de Despesas	1996	Res.: 7448/91. Proc: 8166/91. Data Pub: 19/07/91. Veic. Pub: DOE N° Pub: 3558 Página: 13 - ATA: 45 - TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	1997	Parecer: 10600/92. Parecer: 11170/92. Data Pub.: 05/08/92 Veic. Pub: DOE N° Pub: 3820 Página: 08 - ATA: 54 - TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	1998	Res.: 17514/93 Proc: 15000/93 Data Pub: 21/07/93 Veic. Pub: DOE N° Pub: 4059 Página: 03 - ATA: 56 - TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	1999	Res.: 5032/94 Proc: 15204/94. Data Pub: 21/07/94 Veic. Pub: DOE N° Pub: 4310 Página: 01 - ATA: 44 - TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	2000	Res.: 4619/95. Proc: 10932/94. Parecer: 10561/95.
0-5-6-3	Execução de Despesas	2001	Res.: 16540/96. Proc: 433005/96.
0-5-6-3	Execução de Despesas	2002	Parecer: 4862/97. Parecer: 15472/97
0-5-6-3	Execução de Despesas	2003	Res.: 6705/99 Proc: 121748/99
0-5-6-3	Execução de Despesas	2004	Res.: 14353/99 Proc: 308880/99. Data Pub: 09/02/2000 Veic. Pub: DOE N° Pub: 5678 Página: 01 - ATA: 85 - TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	2005	Res.: 5730/2000. Proc: 128836/2000. Data Pub: 02/08/2000. Veic. Pub: DOE N° Pub: 5797 Página: 01 - ATA: 01 - TC

	0-5-6-3	Execução de Despesas	2006	Res.: 7590/01. Proc: 137022/01. Data Pub: 27/07/01. Veic. Pub: DOE N° Pub: 6035 Página: 02 – ATA:02 - TC
--	---------	-------------------------	------	---

0-5-6-3	Execução de Despesas	2007	Res.: 5845/02. Proc: 94393/02. Data Pub: 24/01/03. Veic. Pub: DOE N° Pub: 6035 Página: 02 – ATA: 02 TC
0-5-6-3	Execução de Despesas	2008	Res.: 4374/04. Proc: 142694/03. Data Pub: 10/12/04. Veic. Pub: AOTC N° Pub: 6871 Página: 04
0-5-6-3	Execução de Despesas	2009	Acórdão: 499/05. Proc: 127176/04. Data Pub: 22/03/05. Veic. Pub: AOTC N° Pub: 6939
0-5-6-3	Execução de Despesas	2010	Acórdão: 1702/06. Proc: 120035/05. Data Pub: 08/12/06 Veic. Pub: AOTC Nº Pub: 78 Instrução nº 057/06
0-5-6-3	Execução de Despesas	2011	Acórdão: 2062/06. Proc: 109663/06. Data Pub: 29/06/07 Veic. Pub: AOTC N° Pub: 78
0-5-6-3	Execução de Despesas	2012	Acórdão: 1554/07. Proc: 143245/07. Data Pub: 30/11/07 Veic. Pub: AOTC N° Pub: 127
0-5-6-3	Execução de Despesas	2013	Acórdão: 1113/08. Proc: 134029/08. Data Pub: 22/08/08. Veic. Pub: AOTC N° Pub: 163 Instrução nº 121/08
0-5-6-3	Execução de Despesas	2014	Acórdão: 899/09. Proc: 107327/09. Data Pub: 02/01/09. Veic. Pub: AOTC N° Pub: 219 Instrução n° 103/09
0-5-6-3	Execução de Despesas	2017	Acórdão: 2379/12. Proc: 160172/12. Data Pub: 17/08/12. Veic. Pub: AOTC/DETC: 468 Instrução nº 066/11
0-5-6-3	Execução de Despesas	2018	Acórdão: 3990/13. Proc: 181521/13. Data Pub: 04/10/13. Veic.Pub: AOTC/DETC: 740 Instrução nº 080/12
MENSU	RAÇÃO TOTA	L: 16,24 metros lineare	es =116 caixas
DATAS-	LIMITE GERA	IS: 1990 a 2019	
Curitiba,	, 25/09/2023	Curitiba,27/10/2023	Curitiba, 26/10/2023
SANTOS Responsável pela seleção		JUSSARA MARIA SCOPEL Coordenador da Comissão Permanent de Avaliação de Documentos	JOAO CARLOS ORTEGA Autoridade do e órgão/Chefe da Casa Civil
AUTOR	IZO:		<u>'</u>
	_	la abala Daa	ii

118366/2023



Diretora do Departamento Estadual de Arquivo Público do Paraná

Isabela Resende Damiani

Coordenadoria Estadual da **Defesa Civil**

COORDENADORIA ESTADUAL DA DEFESA CIVIL DESPACHO DO COORDENADOR ESTADUAL DA DEFESA CIVIL Nº 105/2023

E-Protocolo: 21.216.052-0.

- 1. AUTORIZO, com fulcro no art. 12 do Decreto nº 3.169/2019, bem como no teor da Informação nº 091/2023 - AT/CEDEC (fls. 114 a 116), a aquisição de 02 (duas) unidades do servico de emissão de Token - Lote 01, atinente ao Pregão Eletrônico nº 1693/2022, instituído com fundamento no art. 59 da Lei Estadual nº 15.608/2007, bem como a consequente realização da despesa, junto à empresa VALID CERTIFICADORA DIGITAL LTDA, CNPJ nº 14.121.957/0001-09, no valor de R\$ 196,00 (cento e noventa e seis reais), a fim de atender as necessidades da Coordenadoria Estadual da Defesa Civil.
- 2. A presente ordenação de despesa deve correr por conta da dotação orçamentária 1401.061.2242.6025 – Gestão Administrativa - Defesa Civil, elementos de despesa: 3390.4023 - Emissão de Certificados Digitais, Fonte 100, bem como deverá ocorrer dentro do prazo de validade do Contrato.
- 3. Designo, com fulcro no inciso II, art. 118 da Lei Estadual nº 15.608/2007 c/c com o art. 72 do Decreto Estadual nº 4.993/2016, o 1° Ten. QOPM Fabiano Alves França, RG:65260751 como Gestor do Contrato e com fulcro nos art. 73 e 74 do Decreto Estadual nº 4.993/2016, o Cb. QPM 2-0 Haenz Erik Denk, RG: 91472295 como Fiscal do Contrato.
- 4. Publique-se e encaminhe-se à Assessoria Técnica da Coordenadoria Estadual da Defesa Civil para providências.

Curitiba, 27 de outubro de 2023.

Cel. QOBM Fernando Raimundo Schunig, Coordenador Estadual da Defesa Civil.

117801/2023

Procuradoria Geral do Estado

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO DO PARANÁ

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 8030/2023 Contrato de Adesão 1229/2023

PROTOCOLO N.º 20.201.883-1

PARTES: O Estado do Paraná, através da Procuradoria Geral do Estado, com recursos do Fundo Especial da Procuradoria-Geral do Estado do Paraná, CNPJ: 08.430.961/0001-48 e ENERGISA SUL SUDESTE – Distribuidora de Energia S.A, CNPJ Matriz: 07.282.377/0001-20 e Filial 07.282.377/0070-51.

OBJETO: Prestação de serviços de fornecimento ou suprimento de energia elétrica para a regional da Procuradoria-Geral do Estado em Guarapuava.

VALOR ANUAL: R\$ 4.800,00 (Quatro mil e oitocentos reais), meramente estimativo, cujas despesas correrão à conta dos recursos designados pela dotação correspondente de cada exercício financeiro.

VIGÊNCIA: O presente contrato terá vigência por prazo indeterminado.

Luciano Borges dos Santos Procurador Geral do Estado do Paraná

118037/2023

ESTADO DO PARANA PROCURADORIA GERAL DO ESTADO AVISO DE DISPENSA ELETRÔNICA Nº 14/2023

Republicado para alteração de data de abertura

OBJETO: Aquisição de Consumíveis de Scanner para a Procuradoria-Geral do Estado, conforme especificações contidas no Termo de Dispensa disponível no https://www.gov.br/compras/pt-br

VALOR TOTAL MÁXIMO DA CONTRATAÇÃO: R\$ 7.074,10 (sete mil, setenta e quatro reais e dez centavos).

PERÍODO DE LANCES

Onde se lê De 31/10/2023 leia-se De 01/11/2023 às 10 h Até 01/11/2023 às 16 h

Luciano Borges dos Santos Procuradoria-Geral do Estado do Paraná

118140/2023

Secretarias de Estado

Secretaria da Agricultura e do Abastecimento

SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO **ABASTECIMENTO EXTRATRO**

Protocolo nº 21.179.174-8



DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 024/2023

Considerando cumprimento obrigações constantes no Convênio nº 782388/2013, firmado com a União/MAPA, a não objeção do Governo Federal e a necessidade de prosseguir com as ações voltadas à estruturação de cadeias produtivas potenciais, consubstanciado no Parecer Técnico n°482/2023/Deagro e no que mais consta do processo administrativo nº 21.179.174-8, autorizo a doação do bem móvel consistente de 24(vinte e quatro) tanques resfriadores de leite de 500 litros /02 ordenhas, marca Metalinox, mediante dispensa de licitação, com fundamento no art. 76, inc. II, "a", da Lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021, no art. 610, inc. II, "a", do Decreto Estadual nº 10.086, de 17 de janeiro de 2022 e no art. 1º, da Lei Estadual nº 20.790, de 19 de novembro de 2022, ao Município de Planaltina do Paraná, pessoa jurídica de direito público, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 75.461.442/0001-34, com sede na Praça Giacomo Madalozzo, nº 234-Centro, CEP 87860-000 -PLANALTINA DO PARANÁ /PR.

Publique-se e adotem-se as providências necessárias para a adequada tramitação.

Curitiba, 30 de Outubro de 2023

NORBERTO ANACLETO ORTIGARA

Secretário de Estado da Agricultura e do Abastecimento

118152/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO – SEAB EXTRATO TERMOS DE COOPERAÇÃO

OBJETO: Ações e atividades de mecanização agrícola, em apoio à produção e à produtividade de cadeias produtivas potenciais, de pequenos e médios agricultores – Convênio nº 0905153/2020, MAPA e SEAB

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 14.133/2021 e Decreto Estadual nº 10 086/2022

ASSINATURAS: Norberto Anacleto Ortigara - Secretário de Estado; Helder

Luiz Luzarotto - I refetto		
Cooperante municipal	TC	
Protocolo	n°	Cessão
Vigência	Assinatura	
Colombo 21.121.776-6 36 meses	75/2023 26/10/2023	1 (um) trator agrícola

EXTRATO TERMOS ADITIVOS

OBJETO: Programa Estradas da Integração - pavimentação poliédrica com pedras irregulares

ASSINATURAS: Norberto Anacleto Ortigara - Secretário de Estado; Jandir

Bandiera - Prefeito

Convenente Protocolo	Aditivo nº Assinatura	Objeto do aditamento
Coronel Domingos Soares 20.977.060-1	1° TA AO CV 440/2021 27/10/2023	prorrogação do prazo de vigência até 30/11/2026, redução da meta fisica, inclusão da contrapartida, com alteração do plano de trabalho e a atualização das cláusulas primeira, quinta e sexta do principal

OBJETO: Manutenção e melhorias de estradas rurais, Contrato de Repasse nº 1.060.136/79 – MAPA e SEAB

ASSINATURAS: Norberto Anacleto Ortigara – Secretário de Estado; Jorge Luiz Santin - Prefeito

Convenente Aditivo no Objeto do aditamento Protocolo Assinatura 2º TA AO TCCCU Barração rorrogação do 159/2020 rigência até 26/08/2025 21.224.938-6 26/10/2023

118317/2023

Protocolo nº 21.111.669-2

ATO AUTORIZATIVO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 006/2023

 Tendo em vista a impossibilidade de ser concluída a licitação específica (protocolo nº 20.678.301-0) e a necessidade de fornecer a mistura vitamínica aos beneficiários do Programa Leite das Crianças (Lei nº 16.385, de 25 de janeiro de 2010), com base na Informação nº 267/2023 do órgão jurídico e no que mais consta do Processo

Administrativo n° 21.111.669-2, autorizo a contratação direta, mediante dispensa de licitação, com fundamento no art. 75, inc. VIII, da Lei Federal nº 14.133, de 1º de abril de 2021, da empresa **DSM Produtos** Nutricionais Brasil S/A, inscrita no CNPJ/MF sob o n°56.992.951/0021-91, para o fornecimento de 1.080 kg (um mil e oitenta quilogramas), de pré-mistura de vitaminas e minerais, apresentada sob a forma de pó solúvel, para adição a leite pasteurizado, no propósito de atender à demanda do Programa Leite das Crianças, nos moldes descritos no Termo de Referência, com valor unitário por quilograma de R\$ 64,09 (sessenta e quatro reais e nove centavos), com valor total de R\$69.217,20 (sessenta e nove mil e duzentos e dezessete reais e vinte centavos), mediante duas entregas, cada qual com 540 kg (quinhentos e quarenta quilos), a primeira em até 15 (quinze) dias da data de assinatura do Contrato e a outra em até 25 (vinte e cinco) dias da data de assinatura do Contrato.

Curitiba,27/10/2023.

RICHARDSON DE SOUZA

Diretor-Geral - SEAB (Res. nº 114, de 28 /092023, art. 1º, inc. X)

118166/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO **ABASTECIMENTO**

TERMO DE INEXIGIBILIDADE 004/2023 SEAB/DEAGRO

O SECRETÁRIO DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO (SEAB), no uso de suas atribuições conferidas pelos art. 34 e 35 e 32 do Decreto Estadual nº 3.513, de 19 de fevereiro de 2016 e dos incisos II, XII e XV do art. 4 da Lei Estadual nº 19.848, de 3 de maio de 2019, e de acordo com os termos e informações constantes no PROTOCOLADO Nº 20.881.874-0, apresentados pelo Departamento de Desenvolvimento Rural Sustentável (DEAGRO), defiro INEXIGIBILIDADE DO CHAMAMENTO PÚBLICO para a celebração do Termo de Fomento abaixo descrito.

ENTIDADE: Associação Comercial e Empresarial de Paranavaí (ACIAP) OBJETO: Cooperação e intercâmbio entre os entes para ampliar e aprimorar o atendimento à população do Estado do Paraná, mediante a realização de eventos técnicos a serem promovidos no Parque internacional de exposições de Paranavaí realizado especialmente para a III FIMAN - Feira Internacional da Mandioca dos días 21 a 23 de Novembro de 2023 mediante a realização de Eventos Técnicos que visem a divulgação de técnicas, tecnologias e geração de novos negócios para a mandiocultura do Brasil, informações que gerem conhecimento e desenvolvimento a toda família do produtor rural por meio de: Palestras, Visitas técnicas, rodadas de negócios, dia de campo e feira com expositores nacionais e internacionais.

VIGÊNCIA: 6 (seis) meses. INÍCIO: Outubro de 2023. TÉRMINO: Abril de 2024

VALOR REPASSE: R\$ R\$ 90.000,00 (noventa mil reais)

FUNDAMENTO LEGAL: A presente inexigibilidade de chamamento público é realizada com fundamento no Decreto Estadual nº 3.513, de fevereiro de 2016, que regulamenta a Lei Federal nº 13.019, de julho de 2014, que em seu art. 34 define:

Art. 34. Será considerado inexigível o chamamento público na hipótese de inviabilidade de competição entre as organizações da sociedade civil, em razão da natureza singular do objeto do plano de trabalho ou quando as metas somente puderem ser atingidas por uma entidade específica [....] I - [...]II-[...]

O TERMO DE INEXIGIBILIDADE completo está disponível no endereço eletrônico: http://www.agricultura.pr.gov.br/Pagina/Editais-e-Licitacoes.

Publique-se.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

Norberto Anacleto Ortigara, Secretário de Estado.

118246/2023

Secretaria da Administração e da Previdência

SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DA PREVIDÊNCIA DEPARTAMENTO DE PATRIMÔNIO DO ESTADO

EXTRATO DE RECONHECIMENTO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Despacho de Reconhecimento de Dispensa de Licitação nº: 2364/2023.

Órgão: Secretaria de Estado da Administração e da Previdência.

Protocolo: 20.613.269-8.

Dispensa de Licitação: Conforme Resolução nº 03/2022 - PGE, "Enquanto não houver a possibilidade de integração dos sistemas não Sisg ao PNCP, em razão da sistemática adotada pela Lei nº 14.133/2021, os órgãos e entidades do Administração Pública estadual devem buscar outros meios idôneos para dar

publicidade, na forma eletrônica, às suas licitações e contratações. Isto sem olvidar de que, a depender da origem dos recursos financeiros, é obrigatória a publicação de extrato do edital no Diário Oficial da União, do Estado, do Distrito Federal ou do Município"

Modalidade da Solicitação: Permissão de Uso Gratuito de Imóvel.

Permitente: Estado do Paraná.

Permissionário: Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG.

Natureza da Solicitação: Dispensa - art. 76, § 3º, inciso I, da Lei Federal n.º 14.133/2021.

Art. 76. A alienação de bens da Administração Pública, subordinada à existência de interesse público devidamente justificado, será precedida de avaliação e obedecerá às seguintes normas:

§ 3º A Administração poderá conceder título de propriedade ou de direito real de uso de imóvel, admitida a dispensa de licitação, quando o uso destinar-se a:

I - outro órgão ou entidade da Administração Pública, qualquer que seja a localização do imóvel

Objeto da Inexigibilidade: Permissão de Uso Gratuito de Imóvel do patrimônio estadual, objeto da Matricula nº 2.268 do Registro de Imóveis da Comarca de Castro, solicitada pela Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, para aplicação de Provas do Processo Seletivo Seriado (PSS) e de Vestibular, nos dias 29/10/2023 e 26/11/2023, localizado na Rua João Rodrigues de Macedo, n.º 108 no bairro Vila Rio Branco, de Castro, onde se localiza o Colégio Estadual Amanda Carneiro de Mello;

Transcrição das transmissões nº 12.023 (livro 3-F, fls.113-114), do Registro de Imóveis da Comarca de Castro, localizado na Rua Dom Pedro II, n.º 1360 no Centro de Castro, onde se localiza o Colégio Estadual Major Vespasiano Carneiro

Transcrição das transmissões nº 9.199 (livro 3-D fls.225) do Registro de Imóveis da Comarca de Palmeira, localizado na Rua Santos Dumont, n.º 224 no centro de Palmeira onde se localiza o Colégio Estadual Dom Alberto Gonçalves;

Transcrição das transmissões nº 29.419 (livro 3-AB) do 2º Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua Padre João Antônio, s/n no bairro Jardim Carvalho em Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Polivalente:

Transcrição das transmissões nº 38.672 (livro 3-R fls.192) do 1º Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua Anita Garibaldi, n.º 150 no bairro Orfãs, em Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Presidente Kennedy;

Transcrição das transmissões nº 13.527 (livro 3-D fls.210) do 1º Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua General Rondon, n.º 183 no bairro Nova Rússia, em Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Professor Amálio Pinheiro;

Matricula nº 139, 366, 367, 368, 369, 370, 371, 75, 84, 85, 86, 87, 88 do 2° Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua Andrade Neves, n.º 124 no bairro Uvaranas de Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Professor João Ricardo Von Borell Du Vernay;

Imóvel em domínio do Estado do Paraná, localizado na Rua Balduíno Taques n.º 1168 no Centro de Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Professor Júlio Teodorico:

Transcrição das transmissões nº 25.762 (livro 3-K fls.31), do 1º Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua Graciliano Ramos n.º 20 no bairro Jardim Carvalho de Ponta Grossa, onde se localiza o Colégio Estadual Professor Menelau de Almeida Torres;

Transcrição das transmissões nº 30.391 (livro 3-M fls.157) do 1º Registro de Imóveis da Comarca de Ponta Grossa, localizado na Rua Joaquim de Paula Xavier n.º 636 bairro Estrela em Ponta Grossa, onde se localiza o Instituto de Educação Estadual Professor Cesar Prieto Martinez.

117846/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DA PREVIDÊNCIA - SEAP **NUCLEO ADMINISTRATIVO SETORIAL**

AUTORIZAÇÃO DA DISPENSA ELETRÔNICA

Dispensa n° 35710/2023

Partes: Contratante: Secretaria de Estado da Administração e da

Contratada: Prado Distribuidores e Soluções LTDA.

Protocolo: 20.966.504-2

Objeto: Despesa com aquisição, através de dispensa de licitação, de filtros e refis de purificadores de água, em atendimento à SEAP. Homologação: 1. Trata-se de Dispensa Eletrônica 35710/2023. composta por 2 lote, visando a aquisição de refis e filtros para purificadores e bebedouro de água para atender a demandas do Departamento de Arquivo Público do Paraná – DEAP e desta

- 2. A empresa declarada vencedora foi PRADO DITRIBUIDORES E SOLUÇÕES LTDA - CNPJ Nº 46.411.961/0001-90 tanto para o lote 1 quanto para o lote 2.
- 3. O valor total arrematado no procedimento importa em R\$ 2.380,00 (dois mil trezentos e oitenta reais).
- 4. Considerando a Informação nº 184/2023 da Assessoria Técnica (fls. 180/182 - mov. 53), de que as formalidades legais exigidas foram observadas pelos participantes e pela Administração Pública, com fundamento no artigo 13 do Decreto Estadual 10.08/2022, HOMOLOGO este procedimento de Dispensa de Licitação 35710/2023

Elisandro Pires Frigo (Secretário de Estado da Administração e da Previdência), em 20 de outubro de 2023.

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DA PREVIDÊNCIA - SEAP **NUCLEO ADMINISTRATIVO SETORIAL**

AUTORIZAÇÃO DA DISPENSA ELETRÔNICA

Dispensa n° 34377/2023

Partes: Contratante: Secretaria de Estado da Administração e da

Contratada: Tecagil Comércio Instalação Manutenção e Soluções

Prediais Integradas Ltda

Mara Julio Faccion **Emporium Form Home** Barbin Empresarial Ltda Daniely Aguiar Silva

Protocolo: 20.199.506-0

Objeto: Despesa com aquisição, através de dispensa de licitação, de ferramentas, equipamentos e mobiliários para atender ao DETO e DEAP/SEAP

Homologação: 1. Trata-se de Dispensa Eletrônica 34377/2023, composto por 28 itens, visando a aquisição de ferramentas, equipamentos e mobiliários para atender às demandas do Departamento de Transporte Oficial – DETO, do Departamento de Arquivo Público do Paraná – DEAP e do Núcleo Administrativo Setorial - NAS, conforme especificações contidas no Termo de

2. As empresas declaradas vencedoras se encontram relacionadas abaixo:

TECAGIL COMÉRCIO INSTALAÇÃO MANUTENÇÃO E SOLUÇÕES PREDIAIS INTEGRÁDAS LTDA – CNPJ: 50.212.743/0001-01 - Itens 01 e 23;

MARA JULIO FACCION - CNPJ: 46.543.079/0001-06 - Itens 02, 03, 05, 07 e 09;

EMPORIUM FORM HOME - CNPJ: 20.550.625/0001-34 - Itens 08

BARBIN EMPRESARIAL LTDA - CNPJ: 39.999.415/0001-56 - Item

- DANIELY AGUIAR SILVA CNPJ:14.987.491/0001-10 Item 27 3. O valor total arrematado no procedimento importa em R\$ 3.590,59 (três mil, quinhentos e noventa reais e cinquenta e nove centavos).
- 4. Considerando a Informação nº 182/2023 da Assessoria Técnica (fls. 241/243 - mov. 53), de que as formalidades legais exigidas foram observadas pelos participantes e pela Administração Pública, com fundamento no artigo 13 do Decreto Estadual 10.08/2022, HOMOLOGO este procedimento no que diz respeito aos itens acima indicados.
- 5. Com relação aos itens 4,6,10,12,13, 14, 16,17, 21 e 24 que restaram fracassados e itens 15,18,19,20,25,26,28 considerados desertos, AUTORIZO a continuidade por compra direta sem dispensa eletrônica.

Elisandro Pires Frigo (Secretário de Estado da Administração e da Previdência), em 19 de outubro de 2023.

118128/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E DA PREVIDÊNCIA DEPARTAMENTO DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE

Contrato de Prestação de Serviços de Assistência à Saúde dos Servidores Públicos do Estado do Paraná. Contrato nº 5545/2023

Processo Nº 20.816.818-5

Origem: Secretaria de Estado da Administração e da Previdência -

Órgão Contratante: Governo do Estado do Paraná.

Contratada: ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE SÃO FRANCISCO DE ASSIS.

Endereço Completo: Avenida Ângelo Moreira da Fonseca - Centro, 3415, CEP 87.503-030, cidade Umuarama, PR.

Objeto: Prestação de serviço de assistência à saúde aos servidores públicos civis efetivos e militares, ativos, aposentados, seus dependentes, bem como os pensionistas do Estado do Paraná, e os devidamente inscritos como beneficiários nos Termos Cooperação Técnico-Financeira celebrados entre a Secretaria de Estado da Administração e da Previdência - SEAP e outros órgãos públicos dos demais poderes, residentes nos municípios da Macrorregião de Umuarama, conforme descrito no Termo de Referência.

Prazo: 12 (doze) meses com início em 01 de novembro de 2023.

Valor Total: R\$ 11.029.785,00 (onze milhões e vinte e nove mil, setecentos e oitenta e cinco reais).

Data da Assinatura: 30 de outubro de 2023.





Secretaria das Cidades

EXTRATO 2023/220 AJ/SECID em 30/10/2023

AUTORIZAÇÃO: Lei 19361/2017 e Decreto 3536/2019. ESPÉCIE: Convênio do ano de 2023. PARTÍCIPES: SECID/PARANACIDADE e o Município indicado. OBJETO: *Infraestrutura urbana; **Aquisição de equipamentos; ***Terreno; ****Plano Diretor; DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 6702.15.451.01.5058.4440.4201, fonte de Recursos do Tesouro do Estado.

NR	MUNICÍPIO	ASSINATURA	VALOR TOTAL	VALOR SECID	VALOR PM	EMPENHO	VIGÊNCIA (nº de meses)
574	Lapa**	30/10/2023	109.800,00	75.000,00	34.800,00	23001258	12

118177/2023

EXTRATO 2023/221

AJ/SECID em 30/10/2023 ESPÉCIE: Termos aditivos aos convênios indicados. PARTÍCIPES: SECID, PARANACIDADE e os Municípios indicados. OBJETO: Ajuste na aplicação dos recursos

- 1	~~~~~~~) or nor of no			TILL OF SECTO	****	
	CONVÊNIO	MUNICIPIO	ADITIVO	VALOR TOTAL	VALOR SECID	VALOR PM	ASSINATURA
	437/2022	NOVA SANTA ROSA	2°	422.900,84	320.000,00	102.900,84	27/10/2023
	263/2020	RIO AZUL	5°	832.934,30	665.000,00	167.934,30	27/10/2023
	1238/2022	TURVO	3°	882.364.03	485.000.00	397.364.03	27/10/2023

118196/2023

EXTRATO 2023/222

AJ/SECID em 30/10/2023

ESPÉCIE: Termo aditivo ao convênio indicado. PARTÍCIPES: SECID, PARANACIDADE e o Município indicado. OBJETO: Prorrogação de vigência.

Convênio	Tomador	Nº Aditivo	Vigência	Assinatura
61/2019	LAPA	9°	12/12/2024	27/10/2023

118197/2023

SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES - SECID

RESULTADO DA CONCORRÊNCIA N.º 0049/2023 - GMS PROTOCOLO N.º 18.547.185-3

Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de reforma no Instituto Médico Legal e no Instituto de Criminalística, sito à Rua Engenheiro Antônio Rebouças, 1755, Bairro Santa Cruz no município de Guarapuava, Paraná

Data da sessão realizada: 26 de setembro de 2023 às 09:30 (nove horas e trinta minutos).

Resultado: Deserto

Curitiba, 30 de outubro de 2023. Marcio Marcolino

Diretor-Geral Secretaria de Estado das Cidades

118323/2023

SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES - SECID

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 0958/2023 PROTOCOLO N. º 17.181.433-2

Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de reparos nos muros da Delegacia Polícia Civil, sita à Rua Enoemia Carvalho Schimitt, lote 06, quadra 10, número 411, Marmeleiro, Paraná. Preço Máximo: R\$ 125.880,05 (cento e vinte e cinco mil, oitocentos e oitenta reais e cinco centavos)

Autorizado pelo Diretor Geral da Secretaria de Estado das Cidades Retirada do Edital: A partir do dia 31 de outubro de 2023, no endereço eletrônico https://www.administracao.pr.gov.br/Compras, www.licitacoese.com.br e www.secid.pr.gov.br

Abertura das propostas: 16 de novembro de 2023 às 10:00 (dez horas).

Início da disputa: 16 de novembro de 2023, às 10:15 (dez horas e quinze minutos), por meio de sistema eletrônico.

Curitiba, 31 de outubro de 2023. ANDRESSA CRISTINA ANTUNES DA SILVA

Pregoeira - SECID

118315/2023

Secretaria do Desenvolvimento Sustentável

EXTRATO DE DISPENSA 45091/2023

Protocolo nº 20.881.503-2

Objeto: Contratação de agência de viagens para aguisição de passagens aéreas para os participantes convidados para a Oficina de Elaboração do Plano de Ação para a Conservação de Grandes Felinos no Paraná.

Partes: Secretaria de Estado do Desenvolvimento Sustentável e Vai Pro Mundo Viagens.

Dotação Orçamentária: 6902.18.541.02.6024 - 3.3.90.3979- fonte 100 Autorizado: 25/10/2023.

Louise da Costa e Silva Garnica **Diretora Geral**

Secretaria da Cultura

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO

CONTRATO Nº 035/2023

PARTES: SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA - SEEC, representada pela titular, Sra. Luciana Casagrande Pereira, e Marciel Conrado da Silva

OBJETO: Contratação do Marciel Conrado da Silva, para o serviço de Obra Artística em grafitagem no evento 7ª Festa Literária da Biblioteca Pública do Paraná (FLIBI) de 2023.

VIGÊNCIA: dia 23/10 ao dia 27/10/2023.

AUTORIZAÇÃO: Despacho da Sra. Secretária de Estado da Cultura,

em 27/10/2023.

PROTOCOLADO: 21.100.798-2

118061/2023

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 006/2023 - SEEC - EDITAL PARA SELEÇÃO DE PROJETOS ARTÍSTICOS NAS DIFERENTES LINGUAGENS ARTÍSTICAS PARA POVOS, COMUNIDADES TRADICIONAIS E CULTURAS POPULARES.

PROTOCOLO: 21.007.169-5

OBJETO: Prorrogação de prazo de inscrição para o Edital 006/2023 com recursos da Lei Complementar n.º 195/2022.

INSCRIÇÕES: Ficam prorrogadas as inscrições das 18h do dia 31 de outubro de 2023 até 03 de novembro de 2023 às 18h00 (horário oficial Brasília, GMT-3) pelo site do sistema https://www.sic.cultura.pr.gov.br.

INFORMAÇÕES: Secretaria de Estado da Cultura, Rua Ébano Pereira, 240 - Centro - 80.410-240 - Curitiba - PR, telefone: (41) 3321-4700, email: leipaulogustavo@seec.pr.gov.br.

AUTORIZADO EM: 30/10/2023 pela Sra. Luciana Casagrande Pereira Ferreira, Secretária de Estado da Cultura.

118237/2023

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 009/2023 - SEEC - EDITAL PARA SELEÇÃO DE PROJETOS ARTÍSTICOS NAS DIFERENTES LINGUAGENS ARTÍSTICAS

PROTOCOLO: 21.011.048-8

OBJETO: Prorrogação de prazo de inscrição para o Edital 009/2023 com recursos da Lei Complementar n.º 195/2022.

INSCRIÇÕES: Ficam prorrogadas as inscrições das 18h do dia 31 de outubro de 2023 até 03 de novembro de 2023 às 18h00 (horário oficial de Brasília, GMT-3) pelo site do sistema SIC.Cultura: https://www.sic.cultura.pr.gov.br.

INFORMAÇÕES: Secretaria de Estado da Cultura, Rua Ébano Pereira, 240 - Centro - 80.410-240 - Curitiba - PR, telefone: (41) 3321-4700, e-mail: leipaulogustavo@seec.pr.gov.br.

AUTORIZADO EM: 30/10/2023 pela Sra. Luciana Casagrande Pereira Ferreira, Secretária de Estado da Cultura.

118234/2023

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO № 010/2023 - SEEC - EDITAL PARA CIRCULAÇÃO DE APRESENTAÇÕES ARTÍSTICAS NAS ÁREAS CULTURAIS DE CIRCO, DANÇA, MÚSICA, ÓPERA E TEATRO.

PROTOCOLO: 21.011.127-1

OBJETO: Prorrogação de prazo de inscrição para o Edital 010/2023 com recursos da Lei Complementar n.º 195/2022.

INSCRIÇÕES: Ficam prorrogadas as inscrições das 18h do dia 31 de outubro de 2023 até 03 de novembro de 2023 às 18h00 (horário oficial de Brasília, GMT-3) pelo site do sistema SIC.Cultura: https://www.sic.cultura.pr.gov.br.

INFORMAÇÕES: Secretaria de Estado da Cultura, Rua Ébano Pereira, 240 - Centro - 80.410-240 - Curitiba - PR, telefone: (41) 3321-4700, e-mail: leipaulogustavo@seec.pr.gov.br.

AUTORIZADO EM: 30/10/2023 pela Sra. Luciana Casagrande Pereira Ferreira, Secretária de Estado da Cultura.

118231/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 002/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 002/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO A PROJETOS DE PRODUÇÃO AUDIOVISUAL E DE DESENVOLVIMENTO DE ROTEIROS PARA OBRAS AUDIOVISUAIS

PROTOCOLO: 20.897.619-2

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 1.9 do Anexo III – Documentos obrigatórios que compõem a etapa de habilitação

Onde se lê:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS)."

Leia-se

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS) ou Número de Inscrição do Trabalhador (NIT)."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência

[NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118340/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 003/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2023 - SEEC - EDITAL APOIO A PROJETOS DE PRODUÇÃO E REALIZAÇÃO DE FESTIVAIS E FESTAS POPULARES POR MEIO DO SELO PARANÁ FESTIVAIS

PROTOCOLO: 21.034.135-8

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 1.9 do Anexo III – Documentos obrigatórios que compõem a etapa de habilitação

Onde se lê:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS)."

Leia-se:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS) ou Número de Inscrição do Trabalhador (NIT)."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura



AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 005/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 005/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO A REFORMAS, RESTAUROS, MANUTENÇÃO E FUNCIONAMENTO DE SALAS DE CINEMA

PROTOCOLO: 21.034.067-0

Item 19.4.6 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Video e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do proieto."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118358/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 007/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 007/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO PARA CIRCULAÇÃO, DISTRIBUIÇÃO E LICENCIAMENTO PARA PROJETOS DE OBRAS AUDIOVISUAIS

PROTOCOLO: 21.009.485-7

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 1.9 do Anexo III – Documentos obrigatórios que compõem a etapa de habilitacão

Onde se lê:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS)."

Leia-se:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS) ou Número de Inscrição do Trabalhador (NIT)."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118363/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 008/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO № 008/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO A PROJETOS DE QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL

PROTOCOLO: 21.056.408-0

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 1.9 do Anexo IV – Documentos obrigatórios que compõem a etapa de habilitação

Onde se lê:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS)."

Leia-se:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS) ou Número de Inscrição do Trabalhador (NIT)."

Item 3.2 do Anexo V - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118365/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 011/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO № 011/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO À PUBLICAÇÃO DE OBRAS LITERÁRIAS - OUTRAS PALAVRAS

PROTOCOLO: 21.096.770-2

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118371/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 012/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 012/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO A REALIZAÇÃO DE MOSTRAS COMPETITIVAS DE FANFARRAS E BANDAS MARCIAIS NO ESTADO DO PARANÁ

PROTOCOLO: 21.055.042-9

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do

Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(ões) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação."

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118372/2023

AVISO DE ERRATA - EDITAL N.º 004/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 004/2023 - SEEC - EDITAL DE APOIO A PROJETOS DE QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL, DIGITALIZAÇÃO DE OBRAS, PRODUÇÃO INTELECTUAL, CINECLUBES E FESTIVAIS AUDIOVISUAIS

PROTOCOLO: 21.001.030-0

Item 19.3.5 do Edital

Onde se lê:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos competentes, como: Sindicato dos Artistas e Técnicos em Espetáculos e Diversões (SATED), Sindicato da Indústria do Audiovisual do Paraná (SIAPAR), Associação de Vídeo e Cinema do Paraná (AVEC), Sociedade Brasileira de Autores Teatrais (SBAT), Escritório Central de Arrecadação e Distribuição (ECAD), Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN), Conselho Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (CEPHA), Fundação Nacional do Índio (FUNAI), Associação Brasileira de Música e Artes (ABRAMUS), Sindicato dos Trabalhadores na Indústria Cinematográfica e do Audiovisual (SINDCINE) e outros órgãos; assim como autorização(őes) do(s) autor(es) e outros, conforme especificidade do projeto."

Leia-se:

"19.3.5 Constitui ônus dos Agentes Culturais a obtenção das liberações necessárias junto aos órgãos e/ou entidades competentes conforme especificidade do projeto."

Item 1.9 do Anexo III – Documentos obrigatórios que compõem a etapa de habilitação

Onde se lê:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS)."

Leia-se:

"1.9 Comprovante de inscrição do Agente Cultural no Programa de Integração Social (PIS) ou Número de Inscrição do Trabalhador (NIT)."

Item 3.2 do Anexo IV - Termo de Execução Cultural

Onde se lê:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pela SEEC no Banco do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação, ou mediante ordem de pagamento para o Agente Cultural integrante de grupos vulneráveis."

Leia-se:

"3.2 Serão transferidos à conta específica do projeto do(a) Agente Cultural, especialmente aberta pelo próprio Agente Cultural no Banco



do Brasil, Agência [NÚMERO DA AGÊNCIA], Conta Corrente n.o [NÚMERO DA CONTA], para recebimento e movimentação.

A Secretaria de Estado da Cultura ressalta que tal alteração não implica na inscrição de projetos uma vez que o Termo de Execução será assinado somente após a fase de habilitação para o Agente Cultural contemplado.

Curitiba, 30 de outubro de 2023.

LUCIANA CASAGRANDE PEREIRA FERREIRA

Secretária de Estado da Cultura

118349/2023

Secretaria da Educação

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E DO ESPORTE GRUPO ADMINISTRATIVO SETORIAL ERRATA

No Diário Oficial do Estado, Comércio, Indústria & Serviço nº 11465 de 03/08/2023, página 05, 1º Termo Aditivo ao Contrato n.º3490/2022 (SEED) | 3490/2022 (GMS), para prorrogação de vigência do Contratação de prestação de serviços continuados, realizado entre Secretaria de Estado da Educação e a ERS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, conta da onde se lê no termo aditivo clausula quarta – das despesas A despesa correrá por dotação orçamentária 410112128056467, elemento de despesa 3390.3900 - Outros Serviços de Terceiro - Pessoa Jurídica subelemento 3941 - Fornecimento de Alimentação, fonte 116 - SEQE.' LEIA-SE "A despesa correrá por conta da dotação orçamentária 410112128056467, elemento de despesa 3390.3900 - Outros Serviços de Terceiro - Pessoa Jurídica, subelemento 3941 - Fornecimento de Alimentação, fonte 100."

AUTORIZADO POR: João Luiz Giona Junior – DIRETOR GERAL PROTOCOLO: 20.737.754-6

118041/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO CONTRATANTE: SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO CONTRATADA: MARIA JOSÉ MARCONDES DOMINGUES DE SOUZA

OBJETO: Segundo Termo Aditivo de Prorrogação de prazo, referente ao Contrato nº 064/2020, de locação de imóvel para atender a demanda do NRE de Paranaguá, situado na Rua Baronesa do Cerro Azul, nº 887, município de Paranaguá - PR. O presente Termo Aditivo tem o prazo de 24 meses, com início em 03/12/2023 e término em 02/12/2025. As demais cláusulas e condições do ontrato permanecem inalteradas. VALOR TOTAL: R\$ 301.338,96 (trezentos e um mil, trezentos e trinta e oito reais e noventa e seis centavos) com recurso da Fonte 100 Ordinário Não Vinculado.

AUTORIZADO POR: Louise Caroline Campos Low Diretora Geral/SEED.

de competência Res. nº 026/2023 - GS/SEED

DATA:09/10/2023

PROTOCOLO:20.631.422-2

118020/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO NUCLEO ADMINISTRATIVO SETORIAL EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATANTE: Secretaria de Estado da Educação. CONTRATADA: OI S.A. (Em Recuperação Judicial)

OBJETO: 3º Termo Aditivo ao Contrato n. º 132/2020-SEED - PE 1259/2019 - SRP/SEAP, referente a prestação de serviço telefônico fixo comutado - 0800, no valor total de R\$ 25.008,00 (vinte e cinco mil e oito reais) pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de 23/12/2023 até 22/12/2024 AUTORIZADO POR: **João Luiz Giona Junior** Diretor Geral – SEED

Decreto: 3664/2023/2023 - GS/SEED.

PROTOCOLO: 21.003.074-3

118059/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA ELETRÔNICA Nº 20/2023 - SEED

Protocolo: 20.239.350-0

OBJETO: Aquisição de Equipamentos para Eventos e Materiais para Estúdio de Gravação para atender as demandas desta Secretaria.

Valor global máximo de R\$ 18.673,40 (dezoito mil e seiscentos e setenta e três reais e quarenta centavos).

Resultado do Procedimento: Revogado em 26/10/2023

Id contratação: 76416940000128-1-001151/2023

Comissão Permanente de Licitação - CPL/SEED 118086/2023

Secretaria da Fazenda

EXTRATO TERMO ADITIVO

2° (SEGUNDO) TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 5247/2022-SEFA

PROTOCOLO: SID nº 20.759.814-3 anexo ao 17.691.195-6

CONTRATANTE: ESTADO DO PARANÁ, por intermédio da SECRETARIA DE ESTADO DA FAZENDA - CNPJ nº 76.416.890/0001-89 CONTRATADA: LUCA COMÉRCIO DE SISTEMAS AUDIOVISUAIS LTDA - CNPJ nº 02.800.397/0001-21

OBJETO: Prorrogar o prazo de execução e entrega do objeto contratual, alterando o subitem 6.1 da Cláusula Sexta, por acordo entre as partes.

FUNDAMENTO LEGAL: art. 104, inciso II c/c art. 108, inciso III da Lei Estadual nº 15.608/2007.

DATA ASSINATURA: 27 de outubro de 2023.

SIGNATÁRIOS: Marcia Cristina Rebonato do Valle (Diretora-Geral da SEFA), representando a Contratante; Leonardo Pisa de Quadros (Diretor Comercial), e Eliane Ortiz (sócia Administradora), representando a Contratada.

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO: 5516/2023-SEFA

PROTOCOLO: SID nº 20.345.111-3

CONTRATANTE: ESTADO DO PARANÁ, por intermédio da Secretaria de Estado da Fazenda - SEFA - CNPJ nº 76.416.890/0001-89

CONTRATADA: MCR SISTEMAS E CONSULTORIA LTDA – CNPJ nº 04.198.254/0001-17

OBJETO: Fornecimento de 2 (duas) licenças de softwares de design gráfico (AUTODESK AEC - Architecture, Engineering and Construction Collection), com direito de atualização e suporte técnico, conforme especificações quantidades constantes do Termo de Referência, anexo I do Edital.

FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/1993 e Pregão Eletrônico SRP nº 11/2022 (Ata de Registro de Preços SRP nº 21/2022), do Ministério da Economia, por meio da Central de Compras da Secretaria de Gestão da Secretaria Especial de Desburocratização, Gestão e Governo Digital.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 66.506,26 (Sessenta e seis mil, quinhentos e seis reais e vinte e seis centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 2902.0412242.6050; Fonte 100; Elemento de Despesa 3390-40.02.

VIGÊNCIA: 36 (trinta e seis) meses - início em 31/10/2023 e término em 30/10/2026

DATA ASSINATURA: 30 de outubro de 2023.

SIGNATÁRIOS: Márcia Cristina Rebonato do Valle (Diretora-Geral da SEFA), representando a Contratante; Márcia Caetano da Silva (Procuradora), representando a Contratada.

118091/2023

EXTRATO TERMO ADITIVO

OITAVO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 035/2018-SEFA [3291/2018-GMS].

PROTOCOLO: SID nº 20.946.118-8 anexo ao 15.437.733-6.

CONTRATANTE: ESTADO DO PARANÁ, por intermédio da SECRETARIA DE ESTADO DA FAZENDA.

CNPJ nº 76.416.890/0001-89.

CONTRATADA: TECNOLIMP SERVIÇOS LTDA.

CNPJ nº 73.767.790/0001-09.

OBJETO: SUPRESSÃO de Postos de Trabalho do Contrato n 035/2018-SEFA [3291/2018-GMS], sendo: 1 (um) posto de Recepcionista, 40 horas semanais de segunda à sexta feira, referente ao atendimento do Prédio Central da SEFA, a partir de 1º de novembro de 2023.

FUNDAMENTO LEGAL: art. 112, § 1°, inciso II da Lei Estadual nº 15.608/2007 e Cláusula Décima Terceira do Contrato nº 035/2018-SEFA [3291/2018-GMS].

DATA ASSINATURA: 27 de outubro de 2023.

SIGNATÁRIOS: Marcia Cristina Rebonato do Valle (Diretora-Geral da SEFA), representando a Contratante; MANOEL RIBEIRO JUNIOR (Sócio), representando a Contratada.

118135/2023

Secretaria da Inovação, Modernização e Transformação Digital

Resolução nº 091/2023 - SEI

Súmula: Designa servidores para as funções de gestor e fiscal de contrato administrativo.

Diário Oficial Certificado Digitalmento

O Diretor-geral da Secretaria de Estado da Inovação, Modernização e Transformação Digital, nomeado pelo Decreto Estadual nº 107, de 11 de janeiro de 2023 e no uso de suas atribuições legais conferidas pela Resolução SEI nº 007/2023, e considerando o contido no Protocolo nº 20.824.258-0,

RESOLVE:

Art. 1º Designar a servidora Juliana Busetti Mori Rosenmann, RG nº 6.126.127-3, CPF nº 344.102.297-1 para atuar como fiscal do Contrato Administrativo nº 5522/2023, proveniente do Pregão Eletrônico Nº 1355/2022, cujo objeto é aquisição de Licença de Software Adobe Creative Cloud (CC).

Art. 2º Designar o servidor Daniel Ramalho Malucelli, RG nº 11.004.541-7, CPF nº 776.111.094-8 para atuar como gestor do Contrato Administrativo nº 5522/2023, proveniente do Pregão Eletrônico Nº 1355/2022 cujo objeto é aquisição de Licença de Software Adobe Creative Cloud (CC).

Art. 3º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Diego Nogueira Diretor-geral da Secretaria de Estado da Inovação, Modernização e Transformação Digital

117780/2023

Secretaria de Infraestrutura e Logística

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA **NÚCLEO ADMINISTRATIVO SETORIAL**

TERMO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO: Nº 45389/2023

PROTOCOLO: Nº 21.152.348-4

OBJETO: Aquisição de óculo de realidade virtual.

FORNECEDOR: INFOIOT LTDA. **TECNOLOGIA** CNP.I:

32.990.999/0001-50

VALOR: R\$ 36.699,99 (trinta e seis mil, seiscentos e noventa e nove reais e noventa e nove centavos).

FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação com fundamento no disposto no inciso II, art. 75 da lei Federal nº 14.133, de 1º de abril de 2021, o art. 159 do Decreto Estadual nº 10.086, de 17 de janeiro de 2022, que tratam das hipóteses de dispensa de licitação.

DATA AUTORIZAÇÃO: 16 de outubro de 2023

José Brustolin Neto

Diretor-Geral da Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística

118167/2023

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM - DER

PROTOCOLO Nº: 20.995.919-4 apenso ao PI 15.795.048-7

DOCUMENTO: 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 084/2022

CONCEDENTE: Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística - SEIL.

INTERVENIENTE: Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná – DER/PR. CONVENENTE: Município de Siqueira Campos.

DO OBJETO: Este Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação dos prazos de execução e vigência do Convênio nº 084/2022, nos termos das suas Cláusulas Segunda e Terceira.

DA PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE EXECUÇÃO: Fica prorrogada a execução do Convênio pelo prazo de 120 dias a partir de 27 de outubro de 2023 até 24 de fevereiro de 2024.

DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA: Fica prorrogada a vigência do Convênio pelo prazo de 180 dias, a partir de 24 de fevereiro de 2024 até 22 de agosto de 2024. Parágrafo Único. O Cronograma-físico financeiro analisado pelo setor técnico competente e aprovado pela autoridade competente (fl.12), parte integrante do plano de trabalho, fica alterado e, sem alteração das demais disposições deste. DATA: 27 de outubro de 2023.

Fernando Furiatti Sabóia Diretor-Presidente/DER

Sandro Alex Secretário/SEIL

118275/2023

Secretaria da Saúde

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE - SESA

EXTRATO DE TERMO DE CESSÃO DE USO DE BENS MÓVEIS

CESSIONÁRIO: HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CAJURU

Nº DO T.C.U.:

DESCRIÇÃO: 1 pedestal Hibry / 1 televisor aoc 43"

Nº PATRIMÔNIO: 2188815 E 2186804

VALOR: SID: 21.154.365-5

117774/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE – SESA

RESULTADO DE LICITAÇÕES

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 118/2023 - SESA

Protocolo nº 20.405.849-0

DIEX DISTRIBUIDORA, ATACADISTA, IMPORTADORA, EXPORTADORA DE MEDICAMENTOS E PRODU, LOTES 01,02, R\$ 64.280,00;

Curitiba, 31 de outubro de 2023 Coordenador de Licitações Caetano da Rocha

118288/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE - SESA

RESULTADO DE LICITAÇÃO

ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO O ESTADO DO PARANÁ, POR INTERMÉDIO DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO/CPL, DA SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE/SESA, COMUNICA A TODOS INTERESSADOS, ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA LICITAÇÃO ABAIXO, PELO EXMO. SR. SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE DR. CARLOS ALBERTO GEBRIM PRETO (BETO PRETO), CONFORME DESPACHO Nº 5464/2023, EM 26/10/2023.

A CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS, SERÁ REALIZADA PELA COORDENAÇÃO DE GOVER-NANÇA EM AQUISIÇÕES – CGOV/SESA, TELEFONE (41) 3330-4754, gov.planejamento@sesa.pr.gov.br

PROTOCOLO Nº 20.692.643-0

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 367/2023/SRP – SESA/CGOV

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS, POR UM PERÍODO DE 1 ANO, PODENDO SER PRORROGADO POR IGUAL PERÍODO, PARA FU-TURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS. FORNECEDORES:

ONCOPROD DISTRIBUDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLÓGICOS, CNPJ Nº 04.307.650/0012-98, LOTE 1, VALOR TO-TAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 1.770.476,40;

JANSSEN-CILAG FARMACÊUTICA LTDA, CNPJ Nº 51.780.468/0002-68, LOTES 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08 E 09, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 4.563.432,00;

VALOR MÁXIMO TOTAL DA LICITAÇÃO: R\$ 11.349.906,30; VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO: R\$ 6.333.908,40; **ECONOMICIDADE: 44,19%**

CURITIBA, 31 DE OUTUBRO DE 2023. LEANDRO PEREIRA PREGOEIRO SESA/DAD/CGOV/CPL

118291/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DO PARANÁ

DECISÃO DE PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA APURAÇÃO DE RESPONSABILIDADE - PAAR

PROTOCOLO	19.442.770-0
SANCIONADA:	MATERNIDADE E CIRURGIA NOSSA SENHORA DO ROCIO S/A – HOSPITAL DO ROCIO (75.802.348/0001-00)
SANÇÃO:	Multa (art. 150, inciso I e art. 152 da Lei Estadual n.º 15.608/2007), sem prejuízo da continuidade nas medicadas para ressarcimento ao erário.
OCORRÊNCIA:	Descumprimento do Contrato Administrativo n.º 0306.1068/2017-GS.
DATA:	27/10/2023
AUTORIDADE:	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto (Beto Preto), Secretário de Estado da Saúde.

118184/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE - SESA

RESULTADO DE LICITAÇÃO ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O ESTADO DO PARANÁ, POR INTERMÉDIO DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO/CPL, DA SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE/SESA, COMUNICA A TODOS INTERESSADOS, ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA ABJUDICAÇÃO ABAIXO, PELO EXMO. SR. SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE DR. CARLOS ALBERTO GEBRIM PRETO (BETO PRETO), CONFORME DESPACHO Nº 5463/2023, EM 26/10/2023.

A CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS, SERÁ REALIZADA PELA COORDENAÇÃO DE GOVERNANÇA EM AQUISIÇÕES – CGOV/SESA, TELEFONE (41) 3330-4754,

gov<u>.planejamento@sesa.pr.gov.br</u> PROTOCOLO Nº 20.692.643-0

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 379/2023/SRP - SESA/CGOC

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS, POR UM PERÍODO DE 1 ANO, PODENDO SER PRORROGADO POR IGUAL PERÍODO, PARA FU-TURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

FORNECEDORES: SOMA/PR COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ Nº 00.656.468/0001-39. LOTES 3, 4 E 12, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 44.077,69;



CRISTÁLIA PRODUTOS QUÍMICOS FARMACÊUTICOS LTDA, CNPJ N° 44.734.671/0022-86, LOTES 10, 13, 14, 16, 17, 18, 20 E 21, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 540.351,90; PONTAMED FARMACÊUTICA LTDA, CNPJ N° 02.816.696/0001-54, LOTES 6 E 8, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 870.629.14:

LICIMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS, CORRELATOS E PRODUTOS MÉDICOS E HOSPITALARES LTDA, CNPJ Nº 04.071.245/0001-60, LOTE 19, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 409.557,65;

MG2 DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ Nº 47.893.919/0001-15, LOTE 9, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO RS 86.584.62:

UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A, CNPJ Nº 60.665.981/0009-75, LOTE 15, VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO R\$ 64.448,30;

LOTE DESERTO 07;

LOTES FRACASSADOS 01, 02, 05 E 11.

VALOR MÁXIMO TOTAL DA LICITAÇÃO: R\$ 3.162.221,47; VALOR TOTAL ADJUDICADO E HOMOLOGADO: R\$ 2.015.649,30 ECONOMICIDADE: 36,26%

CURITIBA, 31 DE OUTUBRO DE 2023. LEANDRO PEREIRA PREGOEIRO SESA/DAD/CGOV/CPL

118280/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE - SESA

PUBLICAÇÃO DE EDITAL

O ESTADO DO PARANÁ, POR INTERMÉDIO DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO/CPL, DA SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE/SESA, COMUNICA A TODOS INTERESSA-DOS, A PUBLICAÇÃO DO EDITAL PE 671/2023, O QUAL PODE-RÁ SER ACESSADO NOS SITES: https://www.gov.br IDENTIFI-CADOR Nº 671/2023, E http://www.administracao.pr.gov.br/compras IDENTIFICADOR Nº 671/2023, UASG 456793, E OS AUTOS DO PROCESSO NA CPL, AV. PREFEITO LOTHÁRIO MEISSNER, Nº 350, CURITIBA - PARANÁ, TELEFONE (41) 3360-6742. PROTO-COLO Nº 20.235.754-7. AQUISIÇÃO DE 220 URNAS DE ACRÍLICO PERSONALIZADAS PARA ATENDER A DEMANDA DA OUVIDO-RIA GERAL DA SAÚDE E CONSÓRCIOS INTERMUNICIPAIS DE SAÚDE. VALOR MÁXIMO TOTAL R\$ 56.100,00. ABERTURA DIA 17/11/2023, ÀS 09H00. ATO DE AUTORIZAÇÃO EXMO. SR. SE-CRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE DR. CARLOS ALBERTO GEBRIM PRETO (BETO PRETO), EM 27/10/2023, CONFORME DESPACHO Nº 5555/2023.

KARIN STOPINSKI PREGOEIRA CURITIBA, 31 DE OUTUBRO DE 2023.

EXTRATO I	DO TERMO DE DENÚNCIA Nº 003/2023			
Autoridade que	Secretário de Estado da Saúde			
autorizou	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto			
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE			
	Irmandade Santa Casa de Misericórdia de Maringá/Santa Casa de Maringá – Hospital e Mat. M. Auxiliadora			
Processo	18.226.827-5			
Objeto	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO O presente termo tem por objeto o encerramento do Convênio nº 131/2022, com base na denúncia comunicada pela Irmandade Santa Casa de Misericórdia de Maringá, por meio do Oficio 056/2023 de 14/02/2023.			
Data da Assinatura	30/10/2023			
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE e o Diretor Presidente da Entidade.			

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO TERMO DE					
	CONVÊNIO Nº 221/2020				
Autoridade que	Secretário de Estado da Saúde				
autorizou	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto				
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE				
	Hospital de Caridade São Vicente de Paulo				
Processo	17.083.068-7				
Objeto	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO				
	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO Este Termo Aditivo tem por objeto a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Convênio nº 221/2020, nos termos da sua Cláusula Nona.				
	CLÁUSULA SEGUNDA - DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA				

	Fica prorrogada a vigência do Convênio pelo prazo de 12(doze) meses, a partir de 17/12/2023 até 17/12/2024.
Data da Vigência	17/12/2024
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE, o Provedor e o 1ª Tesoureira da Entidade.

FXTRATO	DO TERMO DE CONVÊNIO Nº 035/2023					
Autoridade que autorizou	Secretário de Estado da Saúde Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto					
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE					
·	Associação Evangélica Beneficente de Londrina/Hospital Evangélico de Londrina					
Processo	18.823.914-5					
Objeto	Este convênio tem por objeto estabelecer as condições de obrigações entre as partes signatárias, cuja finalidade é o repasse de recursos financeiros visando proporcionar eficiência no atendimento do SUS à população, por meio da aquisição dos equipamentos para Maternidade, Unidades de Terapia Intensiva (UTI) e Unidades de Cuidado Intermediário (UCI) Neonatal e Pediátrico, com melhoria da qualidade, agilidade e excelência, conforme Plano de Trabalho parte integrante e indissociável deste Convênio.					
Valor	Para execução deste Convênio, serão destinados recursos, no valor de R\$ 527.158,72 (quinhentos e vinte e sete mil, cento e cinquenta e oito reais e setenta e dois centavos), que serão repassados pela SESA/FUNSAUDE em parcela única, provenientes da Unidade Orçamentária Fundo Estadual de Saúde do Paraná.					
Data da assinatura	27/10/2023					
Data da Vigência	27/10/2024					
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE e o Superintendente da Entidade.					

EXTRATO DO QUARTO TERMO ADITIVO AO TERMO DE				
CONVÊNIO Nº 045/2019				
Autoridade que	Secretário de Estado da Saúde			
autorizou	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto			
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE			
	Município de Cascavel			
Processo	16.180.493-2			
Objeto	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO			
	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO Este Termo Aditivo tem por objeto a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Convênio nº 045/2019, nos termos da sua Cláusula Nona.			
	CLÁUSULA SEGUNDA - DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA Fica prorrogada a vigência do Convênio pelo prazo de 12(doze) meses, a partir de 19/12/2023 até 19/12/2024.			
Data da Vigência	19/12/2024			
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE e o Prefeito do Município.			

EXTRATO I	EXTRATO DO TERMO DE CONVÊNIO № 371/2023					
Autoridade que	Secretário de Estado da Saúde					
autorizou	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto					
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE					
	Associação Hospital e Maternidade Santa Terezinha					
Processo	20.927.829-4					
Objeto	Este convênio tem por objeto estabelecer as condições de obrigações entre as partes signatárias, cuja finalidade é o repasse de recursos financeiros visando a prestação de benesse de assistência financeira complementar pelo Estado do Paraná às entidades que participaram no exercício de 2022, com o objetivo de permitir-lhes continuar prestando os serviços de assistência à saúde no cenário pós-pandemia da Covid-19, nos termos da Lei nº 21.292 de 07/12/2022 e Decreto nº 12.888 de 22/12/2022, por meio da aquisição de insumos: Material de cama, Mesa e Banho e Uniformes, Tecidos e Aviamentos, conforme Plano de Trabalho parte integrante e indissociável deste Convênio.					
Valor	Para execução deste Convênio, serão destinados recursos, no valor de R\$ 29.448,20					

	(vinte e nove mil, quatrocentos e quarenta e oito reais e vinte centavos), que serão repassados pela SESA/FUNSAUDE em parcela única provenientes da Unidade Orçamentária Fundo Estadual de Saúde do Paraná.			
Data da assinatura	27/10/2023			
Data da Vigência	27/10/2024			
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE e a Presidente da Entidade.			

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO TERMO DE CONVÊNIO Nº 053/2022						
Autoridade que	Secretário de Estado da Saúde					
autorizou	Dr. Carlos Alberto Gebrim Preto					
Partícipes	Secretaria de Estado da Saúde/FUNSAUDE					
	Hospital Nossa Senhora das Graças/HNSG – Hospital Providência Materno Infantil					
Processo	17.780.668-4					
Objeto	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO					
	CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO Este Termo Aditivo tem por objeto a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Convênio nº 053/2022, nos termos da sua Cláusula Nona.					
	CLÁUSULA SEGUNDA - DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA Fica prorrogada a vigência do Convênio pelo prazo de 12(doze) meses, a partir de 07/11/2023 até 07/11/2024.					
Data da Vigência	07/11/2024					
Assinam	Secretário de Estado da Saúde/FUNSAUDE, a Presidente e a Diretora Geral da Entidade.					

118259/2023

CONTRATANTE: Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná

FUNEAS - EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 552/2023

CONTRATADA: CLINÍCA MÉDICA BALDISSERA LTDA - ME OBJETO: Credenciamento de Pessoas Jurídicas para prestação de serviços médicos especializados no Hospital Regional do Sudoeste – HRS-WAP VALOR: R\$ R\$ VIGÊNCIA: 10/10/2023 a 10/10/2024 PROTOCOLO: 737.328.00 21 182 832-3

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 1393/2022

CONTRATADA: Sterilab Esterilização De Material Médico EIRELI EPP **OBJETO**: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ESTERILIZAÇÃO A VAPOR SATURADO E A ÓXIDO DE ETILENO DE MATERIAIS TERMOSSENSÍVEIS, INSTRUMENTAIS E OUTROS MÉDICO-HOSPITALARES, para atender a demanda do Hospital Regional de Ivaiporã - HRIV. VALOR: R\$ 248.466,24 -VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024 - PROTOCOLO: 21.012.445-4.

QUINTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 466/2019

CONTRATADA: CELL DIAGNÓSTICA COMÉRCIO DE PRODUTOS PARA LABORATÓRIO - EIRELLI

OBJETO: LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTO DE HEMATOLOGIA CORADOR HEMATOLÓGICO, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA, FORNECIMENTO DE PEÇAS E REAGENTES, para atender a demanda do Hospital Infantil Waldemar Monastier HIWM. VALOR: R\$ 78.011,76 - VIGÊNCIA: 10/11/2023 a 06/11/2024 -PROTOCOLO: 20.973.955-0.

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 305/2022

CONTRATADA: CLÍNICA MÉDICA DO TRABALHO PROTEGE2 LTDA OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM MEDICINA E SEGURANÇA DO TRABALHO PARA REALIZAR ASOS -ATESTADOS DE SAÚDE OCUPACIONAL, (ADMISSIONAL; PERIÓDICO; DE RETORNO AO TRABALHO; DE MUDANÇA DE FUNÇÃO; DEMISSIONAL) E ASSESSORIA, IMPLANTAÇÃO, ELABORAÇÃO. COORDENAÇÃO, ACOMPANHAMENTO E/OU ATUALIZAÇÃO DE LAUDOS E PROGRAMAS TÉCNICOS COMO: LIP - LAUDO DE INSALUBRIDADE E LAUDO DE PERICULOSIDADE; LTCAT – LAUDO TÉCNICO DAS CONDIÇÕES AMBIENTAIS DE TRABALHO; PCMSO PROGRAMA DE CONTROLE MÉDICO DE SAÚDE OCUPACIONAIS; PPRA PROGRAMA DE PREVENÇÃO DE RISCOS AMBIENTAIS; PGR RISCOS PROGRAMA DE GERENCIAMENTO DE GRO GERENCIAMENTO DE RISCOS OCUPACIONAIS, AET – ANÁLISE ERGONÔMICA DO TRABALHO; PPP - PERFIL PROFISSIOGRÁFICO PREVIDENCIÁRIO; CIPA - COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO DE ACIDENTES, VISANDO A ATENDER À DEMANDA DO HOSPITAL REGIONAL DE IVAIPORÃ (HRIV) E DO HOSPITAL REGIONAL DE TELÊMACO BORBA (HRTB) – VALOR: R\$ 19.459,40 – VIGÊNCIA: ATÉ O TÉRMINO DO CONTRATO, EM 29/03/2024 -PROTOCOLO: 20.610.047-8.

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 1392/2022

CONTRATADA: Curitiba Esterilização De Materiais Médicos LTDA

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de esterilização à vapor saturado e à Óxido de Etileno de materiais termossensíveis, instrumentais e outros médico-hospitalares, para atender à demanda do Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO) e do Hospital Regional de Telêmaco Borba (HRTB) - .VALOR: R\$ 4.386.480,00 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024 PROTOCOLO: 20.943.353-2

TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 365/2020

CONTRATADA: VINICIUS HERRERA DE SOUZA LTDA

OBJETO: contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de saneamento e de serviços de limpeza e desinfecção de caixa d'água para atender à demanda da Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP) - VALOR: R\$ 22.036,21 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024 - PROTOCOLO: 20.887.221-4

CONTRATO 1249/2023

CONTRATADA: MEDICINA HIPERBÁRICA BRASIL SUL S/S LTDA OBJETO: autorização para contratação via Credenciamento de Pessoas Jurídicas para prestação de serviços médicos especializados no HOSPITAL DE DERMATOLOGIA SANITÁRIA DO PARANÁ-HDS VALOR: R\$ 405.291,60 VIGÊNCIA: 12 meses PROTOCOLO: 21..066.568-4

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 1291/2022

CONTRATADA: DG LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS LTDA OBJETO: Prestação de serviço de EMPRESA ESPECIALIZADA EM EXAMES LABORATORIAIS, ANÁLISES CLÍNICAS E PATOLÓGICAS, para atender a demanda do Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná – HDSPR. VALOR: R\$ 2.360,20 - VIGÊNCIA: 01/11/2023 a 01/11/2024 -PROTOCOLO: 20.946.093-9.

QUARTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 468/2019

CONTRATADA: SIDCONTABIL LTDA

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ASSESSORIA CONTÁBIL para atender a demanda da Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Estado do Paraná – FUNEAS. - VALOR: R\$ 259.402,08 - VIGÊNCIA: 09/11/2023 a 05/11/2024 -PROTOCOLO: 21.054.006-7.

CONTRATO Nº 1306/2023

CONTRATADA: MEDIC TEC AMBIENTAL LTDA

OBJETO: Contratação De Prestação De Serviços De Coleta, Transporte, Tratamento E Destinação Final Dos Resíduos De Serviços De Saúde - RSS, com cessão de recipientes de armazenagem e treinamento semestral, pertencentes aos grupos A, B e E, gerados nos seguintes Hospitais administrados pela Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná – FUNEAS: Hospital Regional de Telêmaco Borba – HRTB - VALOR: R\$ 34.417,20 - VIGÊNCIA: 30/10/2023 a 27/02/2024 - PROTOCOLO: 20.913.066-1.

CONTRATO 1307/2023

CONTRATADA: CLINÍCA MÉDICA BALDISSERA LTDA – ME

 OBJETO:
 Credenciamento de Pessoas Jurídicas para prestação de serviços médicos especializados no Hospital Regional do Sudoeste – HRSWAP.

 VALOR:
 R\$ 737.328,00
 VIGÊNCIA:
 30/10/2023
 a 30/10/2024

 PROTOCOLO: 21.182.832-3.

CONTRATO 1303/2023

CONTRATADA: CUIDAR SERVIÇOS DE ENFERMAGEM LTDA OBJETO: Credenciamento de Pessoas Jurídicas para prestação de serviços assistenciais especializados no Hospital Dr. Anísio Figueiredo - Zona Norte de Londrina – HZN e no Hospital Dr. Eulalino Ignácio de Andrade - Zona Sul de Londrina - HZS. VALOR: R\$ 92.216,76 VIGÊNCIA: 12 meses PROTOCOLO: 21.161.036-0

CONTRATO 1308/2023

CONTRATADA: SEVEN IMPORT EQUIPAMENTOS MÉDICOS LTDA OBJETO: Aquisição de VIDEOLARINGOSCÓPIO ADULTO E PEDIÁTRICO por Ata de Registro de preço nº 2488/2022, para atender a demanda da Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná – FUNEAS, nas seguintes unidades: Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste Walter Alberto Pecoits (HRSWAP), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN), Hospital Zona Sul de Londrina (HZS), Hospital Regional de Telêmaco Borba (HRTB) e Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO). VALOR: R\$ 159.000,00 VIGÊNCIA: 06/11/2023 á 06/11/2024 PROTOCOLO: 20.805.242-0

CONTRATO 1309/2023

CONTRATADA: AURION EQUIPAMENTOS ELETRONICOS LTDA OBJETO: Aquisição de VIDEOLARINGOSCÓPIO ADULTO E PEDIÁTRICO por Ata de Registro de preço nº 2488/2022, para atender a demanda da Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná - FUNEAS, nas seguintes unidades: Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste Walter Alberto Pecoits (HRSWAP), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN), Hospital Zona Sul de Londrina (HZS), Hospital Regional de Telêmaco Borba (HRTB) e Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO). VALOR: R\$ 273.000.00 VIGÊNCIA: 06/11/2023 á 06/11/2024 PROTOCOLO: 20.805.242-0

CONTRATO Nº 1301/2023

CONTRATADA: SHIMADZU DO BRASIL COMERCIO LTDA OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS – ARCO CIRÚRGICO ORTOPÉDICO E APARELHO DE RAIO-X, para atender a demanda do Hospital Infantil Waldemar Monastier (HIWM). VALOR: R\$ 2.206.000,00 VIGÊNCIA: 03/11/202

VIGÊNCIA: 03/11/2023 a 03/11/2024

PROTOCOLO: 19.514.284-0

Diário ()FICIAL Paraná

CONTRATO Nº 1302/2023

CONTRATADA: IMEX MEDICAL COMÉRCIO E LOCAÇÃO LTDA OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS – ARCO CIRÚRGICO ORTOPÉDICO E APARELHO DE RAIO-X, para atender a demanda do Hospital Infantil Waldemar Monastier (HIWM).

VALOR: R\$ 380.000,00 VIGÊNCIA: 03/11/2023 a 03/11/2024 **PROTOCOLO:** 19.514.284-0

CONTRATO Nº 1291/2023

CONTRATADA: FABIANO ALEXANDRE LTDA

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 69.474,40 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024 - PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1292/2023

CONTRATADA: MULTISUL COMERCIO E DISTRIBUICAO LTDA OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 1.658,96 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

 $\begin{array}{c} \textbf{CONTRATO N}^o \ \textbf{1293/2023} \\ \textbf{CONTRATADA:} \ \textbf{REIS} \ \ \textbf{COMERCIO} \ \ \textbf{ATACADISTA} \ \ \textbf{E} \ \ \textbf{VAREJISTA} \ \ \textbf{DE} \end{array}$ DIVERSOS ARTIGOS E SUPRIMENTOS

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 19.034,76 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1294/2023

CONTRATADA: CHAO DE GIZ EIRELI

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 4.890,00 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1295/2023

CONTRATADA: BELA KOMPRA DISTRIBUIDORA EIRELI

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Kanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 76.605,32 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1296/2023

CONTRATADA: CSMED PRODUTOS MEDICO HOSPITALARES LTDA OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 14.331,24 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1297/2023

CONTRATADA: RENITA BERLEZ BUDAL

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 107.197,56 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1298/2023

CONTRATADA: GEORGINI PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 61.564,80 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

CONTRATO Nº 1299/2023

CONTRATADA: GM PLASTICOS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE LIMPEZA, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos (CPPI), Escola de Saúde Pública do Paraná (ESPP), Hospital Regional Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Estadual Lucy Requião de Mello e Silva (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná (HDSPR), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN) e Hospital Zona Sul de Londrina (HZS) - VALOR: R\$ 24.824,80 - VIGÊNCIA: 02/11/2023 a 02/11/2024- PROTOCOLO: 18.793.745-0

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 1523/2022

CONTRATADA: M MAGALHÃES PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI-OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS MÉDICO-HOSPITALARES, PARA ATENDER À DEMANDA DAS SEGUINTES UNIDADES GERIDAS PELA FUNEAS: HOSPITAL REGIONAL DO LITORAL (HRL), HOSPITAL INFANTIL WALDEMAR MONASTIER (HIWM), HOSPITAL REGIONAL DO SUDOESTE WALTER ALBERTO PECOITS (HRS), HOSPITAL REGIONAL GUARAPUAVA (HRCO) E HOSPITAL REGIONAL DO NORTE PIONEIRO (HRNP)- VALOR: R\$ 5.017,75 - VIGÊNCIA: 03/10/2023 A 22/12/2023 -PROTOCOLO: 20.481.171-7.

Marcello Augusto Machado Eduardo Francisco de Souza Gomes Diretor Presidente Diretor Administrativo Interino

FUNEAS - FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ

AVISO DE APRESENTAÇÃO DE PROPOSTAS DE PREÇOS PARA PROCESSO DE LICITAÇÃO

Torna-se público o aviso de aquisição/contratação de Serviço de instalação e impermeabilização de calhas por dispensa de licitação, com fundamento no inciso IV do art. 24 da Lei Federal nº 8.666/93, para os seguintes itens:

120 Olanzapina, 10 mg, Pó para solução injetável, Frasco-ampola, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Intramuscular, PORTARIA 344/98: C1, UNID. DE MEDIDA: Unitário

75 Acetilcisteína, 20 mg/ml (Pediátrico), Xarope, Frasco, 120ml, Copo/Seringa Dosadora, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID, DE MEDIDA: Unitário

1.752 Complexo B - Tiamina (Vitamina B1) + Piridoxina (Vitamina B6) + Nicotinamida (Vitamina B3) + Riboflavina (Vitamina B2) + Dexpantenol / Pantotenato de cálcio (Vitamina B5) + Biotina (Vitamina B8), 3 a 5 mg + 2 a 3 mg + 10 a 20 mg + 2 a 3 mg + 3 mg + 0 a 0,25 mg/ml, Solução oral, Frasco gotejador, 20 ml, % DE VARIAÇÃO ACEITO (PARA CIMA) NA UNIDADE MEDIDA DA EMBALAGEM PRIMÁRIA: 50, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

144 Amoxicilina Triidratada, 50 mg/ml, Pó para suspensão oral, Frasco, 150 ml, Copo/Seringa Dosadora, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

3.580 Enalapril, Maleato, 5 mg, Comprimido, Blister, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

525 Isossorbida, Dinitrato, 10 mg, Comprimido, Blister, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

167 Fenilefrina, Cloridrato, 100 mg/ml (10%), Solução oftálmica, Frasco gotejador, 5 ml, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oftálmica, UNID. DE MEDIDA:

75 Nitrato de prata 1%, Solução Oftálmica, Frasco 2,5mL a 3,0 mL, Via Oftálmica

5.880 Clonidina, Cloridrato, 0,15 mg, Comprimido Blister, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário.

4.458 Clonidina, Cloridrato, 0,1 mg, Comprimido Blister, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário.

Os interessados em apresentar proposta de preços e/ou tomar ciência das condições/exigências técnicas, administrativas e financeiras da contratação, poderão acessar o termo de referência completo no sítio eletrônico da FUNEAS

www.funeas.pr.gov.br ou enviar e-mail para elaine.funeas@funeas.pr.gov.br ou elaine.funeas@gmail.com. O período de apresentação de propostas aos interessados é 31 de outubro de 2023 a 06 de novembro de 2023.

Mais informações podem ser obtidas pelo telefone 41.3542-2811, ramal 2848.

Curitiba - PR, 30/10/2023.

Elaine Carolina López Cordero

Assistente Nível II - DP/GSPA/GS Responsável pela elaboração do Termo de Referência

Andréia David Mendes

Gerente Sênior de Planejamento e Abastecimento - DP/GSPA

FUNEAS – FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ

AVISO DE APRESENTAÇÃO DE PROPOSTAS DE PREÇOS PARA PROCESSO DE LICITAÇÃO

Torna-se público o aviso de aquisição/contratação de Medicamentos por processo de licitação, com fundamento na Lei Federal nº 8.666/93, Lei Estadual nº 15.608/2007, Lei Federal nº 10.520/2002, e demais regulamentações, para os seguintes itens:

3122 Bupivacaína, Cloridrato + Epinefrina, Hemitartarato, 5 mg/ml (0,5%) + 9,1 mcg/ml, Solução injetável, Frasco-ampola, 20 ml, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Outras vias parenterais, UNID. DE MEDIDA: Unitário

51.978 Metoclopramida, Cloridrato, 5 mg/ml, Solução injetável, Ampola, 2 ml, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Intramuscular/Intravenosa, UNID. DE MEDIDA: Unitório

17.847 Ácidos Graxos Essenciais + Retinol, Palmitato (Vitamina A) + Tocoferol, Acetato (Vitamina E) + Lecitina de Soja, Loção oleosa, Frasco, 100 ml, Classificado como Produto para Saúde, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Dermatológica, UNID. DE MEDIDA: Unitário

 $\label{eq:385} \begin{tabular}{l} \bf 385 \ Polivitamínico - \ Retinol, \ Palmitato (Vit \ A) + Tiamina (Vit \ B1) + Riboflavina (Vit \ B2) + Nicotinamida (Vit \ B3) + Dexpantenol (Vit \ B5) + Piridoxina (Vit \ B6) + Biotina (Vit \ B8) + Ácido \ Ascórbico (Vit \ C) + Ergocalciferol (Vit \ D) + Racealfatocoferol (Vit \ E), 3.000 \ UI + 2 \ mg + 1.5 \ mg + 15 \ mg + 10 \ mg + 2 \ mg + 0.2 \ mg + 80 \ mg + 900 \ UI + 15 \ mg/ml, Solução gotas, Frasco gotejador, 20 \ ml \ , VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário \end{tabular}$

84 Cálcio, Lactato + Cálcio, Fosfato Dibásico + Cianocobalamina (Vitamina B12) + Colecalciferol (Vitamina D3) + Zinco, Sulfato, 100 mg + 400 mg + 1,5 mcg + 100 UI + 5,49 mg/5ml, Suspensão oral, Frasco, 250 ml, Copo/Seringa Dosadora, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

75 Iodofórmio, Pó, Frasco, 30 g, UNID. DE MEDIDA: Unitário

111 Iodofórmio 1 g/g (100%), Pó, Frasco, 15 g, UNID. DE MEDIDA: Unitário

362 Fluticasona, propionato, 50 mcg/dose, Suspensão aerossol, Frasco spray, 120 doses, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Inalatória por via oral, UNID. DE MEDIDA: Unitário

15 Hidroxipropilmetilcelulose, concentração 2%. Solução Intraocular. Seringa 1,50 ml. VIA DE ADMINISTRAÇÃO: INTRAOCULAR, UNID. DE MEDIDA: Unitário

764 Nitrato de prata, 10 mg/ml (1%), Solução oftálmica, Frasco gotejador, 1 ml, Produto manipulado estéril, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oftálmica, UNID. DE MEDIDA: Unitário

240 Nitrato de prata, 10 mg/ml (1%), Solução oftálmica, Frasco gotejador, 3 ml, Produto manipulado estéril, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oftálmica, UNID. DE MEDIDA: Unitário

65 Prednisolona, Acetato, 10 mg/ml (1%), Suspensão oftálmica, Frasco gotejador, 5 ml, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Oftálmica, UNID. DE MEDIDA: Unitário

240 Olanzapina, 10 mg, Pó para solução injetável, Frasco-ampola, VIA DE ADMINISTRAÇÃO: Intramuscular, PORTARIA 344/98: C1, UNID. DE MEDIDA: Unitário

Os interessados em apresentar proposta de preços e/ou tomar ciência das condições/exigências técnicas, administrativas e financeiras da contratação, poderão acessar o termo de referência completo no sítio eletrônico da FUNEAS www.funeas.pr.gov.br ou enviar e-mail para priscila.borges@funeas.pr.gov.br ou funeaspriscila@gmail.com. O período de apresentação de propostas aos interessados é 31 de outubro de 2023 a 07 de novembro de 2023. Mais informações podem ser obtidas pelo telefone 41.3798-5373, ramal 2848.

Curitiba - PR, 10/30/2023

Priscila de Melo Borges

Técnico Administrativo - DP/GSPA/GS Responsável pela elaboração do Termo de Referência

Andréia David Mendes

Gerente Sênior de Planejamento e Abastecimento - DP/GSPA

FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - RESULTADO DE LICITAÇÃO – EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

A Comissão Permanente de Licitação comunica a homologação do: PREGÃO ELETRÔNICO nº 236/2023 - PROTOCOLO: 20.283.377-2

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR, para atender a demanda do Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional Walter Pecoits – Sudoeste (HRS), Hospital Regional de Telêmaco Borba - Dr. Victor de Almeida Barbosa (HRTB), Hospital Zona Sul Londrina - Dr. Eulalino Ignácio De Andrade (HZS) e Hospital Regional de Ivaiporã (HRIV), Hospital Regional de Guarapuava (HRCO).

Oue encerrada a disputa, sagraram-se vencedoras as seguintes empresas:

Empresa: EDHMED EQUIPAMENTOS MEDICOS E HOSPITALARES

LTDA

CNPJ: 37.955.443/0001-46 Lotes: 3, 4, 5, 6, 9 e 10 Valor Total: R\$ 1.029.065.66

Empresa: INNOVE COMERCIO DE PRODUTOS MÉDICO

HOSPITALARES LTDA CNPJ: 49.918.306/0001-10 Lotes: 1, 2, 7 e 8 Valor Total: R\$ 570.367,20

> Marcello Augusto Machado – Diretor Presidente - FUNEAS

FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - RESULTADO DE LICITAÇÃO – EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

A Comissão Permanente de Licitação comunica a homologação do: PREGÃO ELETRÔNICO n°234/2022 - PROTOCOLO; 20.240.018-1

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS INJETÁVEIS, para atender a demanda do Hospital Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Regional de Guaraqueçaba (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Regional do Sudoeste (HRS), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN), Hospital Zona Sul de Londrina (HZS), Hospital Regional Telémaco Borba (HRTB), Hospital Regional de Ivaiporã (HRIV), Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO) e Hospital Colônia Adauto Botelho (HAB)

Que encerrada a disputa, sagraram-se vencedoras a seguintes empresas:

Empresa: ZAFRA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA CNPJ: 41.347.974/0001-23

Lote: 1

Valor Total: R\$ 28.506,05

Empresa: CIRURGICA ITAMARATY COMERCIAL-EIRELI

CNPJ: 29.426.310/0001-54

Lote: 3

Valor Total: R\$ 17.871,84

Empresa: FASTMED COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E MATERIAIS

HOSPITALARES LTDA CNPJ: 48.778.881/0001-00 Lote: 4

Valor Total: R\$ 27.117,00

Empresa: CLASSMED PRODUTOS HOSP. LTDA CNPJ: 01.328.535/0001-59

Lote: 5

Valor Total: R\$ 3.373,17

Empresa: SAN CAMILO HOSPITALAR LTDA

CNPJ: 40.813.690/0001-12

Valor Total: R\$ 52.194,92

Empresa: CAVALLI COM. DE PROD. MEDICOS E HOSP. EIRELI EPP

CNPJ: 32.743.242/0001-61 **Lote:** 6

Valor Total: R\$ 33.567,73

Itens fracassado: 7

Marcello Augusto Machado Diretor Presidente - FUNEAS



FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - RESULTADO DE LICITAÇÃO – EXTRATO DE HOMOLOGAÇÃO

A Comissão Permanente de Licitação comunica a homologação do: PREGÃO ELETRÔNICO nº 084/2023 - PROTOCOLO: 19.485,241-0

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DOS TOLDOS, para atender a demanda do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos – CPPI.

Que encerrada a disputa, sagrou-se vencedora a seguinte empresa:

Empresa: CHISLENE DOS SANTOS ME CNPJ: 12.071.586/0001-64

Lote: 1

Lote: 1

Valor Total: R\$ 100.000,00

Marcello Augusto Machado Diretor Presidente - FUNEAS

FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - SUSPENSÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 267/2023 - PROTOCOLO: 20.732.805-7

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, para atender a demanda do Hospital Regional de Guaraqueçaba (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Regional do Sudoeste (HRSWAP), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN), Hospital Zona Sul de Londrina (HZS), Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO), Hospital Regional de Ivaiporã (HRIV), Hospital Adauto Botelho (HAB).

Calcado no mérito administrativo (conveniência e oportunidade), haja vista o poder dever da Administração Pública em promover a revisão de seus atos, de ofício, ou mediante provocação, SUSPENDE-SE PROCEDIMENTO LICITATÓRIO E O EDITAL 267/2023.

Wesley Gabriel Zolet Hurki
Pregoeiro

FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - SUSPENSÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 247/2023 - PROTOCOLO: 20.627.972-9

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, para atender a demanda do Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná - HDSPR, Hospital Infantil Waldemar Monastier - HIWM, Hospital Regional de Guaraqueçaba - HRG, Hospital Regional do Litoral - HRL, Hospital Regional do Norte Pioneiro - HRNP, Hospital Regional do Sudoeste Walter Alberto Pecoits - HRS, Hospital Regional Zona Norte de Londrina - HZN, Hospital Regional Zona Sul de Londrina - HZS, Hospital de Telêmaco Borba - HRTB, Hospital Regional do Centro Oeste - HRCO, Hospital de Ivaiporã - HRIV e Hospital Colônia Adauto Botelho - HCAB.

Calcado no mérito administrativo (conveniência e oportunidade), haja vista o poder dever da Administração Pública em promover a revisão de seus atos, de ofício, ou mediante provocação, SUSPENDE-SE PROCEDIMENTO LICITATÓRIO PE 247/2023.

Wesley Gabriel Zolet Hurki
Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS –

Publicação em obediência ao disposto no art. 31, parágrafo 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

RETIRADA DE EDITAL: www.bll.org.br ou bllcompras.com e/ou presencialmente na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES ABERTURA: www.bll.org.br ou bllcompras.com- Telefone: (41) 3798-5373 - RAMAL 2815

PREGÃO ELETRÔNICO 288/2023 - PROTOCOLO: 20.750.163-8

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EXAMES LABORATORIAIS, para atender a demanda do Hospital Regional de Telêmaco Borba (HRTB).

PREÇO MÁXIMO: R\$ 1.455.600,00 (Um milhão quatrocentos e cinquenta e cinco mil e seiscentos reais).

AUTORIZAÇÃO: Diretor Presidente FUNEAS em 23/10/2023 RETIRADA DO EDITAL: a partir das 8:30 do dia 01/11/2023

ABERTURA - DISPUTA: $1\overline{7}/11/2023$ às 10:30 horas - www.bll.org.br ou bllcompras.com

Wesley Gabriel Zolet Hurki Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS –

Publicação em obediência ao disposto no art. 31, parágrafo 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

RETIRADA DE EDITAL: www.bll.org.br ou bllcompras.com e/ou presencialmente na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES ABERTURA: www.bll.org.br ou bllcompras.com- Telefone: (41) 3798-5373 - RAMAL 2815

PREGÃO ELETRÔNICO 256/2023 - PROTOCOLO: 20.703.151-8

OBJETO: AQUISIÇÃO DE CAPA PARA COLCHÃO E TRAVESSEIRO HOSPITALAR EM COURVIN, para atender a demanda do Hospital Dr. Eulalino Ignácio de Andrade (HZS).

PREÇO MÁXIMO: R\$ 20.148,00 (Vinte mil e cento e quarenta e oito reais). AUTORIZAÇÃO: Diretor Presidente FUNEAS em 04/10/2023 RETIRADA DO EDITAL: a partir das 8:30 do dia 01/11/2023 ABERTURA - DISPUTA: 20/11/2023 às 09:30 horas - www.bll.org.br ou bllcompras.com

Wesley Gabriel Zolet Hurki Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS –

Publicação em obediência ao disposto no art. 31, parágrafo 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

RETIRADA DE EDITAL: www.bll.org.br ou bllcompras.com e/ou presencialmente na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES ABERTURA: www.bll.org.br ou bllcompras.com- Telefone: (41) 3798-5373 - RAMAL 2815

PREGÃO ELETRÔNICO 293/2023 - PROTOCOLO: 20.591.375-0

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS PARA CONSUMO HOSPITALAR, para atender a demanda do Hospital Regional do Centro-Oeste (HRCO) e Hospital Regional de Ivaiporã (HRIV).

PREÇO MÁXIMO: R\$ 1.455.600,00 (Um milhão quatrocentos e cinquenta e cinco mil e seiscentos reais).

AUTORIZAÇÃO: Diretor Presidente FUNEAS em 27/10/2023 RETIRADA DO EDITAL: a partir das 8:30 do dia 01/11/2023

ABERTURA - DISPUTA: $\dot{20}/11/2023$ às 09:30 horas - www.bll.org.br ou bllcompras.com

Wesley Gabriel Zolet Hurki Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS – AVISO

Publicação em obediência ao disposto no art. 31, parágrafo 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

RETIRADA DE EDITAL: www.bll.org.br ou bllcompras.com e/ou presencialmente na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES ABERTURA: www.bll.org.br ou bllcompras.com- Telefone: (41) 3542-2811-RAMAL 2815

PREGÃO ELETRÔNICO 267/2023 - PROTOCOLO: 20.732.805-7 OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, para atender a demanda do Hospital Regional de Guaraqueçaba (HRG), Hospital Regional do Litoral (HRL), Hospital Infantil Waldemar Monastier (HIWM), Hospital Regional do Sudoeste (HRSWAP), Hospital Regional do Norte Pioneiro (HRNP), Hospital Zona Norte de Londrina (HZN), Hospital Zona Sul de Londrina (HZS), Hospital Regional do Centro Oeste (HRCO), Hospital Regional de Ivaiporã (HRIV), Hospital Adauto

Botelho (HAB).

PRECO MÁXIMO: R\$ 74.705,40 (Setenta e quatro mil setecentos e cinco reais e quarenta centavos).

AUTORIZAÇÃO: Diretor Presidente FUNEAS em 05/10/2023 RETIRADA DO EDITAL: a partir das 08:30 do dia 16/10/2023

ABERTURA - DISPUTA: 16/11/2023 às 10:30 horas - www.bll.org.br ou bllcompras.com

> WESLEY GABRIEL ZOLET HURK Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO FUNDAÇÃO ESTATAL DE ATENÇÃO EM SAÚDE DO PARANÁ FUNEAS - AVISO

Publicação em obediência ao disposto no art. 31, parágrafo 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

RETIRADA DE EDITAL: www.bll.org.br ou bllcompras.com e/ou presencialmente na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES ABERTURA: www.bll.org.br ou bllcompras.com- Telefone: (41) 3542-2811-**RAMAL 2815**

PREGÃO ELETRÔNICO 247/2023 - PROTOCOLO: 20.627.972-9 OBJETO: AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS, para atender a demanda do Hospital de Dermatologia Sanitária do Paraná - HDSPR, Hospital Infantil Waldemar Monastier - HIWM, Hospital Regional de Guaraqueçaba - HRG, Hospital Regional do Litoral - HRL, Hospital Regional do Norte Pioneiro HRNP, Hospital Regional do Sudoeste Walter Alberto Pecoits - HRS, Hospital Regional Zona Norte de Londrina - HZN, Hospital Regional Zona Sul de Londrina - HZS, Hospital de Telêmaco Borba - HRTB, Hospital Regional do Centro Oeste - HRCO, Hospital de Ivaiporã - HRIV e Hospital Colônia Adauto Botelho - HCAB

PREÇO MÁXIMO: R\$ 816.875,79 (Oitocentos e dezesseis mil oitocentos e setenta e cinco reais e setenta e nove centavos).

AUTORIZAÇÃO: Diretor Presidente FUNEAS em 04/10/2023

RETIRADA DO EDITAL: a partir das 08:30 do dia 18/10/2023

ABERTURA - DISPUTA: 20/11/2023 às 10:30 horas - www.bll.org.br ou bllcompras.com

> WESLEY GABRIEL ZOLET HURK Pregoeiro

> > 118350/2023

Secretaria da Segurança Pública

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 579/2023

PROTOCOLO: 20.759.789-9

OBJETO: Contratação de empresa especializada para Prestação de serviço de locação de vagas de estacionamento, para atender a demanda da Secretaria de Estado Da Segurança Pública., conforme especificações do Edital e Termo de Referência.

INTERESSADO: Secretaria de Estado da Segurança Pública **ABERTURA:** 22/11/2023 às 09h00min

encontra-se à disposição www.comprasparana.pr.gov.br ícone LICITAÇÕES DO PODER EXECUTIVO PREG-e nº 579/23 e https://www.gov.br/compras/pt-br UASG nº 453079 - SESP/PR.

117439/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETÁRIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA E ADMINISTRAÇÃO PENITENCIÁRIA **CORPO DE BOMBEIROS** TCAC Nº 010/2023 - 13°GB

A empresa "CLARI JACINTA LANHE RIZZO" CPF n.º 406.633.909-10, edificada na Av. Nossa Senhora da Luz, n.º 607, Bairro: Centro, na Clevelândia - PR, com ocupação C-2 e área de 3.551,38m², firmou com o 13º GRUPAMENTO DE BOMBEIROS, o Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 010/2023, com início em 02/10/2023 e término em 01/10/2026 e valor da cláusula penal de R\$ 12.750,00 -31/10/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA ABERTURA DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 143/2023

PROTOCOLO: 20.494.035-5

OBJETO: Aquisição de colunas e pré-colunas para os equipamentos de análise instrumental das Seções de Toxicologia e Química

INTERESSADO: Polícia Científica do Paraná ABERTURA: 14/11/2023 às 10h00min

encontra-se edital disposição omprasparana.pr.gov.br ícone LICITAÇÕES DO PODER 143/2023) EXECUTIVO (PREG-e nº https://www.gov.br/compras/pt-br_UASG nº 453079 - SESP/PR.

117308/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETÁRIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA E ADMINISTRAÇÃO PENITENCIÁRIA **CORPO DE BOMBEIROS** TCAC Nº 026/2023 - 4°GB

A empresa "LOJA UNIVERSAL CENTER" CNPJ n.º 02.776.024/0001 62, edificada na Av. Brasil, n.º 6805, Bairro: Centro, na Cidade de Cascavel - PR, com ocupação C-2 e área de 2.213,39m², firmou com o 4º GRUPAMENTO DE BOMBEIROS, o Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 026/2023, com início em 20/10/2023 e término em 19/10/2025 e valor da cláusula penal de R\$ 7.997,40

117988/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETÁRIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA E ADMINISTRAÇÃO PENITENCIÁRIA **CORPO DE BOMBEIROS** TCAC Nº 028/2023 - 4°GB

A empresa "MOB CLUB LTDA" CNPJ n.º 50.182.751-44, edificada na Rua Osvaldo Cruz, n.º 2459, Complemento: Sala 01 Bairro: Centro, na Cidade de Cascavel – PR, com ocupação F-6 e área de 498,65m², firmou com o 4º GRUPAMENTO DE BOMBEIROS, o Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 028/2023, com início em 23/10/2023 e término em 22/10/2024 e valor da cláusula penal de R\$ 7.997,40 - 31/10/2023

117966/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETÁRIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA E ADMINISTRAÇÃO PENITENCIÁRIA **CORPO DE BOMBEIROS** TCAC Nº 007/2023 - 6°SGBI

A empresa "CMEI MARIA MONTESSORI" CNPJ n.º 76.247.378/0001 56, edificada na Rua São Francisco Xavier, n.º 2455, Bairro: Vitória Régia, na cidade de Umuarama - PR, com ocupação E -1 e área de 1.996,45m2, firmou com o 6º SUBGRUPAMENTO DE BOMBEIROS INDEPENDENTE, o Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 007/2023, com início em 16/10/2023 e término em 16/09/2024 e valor da cláusula penal de R\$ 9.000,00 - 31/10/2023

117942/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETÁRIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA E ADMINISTRAÇÃO PENITENCIÁRIA CORPO DE BOMBEIROS TCAC Nº 009/2023 - 6°SGBI

A empresa "ESTADIO MUNICIPAL LUCIO PEPINO" CNPJ n. 76.247.378/0001-56, edificada na Av. São Pedro, S/N, Bairro: Zona III, na Cidade de Umuarama - PR, com ocupação F-3 e área de 897,04m2 firmou com o 6º SUBGRUPAMENTO DE BOMBEIROS INDEPENDENTE, o Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 009/2023, com início em 11/10/2023 e término em 11/04/2024 e valor da cláusula penal de R\$ 8.000,00 - 31/10/2023

117936/2023

ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA **EXTRATOS DE PUBLICAÇÃO**

POSITIVO TECNOLOGIA S/A. Protocolo n.º 20.004.223-9



Valor total: R\$ 995.960,00 (novecentos e noventa e cinco mil novecentos e sessenta reais)

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O objeto do presente Termo de Contrato é a aquisição de notebooks para atender a demanda do Departamento de Polícia Penal do Paraná -DEPPEN, oriundo do Pregão nº 08/2022.

Assinado em 27/10/2023.

VILLAS COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA. Protocolo n.º 21.072.227-0

Valor total: R\$ 97.359,85 (noventa e sete mil, trezentos e cinquenta e nove reais, oitenta e cinco centavos)

Este Termo Aditivo tem por objeto o acréscimo do valor do Contrato nº 1152/2022 em 25%, referente a aquisição de gêneros alimentícios, para atender as necessidades do Corpo de Bombeiros no Município de Campo Largo e Almirante Tamandaré/PR.

Assinado em 24/10/2023.

RISOTOLÂNDIA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA. Protocolo n.º 21.171.097-7

Valor total: R\$ 1.716,72 (um mil setecentos e dezesseis reais e setenta e dois centavos).

Vigência: 31/12/2023 até 29/12/2024

Este Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 912/2020 - GMS nº 3194/2020, referente a prestação de serviços continuados de nutrição, cocção e fornecimento de refeições transportadas para atender a demanda dos presídios, cadeias, carceragens e Delegacias da Polícia Civil de Gestão Plena do DEPPEN e as compartilhadas entre a Polícia Civil e o DEPPEN para as unidades: Delegacia de Polícia de Guaratuba.

Assinado em 27/10/2023.

ODAIR DE OLIVEIRA - METALÚRGICA.

Protocolo n.º 21.119.543-6

Vigência: 60 (sessenta) meses, a partir da data de sua publicação

O presente instrumento tem por objeto o estabelecimento de condições para proporcionar ocupação laborativa aos apenados do Sistema Penal do Estado do Paraná, como forma de readaptação ao meio social, devendo atuarem nas dependências da cooperada ou em locais previamente informados a Direção da Unidade Penal, na execução de serviços de: Construção Civil e Manutenção Hidráulica em Geral.

Assinado em 27/10/2023.

CS BRASIL FROTAS S.A.

Protocolo n.º 20.968.301-6 Valor total: R\$ 8.313.300,00 (oito milhões, trezentos e treze mil e

trezentos reais) Vigência: 27/10/2023 até 26/04/2026

O presente contrato tem por objeto, a prestação de serviço de locação de veículos para atender a demanda do Departamento de Polícia Penal – DEPPEN, oriundo do pregão eletrônico nº 146/2022.

Assinado em 27/10/2023.

SUPERAR LTDA - ME.

Protocolo n.º 20.981.150-2

Valor total: R\$ 6.683,02 (seis mil seiscentos e oitenta e três reais e dois centavos)

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a aquisição de equipamentos de arcondicionado, para atender as necessidades da Corregedoria-Geral da Polícia Militar do Estado do Paraná - COGER, oriundo do pregão eletrônico nº 1851/2022.

Assinado em 27/10/2023.

LS REFRIGERAÇÃO LTDA. Protocolo n.º 20.981.150-2

Valor total: R\$ 14.565,66 (quatorze mil quinhentos e sessenta e cinco reais e sessenta e seis centavos)

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a aquisição de equipamentos de arcondicionado, para atender as necessidades da Corregedoria-Geral da Polícia Militar do Estado do Paraná - COGER, oriundo do pregão eletrônico nº 1851/2022

Assinado em 25/10/2023.

AGROPECUÁRIA VOLPATO LTDA.

Protocolo n.º 20.972.815-0

Valor total: R\$ 49.788,00 (quarenta e nove mil setecentos e oitenta e oito reais)

Vigência: 12 (doze) meses contados de sua publicação

O presente contrato tem por objeto o fornecimento e a distribuição de Leite Pasteurizado Integral - LPI, para o programa - Ação Leite Paraná, da Secretaria da Agricultura e Abastecimento - SEAB oriundo do Edital de Chamamento Público n.º 1/2023.

Assinado em 27/10/2023.

CONNECTED PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA. Protocolo n.º 21.110.754-5

Valor total: R\$ 74.280,00 (setenta e quatro mil, duzentos e oitenta

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a aquisição de toner e outros suprimentos de informática compatíveis com impressora Lexmark, para atender a demanda do Departamento de Polícia Civil - DPC, oriundo do Pregão Eletrônico nº 2281/2022 Assinado em 27/10/2023.

N. R. ALIMENTOS LTDA.

Protocolo n.º 21.074.713-3

Valor total: R\$ 142.511,20 (cento e quarenta e dois mil, quinhentos e

onze reais, vinte centavos)

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a aquisição de hortifrutigranjeiros, para atender as necessidades 8º Batalhão de Polícia Militar – 8º BPM, oriundo do Pregão Eletrônico nº 1436/2022.

Assinado em 27/10/2023.

TORRE FORTE ATACADO E VAREJO LTDA ME.

Protocolo n.º 21.089.314-8

Valor total: R\$ 4.774,00 (quatro mil e setecentos e setenta e quatro

reais)

Este Termo Aditivo tem por objeto o acréscimo do valor do Contrato nº 0067/2023 - GMS Nº 0686/2023 em 24%, referente a aquisição de material médico hospitalar geral VI, para atender a demanda do Hospital da Polícia Militar - HPM.

Assinado em 27/10/2023.

N. R. ALIMENTOS LTDA. Protocolo n.º 20.919.200-4

Valor total: R\$ 132.361,60 (cento e trinta e dois mil, trezentos e sessenta e um reais, sessenta centavos)

Vigência: 27/10/2023 até 26/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a aquisição de hortifrutigranjeiros, para atender as necessidades 11º Batalhão de Polícia Militar - 11º BPM, oriundo do Pregão Eletrônico nº 1436/2022. Assinado em 27/10/2023.

LATICÍNIOS RUHBAN LTDA.

Protocolo n.º 20.970.932-5 Valor total: R\$ 61.958,40 (sessenta e um mil, novecentos e cinquenta

e oito reais e quarenta centavos) Vigência: 12 (doze) meses contados de sua publicação

O presente contrato tem por objeto o fornecimento e a distribuição de Leite Pasteurizado Integral – LPI, para a o programa – Ação Leite Paraná, da Secretaria da Agricultura e Abastecimento - SEAB, oriundo do Edital de Chamamento Público n.º 1/2023.

Assinado em 27/10/2023.

START TECNOLOGIA LTDA.

Protocolo n.º 20.890.468-0

Valor total: R\$ 8.805,00 (oito mil oitocentos e cinco reais)

Vigência: 26/10/2023 até 25/10/2024

O presente contrato tem por objeto, a contratação de empresa especializada na prestação de serviço de confecção de kit crachás, contendo crachá, porta crachás, cordões e roller clip retrátil, para atendimento de demanda da Secretaria de Estado da Segurança Pública SESP, oriundo da dispensa de licitação nº 040784/2023.

Assinado em 26/10/2023.

118260/2023

Secretaria da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior

SECRETARIA DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E ENSINO SUPERIOR - SETI.

TED - 242'2023 - <u>Eprotocolo.</u> 21.206.760-1 - <u>Partes:</u> SETI/UEF/UNIOESTE. Termo de Execução Descentralizada que entre si estabelecem a Secretaria de Estado da Ciência. Tecnologia e Ensino Superior, na Condição de Unidade Descentralizadora e a Universidade Estadual do Oeste do Paraná - UNIOESTE, na condição de Unidade Descentralizada, visando à Descentralização do Orçamento Programado para a Execução de Ações de Interesse Recíproco referentes ao Apoio ao Desenvolvimento Científico e Tecnológico no Estado do Paraná. <u>Objeto</u>: O presente Termo de Execução Descentralizada – TED – tem por finalidade instrumentalizar a descentralização orçamentária para viabilizar a execução de ações de interesse recíproco para apoio ao desenvolvimento científico e tecnológico do Estado do Paraná e a promoção do financiamento de programas, projetos e ações de pesquisa, extensão, desenvolvimento científico e tecnológico, bem como medidas autorizadas pela Lei Estadual nº 20.541 de 2021 e atividades afins, de acordo com as diretrizes e políticas recomendadas pelo Conselho Paranaense de Ciência e Tecnologia – CCT PARANÁ e nos termos do art. 205 da Constituição do Estado do Paraná e Lei Estadual 21.354 de 2023, e em sintonia com o Plano de Trabalho aprovado, parte integrante desse Termo. Para cumprimento dessa finalidade, será promovido o financiamento do projeto intitulado "APOIO A INFRAESTRUTURA DO LABORATÓRIO DE PROJETOS DE ENGENHARIA PARA O DESENVOLVIMENTO DE ENSINO PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIOESTE - CAMPUS DE CASCAVEL", cujo objeto consiste em apoiar ações voltadas a readequação e modernização de espaço físico, equipamentos e diversos softwares adequados para o emprego da tecnologia BIM em projetos de Engenharia no âmbito das atividades de ensino, pesquisa e extensão dos cursos de Engenharia Civil e Engenharia

Agrícola. O projeto foi enquadrado na Área Prioritária "SOCIEDADE, EDUCAÇÃO E ECONOMIA" definida pelo Conselho Paranaense de Ciência e Tecnologia - CCT/PR, conforme XXX Reunião Ordinária. Vigência: Este TED entra em vigor na data de publicação do extrato em Diário Oficial e terá duração de 16 (dezesseis) meses, sendo destes, 12 (doze) meses destinados para a execução do projeto. Recursos. O presente TED promoverá a descentralização de créditos orçamentários no valor total de R\$ 980.036,00 (novecentos e oitenta mil e trinta e seis reais), provenientes da Dotação Orçamentária 4560.19.571.06.6153, Fonte 132 - Pesquisa Científica e Tecnológica, e/ou Fonte 100, sendo que a UNIDADE DESCENTRALIZADORA disporá do valor mediante Movimentação de Crédito Orçamentário - MCO, conforme Decreto Estadual nº 53 de 2023, respeitadas as disponibilidades financeiras e orçamentárias e conforme Cronograma de Desembolso, Plano de Trabalho e Plano de Aplicação do projeto aprovado. Curitiba, datado e assinado eletronicamente.

118022/2023

Receita Estadual do Paraná

EXTRATO TERMO ADITIVO

QUINTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 032/2018-CRE [2545/2018-GMS].

PROTOCOLO: SID nº 20.799.315-8 anexo ao 15.389.138-9.

CONTRATANTE: ESTADO DO PARANÁ, por intermédio da RECEITA ESTADUAL DO PARANÁ

CNPJ nº 78.393.592/0001-46.

CONTRATADA: EMPRESA AUXILIAR DE SEGURANÇA.

CNPJ nº 76.764.448/0001-43.

OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato por mais 12 (doze) meses, em caráter excepcional, a partir de 1º de novembro de 2023 até 31 de outubro de 2024.

FUNDAMENTO LEGAL: art. 103, inciso II, c/c o art. 105, ambos da Lei Estadual nº 15.608/2007 e Cláusula Sétima do Contrato nº 032/2018-CRE [2545/2018-GMS].

DATA ASSINATURA: 26 de outubro de 2023.

SIGNATÁRIOS: Marcia Cristina Rebonato do Valle (Diretora-Geral da SEFA) e Roberto Zaninelli Covelo Tizon (Diretor da Receita Estadual), representando a Contratante; ADRIANA BAGATOLI LARGURA (Procuradora), representando a Contratada.

118145/2023

EXTRATO TERMO ADITIVO

SEXTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 036/2018-CRE [3035/2018-GMS].

PROTOCOLO: SID nº 21.043.399-6 anexo ao 15.437.677-1.

CONTRATANTE: ESTADO DO PARANÁ, por intermédio da RECEITA ESTADUAL DO PARANÁ.

CNPJ nº 78.393.592/0001-46.

CONTRATADA: TECNOLIMP SERVICOS LTDA.

CNPJ nº 73.767.790/0001-09.

OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato por mais 12 (doze) meses, em caráter excepcional, a partir de 12 de novembro de 2023 até 11 de novembro de 2024

FUNDAMENTO LEGAL: art. 103, inciso II, c/c o art. 105, ambos da Lei Estadual nº 15.608/2007 e Cláusula Sétima do Contrato nº 036/2018-CRE [3035/2018-GMS].

DATA ASSINATURA: 27 de outubro de 2023.

SIGNATÁRIOS: Marcia Cristina Rebonato do Valle (Diretora-Geral da SEFA) e Roberto Zaninelli Covelo Tizon (Diretor da Receita Estadual) representando a Contratante; MANOEL RIBEIRO JUNIOR (Sócio) representando a Contratada.

118146/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA FAZENDA RECEITA ESTADUAL DO PARANÁ INSPETORIA GERAL DE FISCALIZAÇÃO REGIME ESPECIAL Nº 7.746/2023

PROTOCOLO: 20.065.612-1

BENEFICIÁRIA: SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO - SEAB.

CNPJ: 76.416.957/0001-85

ENDEREÇO: Rua dos Funcionários, 1559 - Curitiba/PR.

EMENTA: 3ª alteração ao Regime Especial nº 4.703/2012. Prorrogação.

Diante do previsto nos Art. 98 a 106 do RICMS/PR, e demais requisitos da legislação, o Regime Especial nº 4.703/2012 passa a vigorar com as alterações que seguem.

- 1. O prazo final de eficácia previsto na Cláusula Oitava do Regime Especial nº 4.703/2012 fica alterado para 31 de agosto de 2028.
- 2. Este Regime Especial de alteração entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial do Estado.
- 3. A Beneficiária deverá lavrar termo no Registro de Ocorrências Eletrônico (RO-e), mencionando o número deste Regime Especial de alteração, sua descrição sucinta, e o período de vigência.

O Diretor da Receita Estadual do Paraná e a Beneficiária firmam este instrumento.

Curitiba, 22 de setembro de 2023.

Roberto Zaninelli Covelo Tizon Diretor da Receita Estadual

SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO SEAB Beneficiária

118368/2023

Autarquias

ADAPAR

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ AGÊNCIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA DO PARANÁ - ADAPAR GERÊNCIA ADMINISTRATIVA - GAD

EXTRATO DE TERMO DE APOSTILAMENTO – 028/2023

PROTOCOLO: 21.094.280-7

PREGÃO ELETRÔNICO: 1428/2021 - SRP

PARTES: Agência de Defesa Agropecuária do Paraná - ADAPAR e a empresa Produserv Serviços Ltda.

OBJETO: 2º Termo de Apostilamento ao Contrato de Serviços continuados de Assistente Administrativo nº 006/2023 - GMS 5400/2022, reajustando o valor mensal de R\$ 51.091,64 (cinquenta e um mil, noventa e um reais e sessenta e quatro centavos) em 7,76% (sete virgula setenta e seis por cento), retroagindo seus efeitos a partir de 01/03/2023 em virtude da CCT 2023. VIGÊNCIA: 01/03/2023 a 29/02/2024 ou até findar os recursos aportados.

VALOR MENSAL REAJUSTADO: R\$ 55.056,34 (cinquenta e cinco mil, cinquenta e seis reais e trinta e quatro centavos)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 6533.20.122.42.6298, Natureza de Despesa 3390.3709, Fonte de Recurso 250.

Otamir Cesar Martins

DIRETOR PRESIDENTE DA ADAPAR

Curitiba (PR), 30 de outubro de 2023.

118005/2023

CCTG

EXTRATO DO CONTRATO ADMINISTRATIVO n.º 5337/2023				
Protocolo	20.969.434-4			
Partes	CCTG e Salva Serviços Médicos de Emergência Ltda.			
Objeto	Prestação de serviços de urgências e emergências médicas, nas modalidades de área protegida e ambulância à disposição durante a realização de eventos do Centro Cultural Teatro Guaíra, para realização de eventuais atendimentos de urgências e emergências de qualquer natureza a pessoa(s) que se encontre(m) nas instalações do CCTG, seja em virtude de trabalho ou trânsito.			
Vigência	12 meses, a partir de 22/10/2023 até 21/10/2024.			
Valor Total	R\$ 43.950,00 pelo período de vigência.			
D. Orçamentária	05132.5132.13.122.42.6200			
Elemento	3390.3050 Fonte: 250			
Data e Assinaturas	22/10/2023 pelo Diretor Presidente do CCTG e pelo representante legal da empresa.			

118178/2023

DER

AVISO Nº 035/2023 ABERTURA DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA – DER/PR N.º 010/2023 DOP/SRNOROE GMS – Concorrência Pública nº 062/2023

OBJETO: Execução dos serviços de recomposição de aterro e implantação de sistema de drenagem, na rodovia PR-477, km 9+085m á km 9+815m, no âmbito da Superintendência Regional Noroeste do DER/PR.

VALOR MÁXIMO: R\$ 430.968,12. DATA DO RECEBIMENTO DOS ENVELOPES: Até o dia 01/12/2023 às

17h00min, no Protocolo do DER/SRNOROESTE. DATA DE ABERTURA: 04/12/2023 às 09:30 hs.

AUTORIZAÇÃO: Fernando Furiatti Saboia - Diretor Presidente do DER -

rtamento de Imprensa Oficial do Estado do Paraná, da garar ticidade deste documento, desde que visualizado através do http://www.imprensaoficial.pr.gov.br

em 19/10/2023.

N.º DO PROCESSO: 20.418.137-3

INFORMAÇÕES SOBRE A LICITAÇÃO: Página eletrônica: (www.administracao.pr.gov.br/Compras), link Licitações do Poder Executivo, consulta editais, órgão DER, e/ou Comissão de Licitações da SRNoroeste do DER/PR, sito à Avenida Monteiro Lobato, 885, na cidade de Maringá - PR, telefone: (44) 3261-8100. Será transmitido ao vivo, o link encontra-se endereço eletrônico disponibilizado disponível no no endereco

<u>http://www.administracao.pr.gov.br/Compras</u> - no campo da licitação em apreço.

Maringá, 27 de outubro de 2023.

Nagma Lucy Barros Presidente em exercício da Comissão de Licitação - DER/SRNoroeste

117678/2023

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi lavrada a autuação de infração cometida com o veículo de sua propriedade, podendo V.Sª indicar o condutor infrator, nos casos permitidos por lei, bem como oferecer defesa da autuação e/ou solicitar a aplicação da Penalidade de Advertência por Escrito, se tratando de infração de natureza leve ou média, junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta.

Diário ()FICIAL Paraná

NOTIFICAÇÃO DA AUTUAÇÃO

DER/PR - DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PARANÁ

AAB4E28 AAY5F38 ABC4124 ABH5H15 ABL5E80 ABL9494 ABN6629 ACA3F30 ACE9A08 ACF0685 ACI4I54 ACW8556 ACZ8E59 ADG3E73 ADL2A01 ADW2E38 ADY0G36 AEB7658 AEG5123 AEG6F03 AEH3466 AEL3912 AEP0G84 AEU8F54 AFA0035 AFC3035 AFF2912 AFO3E45 AFO8635 AFP5665 AFV3946 AGG1822 AGH5855 AGN7193 AGN8762 AGQ4137 AGV8548 AGX2116 AHD0668 AHK0207 AHM8985 AHQ5D16 AHU3962 AID0303 AIG0J44 AIH4002 AII3C41 AIL0F14 AIP5792 AIS3681 AJG3159 AJH3A29 AJH8561 AJI0109 AJM7567 AJP9H85 AJR5255 AJS4130 AJS4B40 AJV6919 AJW8005 AKC8115 AKG7060 AKK3894 AKQ9H51 AKU5345 AKV7J85 AKX3A31 AKZ6D01 ALB4923 ALB5473 ALF1H90 ALG2731 ALG9075 ALK9A54 AMA7162 AMA9630 AMA9C93 AMB7I86 AMC9D96 AMK3243 AMR6C55 AMS6564 AMU9366 AMZ3C53 AMZ3G20 ANA3296 ANB4714 ANC2918 ANH0086 ANH1872 ANI4E42 ANL5180 ANO4484 ANR8493 ANV0825 ANY7B19 AOA9B61 AOB7J56 AOK2313 AOO3726 AOV3281 AOV9J12 APB3076 APF3F57 APG7A43 API1C34 APS2G77 APW2F42 AQA2H16 AQH1A68 AQM4H21 AQM5D27 AQN3420 ARC3B10 ARG5313 ARI5762 ARO1C78 ARP4J57 ARR8746 ARV9B83 ASB8E87 ASC8486 ASI7771 ASL0E52 ASL3D58 ASL6D06 ASP0909 ASQ4310 ASR9D25 ASS6277 ASY5139 ASY7771 ASY9340 ATC0134 ATD4690 ATD7G00 ATD8312 ATF4575 ATH4480 ATI9285 ATJ5B59 ATO0211 ATP5353 ATQ1B64 ATS3271 ATU7695 ATW9738 ATX0079 ATX7D60 ATZ6695 AUA7394 AUB2157 AUC0F78 AUE1E88 AUG1G94 AUG3A47 AUH3C03 AUL2815 AUR9815 AUS4489 AUT1115 AUT8E10 AUZ7C66 AVA6315 AVF0351 AVI1189 AVK1130 AVT7365 AVU8G41 AVY9776 AWA3D49 AWB7A50 AWC5717 AWC5968 AWG2766 AWK0B27 AWL1321 AWM7076 AWO9614 AWS1242 AWU7373 AWW4593 AXA2060 AXA6G76 AXB7C31 AXC0496 AXH7725 $AXK6H21\ AXL5G96\ AXR9578\ AXS9533\ AXT0913\ AXZ3833\ AXZ9H17\ AYB0B07\ AYB3616\ AYB5302\ AYC2I69\ AYF0B45\ AYF4856\ AYI4323\ AYL2B16\ AYM5408\ AYR5408\ AYR54856\ A$ $AYN5413\ AYN8B47\ AYN9F90\ AYS0C57\ AYV2947\ AYV4J03\ AYZ7C38\ AZE2H24\ AZH1B45\ AZK5753\ AZN9819\ AZP5870\ AZY8J20\ BAB5C56\ BAH8F76\ BAJ1D31\ B$ BAJ7908 BAK5F25 BAL0102 BAL5A40 BAN1A60 BAN9F90 BAO5J47 BBD8967 BBH3245 BBL7J95 BBM1455 BBN6H79 BBS2429 BBU2347 BBU9A01 BBY8496 BBZ1A46 BCF4849 BCG8775 BCK2716 BCO7G17 BCO8D83 BCX5A43 BDB1J03 BDB7F88 BDC5C92 BDG3B66 BDH3F97 BDK7E51 BDO7F58 BDP2C81 BDR4G71 BDV1E85 BDW2E34 BEB1A63 BEC8D17 BEF0C25 BEH3A04 BEO4E01 BEQ9A97 BER4I64 BET3A32 BEV8B81 BLK1451 BTZ0D73 BUE1768 BWG5938 BWN1702 BZB7A64 BZC6311 BZQ7B30 CBF5363 CCT6G08 CET4B45 CJR4831 CJU6146 CLN8059 CMC5492 COP0D81 COS8253 CPI5D03 CPW6812 CRG7219 CSY8201 CUD1E77 CUD8416 CUE9B35 CWB9686 CXA2I34 CYG1987 CYN1C39 CZK3G84 CZL8F28 CZU1472 CZV8J32 CZV9I42 CZX0J53 DBB0G47 DBM0J06 DBN6143 DEA1083 DEJ6B13 DFZ4762 DGA0G17 DGN4886 DJL5D81 DKN8J10 DKT4F15 DMB3H85 DME0351 DMX4167 DQH9E18 DQV2E70 DQW1728 DTB5E91 DTS8040 DUI5J38 DUO7E83 DXV5E10 EDB2I13 EDS7D15 EDV2055 EGM1631 EIC4B01 EIK3621 EJZ1E77 EJZ4G53 ELF5877 ELT5D74 ELU6H06 ENO4C79 EPL5H77 ERO1F66 ESS8J36 ESU9C36 ETL9E60 ETX1369 EVW1E67 EVY8B41 EWE7F53 EWL3A38 EXT6A15 EYF4575 EYU3709 EZU2F22 FCH1777 FCL8B17 FDC9C86 FES7881 FFI4F52 FJC1H14 FKP5D14 FKU3J16 FKX0E98 FKY6666 FLV4B96 FMK5B60 FMR0G78 FMS5I39 FMW6H15 FNG4528 FPP5F09 FOI0G03 FOM1664 FOU9B26 FRR5J79 FTT9556 FUH4H11 FWK2I52 FYR2641 GAL1609 GBJ3B38 GBN7D23 GCX4D82 GER3H00 GES6816 GFL6H65 GHT7C44 GLD9G92 GRU7G76 GSW6B57 GUA7780 GVE0E14 GXO3E18 GZF2A98 HLQ7A08 HOZ3206 HPC5459 HPF9282 HQX4903 HRJ3C21 HSO5J78 IBJ3994 IIU2B47 ION8G13 IPH0314 IQX0341 IQZ8B78 IRF1J90 IRQ2703 IRQ3H55 ISR6C00 ITP9J61 IUA9C22 IVJ9898 IVM8G76 IXC3H17 IYK2461 IYL5912 JAF4I21 JAK7H55 ${\tt JBA8J18\:JBK0J50\:JBK2J87\:JBQ0C15\:JCB4F86\:JCD1E51\:JCD9J76\:JCE4H97\:JFP1A27\:JHG0H09\:JIP9135\:JPG8126\:JXQ5A96\:JZE7G68\:JZS2477\:KAC7A57\:KEM3870\:JCE4H97\:JFP1A27\:JHG0H09\:JPP1A27\:JHG0H09\:J$ KEN9I80 KHN8E88 KNG8273 LBG6F42 LQG3F54 LTQ4F87 LVG0F48 LXG9680 LXW8J96 LYK8A52 LYL3034 LYL4G48 MAN4710 MAY2D43 MBA6I93 MBL1A29 MBW6732 MCB6894 MDD8612 MDJ5262 MDQ1G67 MDV1238 MDY8535 MEB7F40 MEI9F29 MER7J33 MFF5D78 MFO7I04 MFU2170 MFZ6A95 MGG7369 MGI5A00 MGL0H85 MGL4033 MGX4608 MHB6G87 MHC1F50 MHE2631 MHG7C44 MHO0C33 MHX8J12 MIV9H79 MJI2D88 MJT8I68 MJX1622 MJY1005 MJZ6D85 MJZ8525 MLD8266 MLS2111 MLS6674 MMI5C96 MMJ2H28 MQD2490 MTW7E74 MXD1257 MXD1G90 NDY0796 NEP1H97 NEZ9I43 NJH4J04 NJI2H26 NPN9J13 NPO9H15 NRL3D01 NSB5J30 NSD4818 NTY8E96 OBB5B07 OGA4H04 OGJ1926 OHM3C20 OKG7866 OMD5A82 ONT2J97 OOM7233 ORM2F82 PDJ2E27 PDL3J63 PNB2E39 PPL4D20 PUQ1944 PVN9C06 PXQ4G98 PXU0D78 PXZ4652 PZQ7I96 PZZ4H94 QAA5D19 QAQ9537 QAQ9588 QAS4570 QAW7D66 QBA4H26 QBC7D75 QB18E27 QCC6179 QCS7B75 QCV1J81 QHQ2623 QIB7E63 QIN6379 QIX1798 QJP3944 QJQ2J61 QJS0A23 QMT3G95 QNH1J55 QOP1J98 QPI3D41 QPO0F61 QRG2F62 QTG8D47 QTK6657 QWM2H07 QXV2D70 RAE6556 RAH4B53 RAQ7A34 RAY2F97 RBD2129 RBT9A87 RCG2H88 RDV0B76 RDY7E29 RDZ1143 REA6F48 REB2D82 RGR6E67 RHB1A91 RHC0G08 RHF0D17 RHF5A90 RHG9G08 RHH5F91 RHI1A38 RHI6C69 RHO8F16 RHV2F13 RHX8174 RHZ3G38 RJO3E69 RKR1F15 RLB5E44 RLE9E74 RLG7J66 RLH8C16 RLL9J26 RLO0B78 RME3I49 RNC5G74 RPS3F56 RRV3B66 RUX2I91 RWA8B37 RWL7F54 RXK9J14 RXL6B10 RXM6I67 RXN8F74 RXO1E64 RXS1C76 RYE4E22 RYE9A78 RYJ2H30 RYM5H84 RYO9J15 RYQ7A03 RYQ7A73 SDP1G68 SDS5H34 SDT5F10 SDU5C12 SDV3G73 SDV5A62 SDW0G38 SDX6I30 SEB3B49 SED0J94 SED3E52 SEI2J00 SEK5H39 SEN7H62 SEP3J60 SER8F28 SET0J60 SET9H92 SEV2H86 SFF5J67 SIP3H5

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi imposta a penalidade de MULTA em decorrência do cometimento de infração de trânsito, dispondo V.Sa para efetuar o pagamento com desconto de 20% e/ou oferecer recurso contra a infração junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta, o qual será remetido a JARI para julgamento. Não ocorrendo o pagamento, após o vencimento dos prazos recursais, o débito será enviado ao Cadastro Informativo do Estado - CADIN conforme Lei 18.466/15 e Decreto 1.933/15, após, ato contínuo, será inscrito em dívida ativa. A existência de débito impede o registro/licenciamento do veículo (art 128 e 134, CTB).

NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

DER/PR - DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PARANÁ

AAC9J92 AAW8685 ABJ3C04 ABJ5A36 ABJ5A42 ABL0245 ABL3C24 ABS1769 ABU6F90 ACB9800 ACZ0562 ACZ5A47 ADE9031 ADT3H26 ADV3629 ADY1D17 AEJ8185 AEN9500 AEY0685 AFA0744 AFC0B17 AFF9A03 AFQ0064 AFQ0G82 AFT3J96 AFY8E01 AGD5446 AGR1126 AHL2304 AHN7966 AHP0G55 AHP1J87 AHS9392 AIL4F68 AIL8A18 AJG7784 AJI9B18 AJN1803 AJP0836 AJT5687 AJW9J44 AJY7296 AKJ0944 AKL7737 AKN5F44 AKP5D00 AKU6J30 AKY6912 ALF3F18 ALF9928 ALO3E80 ALU1238 ALY7F75 AMA1B66 AMG6915 AMJ5730 AMJ9478 AMN3J24 AMO9J36 AMS7C16 AMV6347 ANM0107 ANX0F18 ANY9689 AOG8420 AOU3027 AOV6F94 AOX7108 AOZ2A13 APC3174 APF8005 APH8D71 APJ4A53 APL3H88 APM2J57 APX9J11 AQH7H44 AQI1514 AQK2374 AQQ1C46 AQX7C88 ARB9220 ARD4698 ARE6D36 ARG4D37 ARJ4J95 ARK4905 ARL3166 ARM9304 ARN9966 ARO4302 ARO6A61 ARP0E31 ARR9J70 ARV9315 ARZ9563 ASD3536 ASD7833 ASE1246 ASJ6861 ASL2700 ASM5739 ASN9H98 ASO4F05 ASO5B56 ASR3370 ASX3D89 ATD2F14 ATG4404 ATH7090 ATI5J98 ATK5E11 ATM2H38 ATM4E31 ATP2285 ATP6E88 ATQ5351 ATU5G17 ATV0E14 ATV1936 ATX0912 ATX1021 AUA4797 AUA4D24 AUC9J22 AUD6I34 AUE2C57 AUE6H83 AUF6I10 AUG8665 AUI5E55 AUJ5E54 AUJ8D42 AUP4412 AUQ1C33 AUR4H77 AUS7D85 AUT8E81 AUY7167 AUZ0I82 AVA1714 AVB0562 AVD6G67 AVI2698 AVL3A10 AVP2E56 AVR5B26 AVT5C07 AVU8J47 AVV8F45 AVY5G99 AWA4J17 AWB9367 AWF4J43 AWF7A41 AWH1105 AWH1E40 AWJ0A94 AWJ1B27 AWL6699 AWM5B37 AWP6J98 AWQ6J34 AWR1D67 AWT7I31 AWV6G06 AWW9H92 AWZ3139 AXA0242 AXB9J91 AXD4808 AXF8135 AXG6665 AXI6G48 AXJ1098 AXJ7H61 AXK8I58 AXL7D74 AXM5219 AXN5C67 AXO3670 AXO4F05 AXQ6H05 AXR5F65 AXW1G59 AXW2D56 AXX3808 AXX5173 AXY8E49 AXZ5793 AXZ5132 AYA3844 AYA5C48 AYB7J71 AYD9092 AYE3353 AYE5615 AYF1A91 AYF5D09 AYG0B58 AYH2J99 AYH3204 AYI9921 AYJ0B00 AYJ4226 AYJ7527 AYL7F51 AYM4B92 AYM5A08 AYM9A01 AYQ6B13 AYQ9E28 AYR0H32 AYV1G65 AYV6392 AYV9G84 AYX1898 AYY1D19 AYY4D06 AYZ9198 AZB1H72 AZC2A27 AZD3199 AZE3612 AZE4526 AZE7J51 AZG1A50 AZG2E82 AZH7826 AZJ5104 AZJ7302 AZJ7391 AZK9522 AZL2G32 AZN7911 AZQ8988 AZT6924 AZU2E25 AZX6A38 AZY1A86 BAB9658 BAC6A09 BAJ3A77 BAJ7191 BAJ7C12 BAK3D41 BAL4949 BAM4760 BAO7D33 BAQ4802 BAQ6I32 BAR4563 BAR8H16 BAS7560 BAT8F02 BAU4A69 BAV5021 BAV6E82 BAX9519 BAZ1670 BAZ6B41 BAZ7D10 BAZ9607 BAZ9I79 BBC3185 BBC6C37 BBD9228 BBE5D31 BBE9J95 BBF1720 BBF4417 BBG9335 BBH3H11 BBH8983 BBJ8G66 BBK5536 BBK9H47 BBL9E58 BBM5550 BBM6A96 BBM8C44 BBN8G38 BBO5814 BBP9918 BBQ0043 BBR5721 BBR9H45 BBS5534 BBT5125 BBU6816 BBX1G54 BBX4517 BBZ2G15 BCA9A47 BCB2915 BCC9618 BCD4H09 BCE1012 BCE1828 BCE8920 BCF5962 BCG0373 BCG9J87 BCH8A70 BCI2823 BCI3343 BCI5E43 BCJ2B39 BCJ4109 BCK4G88 BCK8458 BCM9G61 BCN1976 BCN6644 BCN8746 BCO4H88 BCP0155 BCP5924 BCQ6043 BCQ8495 BCR2J63 BCS2050 BCT0D37 BCT8H57 BCU3D91 BCU4G72 BCU4J09 BCV0A85 BCV6J26 BCV8I61 BCW1I42 BCX1G21 BCX5D88 BCY2500 BDA9A30 BDB1H03 BDB5J72 BDC5A63 BDD0083 BDD3B21 BDD7H73 BDE1F64 BDF7H35 BDG4G52 BDH7H54 BDI0J37 BDK0J57 BDK1D39 BDK5C27 BDK5F94 BDK5H75 BDL0D71 BDL6F08 BDM1I77 BDM5E61 BDO4D95 BDP8C07 BDQ0718 BDV4E62 BDV5H85 BDW3G04 BDY2H83 BDY6H34 BDY8J69 BDZ2D13 BEB3116 BEC2D54 BEC8B25 BED3J78 BEE0H36 BEE7A72 BEF6A95 BEG9J57 BEI9D48 BEJ8J20 BEK3I06 BEL1883 BEL8G16 BEN6E34 BEQ3J60 BER2045 BER4I55 BER7J47 BES5A51 BEU3B41 BEW2H52 BEW6E76 BEW8B37 BEX9E08 BEY8H53 BJM4644 BPO2J92 BPO7442 BTC2B24 BTZ2J05 BWE3I84 BXD6H58 BYI3I35 BYJ3F92 BZF0I67 CBC4A76 CDB9493 CEW4754 CFW8596 CFY7F25 CGE4911 CLK6J40 CNI4451 CRC5J27

CUE9G06 CYC4E49 DAO7E28 DAS5F60 DCO6866 DCX6G65 DCX7E12 DDG2E67 DDT0610 DFJ2362 DFU3878 DGQ2C10 DMU6561 DNA3803 DNW9519 DOS0I57 DPB5E34 DPF7C13 DOW7H64 DRB9880 DTB0I30 DUC8H29 DUJ5D76 DUK0J05 DXB8664 EAV8H36 EBP1H33 EDK3175 ED00B58 EDX5H73 EGL9320 EGP5118 EHO3H38 EIU2E19 EIB9341 EIV4I96 EIW3191 EIW7650 EKK0047 ELA5237 ELH0E54 EOE3578 EPU0317 EOV8B04 ERG1D46 ERZ7138 ETK4759 ETY1E44 ETZ2978 EUQ9F59 EVF8173 EVO8157 EVS3193 EWU3B31 EXS9872 EXY2931 EYH3C15 EYM1B00 EZL3E80 EZM7D68 FBA7C01 FBW5A87 FCG3J73 FCJ2130 FCK7B02 FDJ3B39 FEA7171 FEC2G82 FFN4E60 FFU5J64 FGD8F75 FGM7B26 FGN7J91 FGR4E53 FII6D25 FJS6D94 FKK2E79 FKM6G69 FL13F09 FLP8F46 FLX4J50 FLX9A64 FMG8I73 FMK9647 FND3C58 FNV7279 FNZ7G79 FOM2192 FOP9463 FRD0B83 FRZ4G69 FSF0114 FTC4C07 FTO9F11 FTP3921 FUH4G35 FUM4E07 FUR2228 FVY4A15 FVZ5599 FWB6F11 FWG1433 FWP5325 FXU9I79 FYI3G37 FYO5B26 FYO7545 FYR5I71 FZF9C89 FZG8I99 GAD3F74 GAF8G07 GAP8270 GAU3G54 GBP6G42 GBR0C31 GCE5H46 GCI4I22 GDS8F21 GES9D66 GEV5208 GE11F26 GFM2F56 GF00A37 GF00F48 GFT1D82 GHN0B37 GJM9F51 GJN5E36 GJS7A63 GVS5056 HHA8D50 HKF9D03 HKI1H86 HNW1J19 HOA0E88 HQG6H34 IBQ5321 IFG0F35 IGM2E27 IHI2F85 IHW8460 IIZ6803 JJC3082 IKD3B79 IKY8F59 ILE9084 ILS4H22 IMQ0I12 IOZ4521 IPE0254 IPH4C52 IQF3389 IQM6J23 IQO0037 IQQ5512 IQS9424 IRQ3F72 IRU2909 ISZ1H81 ITY9278 IUF5J86 IUF9l28 IVC7C83 IVQ1C16 IVX5195 IXH6428 IXK9F33 IXL6608 IXT4125 IXU1142 IYC0815 IYH0C35 IYR8551 IYT7771 IZP9J06 IZU5H93 IZU9E13 IZY2A44 JAH4855 JAJ4F86 JAN4C69 JAN5123 JAS3J71 JBE6A84 JBJ0E71 JBP8J54 JBV9C01 JBV9F24 JBW1E42 JBX3E32 JBY1B12 JDM9004 JKM4H52 JVO4113 KAK3073 KAR7F71 KH12B42 KHQ8C91 KKW2682 KNG8273 KWH1506 KXB1461 KXO8G18 KZY1A82 LME8B97 LND1968 LPE2838 LRX6A39 LTF4J53 LXX2E75 LYY7B09 MAI6602 MCR5E60 MCX2A53 MDT8591 MDX5A51 MET3A63 MFL8757 MFS2C17 MGL8H48 MGL9A61 MGM2215 MGS4A82 MHM9247 MHS6G63 MHT0996 MHZ7C73 MIU3F54 MIZ5G65 MJA3G26 MJC7C36 MJD1134 MJE3E92 MJ11C12 MJS2G97 MKC2891 MKD3080 MKR2870 MLC7597 MLF2517 MLF3C16 MLL1070 MLM4640 MLP2D68 MLW1188 MMB0472 MMB6440 MMF4C06 MMH1C65 MTM0F03 NDE4B30 NGP8G89 NIT2E27 NRY1B28 NZB3C58 $OBJ3180 \ OGK8A08 \ OIM5D55 \ OKD6728 \ OKH0038 \ OKJ5179 \ OLG7330 \ OMD5A70 \ OMI5681 \ OMU1698 \ OMV0781 \ OOF7A99 \ OOJ8B44 \ OOM9119 \ OOM9141 \ OON4021 \ OOM9141 \ OOM9$ OOU7H00 OPN3891 OUX6385 OVL6E10 OYB7A88 PGB8823 PHE9H77 PHT0G86 PHT6C39 PHX1A75 PJL2I44 PJL7B80 PMS4443 PPC1E24 PPO7309 PQB4F10 PSS0J41 PXT8G38 PXW7775 PYL2F76 QAF9E34 QAM3C10 QAP6840 QAQ9F91 QAV9J88 QBV4E14 QCH3I21 QEB0H41 QHC4622 QHE1119 QHJ8G54 QHQ6875 OHR3H27 OHS0885 OHS7773 OIA7H39 OIB5275 OIB9220 OIE2095 OIE8J24 OIG2816 QIO3B58 QIQ6B27 QIR5839 QIU6885 QJC3839 QJD3H75 QJD7187 QJF9974 QJG4J19 QJM6019 QJO0H46 QJR6D92 QJS5867 QJT4D12 QJT7F50 QJU4427 QJV1373 QJW9473 QJX3553 QLK0404 QLU3463 QMT9H91 QNY5J58 QOB7D89 QOJ6G40 QOK1H77 QOU2C05 QPC3I25 QPF8I35 QPH5F45 QPR8J40 QQL0B56 QRI1F63 QTL0650 QUG1J44 QUN0J27 QXB4E70 QXC0A17 QXD8925 QXR1J73 QXX0D29 RAA7C68 RAE5254 RAH7414 RAH7D43 RAI2B19 RAI3000 RAI5716 RAJ1314 RBL5J10 RBQ0H28 RBS7G25 RBT4F94 RBV4G58 RCE7E86 RCY2J24 RDS1F93 RDS2C64 RDS6G26 RDS7I51 RDW4A33 RDW9J31 RDY7E09 RDZ2J21 REA8J66 REW6F31 REZ2J26 RFA7D75 RFP9C77 RFT5J63 RFU2C47 RFY0E47 RGA1B15 RHA0C84 RHA9G44 RHB6G51 RHC1J09 RHC5D86 RHD2C69 RHD4F33 RHD6A80 RHD8E96 RHE7B37 RHF9I00 RHG2F20 RHG4F19 RHH4B20 RHH6J93 RHH7A43 RHH7A93 RHH8H22 RHK3H21 RHK5A60 RHK9H92 RHK9I74 RHL4I03 RHL8J36 RHM6B19 RHM9F57 RHO2H25 RHO7C14 RHP7F17 RHR9E72 RHS5E11 RHS9F71 RHT3D54 RHV7C91 RHW6146 RHW8H83 RHX0E70 RHX2H08 RHY2B08 RHY2D49 RHZ0F57 RHZ1183 RKS3B81 RKX3H33 RKX6G70 RKY0C81 RKY4D24 RKY9E96 RLA0D95 RLB2D82 RLC9A82 RLD8B53 RLE1B45 RLE3E84 RLG3E54 RLJ7A52 RLJ7E56 RLK1J53 RLM1D04 RLM8J38 RLN1A35 RLN4B12 RLP2A65 RLP3D78 RLP4E04 RMD1H58 RMD5H05 RMH1H64 RNB0A73 RNN3D06 RNQ9F63 RNX5D45 ROB3A04 RPH3H28 RTE8A25 RTE8A29 RTF0B71 RTH7J82 RTK6C82 RTK8I07 RTO3B49 RTO7J17 RTO7J20 RTP1B15 RTR7H46 RTS3E47 RTZ3E07 RUB4H43 RUG4C48 RUH1H83 RUJ7J65 RUK4C21 RUR3G05 RUT4A08 RUV0G43 RUW5G55 RUY4E73 RUY7G50 RVC9D75 RVG1I47 RVG1I62 RVR5I51 RVX3E77 RVY0C76 RVY7B82 RWB2E22 RWE6B71 RXK5B62 RXK6B77 RXL4G50 RXM1B09 RXQ2B91 RXT2B22 RXT7D00 RXV6H32 RXW9J80 RXX4A38 RXY0G39 RXZ7C39 RYA0G45 RYC4G01 RYC8D09 RYD6C80 RYE9A98 RYF2E49 RYF5G20 RYH3G10 RYH4H21 RYI5B30 RYJ0F50 RYM3C53 RYO1G20 RYQ0J33 SBX2E18 SCJ3I60 SCM0G73 SCO0C77 SDP6A86 SDP8I66 SDQ5E26 SDR0G46 SDR6C56 SDR6H86 SDR7F12 SDS5A54 SDS5J54 SDS7C79 SDT2H91 SDT4E71 SDU1G46 SDV0E20 SDV2I76 SDV6F29 SDX7D57 SDY7A28 SDZ3C11 SDZ7D10 SEA0G10 SEA8G02 SEB2C59 SEB4D19 SED4J61 SED7F71 SEE5G98 SEE6C47 SEF5J92 SEF7D61 SEG6J02 SEG9J80 SEH9C64 SEJ2H93 SEJ3I79 SEJ8B38 SEK6B12 SEO7B94 SEU3C07 SHB4B28 SHE5H95 SHE8C92 SHF8A05 SHO1J48 SHZ1E97

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi imposta a penalidade de ADVERTÊNCIA POR ESCRITO em decorrência do cometimento de infração de trânsito, dispondo V.Sa oferecer recurso contra a infração junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta, o qual será remetido a JARI para julgamento.

NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE ADVERTÊNCIA POR ESCRITO

DER/PR - DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PARANÁ

ABK5H58 ABL0673 ABY2811 ADZ9B67 AEO6975 AFH5091 AGK4563 AHP9751 AKI4G07 ALK7F97 AMA3272 AOE6935 AOJ2729 APC7H54 APH6988 AQE2076 AQS3752 AQS9147 AQZ6C11 ARH0G87 ARZ0059 ASB1C62 ASI4565 ASL7082 ASY4H37 ATE7F13 ATG9857 ATW2708 AUB0557 AUB6A91 AUF5705 AU00B12 AUY9742 AVJ6B26 AVL0C35 AWG3937 AWK8B65 AWP1B07 AWT4C73 AWY3097 AXI6114 AXN8270 AXP9786 AXU9G69 AYH8938 AYJ2691 AYJ4G13 AYO2896 AYS9041 AYY4177 AYZ5106 AZD3H35 AZI2G04 AZK0G80 AZN9C55 BAT7E19 BAX9677 BAY8J45 BBH8758 BBO4I74 BBP1170 BCC1A13 BCD2A72 BCE1B42 BCH1D96 BCJ6H03 BCO7412 BDE6E37 BDF1B54 BDF4C62 BDH4C59 BDJ6J02 BDL3J69 BDP0F92 BEC6F44 BEJ3I06 BEO1F32 BEO6D56 BEP3699 BET3321 BET7018 BHP6466 BIR4400 BIZ0330 BXZ1J60 CFC7447 CLK8291 COJ0205 CRA3877 CYK1649 CYK1902 DCD0G21 DDH9982 DMJ3A67 DQK0H81 EDI0J19 EQL6F12 EUB3A20 EVH7173 EWN5J73 EXR5A67 EYF8688 EYG6B46 FAS1D71 FBT0C82 FBU9D07 FBY2J92 FBY9704 FCE1G06 FCQ6H50 FCV3A09 FDK1053 FFG3F48 FFR5D52 FGA5B94 FHB9F84 FKJ5A89 FLG5211 FNH0F60 FNR1D61 FOL7061 FYO2F69 GAD9F49 GEC0H25 GHX5J04 GJB8H84 GJS1589 GNA6848 HGG6048 IEA8260 IJB2J04 ILP4C80 IPZ4A45 ISE6C74 ITP5577 IUM3F64 IUW6653 IY11D01 JAC5C39 JBU1C82 JBW7E63 JSB7D38 LWW1381 MBQ8F77 MFC7715 MFU9A37 MIH6B50 MIO4D06 MIW9D40 MJU1548 MLO8409 MMH1A28 MTM1200 NEA3G46 NPO5978 NWL4389 NWR0E85 OCV8C51 OKD4J14 OYA9762 OZY3188 PKY0H31 PMO1901 PRG5G14 PWV5I45 PXS9569 OAA9709 OBT3B03 OEA1596 OFA8J03 OHC9F52 OHH6105 OHJ1J04 OHN1505 OIR2183 OJP4805 OOS7A95 OOS0A15 OUO9F28 OWW4482 OXP0A95 RAJ3F11 RAJ4B43 RAJ8754 REI5E92 REK4E87 RF04A05 RHF8A59 RHH5A21 RHI8C69 RHU3F21 RHU4B66 RKW6E19 RKX1H11 RKX5D32 RLH8A24 RLL0H36 RLP3G42 RNB6C62 RSD1I12 RTR1H88 SDW5D38 SEI6I27 SEL0C44 SER1J67

A íntegra deste edital encontra-se disponível no site do Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná (DER/PR), o qual poderá ser consultado a qualquer momento através do endereço eletrônico www.der.pr.gov.br.

117896/2023

DETRAN

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA - SRP ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2023 - COREN/MS

Objeto: Aquisição de materiais institucionais personalizadas

Protocolo nº 21.119.043-4

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado, Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 23 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 2.116,50 (dois mil, cento e dezesseis reais e cinquenta centavos). Nota de empenho: 23003791 - Fornecedor: Alia Comércio e Serviços de Sinalização Eireli - Me.

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA – SRP ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO № 02/2023 – CETENE Objeto: Aquisição de materiais institucionais – Canet

necessaire, mousepad e ecobag personalizados.

Protocolo nº 21.127.629-0

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado, Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 23 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 4.120,00 (quatro mil e cento e vinte reais).

Nota de empenho: 23003792 - Fornecedor: Tresd Indústria Comércio e Serviços Eireli.

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA - SRP ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO № 15/2023 - UTFPR

Obieto: Aquisição de materiais institucionais - Canecas ecológicas personalizadas.

Protocolo nº 21.144.574-2

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado, Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 23 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 5.050,00 (cinco mil e cinquenta reais).

Nota de empenho: 23003794 - Fornecedor: Galaxy Brindes e Serviços

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA - SRP ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 09/2021 - SEMS/RR Objeto: Aquisição de materiais institucionais - Garrafas térmicas personalizadas

Protocolo nº 21.160.588-0

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado, Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 23 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 3.655.00 (três mil. seiscentos e cinquenta e cinco reais). Nota de empenho: 23003793 - Fornecedor: Luis Henrique da Silva

Borges

Canetas.

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA - SRP ADESÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2023 - UTFPR

Objeto: Aquisição de materiais institucionais anotações, lixocar e sacolas personalizadas Protocolo nº 21.145.843-7

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado. Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 26 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 4.954,00 (quatro mil, novecentos e cinquenta e quatro reais). Nota de empenho: 23003800 - Fornecedor: Carine Poletto Fontana



Dispensa de Licitação nº 47/2023

AUTORIZAÇÃO DE DESPESA - SRP PARTICIPAÇÃO AO PREGÃO ELETRÔNICO № 1142/2022 - LOTE 07 - SEAP/DECON

Objeto: Aquisição de Papel Higiênico Protocolo nº 21.087.155-1

Autorizada a efetivação da despesa pelo Sr. Adriano Furtado, Diretor-Presidente do DETRAN/PR, em 16 de outubro de 2023, no valor total de R\$ 13.200,00 (treze mil e duzentos reais).

Nota de empenho: 23003709 - Fornecedor: New Max Distribuidora Ltda.

117441/2023

OBJETO: Doação de bens móveis para serem utilizados pelo município de Antonina.

AUTORIZAÇÃO: Sr. Adriano Furtado – Diretor Presidente do Detran/PR, em 27/10/2023 – Protocolo nº 20.662.912-6, com fulcro no Art. 76°, inciso II, da Lei nº 14.133/2021.

117963/2023



A Autoridade de Trânsito do Estado do Paraná, em cumprimento ao disposto nas Resoluções n.º 182/2005 e 723/2018 do Contran no que couber, NOTIFICA os condutores cujo Documento de Habilitação (ACC, CNH ou PPD) possua um dos seguintes números de registro:

DA INSTAURAÇÃO DE PROCESSO DE SUSPENSÃO DO DIREITO DE DIRIGIR, com prazo de defesa prévia em até 30 dias da data de publicação desta:

 $00210212356\ 00222450459\ 00347637284\ 00351085461\ 00352768904\ 00353217363\ 00354768010\ 00354813578\ 00368324241\ 00370468140\ 00370786283\ 00371123952$ $00381916925\ 00382816718\ 00391216598\ 00394310661\ 00397745280\ 00399761587\ 00411773172\ 00413433690\ 00421564146\ 00423373390\ 00426636719\ 00426654296$ $00435750488\ 00452424543\ 00452491143\ 00455408710\ 00458182103\ 00462882905\ 00462882905\ 00483065105\ 00484717427\ 00491586000\ 00506241211\ 00511035006$ $00512883692\ 00520618245\ 00523900002\ 00545399043\ 00547798771\ 00547847107\ 00576342033\ 00578520222\ 00588035546\ 00604792005\ 00612295595\ 00612608876$ $00612704616\ 00616035869\ 00621470850\ 00626041988\ 00628922744\ 00630903255\ 00630914858\ 00634386185\ 00638469530\ 00645838939\ 00674168000\ 00676249208$ $00808419898\ 00859316599\ 00871856206\ 00881348390\ 00903585446\ 00940802460\ 00955724407\ 00956379862\ 00958583188\ 00975346235\ 00994735855\ 01008462869$ $01010864832\ 01013381230\ 01041407230\ 01051941273\ 01054913703\ 01056703697\ 01076774506\ 01079715590\ 01080194514\ 01095516231\ 01103685009\ 01105643715$ $01114983746\ 01179521099\ 01208614750\ 01217048145\ 01235703001\ 01251842280\ 01285253250\ 01297667683\ 01303741095\ 01305598076\ 01311273645\ 01335780709$ $01400155980\ 01404588509\ 01413355173\ 01423805613\ 01438419870\ 01450517811\ 01462816529\ 01462835013\ 01463489351\ 01463636663\ 01474981948\ 01525779810$ $01540294991\ 01543937642\ 01552883797\ 01552913189\ 01560656970\ 01563547418\ 01566362339\ 01576343681\ 01608235298\ 01661878610\ 01664419553\ 01667843612$ $01684602917\ 01688323634\ 01694672522\ 01732903611\ 01748254978\ 01781451330\ 01817858141\ 01833779656\ 01859431011\ 01864765331\ 01877603940\ 01879688403$ $01905543808\ 01927527704\ 01941560170\ 01952840348\ 01956439105\ 01967576086\ 01977841846\ 01987167367\ 01989155610\ 02004459081\ 02008949237\ 020131333342$ 02018700573 02058922221 02084645102 02119549030 02119579343 02136307641 02138779501 02149466940 02179514970 02221913157 02238584968 02247984694 $02249781985\ 02259759230\ 02261698505\ 02267212173\ 02289629501\ 02291100279\ 02296612907\ 02311833516\ 02380240176\ 02383667794\ 02384809786\ 02441898602$ $02449434473\ 02449587060\ 02456049021\ 02461473510\ 02469190020\ 02484599455\ 02495703473\ 02503734893\ 02548051991\ 02553375842\ 02560314887\ 02577554839$ $02583490805\ 02605693850\ 02610757772\ 02623401375\ 02636723807\ 02641204707\ 02648450870\ 02649274876\ 02663385787\ 02667235139\ 02671492643\ 02690853994$ $027183843444\ 02720090507\ 02732009678\ 02738860190\ 02739257884\ 02756518109\ 02768638690\ 02770266130\ 0$ $02838319759\ 02842434302\ 02847898749\ 02849969701\ 02849969701\ 02850681310\ 02854332269\ 02880967899\ 02881584892\ 02881584892\ 02883620112\ 02897493670$ $03050839708\ 03059321640\ 03069864106\ 03077348100\ 03083922015\ 03094725653\ 03094754940\ 03128848777\ 03146603712\ 03169006586\ 03188770253\ 03199439203$ $03199439203\ 03220018692\ 03233795599\ 03262889150\ 03265663373\ 03268283100\ 03274593769\ 03281511066\ 03295495279\ 03301510299\ 03304451544\ 03315203466$ $03318057548\ 03325609916\ 03326901702\ 03343901343\ 03357098108\ 03358012344\ 03361477507\ 03376151610\ 03386115203\ 03389812127\ 03399456664\ 03401307618$ $03407615693\ 03408291854\ 03426270027\ 03431838446\ 03434432208\ 03444940781\ 03458458151\ 03461590853\ 03463336376\ 03464060163\ 03475572218\ 03495667112$ $03510241005\ 03549368204\ 03552976800\ 03558511330\ 03562092818\ 03563328012\ 03566796931\ 03605933870\ 03609415961\ 03628786285\ 03628786285\ 03644166455$ $03766362191\\ 03777980106\\ 03787360433\\ 03789565490\\ 03807511630\\ 03845727125\\ 03849597343\\ 03891694998\\ 03894109442\\ 03929823676\\ 03932698177\\ 03939609826$ 03940585118 03941793892 03962271102 03973588507 03981693655 03986689881 03990311260 04009844410 04025445749 04039660385 04051302402 04059424826 $04082721497\ 04091445203\ 04094520550\ 04107870501\ 04115030800\ 04116439745\ 04133126408\ 04134181308\ 04138260027\ 04142511762\ 04146449075\ 04201687916$ $04216870367\ 04220847060\ 04223968993\ 04231119066\ 04235666444\ 04258587754\ 04262244540\ 04270682195\ 04292256356\ 04299461162\ 04305719393\ 04315544800$ $04648728122\ 04648728122\ 04648906873\ 04653404007\ 04654038617\ 04662931020\ 04665144824\ 04665486556\ 04675487851\ 04677519493\ 04714344629\ 04714344629$ $04794542810\ 04824546650\ 04836639556\ 04839747409\ 04861382705\ 04867468001\ 04879998788\ 04883246730\ 04911265980\ 04921595045\ 04923134331\ 04941492173$ 04957935616 04958654806 04972080833 04974963300 04981796949 04983086302 04994427079 05027561502 05052689910 05053803027 05065565174 05074908119 $05086109744\ 05106423940\ 05117982868\ 05123845736\ 05127918830\ 05139665749\ 05170672835\ 05170988773\ 05188039307\ 05194683431\ 05197461958\ 05232163886$ $05238917992\ 05243560766\ 05278341960\ 05294728241\ 05304048540\ 05316337448\ 05328001608\ 05338530935\ 05342607566\ 05391618641\ 05409835876\ 05423405118$ $05435582506\ 05445548333\ 05449080842\ 05471084708\ 05486038405\ 05499972207\ 05501906846\ 05502293828\ 05553300995\ 05622409619\ 05641475921\ 05660556119$ $05661322900\ 05684598262\ 05699062601\ 05717821823\ 05729198176\ 05733452366\ 05824831283\ 05845930470\ 05849586019\ 05850778708\ 05874474718\ 05887527652\\ 05903583703\ 05914059859\ 05916219911\ 05925887010\ 05962652389\ 05973113301\ 05976671680\ 05991484564\ 05994740411\ 06002590506\ 06005819717\ 06009016092$ $06308547452\ 06332512146\ 06336838530\ 06340892020\ 06347407373\ 06373172564\ 06374451210\ 06390384688\ 06414848306\ 06433714169\ 06452822608\ 06454081970$ $06457538656\ 06485300189\ 06489549650\ 06490632905\ 06499106370\ 06504340281\ 06506192509\ 06517558549\ 06539437756\ 06550247040\ 06560867070\ 06560955044$ 06563784401 06599324321 06601156388 06602414830 06603251208 06612275806 06647681566 06657129739 06673541506 06673847734 06685434200 06695436637 $06914311440\ 06923687464\ 06951880594\ 06967994556\ 06968250450\ 06987812021\ 06996569538\ 06998170003\ 07008613521\ 07022461812\ 07033180307\ 07038728008$ $07060934465\ 07109072783\ 07128377414\ 07174344030\ 07179497868\ 07184743900\ 07186855447\ 07209338318\ 07210677690\ 07212129045\ 07217794756\ 07241618870\ 07251082233\ 07251353170\ 07263524348\ 07272477856\ 07276537099\ 07281708802\ 07285257487\ 07334452295\ 07342740203\ 07356305492\ 07373837908\ 07384963735\ 07398140779\ 07425860390\ 07438329800\ 07445390075\ 07448673457\ 07462353310\ 07470326130\ 07470326130\ 07470326130\ 07476244415\ 07512149202\ 07535083436\ 07570840120\ 074703261300\ 07470326130\ 074703261300\ 074703261300\ 0747032613000$ $07570882402\ 07616068037\ 07632474406\ 07637905006\ 07645515920\ 07646111297\ 07662022440\ 07716136562$

DA IMPOSIÇÃO DE PENALIDADE DE SUSPENSÃO DO DIREITO DE DIRIGIR, com prazo de recurso à Jari em até 30 dias data data de publicação desta:

 $00138616388\ 00160682730\ 00262163770\ 00302765768\ 00335407506\ 00351460248\ 00357258607\ 00359981153\ 00369168740\ 00378299683\ 00379914344\ 00394305180$ $00481787596\ 00485103896\ 00495933263\ 00545397930\ 00545397930\ 00546970705\ 00547774207\ 00560909816\ 00570504174\ 00570526937\ 00580650785\ 00584838062$ $00685106430\ 00691535301\ 00692895655\ 00732955832\ 00749075407\ 00752325730\ 00766724912\ 00788014600\ 00793890125\ 00798223751\ 00812516307\ 00817684876$ $00826660302\ 00854016117\ 00868688976\ 00869219450\ 00875109130\ 00875768428\ 00903679759\ 00937463354\ 00981548008\ 00996971635\ 01000063100\ 01010999186$ 01010999186 01045917665 01051847468 01056711354 01066461009 01071181300 01097897932 01103784800 01115018871 01132160215 01148767073 01177675920 $01184339899\ 01191559616\ 01241806623\ 01271542281\ 01281133392\ 01300601119\ 01331495396\ 01353705243\ 01366071630\ 01367504297\ 01370689604\ 01371557040$ $01381672104\ 01388210181\ 01390668425\ 01397552471\ 01409396779\ 01451283983\ 01463689657\ 01470999493\ 01480398515\ 01485513610\ 01507354035\ 01529095607$ $01535352956\ 01542636907\ 01575641509\ 01585359298\ 01625241000\ 01626976403\ 01633936085\ 01657262130\ 01657906640\ 01675106567\ 01715020287\ 01728855784$ $01748054230\ 01753664100\ 01$ $01877624801\ 01880298090\ 01896068395\ 01900622940\ 01913707807\ 01915676389\ 01919010813\ 01919118464\ 01940002990\ 02014739972\ 02017764231\ 02023799723$ $02254327793\ 02267216250\ 02280347610\ 02300282401\ 02322649808\ 02328818209\ 02347469938\ 02362947137\ 02374159706\ 02380227701\ 02390240011\ 02394378503$ $02394481652\ 02418912674\ 02423580389\ 02423584907\ 02437471925\ 02474252016\ 02476100652\ 02476535561\ 02492147069\ 02493537802\ 02517154757\ 02518705808$ $02520735009\ 02528226746\ 02531866706\ 02572688359\ 02574569485\ 02616438257\ 02630126652\ 02656528405\ 02664523691\ 02699460260\ 02702029551\ 02716221516$ $02719194895\ 02725678530\ 02735684540\ 02738295919\ 02742060308\ 02754254031\ 02754567026\ 02778226523\ 02781141261\ 02816560032\ 02865649004\ 02885229892$ $03217931501\ 03229355004\ 03233784437\ 03236377903\ 03240749654\ 03242903489\ 03243962707\ 03249091925\ 03257241596\ 03304971250\ 03328444014\ 03339507545\\ 03353453396\ 03355335656\ 03359127563\ 03384826108\ 03388713821\ 03403586806\ 03420710401\ 03443864407\ 03448999875\ 03451761368\ 03521643630\ 03535326330$ 03535594696 03540917040 03566807398 03575263922 03605589766 03612271589 03616978654 03620504292 03633073053 03640201458 03664677934 03691957258 $03705821061\ 03711261797\ 03718753470\ 03721689242\ 03733082241\ 03763747241\ 03797069554\ 03799623763\ 03804254430\ 03804254430\ 03815372825\ 03828885002$ $03846672304 \ 03855978984 \ 03863931902 \ 03868251272 \ 03878385328 \ 03889708209 \ 03931723952 \ 03936575005 \ 03941297009 \ 03945706118 \ 03946368448 \ 03954075589$

Diário Oficial Certificado Digitalmente

O Departamento de Imprensa Oficial do Estado do Paraná, da garantia
de autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site

 $03958298769\ 03962426903\ 03977209585\ 03978308213\ 03980704508\ 03984200530\ 03989380186\ 03997822861\ 04002729839\ 04005926675\ 04010798103\ 04015035276$ $04015226238\ 04026713894\ 04027950098\ 04042090508\ 04052306200\ 04052714900\ 04053467708\ 04059586099\ 04086930120\ 04118759910\ 04129730459\ 0413291663990408930120\ 04118759910\ 04118$ $04139419409\ 04143223210\ 04143223210\ 04148263259\ 04152663944\ 04163444601\ 04169216663\ 04169934305\ 04179461741\ 04183547381\ 04186875609\ 04207594265$ $04208580971\ 04215050376\ 04237799842\ 04239620738\ 04244304887\ 04267063097\ 04269822812\ 04272799618\ 04273956341\ 04311513168\ 04328111606\ 04328111606\ 04328111606\ 04332584456\ 0433258456\ 043325$ $04422737672\ 04459654061\ 04461997357\ 04467586004\ 04478886678\ 04482032433\ 04489638373\ 04491036638\ 04497400556\ 04519937890\ 04526683424\ 04534125810$ $04549784201\ 04550767037\ 04554771911\ 04556589798\ 04563103407\ 04569176971\ 04570914248\ 04575572587\ 04577159386\ 04577159386\ 04585601899\ 04604501408$ $04626949618\ 04648197628\ 04648552678\ 04667857417\ 04667857417\ 04677309937\ 04703537519\ 04714220553\ 04715247690\ 04721553737\ 04726651001\ 04739576437\ 04741063900\ 04764504446\ 04773435524\ 04778430895\ 04786607980\ 04789344202\ 04816572480\ 04833111977\ 04860658369\ 04866372487\ 04883043707\ 04893022023$ 04902166628 04904005920 04905695500 04912223984 04935129344 04945717809 04946321591 04954973329 04966945219 04971499930 04974963300 04974963300 $04986959772\ 05000404315\ 05001799300\ 05004138345\ 05006033196\ 05006033196\ 05010786557\ 05021822337\ 05024428008\ 05029203788\ 05037006723\ 05057640312$ $05065860200\ 05070142257\ 05078170817\ 05110689979\ 05116094963\ 05141891509\ 05147512450\ 05163033804\ 05194686169\ 05201205774\ 05205491034\ 05206085412$ $05208406909\ 05218989139\ 05223526314\ 05226612612\ 05229396856\ 05253946498\ 05259270040\ 05262946721\ 05267857003\ 05289353602\ 05290366841\ 05305229520$ $05308615286\ 05315428754\ 05323283387\ 05338877210\ 05338935106\ 05348845034\ 05371544717\ 05371892404\ 05414303804\ 05434696043\ 05436933688\ 05436933688$ $05436933688 \ 05450849063 \ 05459492368 \ 05461621206 \ 05466734801 \ 05474764204 \ 05518620203 \ 05519020335 \ 05519943601 \ 05522181720 \ 05526678466 \ 05551229103 \ 05555921093 \ 05555921093 \ 05555921093 \ 05555921093 \ 055576861890 \ 05598806923 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05613749072 \ 05616955700 \ 05624179702 \ 05628013559 \ 05633922518 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05613749072 \ 05616955700 \ 05624179702 \ 05628013559 \ 05633922518 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05613749072 \ 05616955700 \ 05624179702 \ 05628013559 \ 05633922518 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05613749072 \ 05616955700 \ 05624179702 \ 05628013559 \ 05633922518 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05601994703 \ 05601994703 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05613749072 \ 05616955700 \ 05624179702 \ 05628013559 \ 05633922518 \ 05600429340 \ 05601994703 \ 05613735293 \ 05601994703 \$ $05672970379\ 05731174358\ 05746649329\ 05749533611\ 05761847458\ 05771087090\ 05775607189\ 05789845711\ 05792614786\ 05816634191\ 05820871535\ 05820871535$ $05831256111\ 05831276723\ 05843612230\ 05849582040\ 05863241924\ 05863411916\ 05869097109\ 05909476003\ 05912051603\ 05914279223\ 05931822690\ 05955878180$ $06228694747\ 06228694747\ 06242340000\ 06248838295\ 06257092814\ 06260117532\ 06276240006\ 06294668842\ 06295769623\ 06320163219\ 06335409030\ 06353614394$ $06357254887\ 06359929940\ 06381178424\ 06413193467\ 06414408791\ 06426699553\ 06433491554\ 06439040639\ 06446143970\ 06449126570\ 06463234862\ 06490133288$ $06547129712\ 06590185876\ 06598526392\ 06606534365\ 06618253337\ 06632264861\ 06633084563\ 06650889841\ 06678992205\ 06702398190\ 06706019509\ 06727859660$ $06729817050\ 06746319964\ 06754653388\ 06764702750\ 06773271317\ 06787410452\ 06800580494\ 06807103397\ 06837883100\ 06843830525\ 06844252652\ 06844252652$ $06844252652\ 06844463234\ 06864461866\ 06922424970\ 06938597874\ 06948123480\ 06961967443\ 06965436999\ 06972912305\ 06975699492\ 06978096678\ 06978709190$ $06985923562\ 06988846791\ 06996905542\ 07023179168\ 07023179168\ 07029596302\ 07043823188\ 07053425459\ 07136617751\ 07152116451\ 07155617381\ 07198506026$ $07200717162\ 07216094970\ 07216285507\ 07220877830\ 07243828759\ 07280581101\ 07281405728\ 07285213394\ 07293463470\ 07295936851\ 07296957433\ 07300532661$ 07312974704 07332540054 07337130992 07342849080 07343793676 07353733110 07388837000 07408456352 07437179485 07448554043 07456092985 07466673259 $07470335366\ 07471255101\ 07476244631\ 07476244631\ 07476244631\ 07478279546\ 07505822924\ 07525227805\ 07531636931\ 07549391809\ 07549391809\ 07558100882$ 07634847952 07646111297 07653358981 07660722518 07707629231

DA MANUTENÇÃO DE PENALIDADE DE SUSPENSÃO DO DIREITO DE DIRIGIR, com prazo de recurso ao Cetran/PR em até 30 dias data data de publicação desta:

DA INSTAURAÇÃO DE PROCESSO DE CASSAÇÃO DO DOCUMENTO DE HABILITAÇÃO, com prazo de defesa em até 30 dias data data de publicação

 $00778362660\ 00958565160\ 02356696502\ 03120229101\ 03294255130\ 03625501480\ 04050898271\ 05259654224\ 05483063905\ 05806552002\ 05916208751\ 05916538198$ $06020638007\ 06055233603\ 06062734844\ 06102911184\ 06182091005\ 06487350985\ 06710185538\ 06986444059\ 07123412705$

DA IMPOSIÇÃO DE PENALIDADE DE CASSAÇÃO DO DOCUMENTO DE HABILITAÇÃO, com prazo de recurso à Jari em até 30 dias da data de publicação desta: 00344217138 00522911987 01753664100 03240749654 03311612104 03931723952 04341519024 04510648709 05277578563 06360416151 06411585536 06468741847 06606445157 06816668997 07177495726

DA MANUTENÇÃO DE PENALIDADE DE CASSAÇÃO DO DOCUMENTO DE HABILITAÇÃO, com prazo de recurso ao Cetran/PR em até 30 dias da data de publicação desta:

 $03571082809\ 03978296515\ 04016393700\ 04447187730\ 06230077161$

DO COMETIMENTO DE INFRAÇÃO GRAVE, GRAVÍSSIMA OU REINCIDÊNCIA EM MÉDIA NO PERÍODO DA PERMISSÃO e que deverão reiniciar todo o processo de habilitação conforme artigo 148 § 3º e § 4º do Código de Trânsito Brasileiro.

 $06903589121\ 07637864003\ 07746674473\ 07792766290\ 07795216313\ 07798455208\ 07807221098\ 07829083124\ 07842558104\ 07852796542\ 07894719154\ 07900317386$ $07914697010\ 07933557708\ 07956575000\ 07961210402\ 07965205993\ 07966794837\ 07967043215\ 07967215133\ 07967256166\ 07967271565$

A íntegra deste edital encontra-se disponível no site do Detran/PR, o qual poderá ser acessado a qualquer momento através do endereço eletrônico: www.detran.pr.gov.br.

117894/2023

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi lavrada a autuação de infração cometida com o veículo de sua propriedade, podendo V.Sª indicar o condutor infrator, nos casos permitidos por lei, bem como oferecer defesa da autuação e/ou solicitar a aplicação da Penalidade de Advertência por Escrito, se tratando de infração de natureza leve ou média, junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta.

NOTIFICAÇÃO DA AUTUAÇÃO

DETRAN/PR - Departamento de Trânsito do Paraná

AAB9242 AAC3817 AAG1047 AAM3A70 AAP1D21 AAQ6580 AAS3461 AAW9703 AAW9763 AAY0043 ABK5B74 ABN9313 ABR6555 ABR6J69 ABS3H47 ABS7A61 ABT6558 ABW2B97 ABW4539 ACQ9G86 ACT8990 ACW1037 ACZ3J34 ADH8129 ADO3594 ADR9454 ADY9103 ADZ4775 AED8693 AEF0664 AEH0960 AEI6H83 AER9H06 AEW0A68 AEZ8E82 AFE6153 AFI8A86 AFK7161 AFL7913 AFW2373 AFW7E15 AFY1994 AGA5B16 AGE1B19 AGF8C08 AGI6F08 AGK9E91 AGL5255 AGL6849 AGN2625 AGN6E65 AGP8172 AGR1I54 AGU0F88 AGY5573 AHB4C14 AHC2689 AHF2111 AHG8027 AHI0B91 AHI3382 AHL2007 AHL2D83 AHT5172 AHU2125 AHV1H53 AHV8436 AHY7A07 AHZ8688 AIA1188 AIA3D66 AIA5725 AIC7B75 AID9J14 AIK0726 AIK4558 AIR1908 AIS1B02 AIU6521 AIV4B69 AIW3088 AIX0A53 AIX1A81 AIZ2403 AJA7809 AJB8B34 AJD3868 AJF1J18 AJF2151 AJF6106 AJF6J84 AJG8919 AJJ9E35 AJJ5829 AJL6A91 AJM4F87 AJN5151 AJO0650 AJO7094 AJP8434 AJR7158 AJT8253 AJU4419 AJV5H70 AJW0185 AJX7J71 AJY4732 AKB2315 AKC1457 AKC1966 AKC5852 AKG8394 AKH9459 AKH9604 AKJ3577 AKJ9F66 AKL1A18 AKL1B59 AKL3587 AKN0C20 AKN7E06 AKP9F79 AKS7D36 AKT9653 AKW8H86 AKZ2H61 ALA0H37 ALB1J38 ALB7411 ALD8034 ALE9762 ALF0B75 ALG9174 ALJ3083 ALJ4062 ALK5A91 ALL6A00 ALP2F38 ALR0B87 ALR4272 ALT4436 ALU8172 ALV6576 ALV9116 ALV1F43 AMA4644 AMB2C31 AMB3A64 AMB6541 AMB7F21 AMD0572 AMD9650 AMG3470 AMK4377 AML6915 AMM1A87 AMM5H96 AMM7A18 AM06F00 AMS4C59 AMT5415 AMU4A61 AMV9832 AMW4022 AMX0737 AMX9E23 AMY5B14 AMZ4C22 ANA1482 ANC1149 ANT9F19 ANF2230 ANG2189 ANG6716 ANH2G60 ANI0455 ANJ0A46 ANN0665 ANN7710 AN00699 ANU1407 ANU2B65 ANU8308 ANV4B28 ANV8F54 ANX9B32 ANY3F07 ANZ6440 AOA4140 AOB1909 AOB3C93 AOB6F27 AOC2394 AOC6309 AOC9A94 AOD123 AOF9D44 AOH2C15 AOK0G54 AOK1G69 AOL9H45 AOM3419 AOP3143 AOQ3384 AOR7E30 AOR7H59 AOS4645 AOT4D45 AOT5265 AOT5265 AOT5548 AOT5528 AOU6G74 APA7G47 APB2J86 APC8405 APC9G73 APF4B28 APG6286

APJ3H71 APJ4A74 APK0613 APN5F56 APN8797 APP0490 APR2747 APS6316 APU9C89 APW0E16 APW2220 APX4B16 APX4G56 APY2C37 APY2G86 APZ2738 APZ8E53 APZ9452 AQB0429 AQB9182 AQD1B20 AQE8E53 AQJ0176 AQK7267 AQL2892 AQN4959 AQO3D63 AQO5G01 AQQ2992 AQQ2B14 AQR1E51 AQS8547 AQV2604 AQV9J43 AQX3704 AQX9137 AQX9A67 AQY0A82 AQY0E98 AQY6065 AQZ2766 AQZ6J22 ARA6741 ARBID14 ARC9A89 ARD2033 ARF3A17 ARH0F39 ARH2975 ARJ9E49 ARK4641 ARM3596 ARN7C55 ARN9F75 ARR6026 ARR7118 ARR8384 ARR9F89 ARS3G66 ARS3H67 ARU1386 ASB1106 ASC4F16 ASD0177 ASD2747 ASD8353 ASE4I73 ASH3F74 ASH4D55 ASJ9E17 ASK0E69 ASO7C30 ASO7H09 ASQ1134 ASR1574 ASS5A65 AST2953 ASV8305 ASY8G32 $ASY9888\ ATD3993\ ATE2755\ ATE9H79\ ATF6D79\ ATG6052\ ATI7341\ ATJ0D16\ ATL4C18\ ATN4764\ ATN4G21\ ATN7545\ ATO4948\ ATR2997\ ATR4A44\ ATR4B62$ ATS7A98 ATT0517 ATT4172 ATT5D80 ATT6D33 ATV2003 ATV2727 ATX0442 ATY8J10 ATZ9735 AUB5579 AUD5876 AUD5G05 AUG4D73 AUH3450 AUH4818 AUH4B75 AUI7D74 AUK8H34 AUL7J08 AUM1942 AUP7B19 AUQ6J97 AUQ8D23 AUR8270 AUU2060 AUV3B77 AUV4C36 AUY6H22 AVA1531 AVB5880 AVC4A43 AVC6F71 AVE9J14 AVG7352 AVI5C41 AVJ4893 AVJ5523 AVJ9681 AVL5551 AVN4948 AVP4H04 AVP7F28 AVQ3F52 AVQ6960 AVR7D10 AVT5G50 AVX3F64 AVZ0077 AVZ9647 AWC7731 AWC8B50 AWD5H42 AWE4E49 AWJ6F09 AWN5944 AWP3H91 AWP7I12 AWQ0415 AWS9E85 AWV5459 AWW1704 AWW5H57 AWY7723 AXA7I61 AXA9360 AXB7C31 AXC3330 AXC6253 AXE0873 AXH1B89 AXK6B21 AXL9298 AXL9458 AXM8F94 AXP2J66 AXP6H75 AXP7H49 AXS9G96 AXT7J57 AXV1H14 AXV7I96 AXW3363 AXW5C21 AXX2A04 AYC6D29 AYD9508 AYG2007 AYG3930 AYL4097 AYO1859 AYO9F02 AYQ2D54 AYQ7691 AYS4G00 AYS5C91 AYS9A66 AYT4621 AYV9D55 AYX4H52 AYX5A61 AYY0111 AYZ0215 AYZ1D28 AZA3E91 AZC4B51 AZD7H29 AZF2234 AZF3761 AZF9C46 AZH6C61 AZI3H58 AZK4E96 AZK5362 AZL7710 AZM1E69 AZM5G13 AZR3432 AZR3G11 AZR5093 AZS5512 AZU4D07 AZV6344 AZX0J54 BAG0961 BAH1A87 BAI6595 BAJ6460 BAJ6172 BAJ6J06 BAL0J66 BAM7581 BAN2H83 BAO1514 BAO4D19 BAO7922 BAP1F55 BAP3C27 BAS1830 BAU7D66 BAX8I51 BAY2F74 BAZ3575 BBA8J46 BBC0626 BBD8177 BBI6H87 BBJ7B59 BBK8678 BBM4256 BBM5131 BBN4C09 BBN7J80 BBO2G42 BBP8B96 BBQ5489 BBQ9E08 BBV8J00 BBX0B08 BBX2002 BBX6584 BBY7102 BBY7496 BBY8I01 BBZ7940 BCC8923 BCE2H90 BCE5012 BCI9G71 BCJ4201 BCL5819 BCM9D05 BCN6A34 BCP5H83 BCQ0D71 BCR9F27 BCS5A67 BCS8C13 BCU1E64 BCU5F37 BCV8H52 BCV9G73 BCY2H93 BDB0J78 BDE3A13 BDG4C75 BDH2F97 BDH2G49 BDH5I31 BDJ2C85 BDJ7D82 BDK0G44 BDN3G96 BDP1C47 BDP2E92 BDQ0E55 BDR8E04 BDS3A13 BDT0A52 BDV6E31 BDZ8F35 BDZ9C61 BEB4F18 BEC1228 BED2C19 BED7C61 BEE6I30 BEG0A41 BEH3A04 BEL6B96 BEM1A95 BEN7D38 BEP9G62 BEQ3F59 BER2J49 BER6G51 BET5F33 BEW9F45 BHV2097 BJN9594 BKY9J03 BLG0043 BNH8332 BNK4774 BPA4658 BQD9J96 BQK7911 BRL5B77 BRQ2D08 BSK3445 BTF6B70 BTH4420 BTT4J58 BUS6G87 BZP2C65 CAT3514 CBB9135 CCP8269 CDM9588 CEZ9H57 CGA5715 CGC9H01 CGG5G95 CGW0B03 CHH5499 CIG4115 CII8856 CIM8232 CIO2B53 CJV1018 CKN8D68 CKP8760 CKQ0H59 CMN7039 CNY1F90 COK6996 CQC9J24 CRI0936 CRI8551 CRO8E48 CSN6A36 CSY9193 CTA6G11 CTP8029 CVK9A01 CWB9F15 CWV9E39 CYH3C21 CYR3H45 CYY4292 CZR3183 CZR3G77 CZY5591 DAM9B19 DCE7F75 DDA8196 DDP9A81 DGN4753 DHM7829 DHR3480 DJR8G34 DLR3B67 DLW0G40 DMW1418 DOD4H03 DPD6D57 DPP1473 DPV1F63 DQK2D61 DQM6E57 DQX1C40 DRP9B91 DSD0I75 DSQ3D36 DTZ0B83 DUA0177 DWL7G98 DWU0919 DXS7823 DYI1J29 EAP5476 EAY7574 EDG3D06 EDY1581 EFB7D65 EFW1G05 EGF6E70 EGQ4545 EGW0A66 EIL1475 EJC2J96 EKO8313 EMN3538 EPK8C16 EQM3G90 ERU1437 ERX1C03 ESJ8595 EUJ9175 EVC9179 EVM7G16 EXM3E81 EZB1929 FAG8J39 FAJ0C77 FAK1J59 FBI9981 FDA9H53 FDC5I10 FEE2B49 FEP8C31 FFN6A44 FHZ1515 FJN7A67 FJR7C50 FJS5I01 FKN4819 FLE1J83 FLR6H70 FMF3464 FMH2H75 FNC7I58 FNS1I01 FOZ1669 FRN5D63 FRR4E56 FRZ7C59 FTP1D55 FTT6F00 FVH1F17 FYK9B85 GDE9E48 GKE2G56 GKS1F73 GQP9B13 GSY8021 GTM4568 GZB8D65 HAB5A89 HDI7186 HDJ8A61 HDM7215 HEI1F25 HFI9E76 HGO2F19 HGX7D87 HIU2160 HKS0J09 HNU5C53 HPB6893 HPN9126 HPS0A09 HRT6B38 HSC7580 HSJ5827 HSN2772 HSN3B01 HSP5690 HVU2B23 HYE0J85 IGC9D36 IGL5557 IGX6C73 IHD4307 IHX7H77 IJX0975 ILQ1C09 IMC9467 IMV7180 IPU8B24 IPY1402 IQH5B08 IRU7C75 ISL1A73 IUI0166 IUI6C59 IXG3B84 JAS3J42 JED2B44 JFL2A53 JGA1381 JNK6244 JTG5F07 JYA1C10 JYW4010 KAK4492 KAK6538 KAL3722 KCK5F10 KCN0942 KDS2176 KDT1668 KGB2E04 KGS8471 KGW0G46 KKX4692 KMM3F28 KMY1B71 KQN4C39 LAE5290 LBH1561 LCZ4E76 LLM4F61 LOE6E69 LOY3J08 LPV3B47 LWZ5373 LXA7G53 LXO6A32 LYG2451 LYJ6E52 LYS0334 LZL3F51 LZL9770 LZR0992 LZS8484 MAH0707 MAL5755 MAM5D49 MAU2C93 MBD9085 MBI2B81 MBM6977 MBO3795 MBT8E42 MBV5G97 MBW9C01 MBY5801 MCB3C34 MCE3B18 MCG2067 MCG2122 MCI0D91 MCK4D28 MCN9D39 MCW2145 MDA3651 MDF8F16 MDI0625 MDV8F82 MDZ0538 MDZ6540 MEL1035 MEQ4J47 MET0J49 MFE8A44 MFM5563 MFR2235 MFV5A93 MGI8A01 MGS7107 MGV3B78 MHF3G27 MHM2B48 MHU7G27 MHX5427 MIC8H16 MIP0A52 MIT0A92 MJC2E63 MJE7897 MJJ6B25 MJL0G81 MJX4I13 MK17F05 MKJ0655 MKL2150 MKQ0982 MKW3I01 MLN3I70 MLU8C05 MMC7769 MMF4994 MMK4E90 MMR3030 MVK0G70 MYI9E68 NAY0H78 NBQ4J00 NEO6D88 NFI5145 NHD4H14 NLN5C91 NRI1190 NRN7E03 NRN9I45 NXE3E87 NYI1154 ODI8I58 OIS8899 OKE7E46 OKH1B69 OMO9F66 ONJ6E57 OOT4D95 OPC0G06 OXJ7E38 PDV9G51 PQY8983 PRG0J99 PRV6384 PWV3F78 PZL3H67 PZO7G69 PZS6F77 QAC7G54 QCH0509 QCO2F55 QFT3J47 QHZ9E86 QIC1C05 QII5C26 QIM4H36 QIY7G46 QJB9H92 QPN1H31 QPN7J33 QPS3B88 QQG0D52 QQJ0D29 QUN6A85 QWS2I23 QXL7F66 QXV5D49 RAF9849 RHC7F60 RHH5I12 RHI2G45 RHI5E64 RHJ4I58 RHK9H29 RHM2B00 RHN4F41 RHN6I84 RHO3I55 RHO6C70 RHO9F30 RHP1A65 RHQ5A48 RHS5G35 RHS6B85 RHS9J76 RHT5C66 RHU3I53 RHU7F35 RHY7D20 RHZ9I66 RLI4F82 RLP1G64 RYN9B15 RZX3E72 SDS1B38 SDS1F56 SDV4C24 SDV7I84 SDV9A81 SDX1H56 SDY3H03 SEA7H05 SEB0B93 SEC5G80 SEC7G02 SED9C25 SEE0B24 SEE8A91 SEF2D39 SEG7A86 SEH9B86 SEI8I59 SEJ9H95 SEK5I41 SEL5I85 SEM9E02 SEN2E98 SEN9F32 SEP7D68 SER3E36 SET2G48 SEU1F17 SEV1C86 SEX1B75 SHN0H18

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi imposta a penalidade de MULTA em decorrência do cometimento de infração de trânsito, dispondo V.S° para efetuar o pagamento com desconto de 20% e/ou oferecer recurso contra a infração junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta, o qual será remetido a JARI para julgamento. Não ocorrendo o pagamento, após o vencimento dos prazos recursais, o débito será enviado ao Cadastro Informativo do Estado - CADIN conforme Lei 18.466/15 e Decreto 1.933/15, após, ato contínuo, será inscrito em dívida ativa. A existência de débito impede o registro/licenciamento do veículo (art 128 e 134, CTB).

NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE MULTA

DETRAN/PR - Departamento de Trânsito do Paraná

AAB2C80 AAC1B19 AAG9G71 AAP3E58 AAW3373 ABD8C48 ABO0A60 ABR0502 ABY7B08 ACJ2678 ACO0452 ACW2008 ADL0C74 ADL1743 ADV0117 AED0374 AED9379 AEQ0508 AEW0288 AEW9269 AFC0957 AFJ8129 AFS0256 AGF2G35 AGF9859 AGH3169 AGR4638 AGX7437 AGX9487 AHI5364 AHT1198 AHV1H05 AIE0B94 AII0462 AIJ9724 AIL0116 AIO2211 AIQ7863 AIS3J11 AIU7835 AIZ9260 AJA0B85 AJA3A22 AJD2H13 AJF4970 AJG9979 AJ11G14 AJJ9J55 AJN4G20 AJV5851 AKK1J26 AKM7057 AKO9E71 AKQ4G44 AKR2H09 AKW8737 AKZ0127 ALB6D79 ALC9J64 ALE3C73 ALM0C10 ALU4C06 ALW1607 AMD5357 AMF9213 AMH5188 AML1794 AMR6169 AMS1D78 ANB4F80 ANC9F11 AND1698 ANF5104 ANG6268 ANH4722 ANP4909 ANP5881 ANS5J86 ANW8B96 ANY0E03 AOF9000 AON0G44 AOP8G12 AOQ7J83 AOY4322 APC4881 APF0808 APJ2950 APM2725 APN2G99 APR6255 APS3753 APS8I30 APT3I73 APW7D33 APX6467 APX8922 AQC9G24 AQM1516 AQO6H67 AQU8E93 AQV8F88 AQW4431 AQW6E51 AQY7C97 ARB1239 ARB7B55 ARG0692 ARN5G52 ARQ1634 ART5947 ARW6870 ASA4624 ASC3268 ASG4A87 ASI7A78 ASJ9H49 ASK2834 ASN6B18 ASQ0E42 ASR2151 ASW4256 ASY3271 ATA5144 ATD5790 ATD9470 ATE0245 ATJ8187 ATK5131 ATL1F55 ATQ3D56 ATQ8409 ATS2507 AUA1174 AUD4731 AUK8214 AUK9H22 AUQ0G95 AUQ3G45 AUR5726 AUS9853 AUW5D39 AUZ6878 AVB3580 AVD8182 AVF5230 AVG2747 AVH2D09 AVI1B29 AVK3817 AVO1D18 AVT0682 AVT2C43 AVT4D54 AWF7237 AWG7934 AWH2141 AWI4D29 AWK7A03 AWO0D67 AWO8A87 AWP1225 AWQ3203 AWZ4929 AXB8C66 AXE6E28 AXH2G27 AXL1H02 AXL2D24 AXM3J92 AXP8F33 AXS2164 AXY6A20 AYA4J51 AYL4413 AYT7744 AYU2042 AYU3596 AZC8748 AZD2540 AZE5D50 AZP7039 AZQ1D85 AZR5204 AZY8G98 BAA9711 BAB8A15 BAC8365 BAH4575 BAH8384 BAL7043 BAM7J73 BAN2E78 BAN6G28 BAR2210 BAU4060 BAX2A17 BAX4E50 BBB5850 BBD0436 BBG1C03 BBK6C70 BBL9A06 BBQ2A90 BBX4671 BBX5872 BBY2I50 BCC5E09 BCC8H22 BCD1481 BCF9C05 BCL4856 BCL5451 BCL8247 BC03B20 BCQ8908 BCS0I94 BCW6B36 BCY3I31 BDE6I82 BDF5E53 BDN8E74 BDO4B35 BDR1H66 BDS9991 BDU0C84 BEE2F32 BEE5C93 BEF0H38 BEF1A86 BEI5F34 BEM0D49 BEO4B70 BEO9C81 BEP0F82 BEP3J03 BER8B40 BEU5A64 BEU7F53 BEV7I57 BEW2D98 BEY9D92 BJN2933 BMQ9G62 BNI9G53 BNU0064 BUK9400 BZN1811 CCS1775 CDV4B18

CJC3A64 CKC9A57 CMA9506 CMQ0761 CSF5694 CXA2C01 CXW8G45 CZV9G05 DIF8G85 DOL1132 DUL4G82 DYK7507 ECC6J99 EDG2D91 EDI5G97 EEK0E80 EER5561 EGP3B50 EGU2559 EJQ6J53 EKH7261 EKQ7J95 ELF8126 ENG2A14 EPJ1922 ERK4F88 EYR8F62 FAA8J65 FAK0F58 FBA1221 FCD5C75 FCS6A56 FEE0001 FKT1G99 FPP4J89 FWC2G90 FYU4H56 GEN9790 HBM8B64 HHM4C54 HYG2645 ICM4384 ICT8441 IMP5235 INH2538 IOXA4A5 IYX9A94 IZT0H00 JFY3681 JHZ9J69 JJG3E45 JSK2533 JXL4F77 KDW2A10 KPU9A92 LCE4016 LKD7099 LLZ7615 LPW1H56 LRO4F33 LSM0G05 LZD2G40 LZF9D02 MAH1245 MAK5D94 MBK4127 MBL9E35 MBU7863 MCD8A88 MCM2830 MCU9J04 MDN7205 MEK0104 MEQ6757 MES0F76 MEU0F13 MEU2G45 MGG0527 MGL9741 MGP6F12 MGQ7180 MHF7C08 MHR4F27 MIL6042 MJU4673 MKP8880 MKP9C68 MKT1B05 MLE7D20 MMA6437 MMC3G03 MML6B92 MSE4H17 NFD0553 NJF5238 NKF5E85 NKP2F79 NLW5753 NTY8E96 OGK5G31 OIU8D67 ONM7H59 OOU1735 OPT8D03 OWO5294 PUE0C32 PXT8554 PZU4172 QBT5G50 QDL4162 QDU7E97 QHR9229 QIC9243 QIG0G06 QIK4C46 QJP8I14 QJU5D69 QMX3D16 QNJ0C45 QPN3E87 QPR8028 QUF3B51 RAA1G88 REF8B02 RHD7G24 RHF3E26 RHG5183 RHK2161 RHN0F26 RHO2J21 RHO7C76 RHQ1D91 RHR0F47 RHU2E27 RHV6B87 RHV6G50 RHW2E04 RHW7F90 RLG7B54 RLH4G78 RLN6F49 RUK4C03 RVO1A18 RXX3G32 RXZ5J75 SDX2F68 SDY0D27 SDY3176 SEB4D39 SEE1142 SEE8G60 SEF1F01 SEG6B59 SEG7B03 SEI8H00 SEK0C92 SEL7181 SEN1G08 SEN3F14 SEP3117 SEP6B73

Em cumprimento ao disposto na Resolução 918/2022 do Contran, notifico que foi imposta a penalidade de ADVERTÊNCIA POR ESCRITO em decorrência do cometimento de infração de trânsito, dispondo V.Sª oferecer recurso contra a infração junto ao Órgão Competente em até 30 dias da data de publicação desta, o qual será remetido a JARI para julgamento.

NOTIFICAÇÃO DE PENALIDADE DE ADVERTÊNCIA POR ESCRITO

DETRAN/PR - Departamento de Trânsito do Paraná

Diário Oficial Certificado Digitalmente

O Departamento de Imprensa Oficial do Estado do Paraná, da garantia
de autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site
http://www.imprensaoficial.pr.gov.br

AXP2814 AXR0148 AZC0F46 AZC0J04 AZG4108 AZS1131 AZY2909 BAC5370 BBM4F79 BBU4557 BDB9I10 BMN4645 BOC1H30 BSJ6A87 CAT2747 CNZ3G37 CRE1H20 CRY9I70 CYA9312 DKB4D52 DVA3E35 EEW3728 GBN7F37 HRJ1510 HRZ1D34 IRF1100 JWN4B21 KDY3H68 KFB5F50 KLL5A03 LBF5693 MDK7560 MDZ5472 MZY7C41 NCJ3J15 SEF1F01

A íntegra deste edital encontra-se disponível no site do Departamento de Trânsito do Paraná (Detran/PR), o qual poderá ser consultado a qualquer momento através do endereço eletrônico www.detran.pr.gov.br.

117895/2023

FUNDEPAR

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 711/2023 – GMS/FUNDEPAR

PROTOCOLO Nº 20.785.926-5. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços comuns de engenharia para o Colégio Estadual Cristo Rei, no Município de Francisco Beltrão, Estado do Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 2.009.875,75 (dois milhões, nove mil, oitocentos e setenta e cinco reais e setenta e cinco centavos). DATA E HORÁRIO DA DISPUTA: 23 de novembro de 2023, às 09:30 (nove horas e trinta minutos). MODO DE PARTICIPAÇÃO: por meio do sistema eletrônico de licitações do Governo Federal - compras.gov. O endereço eletrônico para recebimento e abertura de propostas é o https://www.gov.br/compras CONSULTA DO EDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pncp.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br INFORMAÇÕES: (41) 2117-8302 ou (41) 2117-8286. DATA: 27/10/2023. Comissão de Contratação.

117569/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 701/2023 – GMS/FUNDEPAR PROTOCOLO № 20.834.614-8. OBJETO: Contratação de empresa

PROTOCOLO № 20.834.614-8. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços comuns de engenharia para a Escola Estadual Francisco Inácio de Oliveira, no Município de Tomazina, Estado do Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 729.632,40 (setecentos e vinte e nove mil, seiscentos e trinta e dois reais e quarenta centavos). DATA E HORÁRIO DA DISPUTA: 23 de novembro de 2023, às 08:30 (oito horas e trinta minutos). MODO DE PARTICIPAÇÃO: por meio do sistema eletrônico de licitações do Governo Federal - compras.gov. O endereço eletrônico para recebimento e abertura de propostas é o https://www.gov.br/compras CONSULTA DO EDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na https://pncp.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br INFORMAÇÕES: (41) 2117-8302 ou (41) 2117-8286. DATA: 27/10/2023. Comissão de Contratação.

117203/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 703/2023 – GMS/FUNDEPAR

PROTOCOLO № 20.880.414-6. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços comuns de engenharia para o Colégio Estadual Juventude de Santo Antônio, no Município de Balsa Nova, Estado do Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 457.331,56 (quatrocentos e cinquenta e sete mil trezentos e trinta e um reais e cinquenta e seis centavos). DATA E HORÁRIO DA DISPUTA: 23 de novembro de 2023, às 09:00 (nove horas). MODO DE PARTICIPAÇÃO: por meio do sistema eletrônico de licitações do Governo Federal - compras.gov. O endereço eletrônico para recebimento e abertura de propostas é o https://www.gov.br/compras CONSULTA DO EDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na https://prop.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br INFORMAÇÕES: (41) 2117-8302 ou (41) 2117-8286. DATA: 27/10/2023. Comissão de Contratação.

117334/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 712/2023 – GMS/FUNDEPAR

PROTOCOLO № 20.797.513-3. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços comuns de engenharia para a Escola Estadual Marquês de Maricá, no Município de Santa Izabel do Oeste, Estado do Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 1.669.199,72 (um milhão, seiscentos e sessenta e nove mil, cento e noventa e nove reais e setenta e dois centavos). DATA E HORÁRIO DA DISPUTA: 24 de novembro de 2023, às 08:30 (oito horas e trinta minutos). MODO DE PARTICIPAÇÃO: por meio do sistema eletrônico de licitações do Governo Federal - compras,gov. O endereço eletrônico o para recebimento e abertura de propostas é o https://www.gov.br/compras CONSULTA DO EDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br DEDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br DEDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br DEDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br DEDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br DEDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pnep.gov.br e www.com

117598/2023

EXTRATO DE CONTRATO N. º 373/2023 – FUNDEPAR

PROTOCOLO: 21.105.988-5. CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional – FUNDEPAR. CONTRATADA: COOPERATIVA AGRÍCOLA ALFREDO CHAVENSE LTDA, CNPJ 98.670.003/0001-37. OBJETO: Aquisição de suco reconstituído de uva e maçã, destinado ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte do Paraná, conforme descrito no Termo de Referência. VALOR: R\$

2.192.000,00 (dois milhões, cento e noventa e dois mil reais). RECURSO: Dotação Orçamentária 4133.1236805.6453 – Recuperação da Infraestrutura Física e Logística Escolar, Natureza e sub-elemento de Despesa 3390.3201 – Merenda Escolar, Fonte – 100 Ordinário não vinculado. DATA DA ASSINATURA: 09/10/2023.

118199/2023

EXTRATO DE CONTRATO N. º 397/2023 – FUNDEPAR

PROTOCOLO: 21.105.205-8. CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional – FUNDEPAR. CONTRATADA: PASTIFÍIO SELMI S/A, CNPJ 46.025.722/0027-30. OBJETO: Aquisição de biscoito maisena, destinado ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte do Paraná, conforme descrito no Termo de Referência. VALOR: R\$ 979.014,24 (novecentos e setenta e nove mil, quatorze reais e vinte e quatro centavos). RECURSO: Dotação Orçamentária 4133.1236805.6453 – Recuperação da Infraestrutura Física e Logística Escolar, Natureza e sub-elemento de Despesa 3390.3201 – Merenda Escolar, Fonte – 100 Ordinário não vinculado. DATA DA ASSINATURA: 18/10/2023.

118188/2023

EXTRATO DE CONTRATO N. º 439/2023 - FUNDEPAR

PROTOCOLO: 21.197.275-0. CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional – FUNDEPAR. CONTRATADA: OURO PRETO ALIMENTOS COMÉRCIO LTDA, CNPJ 05.942.903/0001-05. OBJETO: Registro de preços para futura e eventual aquisição de Molho de tomate, destinado ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte do Paraná, conforme descrito no Termo de Referência. VALOR: R\$ 998.000,00 (novecentos e noventa e oito mil reais). RECURSO: Dotação Orçamentária 4101.1236842.6470 – Gestão Administrativa das unidades escolares, Natureza e sub-elemento de Despesa 3390.3201 – Merenda Escolar, Fonte – 116-RF. DATA DA ASSINATURA: 27/10/2023.

118200/2023

EXTRATO DE CONTRATO N.º 454/2023 - FUNDEPAR

PROTOCOLO: 21.201.877-5. CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional – FUNDEPAR. CONTRATADA: REDE COMPRE BEM EIRELI - EPP, CNPJ 04.725.386/0001-50. OBJETO: Aquisição de açúcar tipo: demerara e manteiga tipo: com sal, destinado ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte do Paraná, conforme descrito no Termo de Referência. VALOR: R\$ 8.701.600,00 (oito milhões, setecentos e um mil, e seiscentos reais). RECURSO: Dotação Orçamentária 4101.1236842.6470 — Gestão Administrativa das unidades escolares, Natureza e sub-elemento de Despesa 3390.3201 — Merenda Escolar, Fonte — 116-RF. DATA DA ASSINATURA: 27/10/2023.

118201/2023

EXTRATO DE CONTRATO N. º 457/2023 – FUNDEPAR

PROTOCOLO: 21.202.230-6. CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional – FUNDEPAR. CONTRATADA: MERENDA MAIS DE SÃO JOSÉ ALIMENTOS LTDA, CNPJ 28.367.239/0001-13. OBJETO: Aquisição de amido de milho, destinado ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação e do Esporte do Paraná, conforme descrito no Termo de Referência. VALOR: R\$ 205.200,00 (duzentos e cinco mil e duzentos reais). RECURSO: Dotação Orçamentária 4101.1236842.6470 – Gestão Administrativa das unidades escolares, Natureza e sub-elemento de Despesa 3390.3201 – Merenda Escolar, Fonte – 116-RF. DATA DA ASSINATURA: 27/10/2023.

118202/2023

INSTITUTO PARANAENSE DE DESENVOLVIMENTO EDUCACIONAL - FUNDEPAR

EXTRATO PARCIAL – LOTES 3, 5 E 8 DA ATA SRP PE Nº 1169/2023 PROTOCOLO Nº 21.046.489-1

OBJETO: Registro de Preços, pelo período de 1 (um) ano, podendo ser prorrogado por igual período, desde que comprovado o preço vantajoso, para futura e eventual aquisição de carne de frango congelado e carne de peixe congelada, destinados ao Programa de Alimentação Escolar, Colégios Estaduais Agrícolas e Florestal e demais estabelecimentos de ensino vinculados à Secretaria de Estado da Educação do Paraná.

INTERESSADO: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional - FUNDEPAR

 $HOMOLOGADO:\ em\ 26/10/2023\ pelo\ Ilma.$ Sra. Diretora-Presidente Eliane Teruel Carmona – Decreto nº 3270/2023.

INFORMAÇÕES: www.comprasparana.pr.gov.br

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 710/202 $\overset{\circ}{3}$ – GMS/FUNDEPAR

PROTOCOLO Nº 21.046.489-1. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de serviços comuns de engenharia para o Colégio Estadual Cívico-Militar Érico Veríssimo, no Município de Cambé, Estado do Paraná. VALOR MÁXIMO: R\$ 715.816,31 (setecentos e quinze mil, oitocentos e dezesseis reais e trinta e um centavos). DATA E HORÁRIO DA DISPUTA: 23 de novembro de 2023, às 10:00 (dez horas). MODO DE PARTICIPAÇÃO: por meio do sistema eletrônico de licitações do Governo Federal - compras.gov. O endereço eletrônico para recebimento e abertura de propostas é o https://www.gov.br/compras CONSULTA DO EDITAL E ANEXOS: O Edital está disponível na internet, nas páginas do Portal Nacional de Contratações Públicas https://pncp.gov.br e www.comprasparana.pr.gov.br INFORMAÇÕES: (41) 2117-8302 ou (41) 2117-8286. DATA: 27/10/2023. Comissão de Contratação.

IAT

EXTRATO TERMO ADITIVO

PROTOCOLO: 21.024.246-5.

OBJETO: 2º Termo Aditivo de Acréscimo Quantitativo ao Contrato nº 054/2022, GMS 2623/2022, oriundo do P.E. n.º 1428/2022 - L1, para atender as demandas das unidades localizadas no município de Curitiba/PR.

CONTRATANTE: INSTITUTO ÁGUA E TERRA - IAT. CONTRATADA: PRODUSERV SERVIÇOS LTDA.

ACRÉSCIMO: Fica incluído no contrato 10 (dez) posto de Assistente Administrativo Nível I e 03 (três) posto de Assistente Administrativo Nível II.

VALOR TOTAL: R\$ 471.096,08 (quatrocentos e setenta e um mil, noventa e seis reais e oito centavos).

VIGÊNCIA: A partir de 11 de novembro de 2023.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 6931.18.122.42.6286.

ELEMENTO DE DESPESA: 3390.3709. FONTE: 100, 101, 105 e 250.

AUTORIZAÇÃO: JOSÉ VOLNEI BISOGNIN, Diretor-Presidente em exercício. DATA DA ASSINATURA: 18/10/2023.

117853/2023

EXTRATO TERMO ADITIVO

PROTOCOLO: 21.045.807-7.

OBJETO: 2º Termo Aditivo de Acréscimo Quantitativo ao Contrato nº 056/2022, GMS 2728/2022, oriundo do P.E. n.º 1428/2022-L 3, 5 e 6, para atender as demandas das unidades regionais de Guarapuava, Paranavaí, Maringá e Francisco Beltrão, conforme as justificativas apresentadas.

CONTRATANTE: INSTITUTO ÁGUA E TERRA - IAT.

CONTRATADA: PLANSUL PLANEJAMENTO E CONSULTORIA LTDA. ACRÉSCIMO: Fica incluído ao contrato 03 (três) postos de Assistente Administrativo Nível I e 01 (um) posto de Assistente Administrativo Nível II.

VALOR TOTAL: R\$ 140.339,60 (cento e quarenta mil, trezentos e trinta e nove reais e sessenta centavos).

VIGÊNCIA: A partir de 11 de novembro de 2023.

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 6931.18.122.42.6286.

ELEMENTO DE DESPESA: 3390.3709. **FONTE**: 100, 101, 105 e 250.

AUTORIZAÇÃO: JOSÉ VOLNEI BISOGNIN - Diretor-Presidente em

exercício. DATA DA ASSINATURA: 26/10/2023.

117850/2023

EXTRATO DE DOAÇÃO

PROTOCOLO: 18.446.804-2

TERMO DE DOAÇÃO GPM Nº: 2442514/2023

OBJETO: CAMINHÃO PIPA - BDZ1B67

PARTES: Instituto Agua e Terra e Prefeitura de Arapongas - PR

ASSINATURAS: Everton Luiz da Costa Souza e

Sergio Onofre da Silva

DATA DA ASSINATURA: 19/10/2023

117980/2023

EXTRATO DE DOAÇÃO PROTOCOLO: 20.555.392-4

TERMO DE DOAÇÃO GPM N°: 24574502023 OBJETO: CAMINHÃO PIPA – BDZ1B80

PARTES: Instituto Agua e Terra e Prefeitura de INACIO

MARTINS - PR

ASSINATURAS: Everton Luiz da Costa Souza e Edemetrio

Benato Junior

DATA DA ASSINATURA: 30/10/2023

118115/2023

EXTRATO DE DOAÇÃO PROTOCOLO: 20.576.783-5

TERMO DE DOAÇÃO GPM Nº: 2443599/2023

OBJETO: Veículo Caminhão Pipa/Placa: BEJ9143
PARTES: Instituto Agua e Terra e Prefeitura De Céu Azul ASSINATURAS: Everton Luiz da Costa Souza e Laurindo Sperotto

DATA DA ASSINATURA: 17/10/2023

118297/2023

DESPACHO Nº: 42/2023

Protocolo nº: 20.555.746-6

Interessado: Prefeitura Municipal de Abatiá - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 24/10/2023

Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Abatiá - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
M.Benz	BEI7	2020	1239398961	100001347858	R\$190.922,49
1419	G82				

Considerando:

- Parecer Técnico nº 259/2023(fls. 43 a 45), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão:
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls.
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.37 a 42) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009e no art.1° da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118030/2023

DESPACHO Nº: 47/2023

Protocolo nº: 20.373.918-4

Interessado: Prefeitura Municipal de Bituruna - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 26/10/2023

Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Bituruna - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
IVECO/	BEO	2020	1243858688	100001347252	R\$170.739,90
TECTOR	2172				
150E21					

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 259/2023(fls. 33 a 35), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls.
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.27 a 32) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118036/2023

DESPACHO Nº: 46/2023 Protocolo nº: 20.653.355-2

Interessado: Prefeitura Municipal de Cianorte - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 25/10/2023

 Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Cianorte - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
IVECO/	BEI	2020	1242815748	100001347245	R\$170.674,02
TECTOR	7G82				
150E21					

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 259/2023(fls. 33 a 35), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls. 19);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.27 a 32) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118035/2023

DESPACHO Nº: **41/2023** Protocolo nº: 20.721.984-3

Interessado: Prefeitura Municipal de Guaratuba - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 24/10/2023

1. Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Guaratuba - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
M.Benz	BEV	2020	1252510680	100001347891	R\$158.310,65
1419	1F43				

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 259/2023(fls. 42 a 44), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls. 21);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.35 a 40) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118024/2023

DESPACHO Nº: **45/2023** Protocolo nº: 21.108.308-5

Interessado: Prefeitura Municipal de Itambaracá - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 25/10/2023

 Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Itambaracá - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
M.Benz 1419	BEJ 9150	2020	1241001267	100001347875	R\$192.636,91

1. Considerando:

- Parecer Técnico n° 259/2023(fls. 28 a 30), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls. 7);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.22 a 27) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118034/2023

DESPACHO Nº: **44/2023** Protocolo nº: 18.448.096-4

Interessado: Prefeitura Municipal de Santo Inácio - PR

Assunto: Doação de Veículo

Data: 24/10/2023

1. Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Santo Inácio - PR, de doação de 01 (um) caminhão de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
M.Benz		2020	1239397523	100001347857	R\$194.421,30
1419	7G37				

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 259/2023(fls. 45 a 47), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação (fls. 13);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo atualizada (fls.39 a 44) que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118032/2023

II TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 06/2022, PROTOCOLO Nº 20.807.389-3, CELEBRADO PELO INSTITUTO ÁGUA E TERRA E PELA EMPRESA

TRANSPORTE MARÍTIMO LUA CHEIA LTDA, QUE TEM POR OBJETO O FRETAMENTO DE EMBARCAÇÃO PARA A GESTÃO DAS UNIDADES DE CONSERVAÇÃO.

CONTRATANTE: O ESTADO DO PARANÁ, órgão Instituo Água e Terra, com sede na rua Engenheiros Rebouças, nº 1206, Bairro Rebouças, Curitiba/PR, CNPJ sob o n.º 68.596.162/0001-78, neste ato representado pelo Diretor-Presidente Everton Luiz da Costa Souza, nomeado pelo

Decreto/Portaria n.º 54 de 04 de janeiro de 2023, inscrito(a) no CPF sob o n.º 463.721.649-49, portador(a) da carteira de identidade n.º 1.689.337-4.

CONTRATADO(A): Empresa de Transporte Marítimo Lua Cheia Ltda., inscrito(a)



no CNPJ/CPF sob o n.º 03.537.425/0001-22, com sede na Rua Gervão, nº 80, Bairro Pontal do Sul/PR neste ato representado(a) por Allison Fernandes de Barros, inscrito(a) no CPF sob o n.º 022.760.929-80, portador da carteira de identidade nº 6.387.795-6 SESP/PR.

As partes celebram este Termo Aditivo, com fundamento no artigo 112, § 1º, inciso II, da Lei Estadual nº 15.608/2007, c/c artigo 2º da Lei Estadual nº 20.170/2020, e estabelecem as seguintes cláusulas:

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO

Este Termo Aditivo tem por objeto a alteração quantitativa do objeto do Contrato nº 06/2022, relativo ao fretamento de embarcação para atender as unidades de conservação, de forma temporária e excepcional, para melhor adequação às finalidades previstas na Lei Estadual nº 20.170/2020.

CLÁUSULA SEGUNDA – DO VALOR DO CONTRATO

Fica estipulado o valor total de R\$ 127.375,00 (cento e vinte sete mil e trezentos e setenta cinco reais) deste aditivo ao contrato, sendo R\$ 32.125,00 (trinta e dois mil, cento e vinte e cinco reais) - 19 diárias - correspondente ao LOTE 1 e R\$ 95.250,00 (noventa e cinco mil, duzentos e cinquenta reais) - 56 diárias - correspondente

CLÁUSULA TERCEIRA – DAS DESPESAS

As despesas deste Termo Aditivo correrão à conta da Dotação Orçamentária n.º 6931.18.541.02.6283, Elemento de Despesa n.º 3390. 39.73, Fonte de Recursos

PARÁGRAFO ÚNICO. As eventuais despesas para o exercício subsequente serão alocadas

à dotação orçamentária respectiva na Lei Orçamentária Anual correspondente. CLÁUSULA QUARTA – DA VIGÊNCIA DO TERMO ADITIVO

Fica vigente este aditivo até o final do contrato que corresponde a 18/01/2024. forma, na presença de 02 (duas) testemunhas.

Curitiba, 16 de outubro de 2023.

ALLISON FERNANDES DE BARROS Representante Legal da empresa Lua Cheia Transporte Marítimo LTDA

EVERTON LUIZ DA COSTA SOUZA Diretor-Presidente Instituto Água e Terra

118105/2023

DESPACHO Nº:112/2023 Protocolo nº: 20.844.832-3

Interessado: Prefeitura Municipal de Eneas Marques- PR

Assunto: Doação de Veículo

Data:30/10/2023

1. Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Eneas Marques - PR, de doação de 01 (um) veículo de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
Renault					
Logan	AUN	2011	358833388	10000102446	R\$23.763,27
_	8416				

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 533/2023 (fls.59 a 61), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação(fls.43);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo(fls.52 a 56), que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118221/2023

DESPACHO Nº:112/2023

Protocolo nº: 21.031.284-6

Interessado: Prefeitura Municipal de Pinhais- PR

Assunto: Doação de Veículo

Data:30/10/2023

1. Trata-se de solicitação da Prefeitura Municipal de Pinhais - PR, de doação

de 01 (um) veículo de propriedade do Instituto Água e Terra, a ser destinado ao Município.

O veículo possui as seguintes características:

Marca	Placa	Ano	Renavam	Patrimônio	Valor
Nissan	AQB-	2007	965730395	100001022542	R\$53.956,27
Frontier	4996				

1. Considerando:

- Parecer Técnico nº 535/2023 (fls.39 a 41), do Departamento de Gestão do Transporte Oficial-DETO, atestando a inexistência de impedimentos técnicos quanto à autorização para doação de veículo em questão;
- A Justificativa Técnica Relativa ao Interesse Público da doação(fls.22);
- A Minuta do Termo de Doação do Veículo(fls.32 a 37), que segue o modelo padronizado.

RECONHEÇO a situação de DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do art. 76 da Lei 14.133/2021, do art. 610 do Decreto Estadual nº 10.086/2022, bem como AUTORIZO, com fundamento nos arts. 1º, 2º e 3º do Decreto nº 4.336/2009 e no art.1º da Lei Estadual nº 20.790/2021, a doação do bem supramencionado.

Everton Luiz da Costa Souza

Diretor Presidente do Instituto Água e Terra

118214/2023

IDR - PARANA

EXTRATO QUARTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE LOCAÇÃO DE IMÓVEL Nº 016/2019

PROTOCOLO: 20.947.642-8

PARTES: IDR-Paraná (Locatário) e Valcei Ilceu Barbieri (Locador)

OBJETO: Prorrogação do Prazo de Vigência do Contrato de Locação de Imóvel nº 016/2019, Unidade Municipal de Pinhal de São Bento, nos termos da sua Cláusula Quarta.

VIGÊNCIA: 12 (doze) meses de 01/11/2023 até 31/10/2024.

VALOR MENSAL: R\$ 1.000,00 (um mil reais). VALOR TOTAL: R\$ 12.000,00 (doze mil reais).

ASSINAM: Natalino Avance de Souza (Diretor-Presidente - IDR Paraná) e

Valcei Ilceu Barbieri (Locador). AUTORIZO: Natalino Avance de Souza. DATA DA AUTORIZAÇÃO: 18/10/2023

118164/2023

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO CONTÍNUO

PROTOCOLO: 21.024.703-3.

CONTRATO: No 061/2023.

LICITAÇÃO: PE Nº 146/2022 – Lotes 5 e 8.

FUNDAMENTO: Decorre do PE nº 146/2022 -SRP, objeto do processo administrativo 18.541.447-7, com publicação no Diário Oficial do Estado nº 11357 de 09/02/2023.

PARTES: Instituto de Desenvolvimento Rural do Paraná - IAPAR-EMATER e a Empresa CS BRASIL FROTAS S/A.

OBJETO: Prestação de Serviços Continuados de Locação de Veículos com quilometragem livre, conforme descrito no Termo de Referência. VIGÊNCIA: 30 (trinta) meses, a partir de 26/10/2023. VALOR TOTAL: R\$ 851.160,00 (oitocentos e cinquenta e um mil, cento e

sessenta reais).

ASSINAM: Natalino Avance de Souza (Diretor-Presidente - IDR-Paraná) e Anselmo Tolentino Soares Junior e Paulo Roberto Teixeira (Procuradores - CS Brasil Frotas S/A). AUTORIZO: Natalino Avance de Souza (Diretor-Presidente - IDR-Paraná).

DATA DA AUTORIZAÇÃO: 05/10/2023.

DATA DA ASSINATURA: 26/10/2023.

118155/2023

SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO

O Instituto de Desenvolvimento Rural do Paraná IAPAR - EMATER, vinculado à Secretaria de Estado da Agricultura e do Abastecimento comunica o resultado:

EDITAL DE CHAMAMENTO PUBLICO CREDENCIAMENTO Nº 21/2023

Protocolo: 20.559.429-9

Torna-se público, para o conhecimento dos interessados. a lista dos Leiloeiro Oficiais Credenciados no IDR Paraná, advindos do EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO - CREDENCIAMENTO nº 21/2023, cuja ordem de classificação foi definida após realização de sorteio:

1	ADALBERTO SCHERER FILHO
2	JOACIR MONZON POUEY
3	JAQUELINE SPERANÇA
4	ANDRE LUIZ WUITSCHIK
5	GIORDANO BRUNO COAN AMADOR
6	LUIZ CARLOS DALL AGNOL
7	ANTONIO MAGNO JACOB DA ROCHA
8	MARCIANO MAURO PAGLIARINI
9	GALVAO ADENYR LOPES JUNIOR
10	EDUARDO SCHMITZ
11	LEVY DOS SANTOS MORAES FILHO
12	CLEVER ELMES MILANI
13	HELTON ROGÉRIO VERRI VENTRILHO
14	SIDNEY BELARMINO FERREIRA JUNIOR
15	GUSTAVO MORETTO GUIMARÃES DE OLIVEIRA
16	LUIZ BARBOSA DE LIMA JUNIOR
17	RICARDO FERREIRA GOMES
18	HECIO KRONBERG
EVA	OEIRO INABILITADO NILDE AQUINO PIMENTEL – Interessado não possui certidão

118179/2023

Instituto de Desenvolvimento Rural do Paraná – lapar-Emater Programa PARANÁ ENERGIA RURAL RENOVÁVEL

Nos termos do item 10 do edital, o prazo de recurso é de 5 (cinco)

Curitiba, 31 de outubro de 2023. NATALINO AVANCE DE SOUZA Diretor-Presidente

Extrato de Termo de Homologação - RenovaPR

De acordo com o **EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA nº 001/2021**, **HOMOLOGA-SE** a empresa (e CNPJ) abaixo relacionada, a qual está em conformidade com as condições estabelecidas no mencionado Edital.

- Razão Social: Engesul Soluções em Energia Ltda
- Nome: Engesul Soluções em Energia
- CNPJ/CPF: 37.743.462/0001-09

negativa de débitos municipal.

dias úteis.

• Município: São João

Herlon Goelzer de Almeida UTE Programa RenovaPR Natalino Avance de Souza Diretor-Presidente - IDR-Paraná

O Edital de Chamada Pública nº 001/2021 encontra-se disponibilizado no portal: www.idrparana.pr.gov.br

118276/2023

IPEM

EXTRATO DO 10° TERMO ADITIVO – CONTRATO N° 016/2018 IPEM/ PR 028/2023

PARTES CONTRATANTES: Instituto de Pesos e Medidas do Estado do Paraná – IPEM/PR e PONTUAL SERVIÇOS TERCEIRIZADOS LTDA EPP. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato originário (REMAR). VIGÊNCIA: 15/10/2023 A 14/10/2024. Firmados pelos Representantes Legais dos contratantes 19 de outubro de 2023.

118048/2023

PARANÁ ESPORTE

EXT	EXTRATO DE ORDEM DE SERVIÇO	
	PARANÁ ESPORTE	
	Curitiba, 26 de outubro de 2023.	
PROTOCOLO N.º	21.171.668-1	

INEXIGIBILIDADE	43885/2023
MODALIDADE	CREDENCIAMENTO N.º 09/2023
EMPENHO	23001344
O.S. N.º	2325/2023
DESCRIÇÕES	Contratação de serviço de arbitragem para atendimento ao evento Campeonato Brasileiro de Ginástica Rítmica, na modalidade de Ginástica, no período de 21 a 27 de novembro no Município de Curitiba.
FORNECEDOR	Federação Paranaense de Ginástica — CNPJ nº 00.417.081/0001-20
VALOR	R\$ 24.276,00 (vinte e quatro mil, duzentos e setenta e seis reais).
PRAZO PARA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS	21 a 27 de novembro 2023.

118161/2023

AVISO DE EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO		
Curitiba, 30 de outubro de 2023.		
PROTOCOLO	21.025.820-5	
MODALIDADE	Credenciamento	
EDITAL Nº	26/2023	
ОВЈЕТО	Credenciamento de pessoas físicas para prestação de serviços por escopo, por período predeterminado, em observância aos requisitos mínimos e aos valores estabelecidos neste edital e seus anexos	
PEDIDOS DE CREDENCIAMENTO	Os pedidos de credenciamento poderão ser apresentados a partir de 01/11/2023, a qualquer tempo, por meio de requerimento protocolizado por meio do sistema e-protocolo (https://www.eprotocolo.pr.gov.br) do Governo do Estado do Paraná, assim como todos os documentos necessários para a efetivação do credenciamento, nos termos do artigo 233 do Decreto Estadual n.º 10.086/2022.	
DA PUBLICIDADE	https://www.esporte.pr.gov.br/Pagina/ Credenciamentos https://www.administracao. pr.gov.br/Compras/Pagina/Compras-Parana- Consulta-de-Editais-e-Licitacoes; https:// pncp.gov.br/app/editaisq=&status=recebendo_ proposta&pagina=1;	
ESCLARECIMENTOS	cred.pf@esporte.pr.gov.br	

118344/2023

EXTRATO DE ORDEM DE SERVIÇO		
	PARANÁ ESPORTE	
	Curitiba, 30 de outubro de 2023.	
PROTOCOLO N.º	21.170.455-1	
INEXIGIBILIDADE	44310/2023	
MODALIDADE	CREDENCIAMENTO N.º 07/2023	
EMPENHO	23001351	
O.S. N.º	2385/2023	
DESCRIÇÕES	Contratação de serviço de hospedagem para realização do Campeonato Brasileiro de Ginástica Rítmica, no período de 21 a 27 de novembro de 2023 no Município de Curitiba.	
FORNECEDOR	Emílio Kuntze – CNPJ nº 50.207.664/0001-02	
VALOR	R\$4.990,50 (quatro mil, novecentos e noventa reais e cinquenta centavos).	
PRAZO PARA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS	21 a 27 de novembro 2023	

EXT	EXTRATO DE ORDEM DE SERVIÇO		
	PARANÁ ESPORTE		
	Curitiba, 30 de outubro de 2023.		
PROTOCOLO N.º	21.170.455-1		
INEXIGIBILIDADE	44329/2023		
MODALIDADE	CREDENCIAMENTO N.º 07/2023		
EMPENHO	23001352		
O.S. N.º	2387/2023		
DESCRIÇÕES	Contratação de serviço de hospedagem para realização do Campeonato Brasileiro de Ginástica Rítmica, no período de 21 a 27 de novembro de 2023 no Município de Curitiba.		
FORNECEDOR	Vai Pro Mundo Viagens Ltda– CNPJ nº 08.407.795/0001-69		



VALOR	R\$4.990,50 (quatro mil, novecentos e noventa reais e cinquenta centavos).
PRAZO PARA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS	21 a 27 de novembro 2023

118362/2023

UEL

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO PREGÃO ELETRÔNICO – EDITAL nº 210/2023-PROAF/DM PROTOCOLO 20.783.799-7/2023 - GMS nº 932/23 - EXCLUSIVA PARA EMPRESAS ENQUADRADAS como ME/EPP/MEI - ABERTO E FECHADO - OBJETO: Aquisição de equipamentos e suprimentos de informática (access point; cabos HDMI; mouses; nobreaks; pentes de memória; teclados; unidades de disco sólido SSD; webcam, entre outros), para a Universidade Estadual de Londrina-UEL. VALOR MÁXIMO DA LICITAÇÃO: é de R\$ 34.547,61 (trinta e quatro mil, quinhentos e quarenta e sete reais e sessenta e um centavos). TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço por Lote. RECURSO FINANCEIRO: Próprio. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: dia 30 de outubro de 2023, a partir das 10h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 14 de novembro de 2023 às 08h30. SESSÃO PÚBLICA DE LANCES: dia 14 de novembro de 2023 às 09h30. Pesquisar no Banco do Brasil pelo número de identificação 1012061.

PREGÃO ELETRÔNICO – EDITAL nº 329/2023-PROAF/DM PROTOCOLO 20.897.949-3/2023 - GMS nº 1033/23 – AMPLA DISPUTA -ABERTO E FECHADO - OBJETO: Aquisição de equipamentos de uso laboratorial e hospitalar (banho de ultrassom, sistema de osmose reversa, estufas, lupas, sistema de eletroforese e outros) para atendimento das necessidades da Universidade Estadual de Londrina-UEL. VALOR MÁXIMO DA LICITAÇÃO: é de R\$ 117.989,24 (cento e dezessete mil, noventos e oitenta e nove reais e vinte e quatro centavos). TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço por Lote. RECURSO FINANCEIRO: Convênios e Próprios. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: dia 30 de outubro de 2023, a partir das 10h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 14 de novembro de 2023 às 08h30. SESSÃO PÚBLICA DE LANCES: dia 14 de novembro de 2023 às 09h30. Pesquisar no Banco do Brasil pelo número de identificação 1016518. Os Editais e seus Anexos, serão disponibilizados no site www.licitacoes-

e.com.br, com as especificações e demais condições. O resultado de todas as destas licitações poderão ser consultados $\underline{https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes}\ .$

117838/2023

EXTRATOS - PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS -DIRETORIA ADMINISTRATIVA CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 1037/2023

eProtocolo 20.390.649-8; Contratante: E2A Holding Ltda; Objeto: Serviços especializados com fornecimento de operador e mini pá carregadeira tipo BOBCAT para a PCU/UEL. Valor: R\$66.360,00. Assinantes: Azenil Staviski -Contratante e Elvio Saito - Contratada.

CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 1040/2023

eProtocolo 20.007.500-5; Contratante: Tratorlon - Peças e Serviços Ltda; Serviço de manutenção mecânica em veículos flex. R\$310.000,00. Assinantes: Azenil Staviski - Contratante e Meire Angela Massei

1º TERMO DE ADITAMENTO AO CONTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 583/2022

Processo 490/2020; Chamamento 9/21; Contratada: Inove Prótese Odontológica Ltda; Objeto: Prestação de serviço de confecção de próteses odontológicas; alteração da representação e razão social, passando a constar Ivani de Oliveira Pontes como representante e Inove Prótese Odontológica Ltda como a contratada; prorrogação de prazo de vigência por 12(doze) meses, até 18.08.2024. Assinantes: Azenil Staviski – Contratante e Ivani de Oliveira Pontes Contratada.

117837/2023

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA

AVISO DE LICITAÇÃO - CONVITE

O Hospital Universitário de Londrina-HU, em atendimento a Lei Estadual 15.608/2007, artigo 31, torna público aos interessados que estarão disponíveis no site de licitações da UEL as inscrições para a participa-ção em licitações na Modalidade Convite, cujo(s) objeto(s), dia(s) e horário(s) são os fixado(s) a seguir:

CONVITE Nº. 020/2023-HU ePROTOCOLO Nº 21.047.737-3/2023

OBJETO: Aquisição de aquisição EPI-EPC, saia anteparo de teto para sala cirúrgica da hemodinâmica proteção radiológica-PPR para atender o Hospital Universitário de Londrina. PRAZO: Os envelopes 1 e 2 de (Proposta de Preços e Habilitação) respectivamente, deverão ser entregues na Divisão de Material do Hospital Universitário, até às 09h00 do dia 10 de novembro de 2023. DATA DE ABERTURA: 10 de novembro de 2023, às 10h00. PREÇO MÁXIMO: R\$ 25.900,00. Edital e demais esclarecimentos serão obtidos diariamente das 8h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00 na Secretaria da Divisão de Material do Hospital, sito à Av Robert Koch, 60 - Vila Operária, Londrina-Pr. ou pelo telefone 3371-2261 OH no https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes. Londrina, 30 de outubro de 2023. Enf^a. Dr^a Vivian Biazon El Redá Feijó - Diretora

118174/2023

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

O Hospital Universitário de Londrina-HU, em atendimento a Lei Estadual 15.608/2007, artigo 31, torna público aos interessados que encontramse abertas as inscrições da(s) licitação(ões) na modalidade de Pregão Eletrônico, cujo(s) objeto(s), dia(s) e horário(s) são os fixados a seguir:

EDITAL nº. 178/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.575.093-2

OBJETO: Contratação para o Fornecimento parcelado de detergente sólido granulado e aditivo líquido secante para máquinas de lavar louças industriais, com cessão em comodato de 2 (dois) dosadores (220 watts monofásicos), compatíveis com equipamentos da marca Hobart, modelo CR110A para o Restaurante Universitário (RU-UEL) da Universidade Estadual de Londrina. LIMITE MÁXIMO: R\$ 17.391,30. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 9h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019455 EDITAL nº. 253/2023-HU

ePROTOCOLO № 20.856.534-6

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de gases medicinais (oxigênio gasoso medicinal e ar comprimido), por meio de recargas em cilindros de 0,7 a 1m3, com cessão em comodato de 18 (dez) cilindros palito de ar comprimido e 120 (vinte) cilindros de oxigênio gasoso, para o Hospital Universitário de Londrina — HU-UEL. LIMITE MÁXIMO: R\$ 387.070,00. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 16 de novembro de 2023, às 09h30. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019018

EDITAL nº. 264/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.856.849-3

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de sacos para armazenamento diversos (saco plástico para armazenamento de medicamentos e materiais de uso hospitalar; cartucho de papel monolúcido; saco para pipoca, entre outros), para o Hospital Universitário HU-UEL e Campus Universitário da Universidade Estadual de Londrina - UEL. **LIMITE MÁXIMO: R\$ 94.459,65.** RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 10h00. **NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019097**

EDITAL nº. 267/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.856.866-3

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de materiais de limpeza diversos (lixeira, dispensador, porta papel, entre outros) para atender o Hospital Universitário (HU), o Hospital Veterinário (HV), Centro de Letras e Ciências Humanas (CLCH) e Universidade Estadual de Londrina (UEL). LIMITE MÁXIMO: R\$ 50.427,50. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 10h00. **NÚMERO** DA LICITAÇÃO: 1019134

EDITAL nº. 268/2023-HU ePROTOCOLO № 20.856.868-0

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de materiais de limpeza e artigos de higiene pessoal diversos (sabonetes, removedores, impermeabilizantes, entre outros), para o Hospital Universitário (HU) e Universidade Estadual de Londrina. **LIMITE MÁXIMO: R\$ 594.253,00.** RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023,

ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 21 de novembro de 2023, às 09h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1022516

EDITAL nº. 271/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.856.876-0

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de materiais descartáveis de cozinha diversos (copo plástico descartável, frasco descartável para nutrição enteral, colher plástica descartável, entre outros) para atender o Hospital Universitário (HU), Hospital Veterinário Restaurante Universitário (RU) e Universidade Estadual de Londrina (UEL). LIMITE MÁXIMO: R\$ 105.250,50. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 14h00. **NÚMERO** DA LICITAÇÃO: 1019205

EDITAL nº. 275/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.859.776-0

OBJETO: Fornecimento parcelado de material médico hospitalar para hemodiálise (linha arterial, linha venosa, dialisador capilar, entre outros), para o Hospital Universitário de Londrina. **LIMITE MÁXIMO: R\$ 229.265,00.** RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 09h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1025564

EDITAL nº. 276/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.859.816-3

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de detergente biodegradável, para atender o Hospital Universitário (HU) da Universidade Estadual de Londrina. LIMITE MÁXIMO: R\$ 17.800,00. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 09h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019250

EDITAL nº. 277/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.859.880-5

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de materiais médico- hospitalares (cabo para pinça bipolar, pinça bipolar em baioneta, caneta eletrocirúrgica, entre outros), para o Hospital Universitário — HU-UEL. **LIMITE MÁXIMO:** R\$ 93.032,80. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 10h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1025569

EDITAL nº. 279/2023-HU ePROTOCOLO Nº 20.866.113-2

OBJETO: Fornecimento parcelado de material médico hospitalar e ambulatorial (avental descartável), para o Hospital Universitário (HU) e Clínica Odontológica Universitária (COU). LIMITE MÁXIMO: R\$ 1.624.038,00. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 11h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1022532

EDITAL nº. 293/2023-HU ePROTOCOLO № 20.870.920-8

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de Órteses e Próteses - OPME (grampeador circular linear cortante e não cortante; tela inorgânica carga para grampeador) para Cirurgias do Aparelho Digestivo - CAD, sob forma de consignação, para atender o Hospital Universitário de Londrina - HU-UEL. **LIMITE MÁXIMO: R\$ 483.141,05.** RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 21 de novembro de 2023, às 09h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 21 de novembro de 2023, às 09h30. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019502. Vistas ao Edital e demais esclarecimentos serão obtidos diariamente das 8h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00 na Divisão de Material do Hospital Universitário, pelo 3371-2261, 43 е no https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes. Londrina, 27 de outubro de 2023. Enfª Drª Vivian Biazon El Redá Feijó. Diretora

117910/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

O Hospital Universitário de Londrina-HU, em atendimento a Lei Estadual 15.608/2007, artigo 31, torna público aos interessados que encontramse abertas as inscrições da(s) licitação(ões) na modalidade de Pregão Eletrônico, cujo(s) objeto(s), dia(s) e horário(s) são os fixados a seguir: EDITAL nº. 195/2023–HU

ePROTOCOLO № 20.692.865-4

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de medicamentos diversos (anfotericina, ceftazidima, micafungina, entre outros), para atender o Hospital Universitário de Londrina. LIMITE MÁXIMO: R\$ 11.251.703,00. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 21 de novembro de 2023, às 09h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019481. Vistas ao Edital e demais esclarecimentos serão obtidos diariamente das 8h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00 na Divisão de Material do Hospital Universitário, 3371-2261, Telefone: 43 е no https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes. Londrina, 27 de outubro de 2023. Enf^a Dr^a Vivian Biazon El Redá Feijó. Diretora Superintendente. Profª. Drª. Marta Regina Gimenez Favaro. Reitora.

117913/2023

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA **AVISO DE LICITAÇÃO** PREGÃO ELETRÔNICO

O Hospital Universitário de Londrina-HU, em atendimento a Lei Estadual 15.608/2007, artigo 31, torna público aos interessados que encontramse abertas as inscrições da(s) licitação(ões) na modalidade de Pregão Eletrônico, cujo(s) objeto(s), dia(s) e horário(s) são os fixados a seguir:

EDITAL nº. 376/2023-HU

ePROTOCOLO № 21.137.621-0

OBJETO: Aquisição de equipamentos diversos (aspirador cirúrgico, balança digital, berço aquecido, biombo, cadeira de rodas e de banho, entre outros) para atender o Hospital Universitário de Londrina. LIMITE MÁXIMO: R\$ 4.922.395,50. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro, às 9h00, ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 9h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 16 de novembro de 2023, às 10h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1025535. Vistas ao Edital e demais esclarecimentos serão obtidos diariamente das 8h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00 na Divisão de Material do Hospital Universitário, pelo Telefone: 43 3371-2261, e no site https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes. Londrina, 27 de outubro de 2023. Enfª Drª Vivian Biazon El Redá Feijó. Diretora Superintendente. Profª. Drª. Marta Regina Gimenez Favaro. Reitora.

117916/2023

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA - 1º TERMO ADITIVO CONTRATO ADMINISTRATIVO N.º 1018/2022 - Empresa: Inovamed Hospitalar Ltda (CNPJ 12.889.035/0001-02) Objeto: Acréscimo de 25% aos itens 26 e 62. O valor total do contrato passa a ser R\$12.570,00 - Pregão Eletrônico nº 194/2022 - HU - Assinantes: Vivian B. El Reda Feijó e Sedinei Roberto Stievens.

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA AVISO DE RETIFIÇAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

O Hospital Universitário de Londrina-HU, em atendimento a Lei Estadual 15.608/2007, artigo 31, torna público aos interessados que encontram-se reabertas as inscrições da(s) licitação(ões) na modalidade de Pregão Eletrônico, cujo(s) objeto(s), dia(s) e horário(s) são os fixados a seguir:

EDITAL nº. 337/2023-HU ePROTOCOLO № 20.944.374-0

OBJETO: Contratação para o fornecimento parcelado de materiais laboratoriais diversos (filme adesivo ótico, marcador de peso molecular de DNA, placa para PCR, entre outros), para atender o Hospital Veterinário (HV) e Hospital Universitário (HU) da Universidade Estadual de Londrina, a vigorar pelo período de 12 (doze) meses. LIMITE MÁXIMO: R\$ 442.399,85. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 31 de outubro de 2023, às 9h00. ABERTURA DAS PROPOSTAS: dia 16 de novembro de 2023, às 14h00. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA: dia 17 de novembro de 2023, às 14h00. NÚMERO DA LICITAÇÃO: 1019368. Vistas ao Edital e demais esclarecimentos serão obtidos diariamente das 8h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00 na Divisão de Material do Hospital Universitário, pelo Telefone: 43 3371-2307, e no site https://sistemas.uel.br/sicor/public/licitacao/consultaLicitacoes. Obs.: Fica sem efeito a publicação do dia 17/10/2023. Londrina, 30 de outubro de 2023.Enfa. Dra. Vivian Biazon El Redá Feijó - Diretora

117943/2023

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA - CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 1109/2023 - CONTRATADA: BIOMETRIX ADMINISTRATIVO Nº 1109/2023 - CONTRATADA: BIOMETRIX DIAGNÓSTICA LTDA (CNPJ 06.145.976/0001-39) OBJETO: LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS COM FORNECIMENTO PARCELADO DE KITS/REAGENTES PARA A IMPLANTAÇÃO DA TÉCNICA DE NGS (SEQUENCIAMENTO DE NOVA GERAÇÃO) PARA O HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE LONDRINA. - Pregão Eletrônico Nº222/2023 - HU - R\$ 4.404.767,16 - Assinantes: Marta Regina Gimenez Favaro e Karina Hastenreiter Souza - Gestor(es): Adylson Justino Jorge e FISCAL(IS): Rossana Batista de Oliveira Godoy Camargo designados através da Portaria GFFIS nº 2264/2023

117870/2023

UEM

AVISO DE LICITAÇÃO

Edital n.º 076/2023-DMP. Pregão Eletrônico - ePROTOCOLO n.º 21.196.462-6. Processo GMS nº 698/2023. Licitação de Ampla Disputa, com Cota Reservada e Exclusiva para ME/EPP/MEI. UASG n.º 926764. Objeto: Aquisição de equipamentos de cozinha industrial para o Restaurante Universitário. Critério de Julgamento. Menor Preço por Item. Valor máximo estimado. Em R\$ 671.924,51. - Recebimento das Propostas eletrônicas no site www.compras.gov.br - a partir das 08h do dia 31/10/2023 até às 08h do dia 17/11/2023. - Abertura das Propostas e Recebimento dos Lances no site www.compras.gov.br - a partir das 08h do dia 17/11/2023. O Edital completo poderá ser obtido nos endereços eletrônicos: https://www.compras.gov.br ou através do sitio www.npd.uem.br/cmp/del_divulgacao.zul. Dúvidas entrar em contato no e-mail licitação-pregao@uem.br. Maringá, 30 de outubro de 2023. Ademilson Lemes do Prado- Pregoeiro.

AVISO DE LICITAÇÃO

Edital n.º 077/2023-DMP. Pregão Eletrônico Internacional- ePROTOCOLO n.º 20.707.060-2. Processo GMS nº 723/2023. Licitação de Ampla Disputa. UASG n.º 926764. Objeto: Aquisição de kit para preparo de biblioteca de DNA para Genotipagem HLA por NGS (sequenciamento de nova geração) com comodato do equipamento. Critério de Julgamento. Menor Preço. Valor máximo estimado. Em R\$ 1.273.112,36; em US\$ 254.622,42. - Recebimento das Propostas eletrônicas no site www.compras.gov.br - a partir das 08h do dia 31/10/2023 até às 08h do dia 17/11/2023. - Abertura das Propostas e Recebimento dos Lances no site www.compras.gov.br - a partir das 08h do dia 17/11/2023. O Edital completo poderá ser obtido nos endereços eletrônicos: https://www.compras.gov.br através www.npd.uem.br/cmp/del_divulgacao.zul. Dúvidas entrar em contato no e-mail licitação-pregao@uem.br. Maringá, 30 de outubro de 2023. Madison Toshio Kusakawa- Pregoeiro.

118143/2023

<u>Termo de Cooperação nº 058/2023</u> – <u>Processo nº 21.225,000-7 – AS PARTES: UEM/UFRN – OBJETO:</u> Cooperação acadêmica na área de Ciências Agrárias, para oferecimento de uma turma temporária do curso de Doutorado, do Programa de Pós-Graduação em Zootecnia (PPZ), no âmbito do Programa de Cooperação entre Instituições para Qualificação de Profissionais de Nível Superior (PCI), nos termos da Portaria 120/2023-CAPES, de acordo projeto cadastrado na Plataforma Sucupira da CAPES, pela INSTITUIÇÃO PROMOTORA, para formação, em nível de Doutorado, de docentes e técnicos da INSTITUIÇÃO RECEPTORA" — <u>EXECUÇÃO</u>: Terá execução de 60 (sessenta) meses a partir da data de publicação – PRESTAÇÃO DE CONTAS: Terá prestação de contas de 30 (trinta) dias posterior ao término da execução. ASSINATURA. 27/10/2023.





TERMO DE DISPENSA Nº 082/2023-DMP ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

e-Protocolo: 21.012.476-4

Considerando o documento de formalização de demanda; o Estudo Técnico Preliminar - ETP; a análise de riscos; o Termo de Referência - TR; o projeto básico ou projeto executivo, os quais evidenciaram a necessidade da contratação de empresa para manutenção em equipamentos - Termociclador e Liofilizador, sob a justificativa apresentada, e que foi realizado o presente procedimento de Dispensa Eletrônica de Licitação, conforme o Aviso nº. 082/2023, com fundamento no art. 75, IV, "c", da Lei nº 14.133/2021; Considerando o Relatório do Agente de Contratação. fls 411/413 - mov. 67 e o resultado final da referida Dispensa Eletrônica de Licitação; Considerando que o procedimento de fase de disputa restou deserto, para contratação, foi privilegiado os menores preços, bem como atenção às condições de habilitação exigidas, conforme pesquisa de preço realizado pelo setor requisitante, nos termos do nos termos do inciso III, do art. 22, da Resolução nº. 603/2023-SEAP e da IN 67/2021-SEGES/ME: III - valer-se, para a contratação, de proposta obtida na pesquisa de preços que serviu de base ao procedimento, se houver, privilegiando-se os menores preços, sempre que possível, e desde que atendidas às condições de habilitação exigidas. Considerando que as empresas declaradas arrematantes comprovaram que preencheram os requisitos de habilitação e qualificação necessários à contratação (art. 72, V, da Lei nº 14.133/2021), tendo sido escolhidas por atenderem todas as exigências do Aviso de Contratação e seus Anexos, inclusive, por apresentarem o menor preço, Considerando a Deliberação nº 01/2023-PJU, que dispensa a análise jurídica pela Procuradoria Jurídica da Universidade Estadual de Maringá "para dar continuidade ao processo, à adjudicação do objeto e à homologação da licitação, salvo quando haja controvérsia jurídica delimitada a ser sanada, mediante consulta específica"; No uso de suas atribuições legais que me foram delegadas pela Portaria nº. 379/2023-GRE, e nos termos do art. 71, da Lei Federal nº. 14.133/21 c/c o Decreto Estadual nº 10.086/22 e em especial dos arts. 23, da Resolução nº. 603/2023-SEAP e da IN 67/2021-SEGES/ME, ADJUDICO o objeto aos arrematantes e $\underline{\mathbf{HOMOLOGO}}$ o resultado do presente procedimento, bem como AUTORIZO a contratação das empresas LOCCUS DO BRASIL LTDA, CNPJ nº.05.094.718/0001-08, arrematante do item 01, no valor de R\$.11.908.00 (onze mil, novecentos e oito reais), e NOVA ANALÍTICA IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, CNPJ nº.67.774.679/0001-47, arrematante do item 02, no valor de R\$.13.758,13 (treze mil, setecentos e cinquenta e oito reais e treze centavos), com fundamento no art. 75, IV, "c", da Lei nº 14.133/2021. Ademir Massahiro Moribe. Pró-Reitor de Administração. (datado e assinado eletronicamente)

117927/2023

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE MARINGÁ Hospital Universitário Regional de Maringá EXTRATO

CONTRATO Nº 151/2022-HUM E-PROTOCOLO Nº 19.131.958-3 Partes: UEM e DIAMED AMÉRICA LATINO S.A. Objeto: LOCAÇÃO DE EOUIPAMENTO (INCUBADORA PARA CARTÕES, CENTRÍFUGA PARA CARTÕES, DISPENSADOR PARA DILUENTES COM SUPORTE, ESTAÇÃO DE TRABALHO PARA TUBOS E CARTÕES, MICROPIPETAS COM VOLUMES COMPATÍVEIS COM AS TÉCNICAS EMPREGADAS PARA CADA REAGENTE) E FORNECIMENTO DE INSUMOS PARA REALIZAÇÃO DE TESTES DE COMPATIBILIDADE PRÉTRANSFUSIONAIS E FENOTIPAGEM DOS SISTEMAS RH, KELL, KIDD, DUFFY, MNS, LEWIS, LUTHERRAN, P1 E DIEGO, PELA METODOLOGIA DE GEL CONCENTRAÇÃO. 1º Termo Aditivo: prorrogação pelo período de 12 (doze) meses, contados a partir de 18/10/2023, sem alteração do valor contratual. Valor da contratação: R\$ 99.499,88. Assinantes: Profa Dra Cremilde Aparecida Trindade Radovanovic e Flávio Teixeira de Souza e Marco Túlio de Souza Mourão. Maringá, 26 de outubro de 2023. José de Farias Pinto. Diretor Administrativo.

EXTRATO

CONTRATO N° 236/2018-HUM PROCESSO N° 7656/2018-PRO

Partes: UEM e ZOLNER SALES PONTES. Objeto: locação de imóvel comercial de 66,33 M². 5º Termo Aditivo: prorrogação por mais 30 (trinta) dias a contar de 24/10/2023, mantendo-se o mesmo valor contratual. Valor da contratação: R\$ 1.900,00. Assinantes: Profa Dra Cremilde Aparecida Trindade Radovanovic e Zolner Sales Pontes. Maringá, 24 de outubro de 2023. José de Farias Pinto. Diretor Administrativo.

EXTRATO

CONTRATO Nº 168/2022-HUM e-PROTOCOLO Nº 19.039.856-0

Partes: UEM e MARINGA MEDICINA NUCLEAR LTDA. Objeto: realização de exames de ressonância magnética e tomografia computadorizada, para elucidação diagnóstica, em pacientes atendidos no hum, pela Contratada. 1º Termo Aditivo: prorrogação por mais 12 (doze) meses, a contar de 27/10/23, sem reajuste de valores contratuais. Valor da contratação: R\$ 136.006,00. Assinantes: Cremilde Aparecida Trindade Radovanovic e Diocélia Junbluth e Raphael Bastos da Silva. Maringá, 30 de outubro de 2023. José de Farias Pinto. Diretor Administrativo.

EXTRATO

CONTRATO Nº 178/2023-HUM E-PROTOCOLO Nº 20.908.897-5 Partes: UEM e GREINER BIO-ONE BRASIL PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA Objeto: Constitui objeto do presente contrato a contratação de empresa especializada para aquisição de tubo para coleta de sangue; para atender a demanda do Hospital Universitário Regional de Maringá. Valor da contratação: R\$ 55.800,00. Assinantes: Profª Drª Cremilde Aparecida T. Radovanovic e Rodrigo Araujo Fornaziero. Maringá, 30 de outubro de 2023. José de Farias Pinto Diretor Administrativo

TERMO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 100/2023-HUM

PROTOCOLO No 21.152.463-4

A UNIVERSIDADE ESTADUAL DE MARINGÁ/HOSPITAL UNIVERSITÁRIO REGIONAL DE MARINGÁ, através da Diretoria Administrativa, comunica que efetivou a seguinte contratação:

Objeto: fórmula pediatrica oligomerica. Fornecedores: MERCO SOLUÇÕES EM SAUDE S/A no valor total de R\$ 13.137,60. Valor da aquisição: R\$ 13.137,60. Prazo de execução: imediato. Autorizado em 27/10/2023 pela Superintendente do HUM - Profª. Drª. Cremilde Ap. T. Radovanovic. Ratificado em 27/10/2023 pelo Reitor – Prof. Dr. Leandro Vanalli. Forma de contratação: Art. 75, VIII da Lei nº 14.133/2021.Maringá, 27/10/2023 José de Farias Pinto-Diretor Administrativo - HUM

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO ELETRÔNICO

EDITAL: 74/2023-HUM E-PROTOCOLO: 21.089.147-1 PROCESSO GMS: 721/2023

UASG: 926764

OBJETO: AQUISIÇÃO DE INDICADORES DE ESTERLIZAÇÃO PARA CENTRAL DE MATERIAL ESTERILIZADO. Prazos: - Acolhimento de Propostas no site www.compras.gov.br - até às 08h30min do dia 16/11/2023. - Início da sessão / disputa de lances no site www.compras.gov.br - às 08h30min do dia 16/11/2023. Tipo de Licitação e Critério de Julgamento: Menor Preço por item. Valor máximo desta licitação: R\$ 120.146,70.

EDITAL: 75/2023-HUM E-PROTOCOLO: 21.134.059-2 PROCESSO GMS: 722/2023

UASG: 926764

OBJETO: AQUISIÇÃO DE ARCO CIRÚRGICO MÓVEL, SISTEMA EM "C". Prazos: - Acolhimento de Propostas no site www.compras.gov.br — até às 08h30min do dia 17/11/2023. - Início da sessão / disputa de lances no site www.compras.gov.br - às 08h30min do dia 17/11/2023. Tipo de Licitação e Critério de Julgamento: Menor Preco por item. Valor máximo desta licitação: R\$ 992.000.00.

Os Editais completos poderão ser obtidos no endereço eletrônico: https://www.npd.uem.br/transparencia/ (menu: - Informações Contábeis; - Licitações), https://www.compras.gov.br ou www.npd.uem.br/cmp/del_divulgacao.zul (Hospital Universitário). Demais informações poderão ser obtidas na Diretoria Administrativa-Divisão de Almoxarifado e Compras do HUM, sita na Avenida Mandacaru, 1590 – Bloco Administração – Sala 207-A, Maringá – Estado do Paraná, de Segunda a Sexta-feira, das 07h40min às 11h30min e das 13h30min às 17h00min. Fone (44) 3011-9428; e-mail: abfreitas@uem.br. Ademilson Bento de Freitas – Pregoeiro.

118331/2023

UENP

EXTRATO: 1º Termo Aditivo de Prorrogação. REFERÊNCIA: Contrato nº 86/2022, processo 21.205.855-6. CONTRATANTE: UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE DO PARANÁ – UENP. CONTRATADA: HOTEL E RESTAURANTE CANTA GALO LTDA-EPP, CNPJ nº 77.653.434/0001-15. OBJETO: Prestação de serviços de HOSPEDAGEM e ALIMENTAÇÃO no Campus de Jacarezinho, por mais 12 (doze) meses. Prorrogação: Até 04/11/2024. DATA DA ASSINATURA: 27/10/2023. Prof. Dr. Fábio Antonio Néia Martini – Reitor.

118027/2023

RATIFICAÇÃO – Dispensa 104/2023 – Processo 20.776.045-5. OBJETO: Permissão de uso, onerosa, por tempo determinado e em caráter precário de áreas de terras localizadas no Campus de Bandeirantes, para fins de trabalhos de pesquisa em experimentação agrícola e desenvolvimento de tecnologias agronômicas. VALOR: R\$ 13.200,00. FORNECEDOR: L B Pesquisas Agrícolas LTDA ME, CNPJ: 26.622.747/0001-75. Fundamento legal: artigo 75, inciso III, "a", da Lei nº 14.133/2021. Jac. 19/10/2023. Fabio Antonio Neia Martini-Reitor.

UEPG

ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DIRETA

• <u>Dispensa Eletrônica n.º 029/2023</u> Objeto: Aquisição de equipamento Bomba de Vácuo Isenta de Óleo. Empresa: Joao Vitor Bahls, R\$ 5.400,00 – lote único. Recursos Próprios PROAP - PPG - Ciência e Tecnologia de Alimentos. (processo e-protocolo nº 21.063.415-0). (processo e-protocolo nº 21.068.836-6). O Edital e seus anexos com as quantidades e especificações completas dos produtos, bem como os resultados de todas as fases desta contratação direta poderão ser consultados no site https://www.gov.br/pncp/pt-br - UASG 451164 e www.uepg.br. Com fundamento no Art. 75, Inciso IV – c) da Lei Federal n.º 14.133/2021. Autorizado pelo Pró-Reitor de Assuntos Administrativos, Emerson Martins Hilgemberg em 26/09/2023 e adjudicado/homologado em 27/10/2023.

> Diretoria de Material e Patrimônio Claudete das Graças Pedroso - Diretora Ponta Grossa, 30 de outubro de 2023.

> > 118069/2023

AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico n.º 070/2023 – Identificador GMS: Preg-e n.º 495/2023 (E-Protocolo n.º 21.120.125-8). Objeto: Aquisição de Material Médico Hospitalar para atender a demanda do Hospital Universitário Regional dos Campos gerais. Valor máximo: R\$ 181.113,53. Início da Sessão Pública: às 09h00 do dia 16/11/2023. Tipo Menor Preço. O edital e seus anexos com as especificações detalhadas do objeto, bem como os resultados de todas as fases desta licitação poderão ser consultados nos sites www.uepg.br/licitacoes; www.administracao.pr.gov.br/compras e www.gov.br/compras/pt-br. UASG: 451164.

Elieser de Sousa Pantaleão. Pregoeiro

118104/2023

RESULTADO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

N.º 024/2023 - E protocolo nº 21.052.290-5

Objeto: Aquisição de Mandril Jacobs 3TI Marca: Aesculap para o Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais. Empresa: Laboratórios B. Braun S.A. R\$ 19.957,56. Forma de Contratação: inc. I do art. 74, da Lei Federal nº 14.133/2021. Com recursos do tesouro. Ratificada pelo Pró-Reitor de Assuntos Administrativos da Universidade Estadual de Ponta Grossa, ordenador de despesas Emerson Martins Hilgemberg, em 30/10/2023.

118311/2023

AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico n.º 096/2023 - Identificador GMS: Preg-E n.º 728/2023 (E-Protocolo n.º 21.180.994-9). UASG: 451164. Objeto: Aquisição do sistema de chamada de enfermagem com serviço de mão de obra especializada para a remoção do sistema existente e instalação dos equipamentos novos para o Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais e Hospital Universitário Materno Infantil. Valor máximo: R\$ 286.639,50. Início da Sessão Pública: às 09h00 do dia 17/11/2023. Tipo Menor Preço. O edital e seus anexos com as especificações detalhadas do objeto, bem como os resultados de todas as fases desta licitação poderão ser sites www.uepg.br/licitacoes; nos www.administracao.pr.gov.br/compras e www.gov.br/compras/pt-br.

Patrícia Machado dos Santos.

Pregoeira

118258/2023

RESULTADO DE COMPRA DIRETA

Dispensa Eletrônica n.º 017/2023

Objeto: Aquisição de Pneus. Empresa: IGF COMÉRCIO DE PNEUS LTDA. Valor: 13.571,00 (treze mil quinhentos e setenta e um reais), Lote único. Fonte 100 (Recursos do tesouro). Com fundamento no Art. 75, Inciso 11 da Lei Federal n.º 14.133/2021. Autorizado pelo Pró-Reitor de Assuntos Administrativos, Emerson Martins Hilgemberg, 14/09/2023 Adjudicado/Homologado em 30/10/2023.

Diretoria de Material e Patrimônio Claudete das Graças Pedroso Diretora Ponta Grossa, 30 de outubro de 2023.

118209/2023

EXTRATO DE CONTRATOS

Contratante: UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA.

• CONTRATO n° 310/2023 GMS: 5349/2023

Objeto: Fornecimento de insumos para testes de Biologia Molecular para atender a demanda do Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais -HURCG e Hospital Universitário Materno Infantil - HUMAI (**Pregão Eletrônico nº 034/2023**). **Contratada:** FAMIL LAB DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO ATACADISTA LTDA. **Valor:** R\$44.200,00. **Prazo de vigência:** 10/10/2023 a 09/10/2024.

• CONTRATO n° 311/2023 GMS: 5352/2023

Objeto: Fornecimento de mejos de contrastes para atender a demanda do

Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais — HURCG (**Pregão Eletrônico nº 053/2023**). **Contratada:** MEDITON FARMACEUTICA LTDA. Valor: R\$ 398.641,50. Prazo de vigência: 10/10/2023 a 09/10/2024.

2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO N.º 119/2023

Objeto: Prestação de serviço de vigilância desarmada ostensiva para o Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais - HURCG e Hospital Universitário Materno Infantil HUMAI (**Pregão eletrônico 122/2022**). **Contratada:** CEVIPA CENTRAL DE VIGILÂNCIA PATRIMONIAL LTDA. **Valor:** R\$ 367.500,00. Aditivo de 25%.

Ponta Grossa, 30/10/2023.

Angelo Luiz Maurios Legat

Controladoria de Contratos HU-UEPG

118292/2023

AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico n.º 102/2023 – Identificador GMS: Preg-e n.º 601/2023 (eProtocolo n.º 21.195.141-9). Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de assistência técnica, manutenção preventiva e corretiva do sistema de água quente e fria em seus pontos de consumo e toda a rede de prevenção de incêndio do HURCG e HUMAI. Valor máximo: R\$ 594.000,00. Início da Sessão Pública: às 09h00 do dia 17/11/2023. Tipo Menor Preço. O edital e seus anexos com as especificações detalhadas do objeto, bem como os resultados de todas as fases desta licitação poderão ser consultados sites www.uepg.br/licitacoes; nos www.administracao.pr.gov.br/compras e www.gov.br/compras/pt-br.

UASG: 451164.

Elieser de Sousa Pantaleão Pregoeiro

118198/2023

UNESPAR

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ - UNESPAR

EXTRATO DO TERMO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 347/2023

PROTOCOLO 21.070.166-4

A Reitora da UNESPAR, nos termos do inciso IV, alínea "c", art. 75, da Lei Federal nº 14.133/2021 ratifica o processo de Dispensa de Licitação em razão de pesquisa cientifica.

Objeto: Contratação de serviço de impressão gráfica para o caderno de dados do IV SIPEC Seminário de Integração Pesquisa, Extensão, Cultura e Inovação Tecnológica.

TIPO: Menor Preco.

Valor da Dispensa: 15.294,61 (Quinze Mil Duzentos e Noventa e Quatro Reais e Sessenta e Um Centavos). Em favor da empresa COPIADORA PAPIER CREATIVE LTDA, inscrita no CNPJ sob o n.º 50.631.895/0001-30

Paranavaí, 30 de outubro de 2023.

Helena de Oliveira Leite Pró-Reitora de Administração e Finanças

118235/2023

UNICENTRO

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO CENTRO-OESTE UNICENTRO

AVISO DE PUBLICAÇÃO - UASG 929715

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 29/2023 PROTOCOLO: ePROTOCOLO Nº 21.204.375-3; Preg-e 605/2023-GMS.

OBJETO: Aquisição de software e contratação de empresa para prestação de servicos continuados de gerenciamento de sistema de Bibliotecas para a

UNICENTRO, com recursos próprios.

AUTORIZADO pelo S. Maga Prof. Dr. Fábio Hernandes. FIM DO ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS:20/11/2023, até às 14 horas.

SESSÃO PÚBLICA – DISPUTA: 20/11/2023, a partir das 14 horas.

VALOR MÁXIMO: R\$ 158.716,98.

LOCAL da DISPUTA e EDITAL: Portal de Compras do Governo Federal (www.gov.br/compras) e Portal Nacional de Contratações Públicas – PNCP www.gov.br/pncp)

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Portal da Transparência do Estado do Paraná (<u>www.transparencia.pr.gov.br</u>). **Para maiores informações** junto à Diretoria de Compras e Materiais, pelo e-mail edital.unicentro@gmail.com ou pelo fone (42) 3621-1312.

Diretoria de Compras e Materiais Guarapuava – Pr



UNIVERSIDADE ESTADUAL DO CENTRO-OESTE

RESULTADO DE LICITAÇÃO

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO Nº.11/2023

PROTOCOLO: ePROTOCOLO Nº 20.729.210-9; Preg-e 158/2023-GMS. OBJETO: Aquisição de equipamentos médico-hospitalares para o centro Cirúrgico experimental do departamento de medicina da Unicentro, com Recursos do TC 28/22 SETI.

Empresas vencedoras: Adjudico o grupo/lote 01 em favor da empresa CIRÚRGICA SÃO FELIPE PRODUTOS PARA SAÚDE LTDA, pelo valor otal de R\$ 74.926,63.

Adjudico o grupo/lote 02 em favor da empresa BELLE MED LTDA, pelo valor total de R\$ 13.012.79.

Adjudico o grupo/lote 04 em favor da empresa STERMAX PRODUTOS MÉDICOS LTDA, pelo valor total de R\$ 5.506,92.

Adjudico o grupo/lote 05 em favor da empresa VITAL PRODUTOS PARA SAÚDE LTDA, pelo valor total de R\$ 974.29.
Adjudico o grupo/lote 06 em favor da empresa GIGANTE PRODUTOS MEDICOS LTDA, pelo valor total de R\$ 13.670,02.

grupo/lote 03 foi julgado fracassado.

Homologado por: S. Mag^a Prof. Dr. Fábio Hernandes.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: http://compras.gov.br UASG 929715, ou em: https://www.transparencia.pr.gov.br/pte/compras/licitacoes/

DIRETORIA DE COMPRAS E MATERIAIS

Guarapuava – PR

117856/2023

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO CENTRO-OESTE UNICENTRO Coordenadoria de Convênios e Captação de Recursos

Instrumento: Termo Aditivo II ao Termo de Cooperação Técnica nº

Partes: Universidade Estadual do Centro-Oeste, UNICENTRO, e Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Estadual do Centro-Oeste, FAU.

Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Cooperação Técnica nº 016/2021 até 26 de outubro de 2024.

Data de Assinatura: 26 de outubro de 2023

118374/2023

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO CENTRO-OESTE

TERMO ADITIVO Nº 02 CONTRATO Nº 15/2022

Objeto: A construção de edificação para o curso de educação física, no Câmpus de Irati.

Empresa contratada: HAMMER ENGENHARIA PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA.

Motivo: Este instrumento tem por objeto prorrogação de prazo de execução e de vigência do Contrato no 15/2022, amparado no artigo 57, § 1, inciso IV, da Lei nº. 8.666/93, e artigo 104, inciso IV, da Lei Estadual nº. 15.608/2007. Fica prorrogado por 04 meses, o prazo de execução previsto no item 8.1 na CLÁUSULA OITAVA do Contrato celebrado entre as partes, iniciando-se com a emissão e aceite da Ordem de Serviço e findando no dia 05/02/2024. Fica prorrogado a vigência prevista no item 8.2 da CLÁUSULA OITAVA do Contrato nº. 15/2022, passando a vigorar até 20/06/2024. **Homologado por:** S. Magª Prof. Dr. Fábio Hernandes.

Protocolo nº: 12665/2021 de 23/08/2021

118300/2023

UNIOESTE

Unioeste Campus de Foz do Iguaçu

UNIOESTE, CAMPUS DE CASCAVEL - DISPENSA DE LICITAÇÃO 43712/2023 ORDEM DE SERVIÇO 2394/2023 – PROCESSO 21.121.242-0 Contratante: Universidade Estadual do Oeste Do Paraná – UNIOESTE, Campus de Cascavel, CNPJ: 78.680.337/0002-65. Contratada: PHE HOTELARIA LTDA, CNPJ: 43.742.268/0001-01. Objeto: SERVIÇO DE HOSPEDAGEM. No valor total de R\$ \$1.313,06 (um mil e trezentos e treze reais e seis centavos). Cascavel, 30 de outubro de 2023.

118296/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 697/2023 -CR 20.859.733-7 A Unioeste Universidade Estadual do Oeste do Paraná - Campus de Foz do Iguaçu. CNPJ 78.680.337/0004-27

Através de seu Diretor Geral Fernando José Martins portaria nº 0002/2020 GRE, torna público que realizará no dia 16/11/2023, à partir das 10h00h, licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO N.º 697/2023 SISTEMA REGISTRO DE PREÇO, recebimento das propostas até dia 16/11/223 as 10h00min na plataforma compras.gov.br , cujo objeto é Registro de Preços para provável aquisição de multímetros para a Unioeste. Valor máximo estimado R\$ 9.575,76 (nove mil, quinhentos e setenta e cinco reais e setenta e seis centavos) Informações telefone (45) 3576-8102 das 8h às 12h e das 13h Edital disponível no https://midas.unioeste.br/sgav/grupo#/busca/?grupo=licitacao&unidade=CFoz &ano=2022&tipoarquivo=12, no GMS e Compras gov. Foz do Iguaçu - PR,

em 27 de outubro de 2023. Profº Fernando José Martins - Diretor Geral da

117301/2023

EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO MODALIDADE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 0689/2023 - HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de oxigênio líquido para atender a demanda do Hospital Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor máximo total estimado: R\$ 1.017.000,00. Recebimento das propostas: Das 09:00h do dia 31/10/2023 até às 09:00h do dia 16/11/2023. Abertura das propostas e recebimento dos lances: 16/11/2023 09:00h. O edital e demais informações encontram-se à disposição dos interessados junto ao Setor de Licitação do HUOP, ou Fone/whatsapp: 45 3321-5397, ou ainda nas homehttps://huopforum.unioeste.br/, www.comprasparana.pr.gov.br www.pncp.gov.br e www.compras.gov.br em conformidade com o Decreto Estadual n.º 10.086, de 17/01/2022.

EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO MODALIDADE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 0716/2023 - HUOP/UNIOESTE, Objeto: luvas de procedimento e Luvas Cirúrgicas, para consumo frequente no Hospital Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor máximo total estimado: R\$ 789.520,00. Recebimento das propostas: Das 09:00h do dia 31/10/2023 até às 09:00h do dia 16/11/2023. Abertura das propostas e recebimento dos lances: 16/11/2023 09:00h. O edital e demais informações encontram-se à disposição dos interessados junto ao Setor de Licitação do HUOP, ou Fone/whatsapp: 45 3321-5397, ou ainda nas home-pages https://huopforum.unioeste.br/, www.comprasparana.pr.gov.br , www.pncp.gov.br e www.compras.gov.br em conformidade com o Decreto Estadual n.º 10.086, de 17/01/2022. Cascavel

118038/2023

Empresas Públicas

TECPAR

INSTITUTO DE TECNOLOGIA DO PARANÁ AVISO – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 078/2023

Objeto: "Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de locação de 04 (quatro) veículos automotores do tipo hatch, com quilometragem livre, seguro total e monitoramento". Data de abertura: 24/11/2023 às 09:00 horas. ID Banco do Brasil nº 1025768.

Melhores informações através do site www.licitacoes-e.com.br Curitiba, 31 de outubro de 2023. Pregoeiro

118207/2023

Serviço Social Autônomo

PARANACIDADE

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES SERVIÇO SOCIAL AUTÔNOMO PARANACIDADE/FDU

PROT. N°: 21.202.471-6

ESPÉCIE: 2º Termo Aditivo ao Contrato Nº 019/2022

PARTES: PARANACIDADE/FDU e FUNDACAO PESQUISA E

DESEN.ADM.CONTABILIDADE E ECONOMIA – FUNDACE. **OBJETO:** prorroga os prazos de execução para 30/04/2024 e de vigência para 30/12/2025, respectivamente.

DATA DE ASSINATURA: 27/10/2023

118047/2023

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA DE ESTADO DAS CIDADES SERVIÇO SOCIAL AUTÔNOMO PARANACIDADE/FDU

PROT. No: 20.750.456-4

ESPÉCIE: 8º Termo Aditivo ao Contrato № 010/2020. PARTES: PARANACIDADE e FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISAS

ECONÔMICAS - FIPE

OBJETO: estabelecem a obrigação da CONTRATADA em realizar consultoria para elaboração de estudos técnicos nos campos econômico-financeiro, socioambiental e jurídico, visando à desestatização da Ferroeste, envolvendo a execução de EIA/RIMA, due diligence e valuation da empresa, conforme especificações contidas no Termo de Referência devidamente aprovado pelo grupo de trabalho e integrante deste, incluindo a licença prévia e; prorroga os prazos de execução e de vigência para 24/10/2024 e 30/09/2025, respectivamente. Pelo serviço ampliado acresce R\$ 1.665.000,00, passando o valor contratual para R\$ 16 175 870 81

DATA DE ASSINATURA: 27/10/2023



SERVIÇO SOCIAL AUTÔNOMO PARANACIDADE

CERTAME SELETIVO PÚBLICO 01/2022 CONVOCAÇÃO

O PARANACIDADE convoca o/a(s) candidato/a(s) aprovado/a(s), abaixo relacionados, para o cargo de engenheiro, a comparecer no prazo de 5 (cinco) dias, contados da publicação desta, no endereço situado na rua Eurípedes Garcez do Nascimento, 1195 - Ahú, 3º andar, Curitiba-PR, munido/a(s) dos documentos:

I - Marina de Freitas Souza Gualberto - Engenheira Civil

Documentos:

a) Carteira de trabalho e previdência social e ano do primeiro emprego (cópia das páginas que contém o número e os dados do empregado); b) cópia cartão do PIS e sua respectiva data de cadastro; c) cópia da inscrição no Conselho de Classe profissional ou O.A.B. (se for o caso); d) cópia da carteira de identidade (RG); e) cópia do CIC/CPF; f) cópia do título de eleitor e comprovante de votação da última eleição; g) cópia do certificado de reservista ou de dispensa de incorporação, se do sexo masculino; h) estado civil (apresentar as respectivas certidões ou declarações – apresentar CPF do cônjuge); i) cópia da carteira de nacional de habilitação para dirigir veículo; j) cópia do comprovante de escolaridade, de acordo com o cargo; k) cópia da certidão de nascimento dos filhos e CPF; l) exame médico admissional (requisição fornecida pela Coordenadoria de Recursos Humanos-CRH); m) número da agência e conta corrente no Banco do Brasil; n) cópia do comprovante de endereço; o) número de telefones residencial e celular; p) data de nascimento da mãe, CPF e estado civil; q) 1 foto 3x4 recente; r) declaração de seguro-desemprego (modelo fornecido pela CRH); s) declaração de não exercício de cargo ou função pública e não exercício de gerência/administração de empresa privada (modelo fornecido pela CRH). Curitiba, 30/10/2023.

> Eduardo Pimentel Slaviero Superintendente do PARANACIDADE

> > 118062/2023

PARANÁ PREVIDÊNCIA

Extrato do Termo Aditivo ao Convenio nº 02//2017

CONVENENTES: Ministério Público do Estado do Paraná e Paranaprevidência. OBJETO: Alteração aos parágrafos segundo, terceiro e quarto, da Cláusula terceira do Convênio, que estabelecem sistema de cooperação e manutenção de beneficios previdenciários dos membros e servidores titulares de cargos efetivos do MPPR, vinculados aos Fundos Financeiro e de Previdência, bem como para o processamento e pagamento das respectivas folhas de pagamento. Tempo Indeterminado.

Curitiba, 31 de outubro de 2023

Felipe José Vidigal dos Santos - Diretor-Presidente

118173/2023

PARANAEDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO-PREGÃO ELETRÔNICO N.º 07/2023-PREDUC

O Serviço Social Autônomo Paranaeducação, torna público que promoverá licitação na modalidade Pregão Eletrônico, conforme:

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de monitoramento eletrônico, com centro de operação que possibilite a vigilância 24h por dia, com atendimento móvel, sistema de alarme 24h por dia, com botões de pânico fixo e móvel (digital), controle de acesso de pessoas às unidades, compreendendo ainda a instalação, configuração, integração, operação, manutenção e o fornecimento, em regime de comodato, de todos os equipamentos e componentes necessários ao seu adequado funcionamento, visando a segurança das unidades escolares da rede estadual no município de Cambé-PR.

LOCAL DA ABERTURA: Banco do Brasil www.licitacoes-e.com.br

DATA DA ABERTURA: 14/11/2023

HORA: 09:30 (nove horas e trinta minutos)
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R\$ 2.816.108,96 (Dois milhões, oitocentos e dezesseis mil, cento e oito reais e noventa e seis centavos) O EDITAL E SEUS ANEXOS ENCONTRAM-SE A DISPOSIÇÃO NOS

SITES: www.licitaco <u>e.com.br</u> e <u>www.paranaedu</u>

Curitiba, 31 de outubro de 2023. **Carlos Roberto Tamura** Superintendente Decreto n.º 657/2023

118075/2023

SERVIÇO SOCIAL AUTÔNOMO PARANAEDUCAÇÃO EXTRATO DE TERMO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO N.º 02/2023

PARTÍCIPE PREDUC: Serviço Social Autônomo Paranaeducação. PARTÍCIPE FC: Fundação Centro de Políticas Públicas e Avaliação da Educação - FUNDAÇÃO CAEd.

OBJETO: Disponibilização de Cadernos de avaliação com questões de múltipla escolha que usem como referência a metodologia de Teoria de Resposta ao Item para alunos do Ensino Fundamental, Ensino Médio

Regular e Profissional Integrado. **PROTOCOLO:** 20.891.079-5

DATA ASSINATURA: 26/10/2023

AUTORIZADO POR: Carlos Roberto Tamura - Superintendente do

Paranaeducação.

117745/2023

Sociedades de Economia Mista

CEASA

CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DO PARANÁ S.A. - CEASA/PR

REPUBLICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO nº 003/2023

PROTOCOLO: 19 683 054-5

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica, em lote único, para prestar Servicos de Gerenciamento do Abastecimento de Combustíveis de Veículos, por meio da implantação e operação de um sistema informatizado e integrado com a utilização de cartão de pagamento magnético ou microprocessado (chip) e disponibilização de Rede Credenciada de Postos de Combustível, compreendendo a distribuição de etanol, gasolina comum e diesel, para veículos automotores da frota utilizada pela Ceasa/Pr.

ABERTURA: 16/11/2023 às 09:00 hrs no site www.licitacoes-e.com.br

TIPO: Maior Desconto

CRITÉRIO: Menor Valor Taxa de Administração RETIRADA DO EDITAL: O Edital estará à disposição através do endereço eletrônico <u>www.ceasa.pr.gov.br</u>, no link "Licitações - Pregão Eletrônico 2023", e poderá ainda ser solicitado através do e-mail licitacaoceasa@ceasa.pr.gov.br.

> Eder Eduardo Bublitz Diretor-Presidente

> > 118236/2023

CELEPAR

CONTRATO GMS Nº 4868/2023

CONTRATADA: Best Conexão e Desenvolvimento Ltda.

OBJETO: Serviços de intermediação para envio e recepção de mensagens curtas (SMS) para usuários do serviço móvel pessoal (SMP).

VALOR: R\$12.082.500,00 (doze milhões, oitenta e dois mil e quinhentos

VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses a partir da assinatura do contrato.

Autorizado pelo Diretor-Presidente, Sr. André Gustavo Souza Garbosa, em 14/09/2023. PE nº 735/2023. Dotação Orçamentária ID nº DO20234174. SPI nº 19.765.495-3

1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 5529/2021

CONTRATADA: Duomo Comércio De Sistemas Audiovisuais Eireli OBJETO: Prestação de serviços de suporte técnico presencial e/ou remoto, bem como manutenção preventiva e corretiva de equipamentos de áudio e vídeo, com atendimento on-site.

FINALIDADE: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses, até o dia 16/12/2024, e

reajuste de 6,47% (seis vírgula quarenta e sete por cento) a contar de 17/12/2022. VALOR DO ADITIVO: R\$275.569,20 (duzentos e setenta e cinco mil e quinhentos e sessenta e nove reais e vinte centavos).

Autorizado pelo Diretor-Presidente Interino, Sr. Aníbal André Antunes Mendes, em 17/10/2023. Dotação Orçamentária ID nº DO20210124. SPI nº 17.946.175-7.

118330/2023

COHAPAR

Extrato do Termo de Ajuste de Contas ao Contrato nº 6942/CONT/2020 -MDF 31/2018

PROCESSO: 20.869.682-3. PARTES: Cohapar e Construtora Sanmer Eireli-EPP. OBJETO: Reconhecimento de dívida e pagamento pela COHAPAR, por indenização, do montante de R\$ 271.088,54, referente ao reequilibrio econômico-financeiro do Contrato nº 6942/CONT/2020, de acordo com os fundamentos fáticos descritos na NT nº 022/2023/DEOC-DVAP de 19/09/2023. AUTORIZAÇÃO: Ata de RDE nº 67/2023, de 16/10/2023. RECURSOS: Info. Orçamentária nº 413/2023 e DADRP nº 282/2023, de 05/10/2023. ASSINATURA: 27/10/2023.



Extrato de Termo Aditivo (3°) ao Contrato nº 6982/CONT/2021 -MDF 19/2020

PROCESSO: 21.104.058-0. PARTES: COHAPAR e Construtora Guilherme Ltda. OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por finalidade a prorrogação do prazo de execução do contrato originário por 10 meses, contados de 03/11/2023 a 03/09/2024, ficando prorrogado, consequentemente, o prazo de vigência até 03/01/2025. AUTORIZAÇÃO: Ata de RDE nº 069/2023, de 23/10/2023. ASSINATURA: 30/10/2023.

118316/2023

COMPAGAS

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

A Companhia Paranaense de Gás – Compagas – torna público que requereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente (SMMA) Licença de Instalação para a Rede de Distribuição de Gás Natural na rua Cid Marcondes e na Linha Verde, para atendimento ao Macopa Eco Mall, no município de Curtiba, estado do Paraná.

118077/2023

COPEL

COMPANHIA PARANAENSE DE ENERGIA - COPEL (HOLDING)

RESUMO DE TERMO DE AJUSTE E OUITAÇÃO

Termo de Ajuste e Quitação ao Contrato Copel SLO 4600009613/2016; Contratantes: Companhia Paranaense de Energia - Copel (Holding), Copel Comercialização S.A., Copel Distribuição S.A., Copel Geração e Transmissão S.A., Contratada: Orbenk Adminstração e Serviços Ltda., inscrita junto ao Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica (CNPJ) sob o nº 79.283.065/0003-03; Motivo: formalização e quitação dos débitos existentes a favor da Contratada; Fundamentação: Normas gerais da Lei Federal nº 10.406/2002 (Código Civil Brasileiro) e demais legislações pertinentes; Data de Assinatura: 30/10/2023.

118250/2023

COPEL DISTRIBUIÇÃ S.A. RESUMO DE CONTRATO

Contrato Copel 4600027415/2023; Contratada: FLIR SYSTEMS BRASIL COMERCIO DE CAMERAS INFRAVERMELHAS LTDA; CNPJ: 7.204.578/0001-09; Objeto: CAMERA TERMOGRAFICA; Vigência: até 14/08/2024; Data de Assinatura:19/10/2023; Valor do Contrato: R\$ 915.253,97. Conforme Pregão Eletrônico Copel SGD230404/2023.
 Contrato Copel 4600027353/2023; Contratada: ALPHA INNOVATIONS

•Contrato Copel 4600027353/2023; Contratada: ALPHA INNOVATIONS INDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS ELETRONICOS LTDA; CNPJ 07.755.289/0001-06; Objeto: CONVERSOR PARA COMUTADOR DE TAP; Vigência: 08 meses; Data de Assinatura: 18/12/2023; Valor do Contrato: R\$ 538.005,58; Conforme Pregão Copel SGD230333/2023.

*Contrato Copel 4600027259/2023; Contratada: DELTATRON COMERCIO DE EQUIP. ELETROELETRONICOS E SERVICOS DE MANUTENCAO LTDA; CNPJ: 27.294.910/0001-80; Objeto: INSTRUMENTO PARA ENSAIOS TENSÃO APLICADA VLF; Vigência: até 21/05/2024; Data de Assinatura: 23/10/2023; Valor do Contrato: R\$ 814.900,00; Conforme Pregão Eletrônico Copel SGD230368/2023

118273/2023

SANEPAR

AVISO DE LICITAÇÃO ELETRÔNICA Nº 298/2023

Objeto: Execução de serviços de demolição, destacando-se: aterro, adequação, urbanização, retirada de lodo da Estação de Tratamento de Esgoto e Estação Elevatória de Esgoto, no município de Cafelândia, com fornecimento de materiais, conforme detalhado nos anexos do edital. Recursos: próprios. Limite de Acolhimento de Propostas: 28/11/2023 às 09:00 horas. Data da Abertura de Preços: 28/11/2023 às 10:00 horas, por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com. br. Informações complementares: Podem ser obtidas na Sanepar à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fone (41)3330-3204, ou pelo site http://licitacao.sanepar.com.br/.

Fernando Mauro Nascimento Guedes Diretor Administrativo

117689/2023

AVISO DE LICITAÇÃO ELETRONICA Nº 305/2023

Objeto: Elaboração de projeto básico hidráulico com básicos complementares e de projeto de unidades lineares para ampliação do sistema de esgotamento sanitário do município de Lunardelli, conforme detalhado nos anexos do Edital. Recursos: Próprios. Limite de Acolhimento de Propostas: 28/11/2023 às 10 horas. Data da Abertura de Preços: 28/11/2023 às 11 horas, por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br.Informações complementares: Podem ser obtidas na

Sanepar à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fone (41)3330-3204, ou pelo site http://licitacao.sanepar.com.br/.

Fernando Mauro Nascimento Guedes Diretor Administrativo

117709/2023

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1507/23

Objeto: AQUIS DE CONJUNTO MOTOBOMBA A1614. Limite de Acolhimento de Propostas: Prorrogado para até às 08:00 horas do dia 06/11/2023. Data da Disputa de Preços: Prorrogada para às 09:00 horas do dia 06/11/2023. Curitiba, 27 de outubro de 2023.

Fernando Mauro Nascimento Guedes Diretor Administrativo

117755/2023

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1562/23

Objeto: Aquisição de soprador de ar rotativo isento de óleo trilobular 7,5Kw (10,2CV) x 5MCA x 250m3/h. Recursos: Próprios. Limite de Acolhimento de Propostas: 16/11/2023 às 8:00. Data da Disputa de Preços: 16/11/2023 às 9:00, por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 – Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910 / 3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/3330-3200, ou no site acima mencionado.

Fernando Mauro Nascimento Guedes - Diretor Administrativo AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1568/23

Objeto: Aquisição de filtro tipo y, flange pescoço especial aço inox, porca de latão para tubete, registro gaveta liga de cobre, torneira automática cromada para lavatório ou pia, torneira de parede para pia de cozinha bica móvel 1/4 volta, torneira metálica cromada 1/4 volta , tubete de latão curto, tubo aço inox 304, tubo aço inox 3161 , válvula esfera monobloco passagem plena corpo/esfera latão niquelado acionamento alavanca, válvula retenção bronze vertical, luva de correr PVC-U JEI BB para esgoto predial e agua pluvial NBR 5688 serie normal DN 100, mangueira em rolo PVC transparente com espiral rígido cor laranja para serviços pesados de sucção e descarga pressão de trabalho 80 PSI diâmetro nominal 3". Recursos: Próprios. Limite de Acolhimento de Propostas: 16/11/2023 às 8:00. Data da Disputa de Preços: 16/11/2023 às 9:00, por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 – Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910/3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/3330-3200, ou no site acima mencionado.

Fernando Mauro Nascimento Guedes - Diretor Administrativo AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1571/23

Objeto: Aquisição de câmara aro 09 x 600 para empilhadeira bico curvo, pneu aro 14 x 175/70 radial, pneu aro 22,5 x 275/80 radial 16 lonas borrachudo referencias, pneu aro 22,5 x 275/80 radial 16 lonas liso. Recursos: Próprios. Limite de Acolhimento de Propostas: 16/11/2023 às 8:00. Data da Disputa de Preços: 16/11/2023 às 9:00, por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 – Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910 / 3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/3330-3200, ou no site acima mencionado.

Fernando Mauro Nascimento Guedes - Diretor Administrativo 117720/2023

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação, torna pública a contratação nos termos do Art. 148 – IV do RILC – Dispensa de Licitação quando as propostas apresentadas consignarem preços manifestamente superiores aos praticados no mercado nacional ou incompatíveis com os fixados pelos órgãos oficiais competentes, nº 8358/2023, Material Filtrante para ETA de Palmas pertencente a GRPB.. Contratada CLARIFIL RHEISS SANEAMENTO AMBIENTAL LTDA, valor R\$ 5397,00, contrato nº 55435, data do contrato 26/10/2023.

117741/2023

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação, torna pública a contratação nos termos do Art. 148 — I do RILC — Dispensa de Licitação em Razão do Valor para Obras e Serviços de Engenharia, nº 8454/2023, Serviço de coleta, transporte, tratamento e destinação final dos resíduos dos laboratórios fisico química da GRUM, e resíduos do Aterro de Cianorte. Contratada BIO RESIDUOS TRANSPORTES LTDA - EPP, valor R\$ 23175,00, contrato nº 55340, data do contrato 23/10/2023.

117843/2023

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação, torna pública a contratação nos termos do Art. 148 – I do RILC – Dispensa de Licitação em Razão do Valor para Obras e Serviços de Engenharia, nº 8477/2023, Serviço de reforma da cobertura dos Reservatórios Colombo Sede, Jd. Guarani e Elevatória Xaxim - Colombo e Curitiba. Contratada DM DO BRASIL LTDA, valor R\$ 98370,00, contrato nº 55351, data do contrato 26/10/2023.

117739/2023

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação, torna pública a contratação nos termos do Art. 148 – I do RILC – Dispensa de Licitação em Razão do Valor para Obras e Serviços de Engenharia, nº 8489/2023, CONTRATAÇÃO DE OBRA DE REFORMA DO NOVO ATENDIMENTO COMERCIAL DE GUARATUBA - GCML. Contratada JEAN CARLO GONCALVES - REFORMAS EM GERAL, valor R\$ 71500,00, contrato nº 55070, data do contrato 18/10/2023.

117845/2023

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação,

Diário Oficial Certificado Digitalmento

torna pública a contratação nos termos do Art. 148 - I do RILC - Dispensa de Licitação em Razão do Valor para Obras e Serviços de Engenharia, nº 8688/2023, CONFECÇÃO DE 3 TUBOS DE ACO CARBONO K9 FF (SOLDA INTERFERENCIA) PN 10 MEDINDO 4,00M DN 400 FLANGEADA. Contratada USINAGEM M.E.C. LTDA, valor R\$ 60900,00, contrato nº 55151, data do contrato

A Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, de acordo com a legislação, torna pública a contratação nos termos do Art. 149 do RILC - Inexigibilidade de Licitação por inviabilidade de competição, nº 8544/2023, Licenciamento do Proficy Historian e iFix. Contratada AQUARIUS SOFTWARE LTDA, valor R\$ 1046119,00, contrato nº 55350, data do contrato 26/10/2023.

No âmbito da SANEPAR, ficam designados Gestor e Fiscal para acompanhamento e fiscalização da execução do objeto e acesso ao Sistema Integrado de Transferência - SIT/TCE PR, referente ao Termo de Cooperação Técnica e Financeira CE 07/2021-GHID, firmado entre o Sistema de Tecnologia do Paraná - SIMEPAR, o Instituto Água e Terra - IAT e a Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, com o objetivo de "desenvolvimento de metodologia, implementação de infraestrutura e geração de serviços tecnológicos para implementação do Plano de Ação de Emergências (PAE) das barragens operadas pela Sanepar e suporte a revisão da metodologia de enquadramento de corpos hídricos utilizados pela Sanepar, com vistas a subsidiar a execução do Plano de Segurança Hídrica (PSH) da Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR": Gestor RAUL ALBERTO MARCON CPF: 977.627.179-00; e Fiscal RAFAEL AVILA LEAL DE MEIRELLES RIBEIRO CPF: 048.255.269-77, em substituição ao Fiscal CHRISTIAN LOPES TERRA CPF 032.558.269-69.

UNILIVRE (LOTE 2)

No âmbito da SANEPAR, ficam designados Gestor e Fiscal para acompanhamento e fiscalização da execução do objeto e acesso ao Sistema Integrado de Transferência - SIT/TCE PR, referente ao Termo de Cooperação Técnica e Financeira CE 03/2023-GHID, firmado entre a Universidade Livre do Meio Ambiente - UNILIVRE e a Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, com o objetivo da elaboração do "Projeto Reservas Hídricas do Iguaçu": elaboração de estudos e anteprojetos relacionados a bacia hidrográfica do Alto Iguaçu, no que se refere a melhoria da qualidade da água in natura, desde suas nascentes até o município de Porto Amazonas, utilizando-se soluções baseadas na natureza (SbN) com o aproveitamento de cavas e meandros das várzeas do Rio Iguaçu. Gestor RAUL ALBERTO MARCON CPF: 977.627.179-00; e Fiscal ADRIANA DE SOUZA TRIGO CPF: 035.989.139-07, em substituição ao Fiscal CHRISTIAN LOPES TERRA CPF 032.558.269-69.

UNILIVRE (LOTE 3)

No âmbito da SANEPAR, ficam designados Gestor e Fiscal para acompanhamento e fiscalização da execução do objeto e acesso ao Sistema Integrado de Transferência -SIT/TCE PR, referente ao Termo de Cooperação Técnica e Financeira CE 04/2023-GHID, firmado entre a Universidade Livre do Meio Ambiente - UNILIVRE e a Companhia de Saneamento do Paraná - SANEPAR, com o objetivo da elaboração do "Estudo Técnico dos Potenciais usos das águas do Rio Iguaçu": que tem como foco o estudo técnico para a melhoria da resiliência hídrica da bacia do Alto Iguaçu, tendo em vista os aspectos do desenvolvimento sustentável, abastecimento público, uso das disponibilidades hídricas para fins industriais e/ou privados, tudo para atendimento da região metropolitana de Curitiba. Gestor RAUL ALBERTO MARCON CPF: 977.627.179-00; e Fiscal ADRIANA DE SOUZA TRIGO CPF: 035.989.139-07, em substituição ao Fiscal CHRISTIAN LOPES TERRA CPF 032.558.269-69.

117761/2023

3º TERMO ADITIVO. CONTRATO: 42300. PROCESSO DE CONTRATAÇÃO: DL 12649/2020. EMPRESA: EMPREENDIMENTOS RURAIS MAUA LTDA OBJETO: CONTRATAÇÃO DE LOCAÇÃO DE IMÓVEL COM 424,68M² DE ÁREA PARA ACOMODAR A GERÊNCIA, COORD. PLANEJAMENTO E CLIENTES, E ATENDIMENTO. REFERENTE A: RENOVACAO. PRAZO: por mais 365 dias. SENDO: OS 371498, RENOVACAO de R\$ 194.400,00, recurso 319: ASSINADO EM: 03/10/2023.

118141/2023

Urbanização de Curitiba S/A

URBS – Urbanização de Curitiba S.A. CNPJ do MF nº 75.076.836/0001-79

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 106ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convidados os Senhores Acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada por vídeo conferência, às 14h30min, do dia 10 de novembro de 2023, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

- Alteração do Estatuto Social.
- Outros assuntos de interesse da sociedade.

Curitiba, 25 de outubro de 2023. OGENY PEDRO MAIA NETO Presidente da URBS S.A

Conselhos

PORTARIA N. 1925/2023

O PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DO PARANÁ, no uso das suas atribuições, considerando o resultado final do Concurso Público publicado no Diário Oficial do Estado do Paraná em 15 de março de 2022: RESOLVE

Nomear o candidato aprovado no concurso público Arindal de Azevedo Zanon Júnior ao cargo de Assistente Administrativo Operacional - Curitiba.

Convocar o candidato ora nomeado para que, no prazo improrrogável de 15 (quinze) dias contados da publicação desta Portaria, compareça na Rua Presidente Rodrigo Otávio nº 1296, Hugo Lange, em Curitiba/PR, para qualificação e posse.

Curitiba, 31 de outubro de 2023.

Márcio Augusto Antoniassi – Presidente do CRF-PR

117485/2023



Consulta dos Diários Oficiais

• Acesse o endereço:

http://www.imprensaoficial.pr.gov.br/

Na página inicial, no campo

CONSULTA AOS DIÁRIOS

OFICIAIS, selecione o diário, informe a data inicial e final e no campo PESQUISA TEXTUAL

informe o protocolo de sua publicação ou texto que precisa

localizar.

www.imprensaoficial.pr.gov.br





Municipalidades

Almirante Tamandaré

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 011/2023 SELEÇÃO DE PROJETOS CULTURAIS COM RECURSOS DA LEI COMPLEMENTAR 195/2022 (LEI PAULO GUSTAVO – LGP)

Objeto: SELEÇÃO DE PROJETOS CULTURAIS PARA RECEBEREM APOIO FINANCEIRO NAS CATEGORIAS DESCRITAS NO ART. 8.º DA LEI PAULO GUSTAVO, DESTINADO ÀS DEMAIS ÁREAS CULTURAIS, POR MEIO DA CELEBRAÇÃO DE TERMO DE EXECUÇÃO CULTURAL, COM O OBJETIVO DE INCENTIVAR AS DIVERSAS FORMAS DE MANIFESTAÇÕES CULTURAIS DO MUNICÍPIO DE ALMIRANTE TAMANDARÉ/PR". Período de inscrição: de 01 de novembro a 17 de novembro de 2023, das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min. Local: Setor de Protocolo localizado na Sede da Prefeitura Municipal de Almirante Tamandaré, situada na Avenida Emílio Johnson, 360 — Centro — Almirante Tamandaré/PR. Informações Complementares: O Edital e seus Anexos estão disponíveis no site https://tamandare.pr.gov.br/com, na aba da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo.

Esclarecimentos: Demais informações podem ser obtidas através do e-mail smct@tamandare.pr.gov.br e telefone (41) 99135.5427.

Almirante Tamandaré, 30 de outubro de 2023. JOSE LUIZ AFORNALLI Presidente da Comissão

117998/2023

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 012/2023

EDITAL DE SELEÇÃO DE PROJETOS CULTURAIS COM RECURSOS DA LEI COMPLEMENTAR 195/2022 (LEI PAULO GUSTAVO - LPG)

Objeto: "SELEÇÃO DE PROJETOS CULTURAIS DE AUDIOVISUAL PARA RECEBEREM APOIO FINANCEIRO NAS CATEGORIAS DESCRITAS NO ARTIGO 2º DA LC Nº 195/2022, POR MEIO DA CELEBRAÇÃO DE TERMO DE EXECUÇÃO CULTURAL, COM O OBJETIVO DE INCENTIVAR AS AÇÕES DE AUDIOVISUAL NO MUNICÍPIO DE ALMIRANTE TAMANDARÉ/PR". Período de Inscrição: de 01 de novembro de 2023 a 17 de novembro de 2023, das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min. Local: Setor de Protocolo localizado na Sede da Prefeitura Municipal de Almirante Tamandaré, situada na Avenida Emílio Johnson, 360 — Centro — Almirante Tamandaré/PR. Informações Complementares: O Edital e seus Anexos estão disponíveis no site https://tamandare.pr.gov.br/com, na aba da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo.

Esclarecimentos: Demais informações podem ser obtidas através do e-mail smct@tamandare.pr.gov.br e telefone (41) 99135.5427.

Almirante Tamandaré, 30 de outubro de 2023. JOSE LUIZ AFORNALLI Presidente da Comissão

118003/2023

REPUBLICAÇÃO AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 004/2023

DATA LIMITE PARA PROTOCOLAR OS ENVELOPES: 27/11/2023 às 08h50min. DATA PARA ABERTURA: 27/11/2023 às 09h00min.
Objeto: "REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO FUTURA E EVENTUAL DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA ÁREA DE ENGENHARIA/ARQUITETURA PARA EXECUÇÃO DE PROJETOS COMPLEMENTARES E DEMAIS ELEMENTOS PARA COMPOSIÇÃO DO PROJETO BÁISCO, PROJETO LEGAL E EXECUTIVO, DESTINADOS À CONSTRUÇÃO DE EDIFICAÇÕES NO MUNICIPIO DE ALMIRANTE TAMANDARÉ/PR, CONFORME DEMANDA".

Valor Máximo: R\$ 244.771,75 (duzentos e quarenta e quatro mil, setecentos e setenta e um reais e setenta e cinco centavos).

Informações Complementares: O Edital poderá ser retirado no site da Prefeitura através do Portal da Transparência: https://transparencia.betha.cloud/#/

Dúvidas através do telefone: (41) 3699-8640.

Almirante Tamandaré, 30 de outubro de 2023. GERÔNIMO TEIDER ROCHA

Presidente da Comissão

118165/2023

Andirá

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDIRÁ AVISO DE LICITAÇÃO - REPUBLICAÇÃO CONCORRÊNCIA N.º 003/2023

O Município de Andirá, Estado do Paraná, torna público que realizará, ás 09h:00min,

do dia 15 de Dezembro de 2023, na Prefeitura Municipal de Andirá, Rua Mauro Cardoso de Oliveira - 190, a licitação na modalidade Concorrência, do tipo melhor viabilidade econômica e financeira, consoante a Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, e Lei Municipal nº 2.928/2017, com a finalidade de receber proposta para o seguinte objeto: DOAÇÃO DE TERRENO - COM CLÁUSULA DE REVERSÃO - LOCALIZADO ÀS MARGENS DA RODOVIA FEDERAL BR 369, PRÓXIMOS À RODOVIA PR 092, E NAAVENIDA VIDAL LOURENÇO, DESTINADO À INSTALAÇÃO DE EMPRESAS DE NATUREZA INDUSTRIAL, COMERCIAL, VISANDO ESTIMULAR A GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA NO ÂMBITO MUNICIPAL, NOS TERMOS DA LEI MUNICIPAL Nº 2928 DE 11 DE JULHO DE 2017. O Edital estará à disposição dos interessados a partir do dia 31/10/2023, podendo ser acessado no sítio eletrônico da Prefeitura Municipal de Andirá (www.andirá.pr.gov.br). Informações adicionais: (43) 3538-8100 (Ramal 227), ou através do e-mail <u>licitacao@andira.pr.gov.br</u>.

Andirá, 27 de Outubro de 2023. MAYCON EDUARDO FLOSINO

Presidente da Comissão Permanente de Licitação

117842/2023

Apucarana

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE APUCARANA AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO - Nº 101/2023

OBJETO Aquisição de equipamentos de informática e acessórios para equipamentos audiovisuais para serem utilizados pela setor de imprensa deste município Valor Máximo Estimado: R\$ 52.530,46 (cinquenta e dois mil, quinhentos e trinta reais e quarentae seis centavos) Data de realização: 20/11/2023 às 09:00 horas, na plataforma eletrônica www.comprasgovernamentais.gov.br. O edital estará disponível no portal https://apucarana.atende.net/?pg=transparencia, a partir do dia 01/11/2023. Esclarecimentos: licitacao.pma@apucarana.pr.gov.br.

Município de Apucarana, 30 de outubro de 2023.

117925/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE APUCARANA AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO - Nº 103/2023

OBJETO Registro de preços para aquisição de óleos lubrificantes e redutor de poluentes para serem utilizados nos veículos e maquinários pertencentes à Frota Municipal Valor Máximo Estimado: R\$ 412.697,58 (quatrocentos e doze mil, seiscentos e noventa e este reais e cinquenta e oito centavos) Data de realização: 22/11/2023 às 09:00 horas, na plataforma eletrônica www.comprasgovernamentais.gov.br. O edital estará disponível no portal https://apucarana.atende.net/?pg=transparencia, a partir do dia 01/11/2023. Esclarecimentos: licitacao.pma@apucarana.pr.gov.br.

Município de Apucarana, 30 de outubro de 2023.

117974/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE APUCARANA AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO - N° 102/2023

OBJETO Registro de preços para fornecimento de recarga de gases – acetileno, oxigênio Valor Máximo Estimado: R\$ 15458,70 (quinze mil, quatrocentos e cinquenta e oito reais e setenta centavos) Data de realização: 21/11/2023 às 09:00 horas, na plataforma eletrônica www.comprasgovernamentais.gov.br. O edital estará disponível no portal https://apucarana.atende.net/?pg=transparencia, a partir do dia 01/11/2023. Esclarecimentos: licitacao.pma@apucarana.pr.gov.br.

Município de Apucarana, 30 de outubro de 2023.

117973/2023

Arapongas

Extrato de Inexigibilidade de Licitação e Termo Contratual

Prefeitura Municipal de Arapongas Secretaria Municipal de Administração

Processo Administrativo: nº 041/2023

Termo de Credenciamento nº: 638 /2023.

Partes: Município de Arapongas e AMANDA RM SERVICOS MEDICOS LTDA, CNPJ nº 49.101.347/0001-10, neste ato representada por AMANDA RICARDI MASSOCHIN, CPF: 075.288.789-01. Objeto: Credenciamento de Pessoas Físicas e/ou Pessoas Jurídicas, na área de

Objeto: Credenciamento de Pessoas Físicas e/ou Pessoas Jurídicas, na área de saúde, para atuarem na prestação de serviços de profissional médico, para atendimento na Atenção Básica, nas Unidade Básicas de Saúde, por meio de ESF, em atendimento a Secretaria Municipal de Saúde.

Modalidade: Inexigibilidade n°. 006/2023 - Processo Digital n°6183/2023 Chamamento Público.

Valor: R\$ 4.788.000,00 (quatro milhões, setecentos e oitenta e oito mil reais). Prazo de Vigência: Até 28/04/2024.

Despacho: Dispenso o procedimento licitatório, a que se refere este EXTRATO, com base nos artigos nº 198, inciso I, c/c Art. 199, §1º, da Constituição Federal de 1988, combinado Art. 24 da Lei Federal nº 8.080/90 e ainda nos termos do Art. 25 caput da Lei nº 8.666/93.

Autorizado pelo Prefeito Municipal na data de 27/04/2023.

Data e Assinaturas.

Extrato de Inexigibilidade de Licitação e Termo Contratual

Prefeitura Municipal de Arapongas Secretaria Municipal de Administração

Processo Administrativo: nº 191/2023.

Contrato: nº 646 e 647/2023.

Partes: Município de Arapongas e EQUIPE GESTÃO EM SAUDE LTDA, CNPJ n° 46.602.691/0001-02, neste ato representada por MATEUS DOS REIS SIQUEROLI, CPF n° 007.205.172-81 e JK CLINICA MEDICA LTDA, CNPJ nº 49.454.112/0001-01, neste ato representada por JULIANA KUSANO, CPF n° 934.119.872-00.

Objeto: credenciamento de pessoas jurídicas da área da saúde, para atuarem em plantões médicos presenciais (diurno e noturno) por hora no SAMU - Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, em atendimento a Secretaria Municipal de

Modalidade: Inexigibilidade nº 029/2023.

Valor: R\$1.059.456,00 (um milhão, cinquenta e nove mil, quatrocentos e cinquenta e seis reais).

Prazo de Vigência: Até 04/10/2024.

Despacho: Dispenso o procedimento licitatório, a que se refere este EXTRATO, com base com base no artigo 78, Dispositivo I, da Lei nº 14.133/21.

Autorizado pelo Prefeito Municipal na data de 26/09/2023.

Data e Assinaturas.

117920/2023

Extrato de Inexigibilidade de Licitação e Termo Contratual

Prefeitura Municipal de Arapongas Secretaria Municipal de Administração

Processo Administrativo: nº 217/2022 Termos de Credenciamento: nº 649/2023

Partes: Município de Arapongas e ALMEIDA CLINICA MEDICA LTDA, CNPJ nº 43.829.319/0001-37, neste ato representada pelo Sr. IAGO DE ALMEIDA CAPEL, CPF n° 103.650.579-08.

Objeto: Credenciamento de Pessoas Jurídicas, da área de saúde, para atuarem em plantões médicos presenciais por hora em Especialidades como, Psiquiatria e Ginecologia, em atendimento a Secretaria Municipal de Saúde.

Modalidade: Inexigibilidade nº. 26/2022 – Chamamento Público nº. 007/2021. Valor: R\$ 2.851.200,00 (dois milhões, oitocentos e cinquenta e um mil e duzentos reais).

Prazo de Vigência: Até 01/02/2024.

Despacho: Dispenso o procedimento licitatório, a que se refere este EXTRATO, com base nos artigos nº 198, inciso I, c/c Art. 199, §1º, da Constituição Federal de 1988, combinado Art. 24 da Lei Federal nº 8.080/90 e ainda nos termos do Art. 25 caput da Lei nº 8.666/93.

Autorizado pelo Prefeito Municipal na data de 04 de novembro de 2022.

Data e Assinaturas.

117923/2023

Extrato de Inexigibilidade de Licitação e Termo Contratual Prefeitura Municipal de Arapongas

Secretaria Municipal de Administração

Processo Administrativo: nº 234/2022

Termos de Credenciamento: nº 650/2023.

Partes: Município de Arapongas e ALMEIDA CLINICA MEDICA LTDA, CNPJ nº 43.829.319/0001-37, neste ato representada pelo Sr. IAGO DE ALMEIDA CAPEL, CPF nº 103.650.579-08.

Obieto: credenciamento de pessoas jurídicas, na área de saúde, para prestação de serviços de plantões médicos no período diurno e noturno nos dias úteis da semana, finais de semana e feriados em atendimento presencial de clinico geral, clinico geral em atendimento pediátrico, pediatria e atenção especializada em ortopedia presencial e a distância em atendimento a Secretaria Municipal de

Modalidade: Inexigibilidade nº. 028/2022 - Chamamento Público nº. 004/2021. Valor: R\$ R\$ 15.077.280,00 (quinze milhões, setenta e sete mil, duzentos e oitenta reais).

Prazo de Vigência: Até 01/02/2024.

Despacho: Dispenso o procedimento licitatório, a que se refere este EXTRATO, com base nos artigos nº 198, inciso I, c/c Art. 199, §1º, da Constituição Federal de 1988, combinado Art. 24 da Lei Federal nº 8.080/90 e ainda nos termos do Art. 25 caput da Lei nº 8.666/93.

Autorizado pelo Prefeito Municipal na data de 09 de dezembro de 2022.

Data e Assinaturas.

117917/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARAPONGAS ESTADO DO PARANÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO AVISO DE ABERTURA DO CREDENCIAMENTO CHAMAMENTO PÚBLICO INEXIGIBILIDADE Nº 031/2023

Comunicamos que o EDITAL DE ABERTURA DO CREDENCIAMENTO/ CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 031/2023 que tem como objeto o <u>CREDENCIAMENTO DE PESSOAS FÍSICAS E/OU PESSOAS</u> JURÍDICAS PARA ATENDIMENTO ODONTOLÓGICO, NO CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS E OUTROS ESTABELECIMENTOS ESTIPULADOS PELA SECRETARIA DE SAÚDE. Foi reaberto. Os interessados deverão encaminhar os documentos por meio do seguinte link: https://arapongas.atende.net/autoatendimento/servicos/ecredenciamento-de-participantes, no período de 06/11/2023 até 06/11/2024. O respectivo edital poderá ser obtido na Prefeitura Municipal de Arapongas ou no endereço eletrônico www.arapongas.pr.gov.br. Informações pelo telefone (043)

Arapongas, 30 de outubro de 2023.

Adenilson do Carmo Silva Presidente da Comissão

118192/2023

Araucária

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO Nº 111/2023 - SISTEMA REGISTRO DE PREÇOS - MODALIDADE PREGÃO (ELETRÔNICO) - PROCESSO DE LICITAÇÃO Nº 150999/2022 - OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de oficinas socioeducativas com fornecimento de equipamentos e todo material necessário, para usuários inseridos nos serviços socioassistenciais de Proteção Social Básica e Especial, nos termos estabelecidos no Edital e seus Anexos. O recebimento das propostas, abertura e disputa de preços, será exclusivamente por meio eletrônico, no endereço https://www.gov.br/compras/pt-br conforme datas e horários definidos abaixo:

DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO	Até 09:00 hs do dia 22/11/2023
DAS PROPOSTAS	
DATA E HORÁRIO DA ABERTURA DA	Às 09:00 hs do dia 22/11/2023
SESSÃO PÚBLICA	

O edital completo e possíveis alterações está(ão) disponível(eis) no site https:/ www.araucaria. pr.gov.br ou no Departamento de Licitações e Compras, das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Informações pelo telefone (41) 3614-1400 - Ramal: (DLC) 1699 / (41) 3614-1400 - Ramal: 1468 (Pregoeiro), e-mail: fernanda.pereira@araucaria.pr.gov.br. Araucária, 27 de outubro de 2023.

FERNANDA PEREIRA REGATIERI - PREGOEIRA

117456/2023

AVISO REPUBLICAÇÃO DE LICITAÇÃO - SISTEMA REGISTRO DE PREÇOS - MODALIDADE PREGÃO (ELETRÔNICO) - PROCESSO LICITATÓRIO DIGITAL Nº 94260/2023 - PREGÃO Nº 102/2023 -OBJETO: Aquisição de materiais de construção em geral, materiais elétricos, eletrônicos e de telefonia, materiais hidrossanitários, ferragens, tintas e materiais de pintura e impermeabilização, madeiras e afins e equipamentos e acessórios em geral, tendo como referência o Sistema Nacional de Pesquisa e Custos e Índices da Construção Civil (Tabela SINAPI), nos termos estabelecidos no Edital e seus Anexos. O recebimento das propostas, abertura e disputa de preços, será exclusivamente por meio eletrônico, no endereço www.comprasgovernamentais.gov.br, conforme datas e horários definidos

auaixu.	
DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO	Até 09:00 hs do dia 17/11/2023
DAS PROPOSTAS	
DATA E HORÁRIO DA ABERTURA DA	Às 09:00 hs do dia 17/11/2023
SESSÃO PÚBLICA	

O edital completo e possíveis alterações está(ão) disponível(eis) no site https:/ www.araucaria.pr.gov.br ou no Departamento de Licitações e Compras, das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Informações pelo telefone (41) 3614-1400 Ramal: 1699 (DLC) / 3614-1400 - Ramal 1434 (Pregoeiro), e-mail: marcello.schiavon@araucaria.pr.gov.br. OBS: REPUBLICADO com alterações, conforme solicitado na sequência: 52 do Processo Digital. Araucária, 27 de outubro de 2023

MARCELLO SCHIAVON - PREGOEIRO

117624/2023

Balsa Nova

MUNICÍPIO DE BALSA NOVA - PARANÁ AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO ELETRÔNICO 075/2023 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 10111/2023 SISTEMA REGISTRO DE PREÇOS

O Poder Executivo do Município de Balsa Nova, Estado do Paraná, torna público, para conhecimento dos interessados, que irá realizar licitação na modalidade Pregão Eletrônico sob o nº 075/2023, para futura e eventual Aquisição de equipamentos e materiais para uso de diversos setores da Secretaria Municipal de Saúde, nos termos estabelecidos no Edital e seus anexos.

Recebimento das Proposta: das 08h00m do dia 01/11/2023 às 08h15m 16/11/2023.

Abertura das Propostas: das 08h16m do dia 16/11/2023 às 09h00m do dia 16/11/2023.

Início da Sessão da Disputa de Preços: 09h01m do dia 16/11/2023.

O edital estará disponível junto ao portal de transparência acessando o site www. <u>balsanova.pr.gov.br</u> e no site da Bolsa de Licitações e Leilões do Brasil <u>www.bll.org.</u> br. Demais informações poderão ser solicitados pelo endereço de e-mail licitacao@ balsanova.pr.gov.br. Prefeitura Municipal de Balsa Nova/PR, Avenida Brasil, nº 665 - Centro - Fone: (41) 3636-8013/8015. Patrik Alves. Pregoeiro



Boa Esperança do Iguaçu

AVISO DE LICITAÇÃO Pregão Eletrônico Nº 094/2023 Processo N° 145/2023

PARTICIPAÇÃO: AMPLA CONCORRÊNCIA PARA OS ITENS 3, 4 e 5. EXCLUSIVA PARA ME/EPP/EQUIPARADOS PARA OS ITENS 1, 2, 6, 7 e 8.

Objeto: Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva, incluindo fornecimento de peças originais e genuínas e mão de obra, para Caminhões e Ônibus da frota municipal, pelo critério de maior percentual de desconto utilizando a tabela AUDATEX, conforme especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência

Valor Máximo: R\$ 558.500,00 (quinhentos e cinquenta e oito mil e quinhentos reais)

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: das 08h00min do dia 31/10/2023 às 13h30min do dia 14/11/2023.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: às 13h31min até às 13h59min do dia 14/11/2023

INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 14h00min do dia 14/11/2023

LOCAL: Portal Bolsa de Licitações do Brasil – BLL www.bll.org.br.

CRITÉRIO: MENOR PREÇO, em regime de MENOR PREÇO POR LOTE (MAIOR DESCONTO).

Informações Complementares: O Edital poderá ser examinado e adquirido, através dos sites www.boaesperancadoiguacu.atende.net - Licitações e bllcompras.com ou no Departamento de Licitações, das 08h00min às 12h00min e das 13h30min às 17h30min. Outras informações poderão ser obtidas pelo telefone: (46) 3537-1208.

BOA ESPERANCA DO IGUACU, 27 de outubro de 2023.

RENATO GRASSI

Pregoeiro

ODILMARA TEREZINHA DREVES FREITAS

Prefeita em Exercício

118067/2023

MUNICÍPIO DE BOA ESPERANÇA DO IGUAÇU - PR AVISO DE TOMADA DE PREÇO Nº 007/2023 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 146/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de sinalização viária horizontal, conforme memorial descritivo, planilha orçamentária e cronograma físico-financeiro.

DATA: 21 de novembro de 2023 às 09:00 horas.

LOCAL DE ABERTURA: Sala de Licitações, situada na Avenida Demétrio Pinzon, 16, Centro – Boa Esperança do Iguaçu – Paraná.

PREÇO MÁXIMO: R\$ 184.860,00 (cento e oitenta e quatro mil oitocentos

e sessenta reais).

JULGAMENTO: Menor Preço Global.

Local para informações e obtenção do instrumento convocatório e seus anexos: Departamento de Licitação da Prefeitura de Boa Esperança do Iguaçu – Paraná, Fone (46) 3537-1208 ou através do e-mail licitacao01@boaesperancadoiguacu.pr.gov.br

licitação02@boaesperancadoiguacu.pr.gov.br. Boa Esperança do Iguaçu/PR, 30 de outubro de 2023. RENATO GRASSI

PRESIDENTE DA CPL

ODILMARA TEREZINHA DREVES FREITAS

PREFEITA EM EXERCÍCIO

118130/2023

118240/2023

Bom Sucesso do Sul

MUNICÍPIO DE BOM SUCESSO DO SUL - ESTADO DO PARANÁ AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 73/2023

REGISTRO DE PREÇOS Nº 62/2023.

O Município de Bom Sucesso do Sul – PR. comunica que realizará o Pregão Presencial nº 73/2023, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, destinado ao Registro de Preços para futuras aquisições conforme a necessidade de combustível, do tipo óleo Diesel S500, etanol, gasolina, liquido arrefecimento, ARLA, para abastecimento da frota municipal, conforme quantidades e especificações do Termo de Referência constante do Anexo I do Edital. Sessão de recebimento e abertura das propostas: dia 16/11/2023, às 09h01min, na Sede da Prefeitura, Rua Cândido Merlo, nº 290. O edital encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.bomsucessodosul.pr.gov.br ou pode ser solicitado pelos e-mails: pregoeiro_bss@hotmail.com e/ou licitacoes@bssul.pr.gov.br. Mais informações no fone (46) 3234-1135.

Bom Sucesso do Sul, 30 de outubro de 2023. Josiane Folle Pregoeira

Campo Largo

AVISO DE LICITAÇÃO -SRP PREGÃO PRESENCIAL Nº. 175/2023

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO E FERRAMENTAS COM BASE NA TABELA DE INSUMOS SINAPI DO PARANÁ (TABELA SINAPI INSUMOS NÃO DESONERADO)

CREDENCIAMENTO E ABERTURA: 16/11/2023 08h30.

AUTORIZAÇÃO: Mauricio R. Rivabem – Prefeito Municipal de Campo Largo

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Os interessados poderão retirar o edital na Av. Padre Natal Pigatto, 925, bloco 17, no horário de expediente, pelo site https://campolargo.atende.net/.

Edifício da Prefeitura Municipal de Campo Largo, aos 30 dias do mês de outubro de 2.023.

LUCIANO ERICO DA SILVA PREGOEIRO

118156/2023

Cantagalo

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº. 16/2023-PMC

O Município de Cantagalo, Estado do Paraná, torna público que PRORROGA às 09h00min, no dia 17 de novembro de 2023, na Sala de Licitações, situada a Rua Cinderela, nº. 379, Centro, Cantagalo, Paraná, a licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS, regime de empreitada por preço global, tipo menor preço, tendo por finalidade a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE APLICAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTIVA EM TST, VISANDO O CUMPRIMENTOS DAS METAS DO CONTRATO DE FINANCIAMENTO Nº 0623808-52 QUE, ENTRE SI, FAZEM A CAIXA ECONÔMICA FEDERALE O MUNICÍPIO DE CANTAGALO DESTINADO AO APOIO FINANCEIRO COM RECURSOS DO FINISA.

O edital e seus anexos devem ser acessados através site do Munícipio: http:// cantagalo.pr.gov.br, ou solicitadas através do e-mail: licitacaocantagalo24@

> Cantagalo/PR, 30 de outubro de 2023. GRAZIELE VENZON OKONOSKI Presidente da Comissão de Licitação

> > 118083/2023

Castro

MUNICÍPIO DE CASTRO EXTRATO DO CONTRATO Nº 192/2023 TOMADA DE PREÇOS Nº 007/2023

DATA DO CONTRATO: 26 DE OUTUBRO DE 2023

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE CASTRO - ESTADO DO PARANÁ, CONTRATANTE: MUNICIPIO DE CASTRO – ESTADO DO PARANA, inscrito no CNPJ/MF N° 77.001.311/0001-08, neste ato representado pelo PREFEITO MUNICIPAL, SR. ÁLVARO TELLES, PORTADOR DO CI/RG N° 1.90*.***/PR, CPF/MF N° 337.***.***, residente e domiciliado à rua PADRE DAMASO, N° 620, BOM SUCESSO, CEP 84.165-210. CONTRATADO: OBJETIVA CONCURSOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ/MF n° 00.849.426/0001-14 com endereço à rua Casemiro de Abreu, n° 347 – Bairro Rio Branco CEP 00.420, 001. Cidado/Estado Porto Alogra PS, poeto ato representado pola

90.420-001 Cidade/Estado Porto Alegre RS, neste ato representada pela Sr^a. CLEUSA FOCHESATTO, portadora do Cl/RG nº 6.******* e no CPF/MF nº 378.***.***-**.

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA A REALIZAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO PARA OS CARGOS DE ÁGENTE ADMINISTRATIVO, ENGENHEIRO CIVIL, MÉDICO E MOTORISTA PARA SECRETARIA DE SAÚDE E CARGO DE PROFESSOR PARA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO.

VALOR: Pela execução dos serviços, a CONTRATANTE pagará à CONTRATADA o valor total de R\$ 82.980,00, condições estas do 1º colocado, conforme Art. nº 64, parágrafo 2º. PRAZO DE EXECUÇÃO: Prazo para execução dos serviços é de até 60

dias, contados a partir da emissão da Ordem de Serviços. PRAZO DE VIGÊNCIA: Prazo de vigência do contrato é de 180 dias a

contar da sua assinatura

MUNICÍPIO DE CASTRO ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS № 007/2023

OBJETO: Contratação de empresa para a realização de Concurso Público para os cargos de Agente Administrativo, Engenheiro Civil, Médico e Motorista para Secretaria de Saúde e Cargo de Professor para Secretaria Municipal de Educação.

Torna-se pública a homologação do procedimento licitatório em epígrafe e a adjudiçação do objeto para o proponente

1	e a adjudicação do objeto para o proportente.					
	PROPONENTE	CNPJ Nº	VALOR R\$			
	OBJETIVA CONCURSOS LTDA	00.849.426/0001-14	82.980,00			

Castro, 26 de outubro de 2023. ÁLVARO TELLES PREFEITO MUNICIPAL

118205/2023

Cidade Gaúcha

AVISO DE LICITAÇÃO

O Município de Cidade Gaúcha, através de seu Pregoeiro, torna público que se encontra aberta no setor de licitações: PROCESSO Nº. 121/2023 — Pregão nº 064/2023 (eletrônico). OBJETO: REGISTRO DE PREÇO para aquisição futura e parcelada de gêneros alimenticios perecíveis, destinados a atender a demanda alimentar dos alunos pertencentes às Escolas e Creches Municipais, conforme diretrizes estabelecidas no Programa Nacional de Alimentação Escolar — PNAE, no Município de Cidade Gaúcha — PR, que restaram desertos no Pregão 044/2023. Demais especificações no edital. Recebimento das propostas: até as 08h30min do dia 21/11/2023. Início da sessão de disputa de preços: 09h00min do dia 21/11/2023. Local: Plataforma BLL (www.bll.org.br). Modo de disputa: Aberto. Tipo de licitação: Menor Preço. Aquisição do edital: Portal Transparência (www.cidadegaúcha.pr.gov.br) ou pessoalmente, na Prefeitura, Rua Juscelino Kubitscheck de Oliveira, 2394, CEP-87820-000. Informações: Divisão de Licitações ou pelo fone (44) 3675 – 4300—Ramal 4326. Cidade Gaúcha, 30/10/2023. Geovane Martins de Souza — Pregoeiro/ Agente de Contratação

117958/2023

Colombo

Aviso de Licitação Edital – Pregão Eletrônico Nº 103/2023

Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de diversos MOBILIÁRIOS necessários para a implementação da Unidade de Pronto Atendimento Osasco, conforme descrito no Edital e Termo de Referência (anexo I). Recebimento das Propostas: das 09:00 horas do dia 01 de novembro de 2023 até às 08:00 horas do dia 17 de novembro de 2023.

Início da sessão de Disputa de Preços: às 09:00 horas do dia 17 de novembro de 2023. (Horário de Brasília).

Local de Abertura: Bolsa de Licitações e Leilões do Brasil - Acesso Identificado no link (bllcompras.org.br).

Preço Máximo: Constante no edital.

Critério de Julgamento: Menor Preço por item

Informações Complementares poderão ser obtidas na Secretaria Municipal da Administração, sito a Rua XV de Novembro Nº. 105, Centro, Colombo - Paraná, ou pelos fones: (041) 3656–8080 ou 3656–8138 ou pelo site: www.colombo.pr.gov.br.

Colombo, 30 de outubro de 2023.

Helder Luiz Lazarotto Prefeito Municipal

117953/2023

Aviso de Licitação Edital – Pregão Eletrônico Nº 104/2023

Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de INSTRUMENTOS CIRÚRGICOS necessários para a implementação da Unidade de Pronto Atendimento Osasco, conforme descrito no Edital e Termo de Referência (anexo I)

Recebimento das Propostas: das 09:00 horas do dia 01 de novembro de 2023 até às 08:00 horas do dia 20 de novembro de 2023.

Início da sessão de Disputa de Preços: às 09:00 horas do dia 20 de novembro de 2023. (Horário de Brasília).

Local de Abertura: Bolsa de Licitações e Leilões do Brasil - Acesso Identificado no link (bllcompras.org.br).

Preço Máximo: Constante no edital.

Critério de Julgamento: Menor Preço por item

Informações Complementares poderão ser obtidas na Secretaria Municipal da Administração, sito a Rua XV de Novembro Nº. 105, Centro, Colombo - Paraná, ou pelos fones: (041) 3656–8080 ou 3656–8138 ou pelo site: www.colombo.pr.gov.br.

Colombo, 30 de outubro de 2023. Helder Luiz Lazarotto Prefeito Municipal

118000/2023

Aviso de Licitação Edital – Pregão Eletrônico Nº 105/2023

Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de EQUIPAMENTOS necessários para a implementação da Unidade de Pronto Atendimento Osasco, conforme descrito no Edital e Termo de Referência (anexo I). Recebimento das Propostas: das 09:00 horas do dia 01 de novembro de 2023 até às 08:00 horas do dia 21 de novembro de 2023.

Início da sessão de Disputa de Preços: às 09:00 horas do dia 21 de novembro de 2023. (Horário de Brasília).

Local de Abertura: Bolsa de Licitações e Leilões do Brasil - Acesso Identificado no link (bllcompras.org.br).

Preco Máximo: Constante no edital.

Critério de Julgamento: Menor Preço por item

Informações Complementares poderão ser obtidas na Secretaria Municipal da Administração, sito a Rua XV de Novembro Nº. 105, Centro, Colombo - Paraná, ou pelos fones: (041) 3656–8080 ou 3656–8138 ou pelo site: www.colombo.pr.gov.br.

Colombo, 30 de outubro de 2023. Helder Luiz Lazarotto Prefeito Municipal

118046/2023

Contenda

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONTENDA AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 92/2023 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 451/2023

OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA ATRAVÉZ DO

RECURSO PROVIGIA, nos termos estabelecidos neste Edital e seus anexos. VALOR MÁXIMO: O preço total máximo é de R\$ 6.157,08 (Seis mil, cento e

cinquenta e sete reais e oito centavos)
Recebimento das Propostas: das 08h00min. Do dia 01/11/2023 às 08h30min do dia 21/11/2023.

Abertura das Propostas: das 08h31min do dia 21/11/2023 às 10h00min do dia 21/11/2023.

Inicio da Sessão da Disputa de Preços: 10h01min do dia 21/11/2023

O Edital poderá ser examinado e adquirido através do site www.contenda.pr.gov.br ou no Departamento de Licitações da Prefeitura do Município de Contenda, Avenida João Franco, nº 400, Centro, das 08:00h às 12:00h e das 13:00 às 17:00h.

Outras informações poderão ser obtidas pelo telefone: (41) 3625-1212.

Contenda, 30 de outubro de 2023.

Maynara Cordeiro Pregoeira Decreto nº 010/2023

118272/2023

Dois Vizinhos

MUNICÍPIO DE DOIS VIZINHOS

AVISO DE SUSPENSÃO - REFERENTE A CONCORRÊNCIA Nº 004/2023 O Município de Dois Vizinhos, em alusão ao edital da Concorrência nº 004/2023 que tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE FISCALIZAÇÃO ELETRÔNICA DE VELOCIDADE TIPO FIXO, SOFTWARE DE PRÉ-PROCESSAMENTO DE IMAGENS E SINALIZAÇÃO, INCLUÍDOS OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E OPERAÇÃO, informa que, em virtude da grande quantidade de pedidos de esclarecimento e impugnações voltadas principalmente ao setor técnico, e não havendo tempo hábil para revisão total do edital e respostas aos questionamentos, fica a abertura do certame suspenso. Com prazo indeterminado para reabertura.

Dois Vizinhos, 30 de outubro de 2023. Luis Carlos Turatto Prefeito

118082/2023

Fazenda Rio Grande

TOMADA DE PREÇOS Nº. 010/2023

Processo Administrativo nº. 230/2023 Protocolo nº 18786/2023

Tipo: Menor Preço Global

OBJETO: Contratação de empresa para realização de obras de ampliação da Unidade Básica De Saúde Gralha Azul, conforme resolução estadual № 765/2022 e de acordo com o disposto no memorial descritivo e seus anexos, em atendimento à solicitação da Secretaria Municipal de Saúde. LEGISLAÇÃO:



Lei nº. 8.666, de 21 de junho de 1.993, com as alterações introduzidas pela Lei nº. 8.883, de 08 de junho de 1.994, Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006 e pela Lei nº. 9.648, de 28 de abril de 1.998. Horário/Data da Abertura: às 09h30min do dia 17 de novembro de 2023. Horário/Data Recebimento dos Envelopes: até as 09h29min do dia 17 de novembro de 2023. Local: Prefeitura Municipal de Fazenda Rio Grande, Rua Jacarandá, 300 - Nações - Sala de Licitações - Térreo. O edital completo estará à disposição dos interessados a partir da data desta publicação, no endereço eletrônico http://www.fazendariogrande.pr.gov.br/ e na Secretaria Municipal de Administração – Setor de Licitações.

Fazenda Rio Grande/PR, 27 de Outubro de 2023. Geovana Maria Cordeiro Presidente Suplente da CPL

117934/2023

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº. 007/2023

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE FAZENDA RIO GRANDE, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, HOMOLOGA a Tomada de Preços n.º 007/2023, a qual tem como objeto a contratação de empresa para reforma de muro e cobertura da Unidade de Saúde Santa Terezinha, conforme resolução estadual nº 932/2021 e de acordo com disposto no memorial descritivo e seus anexos, em atendimento à solicitação da Secretaria Municipal de Saúde e ADJUDICA o objeto em favor da seguinte empresa: DOK ENGENHARIA E CONSTRUTORA LTDA inscrita no CNPJ sob o nº 35.786.112/0001-02, vencedora do certame, com o valor de R\$ 187.179,85 (cento e oitenta e sete mil cento e setenta e nove reais e oitenta e cinco centavos). O processo atendeu a legislação pertinente em toda sua tramitação, conforme Parecer nº 740/2023 da Procuradoria Geral do Município.

Fazenda Rio Grande/PR, 27 de Outubro de 2023. Marco Antonio Marcondes Silva Prefeito Municipal

118153/2023

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 103/2023 PROTOCOLO 4741/2023 - Processo Administrativo nº. 237/2023

Tipo: Menor Preço Por Item

OBJETO: Aquisição de equipamentos odontológicos em atendimento à Resolução Estadual nº. 631/2020, conforme solicitação da Secretaria Municipal de Saúde. Edital e Entrega das propostas disponíveis a partir de 31/10/2023 às 08:00h no site https://www.gov.br/compras/pt-br. Abertura das Propostas 16/11/2023 às 09:00h (horário de Brasilia) no site: https://www.gov.br/compras/pt-br.

Fazenda Rio Grande/PR, 30 de outubro de 2023. Luis Guilherme Rodrigues Pregoeiro Municipal

118241/2023

PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 77/2023

PROTOCOLO 49001/2023 - Processo Administrativo nº. 195/2023

Tipo: Menor Preço Global - NOVA DATA

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de sistema de alarme monitorado, contemplando monitoramento 24 horas, todos os dias, deslocamento tático móvel ao local o mais breve em caso de disparo do alarme, incluindo o fornecimento de equipamentos a título de comodato e os respectivos serviços de instalação, configuração e suporte técnico e garantia de funcionamento. Edital e Entrega das propostas disponíveis a partir de 31/10/2023 às 08:00h no site https://www.gov.br/compras/pt-br. Abertura das Propostas 14/11/2023 às 09:00h (horário de Brasília) no site: https://www.gov.br/compras/pt-br.

Fazenda Rio Grande/PR, 30 de outubro de 2023. Luis Guilherme Rodrigues Pregoeiro Municipal

118239/2023

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE FAZENDA RIO GRANDE, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, HOMOLOGA o Pregão Eletrônico nº 79/2023, o qual tem como objeto a "Contratação da empresa especializada para fornecimento de serviços de link dedicado ponto a ponto RAV_L2 - RAV L2 IP/MPLS e Metro Ethernet para atendimento ao Armazém da Família", e ADJUDICA o objeto em favor da empresa LIGGA TELECOMUNICACOES S.A., pessoa jurídica inscrita no CNPJ sob o nº 04.368.865/0001-66, vencedora do grupo 01 com valor total de R\$ 7.067,88 (sete mil e sessenta e sete reais e oitenta e oito centavos). O processo atendeu a legislação pertinente em toda sua tramitação, conforme Parecer nº 744/2023 da Procuradoria Geral do Município.

Fazenda Rio Grande/PR, 27 de outubro de 2023. Marco Antonio Marcondes Silva Prefeito Municipal

118269/2023

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE FAZENDA RIO GRANDE, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, HOMOLOGA o Pregão Eletrônico nº 87/2023, o qual tem como objeto a "Aquisição de parque com acessibilidade visando atender o público geral e os usuários da Secretaria Municipal de Assistência Social", e ADJUDICA o objeto em favor da empresa L. J. DA SILVA COMERCIO DE BRINQUEDOS LTDA, pessoa jurídica inscrita no CNPJ sob o nº 42.616.543/0001-88, vencedora dos itens 01, 02 e 03, com valor total de R\$ 12.210,00 (doze mil duzentos e dez reais). O processo atendeu a legislação pertinente em toda sua tramitação, conforme Parecer nº 747/2023 da Procuradoria Geral do Município.

Fazenda Rio Grande/PR, 27 de outubro de 2023. Marco Antonio Marcondes Silva Prefeito Municipal

Flor da Serra do Sul

Estado do Paraná Prefeitura Municipal de Flor da Serra do Sul Concorrência Pública Nº 002/2023

A PREFEITURA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL — UASG 985475, Estado do Paraná, inscrita no CNPJ nº 95.589.271/0001-30, com sede a Rua João Arisi, 115, em Flor da Serra do Sul, Paraná, torna público e para o conhecimento dos interessados que realizará certame licitatório, na modalidade — CONCORRÊNCIA PÚBLICA, TIPO: Maior Oferta, visando a Concessão de uso de bem público do imóvel denominado QUADRA DE AREIA, instalada no Lote Urbano n.º01-A-1, Quadra n.º 20, cadastrado na Matrícula n.º 5.489 no CRI de Marmeleiro, localizado na Rua Jorge da Rosa, no município de Flor da Serra do Sul/PR, em atendimento a Lei Municipal nº846/2023, de 31 de julho de 2023, mediante pagamento de aluguel, pelo período de 1 (um) ano podendo ser prorrogado na forma da Lei, às 09:00 (nove) horas do dia 22 de Novembro de 2023. A Pasta Técnica e Cópia do Edital deverá ser retirada, junto ao Departamento de Licitações do Município, no horário normal de expediente da Prefeitura, através do sitio da prefeitura: www.fssul.pr.gov.br.

Flor da Serra do Sul, 27 de Outubro de 2023.

VALMOR FELIPE JUNIOR

Prefeito Municipal

117787/2023

Estado do Paraná Prefeitura Municipal de Flor da Serra do Sul Pregão Eletrônico Nº 70/2023

A PREFEITURA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL - UASG 985475, Estado do Paraná, inscrita no CNPJ nº 95.589.271/0001-30, com sede a Rua João Arisi, 115, em Flor da Serra do Sul, Paraná, torna público e para o conhecimento dos interessados que realizará certame licitatório, na modalidade - Pregão Eletrônico, visando o Registro de Preço visando a Contratação de Empresa Especializada para eventual Fornecimento e Instalação de Assentos rebatível e Piso Modular Esportivo Indoor para atender a necessidades da Secretaria Municipal de Esportes, Cultura e Turismo, do Município de Flor da Serra do Sul-Pr. às 09:00 (nove) horas do dia 20 de Novembro de 2023, na forma da lei nº 8.666/93 de 21 de junho de 1993 e suas alterações posteriores e lei nº 10.520 de 17 de julho de 2002. Decreto Federal 10.024 de 20 de setembro de 2019, Lei Complementar nº. 123, de 14 de dezembro de 2006 com Alterações da Lei Complementar 147/2014. Cópia do Edital deverá ser retirada, junto ao Departamento de Licitações do Município, no horário normal de expediente da Prefeitura, através do sitio da prefeitura: www.fssul.pr.gov.br, ou através do Comprasnet https://www.comprasgovernamentais.gov.br/.

Flor da Serra do Sul, 27 de Outubro de 2023.

VALMOR FELIPE JUNIOR

Prefeito Municipal

117788/2023

Foz do Iguaçu

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE FOZ DO IGUAÇU AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico nº. 164/2023 - REPUBLICAÇÃO

Objeto: Contratação de empresa especializada e tecnicamente qualificada, da área de tecnologia da informação, para o fornecimento e a ativação de licença para uso de software (sistema estruturante), aqui denominado "Solução de Gestão Pública Municipal Integrada", o qual deverá ser composto, no mínimo, pelas áreas: 01 Contabilidade Pública; 02 Administração Pública; 03 Arrecadação e Fiscalização: 04 Recursos Humanos: 05 Governo Digital e: 06 Inteligência de Dados; incluindo-se, também, a prestação dos serviços de: Implantação dos Sistemas; Conversão e Migração de Dados; Treinamentos Operacional para Usuários; Assistência e Suporte Técnico ao Usuário; Manutenção Corretiva e Legal; Manutenção Adaptativa /Evolutiva (customização sob demanda); para atendimento as demandas dos órgãos públicos do Município de Foz do Iguaçu, de acordo com as características, especificações e quantitativos descritos no Termo de Referência, bem como em seus anexos. Abertura e avaliação das propostas: 20 de novembro de 2023, poderá ser retirado 09h30min. O edital http://comprasnet.gov.br/ConsultaLicitacoes/ConsLicitacao_Filtro.asp - UASG 987563. Maiores informações podem ser obtidas no horário das 07h30 às 13h30 horas de 2ª a 6ª feira, pelo telefone/whatsapp (45) 2105-1363 ou pelo e-mail erica.eghb@gmail.com.

Foz do Iguaçu-PR, 30 de outubro de 2023. Eliane Davilla Savio

Secretária Municipal da Administração

Francisco Beltrão

AVISO DE LICITAÇÃO EDITAL Nº 15/2023/PMFB

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS TIPO TÉCNICA E PREÇO ENTIDADE PROMOTORA: MUNICÍPIO DE FRANCISCO BELTRÃO - PR

RECURSOS: RECEITA PRÓPRIA DO MUNICÍPIO.

O Município de Francisco Beltrão, estado do Paraná, inscrito no CNPJ/MF sob o n $^\circ$ 77.816.510/0001-66, com sede à rua Octaviano Teixeira dos Santos, 1000, centro, torna público que fará realizar às 09horas do dia 30 de novembro de 2023, na sala de reuniões do setor de licitações da Prefeitura Municipal, TOMADA DE PREÇOS, do tipo TÉCNICA E PREÇO, de acordo com a Lei Federal nº 8.666/93, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, Lei Federal 12.232 de 29 de abril de 2010, Lei Complementar 123/2006, destinada a contratação de agência de publicidade e propaganda, na formula de execução indireta, sob regime de empreitada por preço global, observados os termos da Lei 4.680/65 de 18 de junho de 1965; do Decreto $n^{\rm o}\,57.690$ de $1^{\rm o}\,$ de fevereiro de 1966; do Decreto 4.563 de 31 de dezembro de 2002; das NORMAS-PADRÃO da atividade publicitária do CENP (Conselho Executivo de Normas Padrão). Prazo de contratação: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias. Informações complementares sobre o edital, poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal de Francisco Beltrão, no endereço supra citado, ou através do telefone (0xx46) 3520-2103 e do e-mail licitacoes@franciscobeltrao.pr.gov.br e no site www.franciscobeltrao.pr.gov.br.

Francisco Beltrão, 30 de outubro de 2023. CLEBER FONTANA PREFEITO MUNICIPAL

118294/2023

Guaira

MUNICIPIO DE GUAIRA - ESTADO DO PARANÁ/COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO

Modalidade: Pregão Eletrônico nº 197/2023

Tipo: Menor Preço

Tipo de Julgamento: Por Item

Objeto: Aquisição de veículos novos, tipo sedan e utilitário, para atender a demanda da Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Emprego, desse Município de Guaíra-PR. Os recursos utilizados para aquisição dos veículos destinados à Secretaria Municipal de Saúde serão conforme Resoluções SESA 1432/2023, nº 596/2020, nº 933/2021, nº 1090/2021 e nº 254/2022.

DATA LIMITE DE RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Até as 08h00min do dia 21/11/2023

ABERTURA DAS PROPOSTAS: das 08h01min às 08h59min do dia 21/11/2023

INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 09h00min do dia 21/11/2023

Modalidade: Pregão Eletrônico nº 198/2023

Tipo: Menor Preço

Tipo de Julgamento: Por Item

Objeto: Sistema de Registro de Preços (SRP), para futura e eventual aquisição de Balão Inflável Blimp, Boneco Inflável e Windbanner Flag, visando ampliar o atendimento aos munícipes, através de melhor divulgação das campanhas promovidas pela Secretaria Municipal de Saúde, desse município de Guaíra/PR. LICITAÇÃO EXCLUSIVA PARA PARTICIPAÇÃO DE ME/EPP/MEI.

DATA LIMITE DE RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Até as 09h00min do dia 21/11/2023

ABERTURA DAS PROPOSTAS: das 09h01min às 09h59min do dia 21/11/2023

INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 10h00min do dia 21/11/2023

Modalidade: Pregão Eletrônico nº 199/2023

Tipo: Menor Preço

Tipo de Julgamento: Global

Objeto: Sistema de Registro de Preços (SRP), visando contratação de empresa do ramo para o fornecimento de recarga de gás de cozinha (GPL 13KG), os quais serão utilizados para atender a demanda de atendimentos as famílias cadastradas junto ao CRAS pelo período de 12 (doze) meses, de responsabilidade da Secretaria Municipal de Assistência Social, em conformidade com a Lei Municipal N° 2.244/2022 - de 18.07.2022 o Programa "Auxilio Gás" que atenderá um público de até 100 famílias mensal pela SEMAS.

DATA LIMITE PARA RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Até as 13h30min do dia 21/11/2023

ABERTURA DAS PROPOSTAS: das 13h31min às 14h29min do dia 21/11/2023

INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 14h30min do dia 21/11/2023

Os editais e seus anexos poderão ser obtidos através do site www.guaira.pr.gov.br no link Processos Licitatórios e/ou pelo site https://bll.org.br/. Demais informações: no Departamento de Compras e Licitações do Município de Guaíra, de segunda a sexta-feira, em horário normal de expediente. Fone (44) 3642-9924 – e-mail compras@guaira.pr.gov.br.

Guaíra (PR), em 30 de outubro de 2023.

Marcelo Celestrino/ Pregoeiro

118282/2023

Guaratuba

ERRATA I DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 052/2023 – PMG

O PREGOEIRO DO MÚNICÍPIO DE GUARATUBA, designado pela Portaria 14.159/2023, TORNA PÚBLICO, para conhecimento de quantos possam se interessar:

ERRATA – ALTERAÇÃO DO DESCRITIVO DOS ITENS 2 E 4 E ALTERAÇÃO DA DATA DE REALIZAÇÃO

1. (Descrição dos Itens de Ordem 2 e 4 do item 3.ESPECIFICAÇÃO TÉCNICA do ANEXO I – Termo de Referência do Edital 052/2023):

Onde se lê (Item de Ordem 2):

"ESCAVADEIRA HIDRAULICA - ano de fabricação 2018 ou superior, com peso operacional mínimo de 22 toneladas; capacidade da caçamba mínima de 1,4 m3; capacidade de levantamento frontal de 10 toneladas e"

Leia-se:

"ESCAVADEIRA HIDRAULICA - ano de fabricação 2018 ou superior, com peso operacional mínimo de 22 toneladas; capacidade da caçamba mínima de 1,4 m3; capacidade de levantamento frontal de 10 toneladas e força de escavação mínima de 140 kn, com operador."

Onde se lê (Item de Ordem 4):

"CAMINHÃO CAÇAMBCAMINHÃO CAÇAMBA - Trucado e tração 6x4, motor Diesel, caçamba com capacidade 12 m³, tampa traseira basculante e com abertura lateral, Ano de fabricação: 2018 ou superior e Motorista habilitado. A - Trucado e tração 6x4, motor Diesel, caçamba com capacidade 12 m³, tampa traseira basculante e com abertura lateral, Ano de fabricação: 2018 ou superior e Motorista habilitado." Leia-se:

"CAMINHÃO CAÇAMBA - Trucado e tração 6x4, motor Diesel, caçamba com capacidade 12 m³, tampa traseira basculante e com abertura lateral, Ano de fabricação: 2018 ou superior e Motorista habilitado.

2. DATA DE REALIZAÇÃO:

Data da sessão: 20 de novembro de 2023

Horário: 09:00

UASG: 987587 - Prefeitura Municipal de Guaratuba/PR

Local: Portal de Compras do Governo Federal – https://www.gov.br/compras/pt-br

Guaratuba, 30 de outubro de 2023 Augusto S. Wagner Pregociro

118118/2023

Ibaiti

Aviso de licitação NOVA DATA DE ABERTURA Pregão eletrônico - Edital nº 41/2023 - RETIFICADO Processo Administrativo nº 351/2023

Com Lotes Exclusivo de Participação e Prioridade Local e Regional Para ME/EPP/MEI

OBJETO: Registro de Preços para aquisição de toner, cartuchos e demais itens para impressora com a finalidade de atender as Secretarias Municipais e Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti., com entrega em até 10 Dias, e previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Termo de Referência do presente Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Lote. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA: R\$ 552.769,94 (Quinhentos e Cinquenta e Dois Mil, Setecentos e Sessenta e Nove Reais e Noventa e Quatro Centavos). RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). ABERTURA E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: até às 09h00min (nove horas) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 09h30min (nove horas e trinta minutos) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: online através do site: www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Disponível na íntegra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov.br, http://transparencia.ibaiti.pr.gov.br/licitacoes/

Ibaiti, 27 de outubro de 2023 Antonely de Cassio Alves de Carvalho Prefeito Municipal Robson da Silva Reis

Presidente da Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti 117995/2023

Aviso de licitação
Pregão ELETRÓNICO - Edital nº 49/2023
Processo Administrativo nº 402/2023
Com Lotes Exclusivo de Partícipação e Prioridade Local e Regional Para
ME/EPP/MEI

OBJETO: Registro de Preços para eventual aquisição de equipamentos

de informática para atender as necessidades das Secretarias Municipais e Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti., com entrega em até 15 Dias, e previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Termo de Referência do presente Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Lote. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA: R\$ 3.993.239,76 (Três Milhões, Novecentos e Noventa e Três Mil, Duzentos e Trinta e Nove Reais e Setenta e Seis Centavos). RECEBIMENTOS DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). ABERTURA E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 09h00min (nove horas e trinta minutos) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: online através do site: www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Disponível na íntegra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov.br, http:// transparencia.ibaiti.pr.gov.br/licitacoes/

Ibaiti, 30 de outubro de 2023 Antonely de Cassio Alves de Carvalho Prefeito Municipal Robson da Silva Reis

Presidente da Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti

Aviso de licitação Pregão eletrônico - Edital nº 50/2023 Processo Administrativo nº 425/2023

OBJETO: Registro de preços para aquisição de uniformes escolares para distribuição aos alunos das escolas municipais e centros de educação infantil (CMEIs) da rede pública pertencente ao município de Ibaiti-PR., com entrega em até 60 Dias, e previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Termo de Referência do presente Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Lote. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA: R\$ 2.268.590,47 (Dois Milhões, Duzentos e Sessenta e Oito Mil, Quinhentos e Noventa Reais e Quarenta e Sete Centavos). RECEBIMENTOS DAS PROPOSTAS: até as 09:00 (nove horas) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). ABERTURA E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: até as 09:00 (nove horas) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: as 09:30 (nove horas e trinta minutos) do dia 20/11/2023 (vinte dias de novembro de 2023). LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: online através do site: www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Disponível na integra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov.br, http://transparencia. ibaiti.pr.gov.br/licitacoes/

> Ibaiti, 30 de outubro de 2023 Antonely de Cassio Alves de Carvalho Prefeito Municipal

117972/2023

Aviso de licitação Pregão ELETRÔNICO - Edital nº 51/2023 Processo Administrativo nº 427/2023

Com Lotes Exclusivo de Participação e Prioridade Local e Regional Para ME/EPP/MEI

OBJETO: Contratação de empresa especializada para a aquisição de uniformes, itens de segurança, material e equipamentos de trabalho para os Agentes de Endemias, com entrega em até 5 Dias, e previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Termo de Referência do presente Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Lote. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA: R\$ 92.974,45 (Noventa e Dois Mil, Novecentos e Setenta e Quatro Reais e Quarenta e Cinco Centavos). RECEBIMENTOS DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 17/11/2023 (dezessete dias de novembro de 2023). ABERTURA E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 17/11/2023 (dezessete dias de novembro de 2023). INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PRECOS: às 09h00min (nove horas e trinta minutos) do dia 17/11/2023 (dezessete dias de novembro de 2023). LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: online através do site: www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Disponível na íntegra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov. br, http://transparencia.ibaiti.pr.gov.br/licitacoes/

Ibaiti, 30 de outubro de 2023 Antonely de Cassio Alves de Carvalho Prefeito Municipal

118150/2023

Aviso de licitação Pregão ELETRÔNICO - Edital nº 52/2023 Processo Administrativo nº 433/2023

Com Lotes Exclusivo de Participação e Prioridade Local e Regional Para ME/EPP/MEI

OBJETO: Registro de preços para aquisição de produtos de higiene e limpeza destinados para atendimento da Secretaria Municipal de Educação (escolas e CMEIS), Secretaria Municipal de Assistência Social (projetos sociais), Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Administração, Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti e demais departamentos da administração municipal., com entrega em até 5 Dias, e previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Termo de Referência do presente Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Lote. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA: R\$ 3.746.276,66 (Três Milhões, Setecentos e Quarenta e Seis Mil, Duzentos e Setenta e Seis Reais e Sessenta e Seis Centavos). RECEBIMENTOS DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove

horas) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). ABERTURA E JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: até as 09h00min (nove horas) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: as 09h30min (nove horas e trinta minutos) do dia 22/11/2023 (vinte e dois dias de novembro de 2023). LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: online através do site: www.bll.org.br. RETIRADA DO EDITAL: Disponível na integra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov.br, http://transparencia.ibaiti.pr.gov.br/licitacoes/

Ibaiti, 30 de outubro de 2023 Antonely de Cassio Alves de Carvalho Prefeito Municipal Robson da Silva Reis Fundação Hospitalar de Saúde Municipal de Ibaiti

118171/2023

Imbaú

Edital do Pregão Eletrônico Nº 70.2023

A Prefeitura Municipal de Imbaú torna público que realizará Pregão Eletrônico, com sessão de Disputa de Preços: às 09:30 horas do Dia 16 de novembro de 2023 horário de Brasília – DF, com a finalidade de selecionar melhor proposta para Contratação de Serviços de Seguro Veicular. Outras Informações, bem como copias do edital completo, poderão ser obtidos junto ao Site www.imbau.pr.gov.br, ícone Licitações e/ou a pasta Técnica, poderá ser obtidos junta a Prefeitura Municipal, durante o horário de expediente no endereço da Rua Francisco Siqueira Kortz, 471, São Cristóvão, Imbau / Pr – Fone 42 – 3278 –8125. Imbaú 30 de outubro de 2023.

GEYSLA GEOVANA PRACHUM

Pregoeira

118101/2023

Edital do Pregão Eletrônico Nº 71.2023

A Prefeitura Municipal de Imbaú torna público que realizará Pregão Eletrônico, com sessão de Disputa de Preços: às 13:30 horas do Dia 16 de novembro de 2023 horário de Brasília – DF, com a finalidade de selecionar melhor proposta para Contratação de empresa especializada em Serviços técnicos para assessoramento na área de gestão de projetos. Outras Informações, bem como copias do edital completo, poderão ser obtidos junto ao Site www.imbau.pr.gov.br, ícone Licitações e/ou a pasta Técnica, poderá ser obtidos junta a Prefeitura Municipal, durante o horário de expediente no endereço da Rua Francisco Siqueira Kortz, 471, São Cristóvão, Imbau / Pr – Fone 42 – 3278 –8125.

Imbaú 30 de outubro de 2023.

GEYSLA GEOVANA PRACHUM

Pregoeira

118106/2023

Edital do Pregão Eletrônico Nº 72.2023

A Prefeitura Municipal de Imbaú torna público que realizará Pregão Eletrônico, com sessão de Disputa de Preços: às **09:30** horas do Dia **17** de novembro de **2023** horário de Brasília – DF, com a finalidade de selecionar melhor proposta para **Aquisição de produtos de padaria** (pães), presunto e queijo. Outras Informações, bem como copias do edital completo, poderão ser obtidos junto ao <u>Site www.imbau.pr.gov.br.</u> ícone Licitações e/ou a pasta Técnica, poderá ser obtidos junta a Prefeitura Municipal, durante o horário de expediente no endereço da Rua Francisco Siqueira Kortz, 471, São Cristóvão, Imbau / Pr – Fone 42 – 3278 –8125.

Imbaú 30 de outubro de 2023.

GEYSLA GEOVANA PRACHUM Pregoeira

118187/2023

Edital do Pregão Eletrônico Nº 73.2023

A Prefeitura Municipal de Imbaú torna público que realizará Pregão Eletrônico, com sessão de Disputa de Preços: às 13:30 horas do Dia 17 de novembro de 2023 horário de Brasília – DF, com a finalidade de selecionar melhor proposta para Aquisição e instalação de arcondicionado. Outras Informações, bem como copias do edital completo, poderão ser obtidos junto ao Site www.imbau.pr.gov.br., ícone Licitações e/ou a pasta Técnica, poderá ser obtidos junta a Prefeitura Municipal, durante o horário de expediente no endereço da Rua Francisco Siqueira Kortz, 471, São Cristóvão, Imbau / Pr – Fone 42 – 3278 –8125.

Imbaú 30 de outubro de 2023.

GEYSLA GEOVANA PRACHUM

Pregoeira

Iracema do Oeste

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO

ELZA HAASE RODRIGUES, PREFEITA DO MUNICÍPIO DE IRACEMA DO OESTE, ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais;

Considerando o parecer jurídico exarado pelo Advogado do Município;

HOMOLOGA o julgamento proferido pela Comissão Especial de Licitação, nomeada pela Portaria 211/2023, de 21 (vinte e um) de Agosto de 2023 (dois mil e vinte e três), sobre o Processo Licitatório n.º 67/2023, Modalidade Tomada de Preços n.º 4/2023, que tem por objeto a contratação de empresa especializada, por regime de empreitada por preço global, para realizar os serviços de construção de dois (2) barracões na área industrial, sendo um com fechamento lateral com área de edificação de 207,26m² e o outro sem fechamento lateral com área de 207,26m², cujos serviços deverão obedeceras Planilhas de Serviços, Memoriais Descritivos, Especificações Técnicas e demais normas de Engenharia do Município.

ADJUDICA o objeto da citada licitação em favor da proponente A. GOMES DA SILVA ALVES, inscrita no CNPJ Nº 28.124.530/0001-60, tudo conforme o constante da Ata de Reunião, lavrada pela Comissão Especial de Licitação, acostada ao referido processo.

Iracema do Oeste, 30 de Outubro de 2023.

Elza Haase Rodrigues Prefeita Municipal

118213/2023

Ivaí

AVISO DE LICITAÇÃO N°202/2023 PREGÃO ELETRÔNICO N°175 /2023 PROCESSO ELETRÔNICO N° 095/2023

(Lei Federal n° 8.666/93 e Decreto Federal 10.024/19)

Tipo de licitação: MENOR PREÇO.

OBJETO: Áquisição de um (1) automóvel sedan para uso da ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE IVAÍ (APAE), Convênio nº 980/2022.

Data limite para acolhimento de PROPOSTA:14/11/2023 – 09h00min. Data de início da fase de LANCES: 14/11/2023 – a partir das 09h15min.

Dotação Orçamentária:

09002082430801205044905200000 2445 09002082430801205044905200000 2444

Endereço eletrônico: http: www.bllcompras.org.br

Local para informações e obtenção do instrumento convocatório e seus anexos: Setor de Licitações da PREFEITURA MUNICIPAL DE IVAI - PR - Rua Rui Barbosa, 606 - Centro - Ivaí - PR - Fone - (42) - 3247-1222 - ramal 216 - site: www.ivai.pr.gov.br

Ivaí, 30 de outubro de 2023.

Marcia Luciene Kobilarz - Pregoeira Municipal

118029/2023

AVISO DE LICITAÇÃO Nº 203/2023 TOMADA DE PREÇOS Nº 025/2023

(Lei Federal n° 8.666/93)

Tipo de licitação: MENOR PREÇO

OBJETO: Execução de Heliponto para o novo Hospital Municipal Vicente Grochoski.

Recebimento e protocolo dos envelopes: até 17/11/2023 às 16h30min.

Sessão de julgamento: 20/11/2023 às 13h30min.

Dotação Orçamentária:

08001103011001103944905100000 1660 08001103011001103944905100000 1650

Local para informações e obtenção do instrumento convocatório e seus anexos: Setor de Licitações da PREFEITURA MUNICIPAL DE IVAI - PR - Rua Rui Barbosa, 606 - Centro - Ivaí - PR - fone - (42) - 3247-1222 - ramal 216 - site: www.ivai.pr.gov.br

Ivaí, 30 de outubro de 2023.

Marcia Luciene Kobilarz - Presidente da Comissão Permanente de Licitação

118133/2023

Japira

##AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2023-PMJ PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 223/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada para Prestação de Serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva de veículos, caminhões, máquinas pesadas e leves, ônibus e vans que integram a Frota Municipal, com Fornecimento de Peças Genuínas, Originais, Outras Peças e Acessórios, Serviço de Guincho e Mecânica em geral. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço/Por lote com maior desconto. VALOR MÁXIMO DA PROPOSTA:R\$ 1.537.000,00 (Um Milhão, Quinhentos e Trinta e Sete Mil Reais). RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: à partir das 09h00min (nove horas) do dia 30/10/2023 (trinta dias de outubro de 2023)ENCERRAMENTO DO RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: às 08h30min (oito horas e trinta minutos) do dia 14/11/2023 (quatorze dias de novembro de 2023) INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: as 09h00min (nove horas) do dia 14/11/2023 (quatorze dias de novembro de 2023).LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: Plataforma BLL (www.bllcompras.com)RETIRADA DO EDITAL: Disponível no site do Município de Japira, <u>www.japira.pr.gov.br</u>, licitações; Plataforma BLL (www.bllcompras.com), ou solicitado através do licitacao@japira.pr.gov.br.

> Japira, 30 de outubro de 2023. PAULO JOSÉ MORFINATI-Prefeito Municipal

118303/2023

##AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2023-PMJ PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 225/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada em fornecer pacote de Turismo para parque Beto Carrero World incluindo Transporte, passaporte e Almoço para Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos (SCFV). CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preco/Por lote. VALOR MÁXIMODAPROPOSTA:R\$19.000,00(DezenoveMilReais).RECEBIMENT O DAS PROPOSTAS: à partir das 09h00min (nove horas) do dia 30/10/2023 (trinta dias de outubro de 2023)ENCERRAMENTO DO RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: às 08h30min (oito horas e trinta minutos) do dia 17/11/2023 (dezessete dias de novembro de 2023) INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: as 09h00min (nove horas) do dia 17/11/2023 (dezessete dias de novembro de 2023).LOCAL DA REALIZAÇÃO DA LICITAÇÃO: Plataforma BLL (www.bllcompras.com)RETIRADA DO EDITAL: Disponível no site do Município de Japira, www.japira.pr.gov.br, licitações; Plataforma BLL (www.bllcompras.com), ou solicitado através do email licitacao@japira.pr.gov.br.

> Japira, 30 de outubro de 2023. PAULO JOSÉ MORFINATI-Prefeito Municipal

118332/2023

Jundiaí do Sul

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIAÍ DO SUL Estado do Paraná

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 035/2023.

PROCESSO ADMINISTRATIVO № 042/2023

(Exclusivo ME/EPP – LC n. 147/2014 - Lei Municipal n° 716/2023 – Licitação Local)

O Município de Jundiaí do Sul, Estado Paraná, torna público que fará realizar as 10h10 min, do dia 14 de novembro de 2023, na sede da Prefeitura Municipal de Jundiaí do Sul, à Praça Pio X, nº. 260, licitação na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL — SRP, tipo MENOR preço por ITEM, a preços fixo e sem reajuste, objetivando o Compra através de Registro de Preços para Aquisição de gêneros alimentícios Diversos, Água Mineral, Gás de Cozinha, Kit Cesta Básica E Kit Auxílio Natalidade e Kit Cesta de Natal, para suprir as necessidades da Administração Geral do Município, a serem retirados conforme a necessidade, pelo período de 12 meses.

O procedimento licitatório que dele resultar obedecerá aos termos da MEDIDA PROVISÓRIA Nº 1.167, DE 31 DE MARÇO DE 2023, Lei Federal nº 10.520, de 17 de Julho de 2002, do Decreto Federal nº 3.555, de 08 de agosto de 2000, do Decreto Federal nº 7.892, de 23 de janeiro de 2013, do Decreto Federal Nº 10.024/2019, da Lei Complementar nº 123, de 16 de dezembro de 2006 e Lei 147/2014 e Acórdão TCE/PR 3501/2012, Decreto Municipal 005/2023, Lei Municipal nº 716 de 13 de Setembro de 2023, e pela Lei Federal nº 10.520 de 17 de Julho de 2002, subsidiada pela Lei 8.666/93 e alterações posteriores e demais exigências deste Edital.

As despesas para execução do objeto do Pregão em epígrafe correrão a conta dos recursos financeiros provenientes do orçamento do Município, conforme a Lei/Resolução nº. 680/2022 de 01/12/2022 e recursos oriundos do Governo Federal e Estadual. A documentação completa deste Edital poderá ser retirada no município, na Divisão de Compras e Licitação, sito Praça Pio X, nº. 260, Centro, Jundiaí do Sul – PR, em horário de expediente da Prefeitura, sendo das 08h às 12h00 e das 13h00 às 17h00,ou solicitada por intermédio de e-mail



licitacao@jundiaidosul.pr.gov.br, via Fone/fax: (43) 3626-1490, encontrando-se também disponível também no sítio oficial do município: http://www.jundiaidosul.pr.gov.br. A empresa interessada a participação na licitação deverá apresentar o recibo de entrega/retirada do edital, que poderá ser remetido à Comissão Permanente de Licitações por meio de fax ou por E-mail no número e endereço eletrônico supracitados, para eventuais informações aos interessados. Para o recebimento dos envelopes: "DOCUMENTAÇÃO DE HABILITAÇÃO, PROPOSTA E DOCUMENTAÇÃO PARA O CREDENCIAMENTO", fica determinado até o dia 14 de novembro de 2023 das 08h00 às 09h00, os quais deverão ser entregues na seção de protocolo desta Prefeitura Municipal, iniciando-se o julgamento às 10h10min do mesmo dia. A proposta em mídia digital (PEN DRIVE OU VIA E-MAIL), deverá ser entregue no dia da abertura do certame.

Jundiaí do Sul – PR, 30 de outubro de 2023. Walderlei Leme Fernandes Pregoeiro

Eclair Rauen Prefeito Municipal

118257/2023

Juranda

PREFEITURA MUNICIPAL DE JURANDA, ESTADO DO PARANÁ

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO DE PROCESSO LICITATÓRIO

Republicação por Incorreção

A Prefeita Municipal de Juranda, Leila Miotto Amadei, no uso das atribuições O Município de Juranda, Estado do Paraná, através de sua Sra. Prefeita Municipal, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, especialmente pela Lei 8.666/93, e alterações posteriores, e Lei 10.520/02, resolve: HOMOLOGAR E ADJUDICAR em 26/10/2023 A PRESENTE LICITAÇÃO – PREGÃO ELETRONICO № 78/2023 – PROCESSO ADM. 165/2023, cujo objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DESTINADO A UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DE JURANDA CONFORME RESOLUÇÃO SESA 860/2022 JUNTO A SECRETARIADE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE JURANDA-PR

Vencedores:

KCRS COMERCIO DE EQUIPAMENTOS

EIRELI EPP CNPJ 21.971.041/0001-03. ITEM 01;

EQUIPAR PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ: 33.813.237/0001-40, ITENS: 02 E 18;

CICAVEL - CIRÚRGICA CASCAVEL - EIRELI, CNPJ: 76.345.370/0001-22, ITENS 04 E 05;

COMÉRCIO DE MATERIAIS MÉDICOS HOSPITALARES MACROSUL LTDA. CNPJ: 95.433.397/0001-11; ITEM 10.

GIEDI TECH COMERCIO ELETRONICO LTDA, CNPJ: 48.963.415/0001-97, ITEM 13;

KGR ATACADISTA LTDA, CNPJ: 45.606.844/0001-19, ITEM 14.

LONDRIHOSP IMPORTACAO E EXPORTACAO DE PRODUTOS MEDICO HOSPITALARES EIRELI, CNPJ: 42.650.279/0001-07, ITENS 03, 06, 07 E 11;

SEVEN COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI, CNPJ: 15.349.114/0001-19, ITEM 12.

URSA COMERCIAL LTDA, CNPJ: 26.628.908/0001-38, ITENS 08, 09 E

ITEM 15: FRACASSADO.

Valor total da homologação R\$ 52.837,00 (cinquenta e dois mil e oitocentos e trinta e sete reais)

Recurso: Despesa 238 e 240 - fonte 303 e 518 respectivamente.

Juranda, PR 30 de outubro de 2023.

Leila Miotto Amadei Prefeita Muinicipal.

118007/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE JURANDA, ESTADO DO PARANÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS PREGÃO ELETRONICO 78/2023 PROCESSO ADMINISTRATIVO 165/2023

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DESTINADO A UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DE JURANDA CONFORME RESOLUÇÃO SESA 860/2022 JUNTO A SECRETARIADE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE JURANDA-PR

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE JURANDA - Estado Paraná, com endereço PRAÇA HENRIQUE SZAFERMAN, nº 139, inscrito no CNPJ/MF nº 78.196.755/0001-09, neste ato representada pela sua prefeita municipal Sra. LEILA MIOTTO AMADEI, inscrita sob o CPF/MF nº 562.***.***-72

Nº	Ano	Fornecedor - Nome (Civil/Razão/Social)	Valor - Original	Vencimento
146	2023	KGR ATACADISTA LTDA	R\$ 7.800,00	30/10/2024

147	2023	LONDRIHOSP IMPORTACAO E	R\$ 4.236,00	30/10/2024
		EXPORTACAO DE PRODUTOS		
		MEDICO HOSPITALARES		
		EIRELI		
148	2023	URSA COMERCIAL LTDA	R\$ 3.366,00	30/10/2024
149	2023	GIEDI TECH CO48.963.415/0001-	R\$ 5.495,00	30/10/2024
		97MERCIO ELETRONICO LTDA		
150	2023	SEVEN COMERCIO DE	R\$ 3.792,00	30/10/2024
		EQUIPAMENTOS - EIRELI		
151	2023	CICAVEL - CIRURGICA	R\$ 11.088,00	30/10/2024
		CASCAVEL - EIRELI		
152	2023	REZENDE INDUSTRIA	R\$ 8.660,00	30/10/2024
		FABRICACAO E ASSISTENCIA		
		TECNICA HOSPITALAR LTDA		
153	2023	K.C.R.S. COMERCIO DE	R\$ 1.000,00	30/10/2024
		EQUIPAMENTOS EIRELI - EPP		
154	2023	COMERCIO DE MATERIAIS	R\$ 7.400,00	30/10/2024
		MEDICOS HOPITALARES		
		MACROSUL		

Recurso: Despesa 238 e 240 - fonte 303 e 518 respectivamente

Juranda, Pr 30 de outubro de 2023.

Leila Miotto Amadei Prefeita Municipal.

118249/2023

Laranjeiras do Sul

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS DO SUL CNPJ N°. 76.205.970/0001-95 RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MARIA, 1020 – CENTRO – 85.301-410 ATO DE AVISO DE LICITAÇÃO $PREG\~{A}O\ PRESENCIAL\ N^{\circ}.\ 082/2023-PMLS$

Objeto: Registro de preços para aquisição de itens de cama, mesa e banho para inauguração do centro municipal de educação prof. abgail ferreira dos santos e atendimento da escola municipal do campo prof. silvia martins veigant da silva e demais centros municipais de educação infantil pertencentes a secretaria municipal de educação, cultura, turismo, tecnologia e inovação do município de laranjeiras do sul, paraná.

tipo de licitação: Menor Valor Por Lote.

Abertura dos Envelopes: inicia-se às 08h15min do dia 17/11/2023.

Informações Sobre Edital: A íntegra deste Edital e seus anexos estarão disponíveis no site do município.

Laranjeiras do Sul-PR, 26 de outubro de 2023.

Joilson Grosselli Galvão Pregoeiro

118220/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS DO SUL CNPJ N°. 76.205.970/0001-95

RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MARIA, 1020 - CENTRO - 85.301-410 ATO DE AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº. 083/2023 - PMLS

Objeto: Registro de preços para aquisição de produtos de higiene pessoal em forma de kit a serem distribuídos pela secretaria municipal de ação social para crianças e adolescentes, conforme resolução emdea nº. 10/2023.

tipo de licitação: Menor Valor Por Lote.

Abertura dos Envelopes: inicia-se às 13h15min do dia 17/11/2023.

Informações Sobre Edital: A íntegra deste Edital e seus anexos estarão disponíveis no site do município.

Laranjeiras do Sul-PR, 26 de outubro de 2023.

Joilson Grosselli Galvão Pregoeiro

118222/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS DO SUL CNPJ N°. 76.205.970/0001-95 RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MARIA, 1020 – CENTRO – 85.301-410 ATO DE AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº. 013/2023 – PMLS

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de ampliação e melhorias na ubs monte castelo conforme resolução sesa 765/2019.

Tipo de Licitação: Menor Valor Global. Abertura dos Envelopes: inicia-se às 13h15min do dia 21/11/2023.

Informações Sobre Edital: A íntegra deste Edital e seus anexos estarão disponíveis no site do município

Laranjeiras do Sul-PR, 26 de outubro de 2023.

Edson Carlos Becker Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS DO SUL CNPJ N°. 76,205.970/0001-95

RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MARIA, 1020 – CENTRO – 85.301-410 ATO DE AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N°. 011/2023 – PMLS

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de ampliação da sede do corpo de bombeiros.

Tipo de Licitação: Menor Valor Global.

Abertura dos Envelopes: inicia-se às 08h15min do dia 21/11/2023.

Informações Sobre Edital: A íntegra deste Edital e seus anexos estarão disponíveis no site do município.

Laranjeiras do Sul-PR, 26 de outubro de 2023.

Edson Carlos Becker Presidente CPL

118215/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS DO SUL CNPJ Nº. 76.205.970/0001-95 RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MARIA, 1020 – CENTRO – 85.301-410

ATO DE AVISO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS Nº. 012/2023 – PMLS

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de drenagem em trecho da rua pastor remo prodoquismisk.

Tipo de Licitação: Menor Valor Global.

Abertura dos Envelopes: inicia-se às 10h15min do dia 21/11/2023. Informações Sobre Edital: A íntegra deste Edital e seus anexos estarão disponíveis no site do município.

Laranjeiras do Sul-PR, 26 de outubro de 2023.

Edson Carlos Becker Presidente CPL

118217/2023

Loanda

SÚMULA

O Município de Loanda – PR, CNPJ: 76.972.074/0001-51, com sede na Rua Mato Grosso n° 354, torna público que recebeu do IAT, a Licença Previa – LP, com validade 23/08/2025, para Desmembramento de loteamento urbano em área de interesse público, a se localizar no Lote 01-A Sub Lote n° 263, localizado na Rodovia Loanda / Santa Cruz de Monte Castelo.

118195/2023

SÚMULA

O Município de Loanda – PR, CNPJ: 76.972.074/0001-51, com sede na Rua Mato Grosso n° 354, torna público que requereu ao IAT, a Licença de Instalação – LI, para Desmembramento de loteamento urbano em área de interesse público, a se localizar no Lote 01-A Sub Lote n° 263, localizado na Rodovia Loanda / Santa Cruz de Monte Castelo.

118194/2023

Mandirituba

PREFEITURA MUNICIPAL DE MANDIRITUBA AVISO DE LICITAÇÃO EDITAL DE CONCORRÊNCIA Nº 007/2023

O Município de Mandirituba, Estado do Paraná, torna público que fará realizar, às 09:00 horas do dia 06 de Dezembro do ano de 2023, na Sala de Licitações da Prefeitura, situada à Praça Bom Jesus nº 44, Centro em Mandirituba, Paraná, Brasil, CONCORRÊNCIA, sob regime de empreitada por preço global, tipo menor preço, a preços fixos e sem reajuste, da(s) seguinte(s) obra(s):

Local do objeto	Objeto	Quantidade e unidade de medida	Prazo de execução (dias)
		medida	(dids)
Bairro Centro	Pavimentação em CBUQ	1670,35 m ²	180

A Pasta Técnica com o inteiro teor do Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, poderá ser examinada no endereço acima indicado, no horário comercial, ou solicitada através do e-mail licitacoes@mandirituba.pr.gov.br. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimento deverão ser encaminhados à Comissão de Licitação no endereço ou e-mail acima mencionados – Telefone (41) 36261122 ramal 224.

Mandirituba, 30 de Outubro de 2023.

Luis Antonio Biscaia - Prefeito Municipal

117965/2023

Maringá

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE MARINGÁ – PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº. 036/2023-PMM em 27 de outubro de 2023

Objeto: Alienação de 18 Itens localizados no PARQUE CIDADE INDUSTRIAL FELIZARDO MENEGUETTI, com os incentivos da Lei nº 11.584/2022-PRODEM, para empresas cadastradas na Secretaria de Trabalho, Renda e Agricultura Familiar de Maringá, nos termos da Lei nº 11.584/2022-PRODEM, destinados a fomentar a expansão de empreendimentos existentes e estimular a atração de novos empreendimentos no município de Maringá, Estado do Paraná, através das Leis Autorizativas 9.348/2012, 9.452/2012 e 10.173/2016. Entrega dos Envelopes: até as 09:00 horas do dia 04 (quatro) do mês de dezembro de 2023. Abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 04 (quatro) do mês de dezembro de 2023, na Diretoria de Licitações – Av. Rebouças, 200 – Zona 10 – Maringá-PR. O edital completo estará disponível através do site: www.maringa.pr.gov.br/portaltransparencia.

Ulisses de Jesus Maia Kotsifas Prefeito do Município de Maringá

117372/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE MARINGÁ – PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO INEXIGIBILIDADE Nº. 229/2023-PMM em 27 de outubro de 2023

Objeto: CHAMAMENTO PÚBLICO de incentivo à Cultura, para a seleção de 64 (sessenta e quatro) projetos artísticos e culturais e/ou trajetórias artísticas e culturais no valor total de R\$ 830.000,00 (Oitocentos e trinta mil reais), para atendimento ao EDITAL LEI PAULO GUSTAVO MARINGÁ — DESENVOLVIMENTO ARTÍSTICO da Secretaria Municipal de Cultura (SEMUC). As inscrições ficarão aberta até as 14:00 horas do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro de 2023, na plataforma MARINGÁ CULTURA. A Análise Técnica e de Mérito dos inscritos no presente Edital ocorrerá a partir das 14:00 horas do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro de 2023, no Secretaria Municipal da Cultura-SEMUC. Av. Dr. Luiz Teixeira Mendes, 2500 - Bairro Zona 05, Maringá/PR. O edital completo estará disponível através do site: www.maringa.pr.gov.br/portaltransparencia.

Ulisses de Jesus Maia Kotsifas Prefeito do Município de Maringá

117359/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE MARINGÁ – PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO INEXIGIBILIDADE N°. 230/2023-PMM em 27 de outubro de 2023

Objeto: CHAMAMENTO PÚBLICO de incentivo à Cultura, para a seleção de 27 (vinte e sete) projetos artísticos e culturais do segmento Audiovisual no valor total de R\$ 2.175.000,00 (Dois milhões e cento e setenta e cinco mil reais), para atendimento ao EDITAL LEI PAULO GUSTAVO MARINGÁ – AUDIOVISUAL da Secretaria Municipal de Cultura (SEMUC). As inscrições ficarão aberta até as 14:00 horas do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro de 2023,na plataforma MARINGÁ CULTURA. A Análise Técnica e de Mérito dos inscritos no presente Edital ocorrerá a partir das 14:00 horas do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro de 2023, no Secretaria Municipal da Cultura-SEMUC. Av. Dr. Luiz Teixeira Mendes, 2500 - Bairro Zona 05, Maringá/PR. O edital completo estará disponível através do site: www.maringa.pr.gov.br/portaltransparencia.

Ulisses de Jesus Maia Kotsifas Prefeito do Município de Maringá

117362/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE MARINGÁ – PARANÁ

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 240/2023-PMM em 27 de outubro de 2023

<u>Objeto</u>: Contratação de empresa para LOCAÇÃO do sistema de radiocomunicação digital, por solicitação da Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana - SEMOB e Secretaria de Segurança Municipal - SSM,

através da Secretaria Municipal Logística e Compras - SELOG. Recebimento das propostas:- até as 08:30 horas do dia 22 (vinte e dois) de novembro de 2023. Abertura das propostas:- às 08:30 horas do dia 22 (vinte e dois) de novembro de 2023. Início da sessão de disputa de lances:- às 09:00 horas do dia 22 (vinte e dois) de novembro de 2023, no site Plataforma do Banco do Brasil — licitacoes-e.com.br. O edital completo estará disponível através do site: www.maringa.pr.gov.br/portaltransparencia.

Ulisses de Jesus Maia Kotsifas Prefeito do Município de Maringá

117368/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE MARINGÁ – PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N°. 293/2023-PMM em 27 de outubro de 2023

Objeto: REGISTRO DE PREÇO para eventual e futura AQUISIÇÃO DE REAGENTES, em atendimento as demandas dos Laboratórios Municipais, buscando assegurar o atendimento integral à saúde da população, por solicitação da Secretaria Municipal de Saúde de Maringá. Recebimento das propostas:- até as 08:30 horas do dia 17 (dezessete) de novembro de 2023. Abertura das propostas:- às 08:30 horas do dia 17 (dezessete) de novembro de 2023. Início da sessão de disputa de lances:- às 09:00 horas do dia 17 (dezessete) de novembro de 2023, no site Plataforma do Banco do Brasil — licitacoes-e.com.br. O edital completo estará disponível através do site: www.maringa.pr.gov.br/portaltransparencia.

Ulisses de Jesus Maia Kotsifas Prefeito do Município de Maringá

117370/2023

Marmeleiro

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 071/2023 – PMM – COM LOTES/GRUPOS EXCLUSIVOS PARA ME E EPP PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 115/2023-LIC

MODALIDADE: Registro de Preços.

TIPO: Maior percentual de desconto por grupo/lote.

Torna pública a Homologação e Adjudicação Pregão Eletrônico nº 071/2023 – PMM, cujo objeto é a contratação de empresa para fornecimento de peças novas e prestação de serviços mecânicos na manutenção preventiva, corretiva e/ou recuperativa das máquinas e equipamentos multimarcas da frota municipal, atendendo as necessidades dos Departamentos solicitantes. A empresa habilitada é:

A empresa Z1 INDUSTRIA E COMERCIO DE PECAS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 09.436.050/0001-90, vencedora nos grupos/lotes 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13 e 14, com os respectivos descontos de 46%, 50% e 50%; 45%, 50% e 50%; 45%, 45% e 50%; 50%, 60% e 60%; 55%, 60% e 65%; 39%, 49% e 80%; 65%, 70% e 78%; 65%, 70% e 74%; 76%, 71% e 77%; 72,50%, 75,50% e 84,50%; 71,50% e 82,50%; 76,50%, 76,50% e 85%; 76,50%, 77,50% e 70%; 70% e 80%, com valor estimado de gasto de R\$ 1.968.300,00 (um milhão e novecentos e sessenta e oito mil e trezentos reais).

Marmeleiro, 30 de outubro de 2023. Paulo Jair Pilati Prefeito

117939/2023

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 077/2023 – PMM – EXCLUSIVO PARA ME E EPP

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 151/2023-LIC

TIPO: Menor preço global do item.

Torna pública a Homologação e Adjudicação Pregão Eletrônico nº 077/2023 – PMM, cujo objeto é a contratação de empresa para fornecimento de itens para recreação e entretenimento (playground com acessibilidade e conjunto de brinquedos), mobiliário urbano (jogos de lixeiras) e grama sintética decorativa e piso de concreto para implantação de playground, atendendo as necessidades do Departamento de Urbanismo. As empresas habilitadas são:

A empresa R3 TECNOLOGIA LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 28.254.793/0001-94, vencedora nos itens 03 e 04 perfazendo o valor total de R\$ 15.788.00 (quinze mil e setecentos e oitenta e oito reais).

A empresa MARCELO SIMONI, inscrita no CNPJ/MF sob o n° 37.652.289/0001-33, vencedora no item 02 perfazendo o valor total de R\$ 530,00 (quinhentos e trinta reais).

A empresa ARAQUAPLAY INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o n $^{\circ}$ 50.318.001/0001-57, vencedora no item 01 perfazendo o valor total de R\$ 28.000,00 (vinte e oito mil reais).

Marmeleiro, 30 de outubro de 2023. Paulo Jair Pilati Prefeito

117940/2023

Matelândia

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 102/2023 PROCESSO LICITATÓRIO N° 224/2023

O Município de Matelândia, Estado do Paraná, torna público que estará realizando o PROCESSO LICITATÓRIO Nº 224/2023, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO N° 102/2023, que tem por objeto a AQUISIÇÃO DE 01 (UMA) AMBULÂNCIA, ZERO KM, ANO/MODELO MÍNIMO 2023/2024, E DEMAIS CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS, E AQUISIÇÃO DE 01 (UM) AUTOMÓVEL TIPO HATCH, ZERO KM ANO/MODELO MÍNIMO 2023/2024 E DEMAIS CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS, PARA USO DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DE ACORDO COM A PORTARIA Nº 3.673/2017-MS E RESOLUÇÃO N° 858/2022-SESA, E CONFORME TERMOS DE REFERÊNCIA № 061 E 076-005/2023-SMS, com valor global máximo R\$ 396.676,66 (trezentos e noventa e seis mil, seiscentos e setenta e seis reais e sessenta e seis centavos). O edital para conhecimento geral encontra-se disponível no Portal da Transparência do Governo de Matelândia, www.matelandia.pr.gov.br. O recebimento das propostas dar-se-á das 17h30min do dia 30/10/2023 até às 08h00min do dia 21/11/2023. A abertura das propostas será a partir das 08h30min do dia 21/11/2023. O início da sessão de disputa de preços será às 09h00min do dia 21/11/2023 na plataforma bll.compras.com. Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (45) 3262-8376. Matelândia-PR, 30 de outubro de 2023.

Doglas Carnetti

Secretário Municipal de Saúde

118370/2023

Munhoz de Mello

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MUNHOZ DE MELLO, PR torna público que <u>irá requerer</u> ao Instituto Água e Terra, a Autorização Ambiental para PAVIMENTAÇÃO CONCRETADA DE PISTA DE CAMINHADA EM EMPREENDIMENTOS VIÁRIOS TERRESTRES, a ser implantada ESTRADA RURAL FERNÃO DIAS.

118068/2023

Nossa Senhora das Graças

Adendo nº 01 Pregão Eletrônico nº 60/2023. Prefeitura Municipal de Nossa Senhora das Graças, estado do Paraná, Estado do Paraná, através de sua Pregoeira Oficial, comunica aos interessados que esta retificando o Edital na forma que segue: FICA ALTERADA A REDAÇÃO: ONDE SE LÊ: 15.4 - A documentação relativa à QUALIFICAÇÃO TÉCNICA consistirá em: 15.4.1. Comprovação de registro no CREA, CAU ou CFT através de certidão do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia – CREA, Conselho de Arquitetura e Urbanismo – CAU ou Conselho Federal dos Técnicos - CFT da Licitante; 15.4.2. Comprovação de registro no CREA, CAU ou CFT através de certidão do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia – CREA, Conselho de Arquitetura e Urbanismo – CAU ou Conselho Federal dos Técnicos - CFT, do Responsável Técnico; 15.4.3. Comprovação do vínculo empregatício entre o profissional engenheiro eletricista e a proponente, mediante registro em carteira de trabalho, ficha de registro da empresa ou contrato de prestação de serviços. Para dirigente ou sócio de empresa, tal comprovação poderá ser feita através da cópia da ata da assembleia de sua investidura no cargo ou contrato social; 15.4.4 Comprovação que a empresa possui profissional eletricista com NR0 e NR35 e a devida comprovação de vínculo empregatício entre o profissional e a proponente. 15.4.5. Atestado e/ou declaração de Capacidade Técnica, expedido por Pessoa Jurídica de Direito Público ou Privado, que comprovem que a licitante tenha executado serviços similares de porte e complexidade ao objeto desta licitação, com os quantitativos acompanhados da respectiva Certidão de Acervo Técnico (CAT). LEIA-SE: 15.4 - A documentação relativa à QUALIFICAÇÃO TÉCNICA consistirá em: a) Atestado (s) e/ou declaração(s), expedido(s) por pessoa jurídica de direito público ou privado, de contratação referente a entrega de produtos semelhantes aos deste processo, objeto deste edital e com as atividades em estruturas metálicas em ambientes externo. b) A Administração se resguarda no direito de diligenciar junto à pessoa jurídica emitente do Atestado/Declaração de Capacidade Técnica, visando os respectivos contratos e aditivos e/ou outros documentos comprobatórios do conteúdo declarado; c) Registro da empresa e de seu responsável técnico (engenheiro elétrico e engenheiro mecânico), na entidade profissional competente - CREA (Conselho Regional de Engenharia). Os Certificados de Registro de Regularidade da proponente junto ao CREA deverá estar dentro de seu prazo de

Diário Oficial Certificado Digitalmente
O Departamento de Imprensa Oficial do Estado do Paraná, da garantia
de autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site
http://www.imprensaoficial.pr.gov.br

validade. No registro da empresa deverão constar os profissionais indicados; d) Declaração expressa da proponente, indicando o(s) responsável(eis) técnico(s) engenheiro eletricista e engenheiro mecânico pela eventual execução do(s) serviço(s) até recebimento definitivo pela contratante. O(s) mesmo(s) não poderá(ão) ser substituídos sem autorização da contratante; e) Certidão de acervo técnico CAT dos profissionais engenheiro mecânico e engenheiro elétrico" indicado acima, emitido pelo CREA, de execução de no mínimo, um serviço de semelhante complexidade tecnológico e operacional equivalente ao objeto da licitação compatível com as atividades em estruturas metálica em ambiente externo; f) Documento comprobatório de trabalho entre a Empresa e o Engenheiro Eletricista e Engenheiro Mecânico indicado, com data vigente, através de contrato de serviço ou carteira de trabalho; contrato social/sócio; g) Apresentar cópias autenticadas do certificado do curso NR10 e NR35 da equipe mínimo 2(duas) pessoas; É de responsabilidade da empresa vencedora o recolhimento das taxas da ART's (Atestado de Responsabilidade Técnica) devidamente assinado por Engenheiro Eletricista e Engenheiro Mecânico responsáveis e indicados, que deverá ser entregue uma via original ao contratante, no início dos serviços. Será admitida, para fins de comprovação de quantitativo mínimo, a apresentação e o somatório de diferentes atestados executados de forma concomitante. Os atestados de capacidade técnica poderão ser apresentados em nome da matriz ou da filial do fornecedor. O fornecedor disponibilizará todas as informações necessárias à comprovação da legitimidade dos atestados, apresentando, quando solicitado pela Administração, cópia do contrato que deu suporte à contratação, endereço atual da contratante e local em que foi executado o objeto contratado, dentre outros documentos. Local para informações: Setor de Licitações - Praça Deputado Nilson B. Ribas, 131, Čentro, Nossa Senhora das Graças - PR, telefone (44) 3312-1150, ou pelo endereço eletrônico do Município www.nossasenhoradasgracas.pr.gov.br – portal da transparência. Nossa Senhora das Graças, 30 de outubro de 2023. Clodoaldo Aparecido

118180/2023

Aviso de licitação-Modalidade: Pregão- Forma: Eletrônica nº 63/2023. Tipo: Menor Preço por item. Os itens são de exclusividade para participação das microempresas, empresas de pequeno porte ou microempreendedor individual sediada "EM ÂMBITO REGIONAL" para o cumprimento do disposto no art. 1º da Lei n.º 945/2022, alterada pela Lei nº 971/2022. O Município de Nossa Senhora das Graças, estado do Paraná, torna público aos interessados que realizará processo de licitação na modalidade de Pregão, na forma Eletrônica nº. 63/2023, e conforme especificações deste certame nas condições fixadas no Edital seus anexos. Objeto: Aquisição de móveis, equipamentos e eletrodomésticos, que serão destinados para atendimento das necessidades da Secretaria Municipal de Administração, Planejamento e Gabinete, do município de Nossa Senhora das Graças, estado do Paraná, (Sistema de Registro de Preços), conforme descrições e quantitativos contidos no Anexo I – Termo de Referência, parte integrante do Edital. Valor Máximo: R\$ 405.304,77 (quatrocentos e cinco mil e trezentos e quatro reais e setenta e sete centavos). Abertura: 08h30min do dia 16/11/2023; Retirada do edital, Local para informações: Setor de Licitações - Praça Deputado Nilson B. Ribas, 131, Centro, Nossa Senhora das Graças - PR, telefone (44) 3312-1150, ou pelo eletrônico do www.nossasenhoradasgracas.pr.gov.br - portal da transparência. Nossa Senhora das Graças (PR), 30 de outubro de 2023. Clodoaldo Aparecido

118286/2023

Nova Esperança

Rigieri-Prefeito Municipal.

Rigieri. Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO

O Município de Nova Esperança, Estado do Paraná, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar Licitação na modalidade Concorrência, sob o nº. 010/2023-PMNE, do tipo Maior Oferta, por Item. Do Objeto da Licitação: A ALIENAÇÃO DE IMÓVEIS DO PATRIMÔNIO PÚBLICO MUNICIPAL. Do recebimento e abertura dos envelopes: Os envelopes serão recebidos até as 08h45min, do dia 04 de dezembro de 2023, sendo que sessão pública para abertura e julgamento será no mesmo dia, às 09 horas, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal. Mais informações do Edital poderão ser obtidas na Unidade de Compras e Licitações, no horário de expediente, de segunda a sexta feira, das 08h às 11h30min, e das 13h30min às 17h, na Avenida Rocha Pombo, 1453, telefone (44-3252 4545) – "email" licitacao@novaesperanca.pr.gov.br.

Nova Esperança, 30 de outubro de 2023. Moacir Olivatti Prefeito Municipal

117955/2023

EDITAL DE ABERTURA DE PROCESSO SELETIVO PÚBLICO SIMPLIFICADO N°. 011/2023

O Município de Nova Esperança, Estado do Paraná, por intermédio da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e pela Comissão Organizadora do Processo Seletivo Simplificado, torna público para conhecimento dos interessados o Edital de Abertura do Processo Seletivo Simplificado (PSS), para atender as necessidades temporárias e de excepcional interesse público para o cargo de Técnico Esportivo. Mais informações poderão ser obtidas junto ao site

da Prefeitura Municipal de Nova Esperança https://www.novaesperanca.pr.gov.br/concursos-publicos e, junto a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, no horário de expediente, de segunda a sextafeira, das 08h às 11h30min e das 13H30min às 17h, Rua Manoel Ribas, nº. 640, telefone (44) 32525-1293.

Nova Esperança, 27 de outubro de 2023 Moacir Olivatti Prefeito Municipal

117956/2023

Nova Esperança do Sudoeste

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 66/2023 – REGISTRO DE PREÇOS PROCESSO LICITATÓRIO № 144/2023

O MUNICIPIO DE NOVA ESPERANÇA DO SUDOESTE, Estado do Paraná, pessoa jurídica de direito público interno, inscrito no CNPJ/MF sob nº 95.589.289/0001-32, com sede na Avenida Iguaçu, 750, centro, na cidade de Nova Esperança do Sudoeste, estado do Paraná, torna público que no dia 16 de novembro de 2023, às 08h30min, no endereço acima mencionado, realizará na plataforma do Banco do Brasil www.licitacoes-e.com.br sessão de licitação do tipo Menor preço – Total por Lote na modalidade de PREGÃO ELETRÔNICO, destinado ao: Registro de preços para eventual e parcelada aquisição de medicamentos para a Farmácia Básica e Hospital Municipal São Matheus do Município de Nova Esperança do Sudoeste, Estado do Paraná.

Início de acolhimento de propostas será a partir das 08h00min do dia 01 de novembro de 2023 e limite de acolhimento de propostas no dia 16 de novembro de 2023 às 08h00min.

Abertura das propostas a partir das 08h00min do dia 16 de novembro de 2023. Início das disputas as 08h30min do dia 16 de novembro de 2023.

Os interessados em participar da presente licitação, vão encontrar o edital e seus anexos nos sites licitacoes-e.com.br e www.novaesperancadosudoeste.pr.gov.br. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimentos deverão ser encaminhados por escrito a Comissão de Licitação pelo endereço eletrônico licitacao@novaesperancadosudoeste.pr.gov.br.

Nova Esperança do Sudoeste, Paraná, em 27 de outubro de 2023.

JAIME DA SILVA STANG Prefeito Municipal

117902/2023

Ouro Verde do Oeste

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO DE LICITAÇÃO Nº 117/2023 PREGÃO Nº 074/2023 - MODALIDADE ELETRÔNICO

O Município de Ouro Verde do Oeste, Estado do Paraná, torna público que estará realizando a abertura do certame licitatório PREGÃO ELETRÔNICO Nº 074/2023, visando Registro de Preços pelo período de 12 (doze) meses, para futura e eventual aquisição de mobiliário, itens de utilidade doméstica, eletrodomésticos, cortinas e playground, conforme necessidade das Secretarias solicitantes. O valor máximo previsto para a contratação é de R\$ 443.848,16 (quatrocentos e quarenta e três mil, oitocentos e quarenta e oito reais e dezesseis centavos). Abertura, avaliação das propostas e disputa, no dia 13 de novembro de 2023, a partir das 08h31min na plataforma BLL "www.bll.org.br" "Acesso Identificado no link – licitações."

- O edital completo encontra-se disponível no site do Município de Ouro Verde do Oeste -

https://ouroverdedooeste.atende.net/autoatendimento/servicos/consulta-de-licitacoes/detalhar/1/, bem como em campo próprio na plataforma de realização de pregões eletrônicos "www.bll.org.br" "Acesso Identificado no link — licitações", para ciência de todos os interessados. Maiores informações pelo telefone: (45) 3251-8000, ramais 201, 202 e 203.

117778/2023

Palotina

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N.º 173/2023

MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO - TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL POR LOTE

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS PARA A COMPOSIÇÃO DE CESTAS BÁSICAS A SEREM DISTRIBUÍDAS ÀS FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL, NO MUNICÍPIO DE PALOTINA A



PEDIDO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.

Edital completo estará à disposição dos interessados para retirada, na Prefeitura Municipal de Palotina, das 8h 30min às 11h 30min e das 13h 30min às 17h 30min, de segunda à sexta-feira, pelo site www.palotina.pr.gov.br (sessão editais no portal da transparência) ou solicitação via e-mail compras@palotina.pr.gov.br, admcompras@palotina.pr.gov.br, e no site www.bll.org.br pelo link BLL Compras

Abertura: 17/11/2023 - Horário: 14:01h.

O RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Até as 13h30min do dia 17/11/2023 -ANÁLISE DAS PROPOSTAS: das 13h31min do dia 17/11/2023 às 14h00min do dia 17/11/2023. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 14h01min do dia 17 de novembro do ano de 2023, na plataforma eletrônica de abertura de licitações, no site www.bll.org.br pelo link BLL Compras, realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por lote, por meio da utilização de recursos de tecnologia de informação - INTERNET, de acordo com as especificações do edital.Informações: Fone (44) 3649-7821, Departamento de Licitações e Compras e/ou diretamente na plataforma BLL.

Palotina, 30 de Outubro de 2023.

LUIZ ERNESTO DE GIACOMETTI PREFEITO MUNICIPAL

117937/2023

Paranaguá

AVISO DE PREGÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 078/2023 PROCESSO Nº 51.985/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada em hospedagem, alimentação e transporte, para pacientes que estão em tratamento de saúde na cidade de Curitiba e Região Metropolitana, em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde. I.D. 1025717

TIPO: Menor Preço Total do Lote DATA DA ABERTURA: 20/11/2023 – HORÁRIO: 09:00 horas

VALOR ESTIMADO: R\$ 134.551,00 (Cento e trinta e quatro mil, quinhentos e cinquenta e um reais).

ENDEREÇO: <u>www.paranagua.pr.gov.br</u> (Portal da Transparência - Suprimentos – Compras - Licitações) e <u>www.licitacoes-e.com.br.</u>

LEGISLAÇÃO APLICÁVEL: Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002, na Lei Complementar Federal nº 123, de 14/12/2006, alterada pela Lei Complementar nº 147/2014, Decretos Municipais 445/2017, 816/2018 e 683/2018, com aplicação subsidiária da Lei nº 8.666, de 21/06/1993, bem como as condições estabelecidas no Edital e em seus

Outros esclarecimentos poderão ser fornecidos pela Pregoeira na Rua João Eugênio, nº 959 - Centro Histórico, no horário das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 18:00 horas ou pelo telefone nº (41) 3420-2829.

PARANAGUÁ, 30 DE OUTUBRO DE 2023. ANA PAULA PINHEIRO DA SILVEIRA

Pregoeira

118119/2023

Paula Freitas

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULA FREITAS ESTADO DO PARANÁ AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO PROCESSO LICITATÓRIO Nº 150/2023 PREGÃO ELETRÔNICO (SRP) Nº 96/2023

PLATAFORMA: http://www.comprasnet.gov.br/

OBJETO: Registro de Preço para futura e eventual aquisição de recargas e cilindros de gás oxigênio medicinal, em atendimento Secretaria de Saúde do Município de Paula Freitas/PR. Envio das propostas: até as 08h14min do dia 17/11/2023. Abertura das Propostas: 17/11/2023 às 08h15min. O edital encontra-se disponível no endereço Av. Agostinho de Souza, n.º 646, Paula Freitas/PR, das 08h00min às 17h00min ou no site: www.paulafreitas.pr.gov.br. E-mail: licita.paulafreitas@yahoo.com.

30/10/2023 SEBASTIÃO ALGACIR DALPRA Prefeito Municipal

118307/2023

Pinhalão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHALÃO ESTADO DO PARANÁ EDITAL nº 07/2023 Concorrência Pública

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHALÃO - PR, através de sua Agente de Contratação, no exercício das atribuições que lhe confere a Portaria nº 25/2023, de 03/02/2023, torna público, para conhecimento dos interessados que fará realizar no dia 04 de dezembro de 2023 às 08:30:00 horas, no endereço, RUA GERALDO VIEIRA, 410, CENTRO, PINHALÃO-PR, a reunião de recebimento e abertura das documentações e propostas, conforme especificado no Edital de Licitação nº 07/2023-CC para contratação de empresa para pavimentação com pedras irregulares na estrada vicinal Pinhalão/Lavrinha convênio SEAB. Prazo de execução: 12 meses. A Pasta Técnica com o inteiro teor do Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, poderá ser examinada no endereço acima indicado, no horário comercial, ou solicitada através do e-mail licitacaophl02@gmail.com ou pelo site: https://transparencia.betha.cloud/#/dB2cqHx0nAQcUV6jVAEXbA==. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimento deverão ser encaminhados à Comissão de Licitação no endereço ou e-mail acima mencionado Telefone 43 3569-1179.

Critério de Julgamento - Menor preço.

Pinhalão, 30 de outubro de 2023. Karina da Cunha Silva – Agente de Contratação

118102/2023

Piraí do Sul

AVISO DE DISPENSA ELETRÔNICA Nº 031/2023

O MUNICÍPIO DE PIRAÍ DO SUL, ESTADO DO PARANÁ, torna público que realizará DISPENSA DE LICITAÇÃO, na forma ELETRÔNICA, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, com participação exclusiva para microempresas e empresas de pequeno porte visando a aquisição de carrinhos multifuncionais de limpeza. Valor Máximo Total: R\$ 5.510,68 (cinco mil, quinhentos e dez reais e sessenta e oito centavos). Local: www.bll.org.br "Acesso Identificado". Período de Propostas: A partir das 09h00min do dia 01/11/2023 até às 09h00min do dia 08/11/2023. Período de lances: Das 09h00min até às 15h00min do dia 08/11/2023. OBS: Referência de Tempo: Horário de Brasília (DF). Informações Complementares: O edital poderá ser obtido através do sítio da Prefeitura Municipal de Piraí do Sul (https://piraidosul.eloweb.net/portaltransparencia/1/licitacoes) e demais informações poderão ser solicitadas pelos interessados na Secretaria Municipal de Administração, na Praça Alípio Domingues, nº 34, em Piraí do Sul, Estado do Paraná, ou pelo e-mail edital@piraidosul.pr.gov.br.

Piraí do Sul, 26 de outubro de 2023. HENRIQUE DE OLIVEIRA CARNEIRO Prefeito Municipal

117851/2023

Querência do Norte

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUERÊNCIA DO NORTE Rua Waldemar dos Santos, 1197, Centro - CEP. 87.930-000 CNPJ 76.973.692/0001-16-Querência do Norte – Paraná

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

MODALIDADE PREGAO ELETRONICO SRP - Nº 61/2023

O município de Querência do Norte, Paraná, torna público que realizará procedimento licitatório na modalidade PREGÃO ELETRONICO - na seguinte forma: MENOR PREÇO

OBJETO: AQUISIÇÃO DE UM VEICULO SEDÃ, 0 KM - SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO E AÇÃO SOCIAL

ABERTURA: 24 de novembro de 2023 - 09 hrs.

Local da sessão pública: www.comprasgovernamentais.gov.br UASG 987797 – Prefeitura Municipal de Querência do Norte

Ouerência do Norte-PR, 30 de outubro de 2023

ALEX SANDRO FERNANDES **PREFEITO**

118006/2023

Rebouças

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 53/2023. O Município de Rebouças-PR, torna público, que as 09:00 horas do dia 16 de novembro de 2023, através da Plataforma BLL realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por lote, por meio da utilização de recursos de tecnologia da informação - INTERNET, de acordo com as especificações do edital. O objeto da Licitação é a proposta mais vantajosa para a aquisição de veículo ambulância tipo B, para atender a necessidade da Secretaria Municipal de Saúde. O valor Total deste Pregão é de R\$ 361.926,08 (trezentos e sessenta e um mil, novecentos e vinte e seis reais e oito centavos). Informações e esclarecimentos relativos ao edital, modelos e anexos poderão ser solicitados fone: (42) 34571299 e ou através do licitacao@reboucas.pr.gov.br. A Pasta Técnica, com o inteiro teor do Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, poderá ser examinada no seguinte endereço Rua José Afonso Vieira Lopes, das 08 horas às 17 horas.Paço Municipal Caetano Castagnoli, Rebouças 30 de outubro de 2023.Édina Cristina Faganeli Borges.Pregoeira Decreto 120/2023.

Reserva

MUNICÍPIO DE RESERVA/PR AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 108/2023 - Proc. Administrativo n.º 260/2023 OBJETO: Seleção de propostas visando à contratação de pessoa jurídica para o fornecimento de pneus, nos termos da solicitação da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço por Lote. DATA: 14/11/2023 às 09h00min. LOCAL: Bolsa de Licitações e Leilões - BLL (<u>www.bllcompras.org.br</u>). O Edital e Anexos estão disponíveis download no endereço eletrônico: http://reservapr.equiplano.com.br:7039/transparencia/licitacoes, ou ainda, solicitados pelo e-mail: licitacontratosreservapr@gmail.com. Reserva/PR, 30 de outubro de 2023. Elvis Dupsk - Secretário Municipal de Obras e Serviços

118319/2023

Rio Azul

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO AZUL EDITAL DE CLASSIFICAÇÃO

REF: EDITAL DE CONCORRÊNCIA Nº 07/2023.

A comissão de licitação constituída comunica aos interessados na execução do objeto do Edital de Concorrência nº 07/2023, que após a análise e verificação das propostas ofertadas, decidiu classificar as seguintes proponentes:

Nº	EMPRESA	VALOR R\$			
	LTDA, empresa inscrita	2.020.076,51 (Dois Milhões, vinte mil e setenta e seis reais e cinquenta e um centavos)			

Comunica outrossim, que dentro do prazo de 5 (cinco) dias úteis contados da data deste edital, a comissão de licitação dará vistas ao respectivo processo licitatório, a qualquer das proponentes que se sinta prejudicada, para interposição de recurso.

ASSINATURA: 30/10/2023.

- (a) Carla Flaiane da Silva- Presidente
- (a) Maiara Wrona Membro
- (a) Talita Alexandre Guimarães Membro

118063/2023

117773/2023

EXTRATO DE PREGÃO ELETRONICO Nº 71/2023 OBJETO: AQUISIÇÃO DE UM APARELHO ULTRASSOM

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE RIO AZUL

CNPJ.: 75.963.256/0001-01

CONTRATADA: SC MEDICAL COMERCIO E SERVIÇOS LTDA ME

CNPJ.: 12.246.862/0001-88

Embasamento Legal Lei nº 8.666/93 Rio Azul, 27 de outubro de 2023. (a) LEANDRO JASINSKI Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO AZUL EXTRATO DE CONTRATO 066/2023

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO AZUL

CNPJ.: 75.963.256/0001-01

CONTRATADA: SC MEDICAL COMERCIO E SERVIÇOS LTDA ME

CNP.J.: 12.246.862/0001-88

VALOR: R\$ 125.900,00 (Cento e Vinte e Cinco Mil e Novecentos Reais). PRAZO DA DURAÇÃO DO CONTRATO: De 27/10/2023 à 26/10/2024.

ASSINATURA: 27/10/2023 FORO: Comarca de Rebouças. (a)LEANDRO JASINSKI Prefeito Municipal (a)LORINIL ACOSTA Representante

Rolândia

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 183/2023-PMR.

Objeto: A presente licitação tem como objeto registro de preços para a eventual aquisição de medicamentos, com as características descritas no Anexo I. Critério de Julgamento: Menor preço por ITEM. Prazo de vigência: 12 (doze) meses. Valor Máximo Total R\$: 602.275,28. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Até as 13:00 horas do dia 16/11/2023. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 13:30 horas do dia 16/11/2023. LOCAL: https://comprasbr.com.br/ "Acesso Identificado". Telefone do suporte aos licitantes é: (67) 3303-2730 ou (67) 3303-2702. Disponibilidade do Edital: Prefeitura do Município de Rolândia, localizada na Av. Presidente Bernardes, nº 809 – Secretaria de Compras e Licitações, Município de Rolândia – Paraná, no horário das 12:00 às 18:00 horas ou através do site www.rolandia.pr.gov.br. Informações: Através dos telefones (43) 3255-8615 no horário das 12:00 às 18:00 horas ou através do e.mail: licitacao@rolandia.pr.gov.br. Rolândia, 30 de Outubro de 2023.

MARIA DO CARMO GORLA FERNOCHI Secretária de Compras, Licitações e Patrimônio

118251/2023

Roncador

ATO AVISO DE LICITAÇÃO Pregão Eletrônico nº 104/2023. Republicação

O MUNICIPIO DE RONCADOR/PR, torna público que fará realizar, às 14:00 do dia 16 de novembro de 2023, na Praça Moyses Lupion nº. 89, Centro, em Roncador/PR, para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA O HOSPITAL MUNICIPAL A SEREM ADQUIRIDOS COM RECURSOS ORIUNDOS DO INCENTIVO FINANCEIRO DE INVESTIMENTO PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA HOSPITAIS MUNICIPALIS, CONFORME RESOLUÇÃO SESA Nº 935/2021, EM ATENDIMENTO A SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE RONCADOR-PR., Menor Preço Por Item; Informações adicionais na Plataforma BLL, dúvidas e pedidos de esclarecimento deverão ser dirigidos à Comissão de Licitação no endereço mencionado licitacao@roncador.pr.gov.br – Telefone (44-3575-1222).

Vivaldo Lessa Moreira Prefeito Municipal

Roncador - PR, 30 de outubro de 2023.

118334/2023

Salto do Itararé

ERRATA DE AVISO DE LEILÃO ELETRÔNICO LEILÃO ELETRÔNICO Nº 01-2023

A Prefeitura Municipal de Salto do Itararé, Estado do Paraná, localizada na Rua Eduardo Bertoni Junior, 471, centro, Salto do Itararé/PR, torna publica para conhecimento dos interessados que , encontra-se aberto o leilão eletrônico dos bens inservíveis da Prefeitura Municipal de Salto do Itararé Estado do Paraná, leilão eletrônico nº 01-2023, edital de leilão devidamente publicado no site do leiloeiro oficial www.clicleiloes.com.br. O Leilão ocorrerá até o dia 20/11/2023, 14h00min o primeiro lote e os demais a cada três minutos (Hora Oficial de Brasília UTC-3), pelo MAIOR LANCE. Local: Exclusivamente on-line no site do leiloeiro - www.clicleiloes.com.br. Condições de pagamento: À vista, mediante depósito. Observação: Os bens a serem alienados ficarão à disposição dos interessados para constatação do estado em que se encontram, de segunda à sexta-feira, entre 7h00min às 11h00min -13h00min às 17h00min, com agendamento prévio no setor rodoviário através do telefone (43) 3579-1607. Local de depósito dos bens: Pátio da Prefeitura Municipal sito à R. Eduardo Bertoni Junior, 471, Centro, Salto do Itararé/PR.

PAULO SERGIO FRAGOSO DA SILVA PREFEITO MUNICIPAL

118225/2023

Santa Helena

AVISO DE LICITAÇÃO UASG N° 987971

Modalidade: Pregão Eletrônico nº 098/2023

Tipo: Menor Preço por Item

Modo de disputa: Aberto

Objeto: AQUISIÇÃO DE BATERIAS AUTOMOTIVAS PARA



VEÍCULOS (LEVES, MÉDIOS E PESADOS), MOTOS E MAQUINÁS CONSTANTES NA FROTA MUNICIPAL, CONFORME SOLICITAÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES, ATRAVÉS DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS – SRP.

Abertura: A sessão de processamento do Pregão será realizada no ambiente virtual do Compras.Gov. Br "Acesso Identificado", no dia 22/11/2023 às 08h00min e será conduzida pelo Agente de Contratações com o auxílio da Equipe de Apoio, para tanto designados.

Edital: O caderno de Instruções para Licitação e anexos está disponível no site: (www.santahelena.pr.gov.br, portal do cidadão/fornecedor) e junto ao Departamento De Licitações, Compras e Contratos do Município de Santa Helena no horário de expediente, das 07h30min às 11h30min, das 13h30min às 17h30min.

Publique - se, Santa Helena - PR, 27/10/2023.

CARLOS EDUARDO MICHIYORI

SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES

117933/2023

Santa Izabel do Ivaí

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 58/2023

OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de 01 (um) veículo do tipo Sedan e 02 (dois) veículo tipo Hatch (01 (um) veículo Hatch proveniente da emenda da Câmara Municipal de Santa Isabel do Ivaí e 01(um) proveniente da Resolução nº 858/2022 SESA-PR) zero Km, para transporte dos usuários do SUS, 02 (dois) motonetas 125 cilindradas zero km, através do recurso de emenda da câmara municipal desta municipalidade. O valor total da proposta não poderá ser superior a R\$ 286.912,00 (duzentos e oitenta e seis mil, novecentos e doze reais).

RECEBIMENTO E ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 13h30min, do dia 20 de novembro de 2023. LOCAL: Prefeitura Municipal de Santa Isabel do Ivaí, Seção de Licitação, no seguinte endereço: Rua Professora Dulce Cristi, 1170, centro, CEP 87910-000, ou pelo fone (44) 34538308, no horário das 07h30min às 11h30min e das 13h00min às 17h00min, de segunda à sexta-feira.

Santa Isabel do Ivaí, aos 30 de outubro de 2023. Jose Marim Ferreira de Souza Secretario de Planejamento

118310/2023

São Carlos do Ivaí

AVISO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 82/2023

Encontra-se aberta no Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de São Carlos do Ivaí, na Avenida Ivaí, nº 905, Centro, SÃO CARLOS DO IVAÍ/ PR, a PREGÃO ELETRÔNICO Nº 82/2023, TIPO – MENOR PREÇO, que trata OBJETOREGISTRO DE PREÇO PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO DE TERRA QUE SERA DESTINADAAS OBRAS DE ASFALTO DO MUNICÍPIO DE SÃO CARLOS DO IVAÍ/PR. Conforme especificações apresentadas junto ao Edital Convocatório e seus anexos, com abertura marcada para o dia 14 de novembro de 2023, às 09h:00min. O início de acolhimento das propostas comerciais ocorrerá a partir do dia 01 de novembro de 2023, às 08h:30min até às 08:30 horas do dia 14 de novembro de 2023. Maiores informações e entrega de editais no endereço eletrônico: www.bnc.org.br, por intermédio da Bolsa Nacional de Compras (BNC). Informações poderão ser obtidas ainda pelo telefone (44) 3438-1870.

São Carlos do Ivaí/PR, (data assinatura digital).

PAULO RIBEIRO DE OLIVEIRA Secretário de Obras, Viação e Urbanismo.

117930/2023

São José da Boa Vista

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO N° 32/2023 – FORMA: ELETRÔNICO O Município de São José da Boa Vista-PR torna público que fará realizar processo licitatório na modalidade Pregão Eletrônico que tem por objeto o "Registro de preços para futura e eventual aquisição de materiais e equipamentos de informática para uso das diversas Secretarias Municipais". A sessão se dará no dia 20/11/2023, a partir das 09h00min no ambiente virtual da plataforma comprasgov – UASG: 987883. Valor máximo aceitável R\$ 138.815,90 (cento e trinta e oito mil oitocentos e quinze reais e noventa centavos). Mais esclarecimentos poderão ser obtidos no Edifício da Prefeitura Municipal, no horário comercial, pelo fone: (043) 3565-1252, e-mail: licitapmsjbv@yahoo.com.br. Os interessados poderão obter o edital completo nos sites: http://www.saojosedaboavista.pr.gov.br ou www.comprasgovernamentais.gov.br. São José da Boa Vista, 30 de outubro de 2023. Willys Manoel Barbosa - Pregoeiro Oficial

118360/2023

São José dos Pinhais

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS - PR SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS MATERIAIS E LICITAÇÕES AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 214/2023 - SERMALI.

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de material médico hospitalar para atender a demanda das Unidades Básicas de Saúde, Serviço de Urgência e Emergência e do Hospital e Maternidade São José dos Pinhais - HMSJ.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 16 de novembro de 2023 às 09h00min.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser conferido através do endereço eletrônico http://www.comprasnet.gov.br/consultalicitacoes/ConsLicitacao Filtro.asp. informando o código do Município -UASG 987885. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 – Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelos telefones (41) 3299-5930 e/ou 3381-6670.

São José dos Pinhais, 26 de outubro de 2023. RAFAEL RUEDA MUHLMANN Secretário Municipal de Recursos Materiais e Licitações 117746/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS - PR SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS MATERIAIS E LICITAÇÕES AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 216/2023 - SERMALI

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de licença de banco de dados ORACLE DATABASE ENTERPRISE EDITION e ferramentas de gerenciamento, ABERTURA DAS PROPOSTAS: 27 de novembro de 2023 às 09h00min.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser conferido através do endereço eletrônico http://www.comprasnet.gov.br/consultalicitacoes/ConsLicitacao Filtro.asp. informando nº do Pregão e o código UASG 987885. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 – Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelos telefones (41) 3381-6849 e/ou (41) 3381-6670.

São José dos Pinhais, 27 de novembro de 2023. RAFAEL RUEDA MUHLMANN Secretário Municipal de Recursos Materiais e Licitações 118159/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS - PR SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS MATERIAIS E LICITAÇÕES AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N.º 216/2023 – SERMALI

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de licença de banco de dados ORACLE DATABASE ENTERPRISE EDITION e ferramentas de gerenciamento, ABERTURA DAS PROPOSTAS: 17 de novembro de 2023 às 09h00min. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser conferido através do endereço eletrônico http://www.comprasnet.gov.br/consultalicitacoes/ConsLicitacao_Filtro.asp, informando nº do Pregão e o código UASG 987885. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101

Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 – Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelos telefones (41) 3381-6849 e/ou (41) 3381-6670.

São José dos Pinhais, 27 de outubro de 2023.

RAFAEL RUEDA MUHLMANN Secretário Municipal de Recursos Materiais e Licitações

118169/2023

São Pedro do Iguaçu

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 089/2023

O Município de São Pedro do Iguaçu-PR informa que estará realizando a licitação, modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, para o REGISTRO DE PREÇOS, tipo menor preço por item, com o seguinte objeto: futuras aquisições de Medicamentos Fitoterápicos e Rasuras do Projeto de Assistência Farmacêutica em Plantas Medicinais e Fitoterápicos do Município de São Pedro do Iguaçu-PR.

Valor máximo: R\$ 104.610.00 (cento e quatro mil seiscentos e dez reais).

Data da sessão: 17 de novembro de 2023.

Horário: 09h00 (Horário de Brasília- DF).

 $\textbf{Local: } \underline{\textbf{Bolsa de Licitac\~oes do Brasil}} \ (\underline{www.bll.org.br}).$

Disponibilidade do Edital: 31 de outubro de 2023.

O Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, bem como informações quanto a quantidades, prazos, valores estimados e demais condições estão disponíveis no site www.saopedrodoiguacu.pr.gov.br. Mais informações poderão ser obtidas junto à sede da Prefeitura Municipal, situada a Rua Niterói, nº 1225, Centro,

pelo telefone 0 45 3255-8000, pelo e-mail licitacao@saopedrodoiguacu.pr.gov.br.

São Pedro do Iguaçu, 25 de outubro de 2023.

José Aroldo Malvestio PREFEITO MUNICIPAL

117928/2023

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 090/2023

O Município de São Pedro do Iguaçu-PR informa que estará realizando a licitação, modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, tipo menor preço por item, com o seguinte objeto: contratação de empresa para fornecimento de um veículo 00 Km modelo 2024 tipo camionete para transporte de carga e passageiros destinado a Secretaria de Obras e Urbanismo do Município do Município São Pedro do Iguacu/PR.

Valor máximo: R\$ 125.990,00 (cento e vinte e cinco mil, novecentos e noventa

Data da sessão: 17 de novembro de 2023. Horário: 14h00 (Horário de Brasília- DF).

Local: Bolsa de Licitações do Brasil (www.bll.org.br). Disponibilidade do Edital: 31 de outubro de 2023.

O Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, bem como informações quanto a quantidades, prazos, valores estimados e demais condições estão disponíveis no site www.saopedrodoiguacu.pr.gov.br. Mais informações poderão ser obtidas junto à sede da Prefeitura Municipal, situada a Rua Niterói, nº 1225, Centro, pelo telefone 0 45 3255-8000, pelo e-mail licitacao@saopedrodoiguacu.pr.gov.br.

São Pedro do Iguaçu, 25 de outubro de 2023.

José Aroldo Malvestio PREFEITO MUNICIPAL

117929/2023

Sapopema

AVISO ABERTURA

EDITAL DE CHAMADA PUBLICA № 03/2023

O MUNICÍPIO DE SAPOPEMA, Estado do Paraná, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, de conformidade com a Lei Federal Nº 8.666/93 e 8.883/94, Lei Complementar nº 198/2023, Lei Municipal Nº 600/2006, em conformidade com a Lei Complementar nº 195/2022, torna público que encontra-se a disposição dos interessados, à partir da data de publicação deste. O Edital de CHAMADA PÚBLICA Para Edital Para seleção de agentes culturais de áreas culturais que tenham prestado relevante contribuição ao desenvolvimento artístico ou cultural do município de Sapopema, observadas as categorias descritas no Anexo I. A data de abertura será no dia 20/11/2023 as 09:00 horas. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site www.sapopema. pr.gov.br dúvidas e esclarecimentos através do email licitacoessapopema@ yahoo.com.br, Tel: 43 3548-1383. Sapopema, 30 de outubro de 2023. PAULO MAXIMIANO DE SOUZA JUNIOR-Prefeito Municipal. Lidinei Aparecida F. M. oliveira-PCP

118109/2023

Sarandi

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SARANDI - PMS - UASG 988461 AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA PÚBLICA 08/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada para executar a obra de reforma dos banheiros do Paço Municipal do Município de Sarandi, Estado do Paraná, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste EDITAL e seus anexos. Abertura: 08 de dezembro de 2023 às 09:00 horas. Informações e edital: Departamento de Licitação, Compras e Patrimônio - Paço Municipal, sito à Rua José Emiliano de Gusmão, 565. Fone 44-3264-8623 ecpl@sarandi.pr.gov.br licitacao@sarandi.pr.gov.br Site: www.sarandi.pr.gov.br e https://sarandi.eloweb.net/portaltransparencia/

Sarandi, 30 de outubro de 2023.

Renato Hiran Ausek Presidente da Comissão de Licitação

118208/2023

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SARANDI

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 087/2023-PMS-UASG 988461 OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MONITORAMENTO REMOTO COM SISTEMA DE CÂMERAS, INCLUINDO A MÃO DE OBRA E MATERIAIS INSTALAÇÃO FORNECIMENTO NECESSÁRIOS Е EQUIPAMENTOS NA FORMA DE COMODATO, DE ACORDO COM AS SOLICITAÇÕES DAS SECRETARIAIS DO MUNICÍPIO DE SARANDI/PR. Abertura: 21 de Novembro de 2023 às 09:00 horas. Informações e edital: Departamento de Licitação, Compras e Patrimônio - Paço Municipal, sito à Rua José Emiliano de Gusmão, pregoeiro4@sarandi.pr.gov.br 565. Fone: 44-3264-8623. Site: www.sarandi.pr.gov.br www.comprasgovernamentais.gov.br

Sarandi, 30 de Outubro de 2023.

Jéssica Gonçalves Castione Jagas Pregoeira

118279/2023

Telêmaco Borba

PREFEITURA MUNICIPAL DE TELÊMACO BORBA – PARANÁ CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 06/2023 - Resultado de Habilitação

Reforma e ampliação da Escola Municipal Péricles Pacheco da Silva. A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura do Município de Telêmaco Borba, Estado do Paraná, comunica aos interessados do processo em epígrafe, que as proponentes, CEZ ENGENHARIA, DUAL D ENGENHARIA SERVICOS E ASSESSORIA LTDA, EDERALDO DE ANDRADE LTDA, ERIKA FRANCINE FERREIRA, FELIPE ANTUNES PAMELLA & CIA LTDA, L. PEDROSO INCORPORADORA LTDA, O. S. SOUZA & SOUZA LTDA - EPP, OKAL CONSTRUÇÃO CIVIL EIRELI, PONTA GROSSA ENGENHARIA LTDA, REVEST COLLORS LTDA foram HABILITADAS e as proponentes PAULO CEZAR DE OLIVEIRA FERREIRA e PONTA FINA COMÉRCIO E LICITAÇÕES LTDA e R J A VITOR CONSTRUTORA LTDA foram INABILITADAS neste certame.

Informamos ainda que a partir desta publicação inicia-se o prazo de 5(cinco) dias úteis para apresentação de recursos.

Telêmaco Borba, 30 de outubro de 2023 Graziele Rodrigues Prestes Honorato Presidente da Comissão Permanente de Licitação

118090/2023

PREFEITURA MUNICIPAL DE TELÊMACO BORBA – PARANÁ TOMADA DE PREÇOS Nº 02/2023 - Resultado de Habilitação Ampliação e reforma da sede do Corpo de Bombeiros.

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura do Município de Telêmaco Borba, Estado do Paraná, comunica aos interessados do processo em epígrafe, que as proponentes, CEZ ENGENHARIA, ERIKA FRANCINE FERREIRA, L. PEDROSO INCORPORADORA LTDA, O. S. SOUZA & SOUZA LTDA - EPP, PAULO CEZAR DE OLIVEIRA FERREIRA e PRO ATIVA ENGENHARIA LTDA foram HABILITADAS e as proponentes CONSTRUÇÕES LM LTDA e JF CABRAL ENGENHARIA LTDA foram

Informamos ainda que a partir desta publicação inicia-se o prazo de 5(cinco) dias úteis para apresentação de recursos

Telêmaco Borba, 30 de outubro de 2023 Graziele Rodrigues Prestes Honorato Presidente da Comissão Permanente de Licitação

118309/2023

Terra Rica

INABILITADAS neste certame.

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE TERRA RICA

Aviso de Chamada Pública Nº 19/2023

O Município de Terra Rica, Estado do Paraná, através do Em Senhor Prefeito Municipal, Julio Cesar da Silva Leite, e por intermédio de sua Secretaria Municipal de Educação e Cultura, torna público o processo licitatório para Aquisição de gêneros alimentícios Hortifrútis da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, destinado ao atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE), conforme Tabela constante no

Data: A partir da data de publicação até 16 de Novembro de 2023. O edital completo está disponível no site: www.terrarica.pr.gov.br em processos licitatórios. Informações complementares poderão ser adquiridos na Av. Euclides da Cunha, nº 1120, Setor de Licitações, Fone: (44) 3441.8505 -3441.8502, informando-se no pedido os seguintes dados: Razão Social do requerente, endereço, telefone, e-mail e nome da pessoa para contato.



Na data de 16 de Novembro de 2023, às 09h00 será realizada sessão pública para abertura dos documentos de habilitação e proposta, com o julgamento e classificação dos credenciados, na sala de reuniões da Prefeitura de Terra Rica, sita à Avenida Euclides da Cunha, nº 1120.

Terra Rica, 30/10/2022

Julio Cesar da Silva Leite Prefeito Municipal

118262/2023

Tibagi

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 007/2023

O MUNICÍPIO DE TIBAGI/PR, nos termos da legislação vigente, torna público, que realizará licitação do tipo menor preço, na modalidade de Tomada de Preços, às 9 horas, do dia 16 de novembro de 2023, em sua sede administrativa, sita à Praça Edmundo Mercer nº 34, cujo objeto é Contratação de empresa para execução de obra de pavimentação poliédrica em estradas rurais, neste município. O valor máximo da licitação é de R\$ 711.223,39. O Edital completo será fornecido, no Setor de Licitações, da Prefeitura Municipal de Tibagi, no e-mail licitacaotbg@hotmail.com ou no site www.tibagi.pr.gov.br.

Tibagi, 30 de outubro de 2023 ARTUR RICARDO NOLTE Prefeito Municipal

117950/2023

Toledo

MUNICÍPIO DE TOLEDO – PR DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO - REF: CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 001/2023

O Secretário da Administração do Município de Toledo/PR torna público a quem interessar possa que a licitação na modalidade de CONCORRÊNCIA PÚBLICA nº 001/2023, cujo objeto é: Execução global (material e mão de obra) dos serviços de Ampliação e Reforma da Escola Municipal Carlos Friedrich, localizada na Rua Doutor Jorge Nunes esquina com a Rua Leonardo Francisco Nogueira, Quadra 660, Lote Urbano Nº 363, Jardim Coopagro - Toledo/PR, SOFREU ALTERAÇÕES NO EDITAL. As alterações estão disponíveis no site: www.toledo.pr.gov.br. Assim, por consequência, fica alterada a data de recebimento e abertura das propostas bem como o início da sessão de disputa de preços, que passa a ser conforme a seguir. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até as 08h30min do dia 01 DE DEZEMBRO DE 2023. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 08h45min do dia 01 DE DEZEMBRO DE 2023. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 08h45min do dia 01 DE DEZEMBRO DE 2023. ANDRIWS TODESCHINI PRESTES - SECRETÁRIO DA ADMINISTRAÇÃO.

O(s) edital(is) encontra(m)-se à disposição no site: www.toledo.pr.gov.br Licitações. Demais informações: Depto. Licitações e Contratos do Município de Toledo, Rua Raimundo Leonardi, 1586, Centro, Toledo/PR, de segunda a sexta-feira, Fone: (45) 3196-2152, e-mail: licitacao@toledo.pr.gov.br

118353/2023

Tupãssi

Aviso de Licitação

O Município de Tupãssi, Estado do Paraná, torna público a realização do seguinte processo licitatório:

UASG: 987993. Processo Licitatório nº 60/2023. Modalidade Pregão Eletrônico Registro de Preços nº 23/2023. Modo de Disputa: ABERTO E FECHADO.

Síntese do seu objeto: Pregão Eletrônico, Registro de Preços, menor preço por item, ampla concorrência para contratação de empresa especializada na prestação de serviços para atender as demandas do Município de Tupãssi, sendo: Lote 01 - Contratação de empresa especializada em varrição manual de vias e logradouros; Lote 2 - Contratação de empresa especializada em Serviços de capina/roçada/corte de grama em vias públicas e logradouros; Lote 3 - Contratação de empresa especializada em Serviços de capina, pintura de meio fio, sem fornecimento de tinta; Lote 4 - Contratação de empresa especializada em Serviços de pintura de faixas de pedestre, quebra molas e acesso a cadeirantes; Lote 5 - Contratação de empresa especializada em Poda e manutenção ornamental e artística de topearia em árvores do tipo cipreste português: Os serviços deverão ser executados de forma parcelada, de acordo com as necessidades da contratante, por um período de 12 meses podendo ser prorrogado até o limite de 24 meses, a

contar da assinatura da ata de registro de preços, dentro do rigor da Lei. Valor Máximo da Licitação: R\$ 2.072.000,00 (dois milhões, setenta e dois mil reais). Tipo de Licitação: Menor preço por Item, Ampla Concorrência. Com prioridade de contratação para as microempresas e empresas de pequeno porte LOCAL, ou seja, sediadas no Município de Tupãssi, até o limite de 10% (dez por cento) do melhor preço válido. (Artigo 49, parágrafo primeiro, da Lei Complementar Municipal nº 008/2016). Abertura das propostas e recebimento dos lances: a partir das 09:00 horas do dia 24/11/2023, no endereço eletrônico https://www.gov.br/compras/pt-br/. Edital na íntegra: O Edital, todas as documentações e seus Anexos poderão ser obtidos através da Internet pelos endereços eletrônicos: https://www.gov.br/compras/pt-br/ e tupassi.atende.net, no link "Portal da Transparência" ou "Licitações". Demais informações através do telefone (44) 3544-8000, ramal 8024.

Tupãssi/PR, 30 de outubro de 2023.

Juliano Marques Borges Pregoeiro /Agente de Contratação Diretor do Departamento de Suprimentos

118117/2023

Aviso de Licitação

O Município de Tupãssi, Estado do Paraná, torna público a realização do seguinte processo licitatório:

UASG: 987993.Processo Licitatório nº 61/2023. Modalidade Pregão Eletrônico Registro de Preços nº 24/2023. Modo de Disputa: ABERTO E FECHADO.

Síntese do seu objeto: Pregão Eletrônico, Registro de Preços, menor preço por Item, Ampla Concorrência visando à Contratação de empresa especializada, considerando a necessidade do Município de Tupãssi, em viabilizar o desempenho das atividades e atender a Lei Municipal nº. 2410/2023, o presente procedimento tem por finalidade, aquisição de Pedra Brita nº. 02 deixando a pedra entregue na Pedreira municipal de Tupãssi localizada lote rural nº. 130-B, 129-A/2 Gleba Lambari, nas proximidades da seguinte coordenada geográfica, 24°35'11"S 53°32'52"O. Que será destinada a produtores que se enquadrarem na Lei e manutenções das estradas municipais. Os produtos/serviços deverão ser entregues de forma parcelada, de acordo com as necessidades da contratante, por um período de 12 meses podendo ser prorrogado até o limite de 24 meses, a contar da assinatura da Ata de Registro de Preços, dentro do rigor da Lei. Valor Máximo da Licitação: R\$ 2.400.000,00 (Dois milhões quatrocentos reais). Tipo de Licitação: Menor preço por item, Ampla Concorrência. Com prioridade de contratação para as microempresas e empresas de pequeno porte LOCAL, ou seja, sediadas no Município de Tupãssi, até o limite de 10% (dez por cento) do melhor preço válido. (Artigo 49, parágrafo primeiro, da Lei Complementar Municipal nº 008/2016). **Abertura das propostas e recebimento dos lances:** a partir das **09:00 horas do dia 28/11/2023**, no endereço eletrônico https://www.gov.br/compras/pt-br/. Edital na integra: O Edital, todas as documentações e seus Anexos poderão ser obtidos através da Internet pelos endereços eletrônicos: https://www.gov.br/compras/pt-br/ e tupassi.atende.net, no link "Portal da Transparência" ou "Licitações". Demais informações através do telefone (44) 3544-8000, ramal 8024.

Tupāssi/PR, 30 de outubro de 2023. Juliano Marques Borges Pregoeiro /Agente de Contratação Diretor do Departamento de Suprimentos

118120/2023

Entidades Municipais

Fundação Araucária

CHAMADA PÚBLICA 17/2023 PROGRAMA PESQUISA BÁSICA E APLICADA EDIÇÃO OUTUBRO ROSA

Objetivo: Apoiar o desenvolvimento da investigação científica por pesquisadoras mulheres, que foram diagnosticadas com Câncer de mama, estimulando a produção científica, tecnológica e de inovação, por meio da concessão de apoio financeiro para a execução de projetos de pesquisa às pesquisadoras vinculadas as ICTs do Estado do Paraná, nas áreas do conhecimento que apresentem aderência aos Novos Arranjos de Pesquisa e Inovação (NAPIs) que vêm sendo fomentados pela Fundação Araucária ou com as áreas prioritárias identificadas pelo Conselho Paranaense de Ciência.

Recursos Financeiros: As propostas aprovadas serão financiadas com recurso global de R\$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais), oriundos:

- Da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior do Paraná (SETI):R\$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) para a Fundação Araucária, referente aos recursos repassados do Fundo Paraná.
- Da Fundação Araucária: R\$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) a serem providos pela Fundação Araucária, nos termos da Lei Estadual nº 251/2023.

Os recursos orçamentários disponíveis para a presente Chamada Pública correrão à conta do orçamento próprio da Fundação Araucária, dotação orçamentária do exercício de 2023. Poderão ser submetidos projetos de pesquisa científica, tecnológica e/ou inovação, no limite de até R\$ 100.000,00(cem mil reais).

Submissão eletrônica das propostas: Até às 23h59 do dia 30 de novembro de 2023, pelo Sparkx.

Divulgação do resultado final pós-recursos: A partir de 19 de fevereiro de

2024, por meio de Ato da Diretoria Executiva da Fundação Araucária, em $\underline{www.fappr.pr.gov.br}.$

A íntegra da chamada pode ser consultada em www.fappr.pr.gov.br.

Curitiba, 31 de outubro de 2023.

Ramiro Wahrhaftig Presidente da Fundação Āraucária

117661/2023

EXTRATO DE CONVÊNIO PD&I – FUNDAÇÃO ARAUCÁRIA

Instrumen to	Instituição	Valor	Objeto	Data assinatura	Vigência
CV 701/2022 PDI	to Instituição Valor CV 701/2022 PDI FUNES PAR 00,00		Projeto BOT20222610 00002 – Processo de Inexigibilidade n.º 15/2022	27/10/2023	Vigência de 27 meses a partir da data de assinatura

Ramiro Wahrhaftig Presidente

Gerson Koch Diretor de Administração e Finanças 117779/2023

Paranaguá Previdência

Paranaguá, 20 de outubro de 2023.

TERMO DE RATIFICAÇÃO

Inexigibilidade de Licitação nº 021/2023 - Processo Administrativo nº 2023/10/3154.

Partes: Paranaguá Previdência – CNPJ: 08.542.807/0001-68.

ASS. PARANAENSE DAS ENTIDADES PREVIDE
MUNICIPAIS - APEPREV–CNPJ: 05.763.089/0001-61 PREVIDENCIÁRIAS

Objeto: Inscrições de Servidores no Curso "Sitematização do Comprev e CTC na Visão do Tribunal de Contas" – com fulcro no artigo 25, inciso II, c/c art. 13, inciso VI da Lei Federal nº 8,666/93 e inteiro teor do Processo Administrativo nº 3154/2023, em atendimento às necessidades Administrativas da Paranaguá Previdência.

Valor máximo estimado da contratação: R\$1.700,00 (mil e setecentos

Dotação: 25.01.09.272.0010.2235.3390394800 - Serviço de Seleção e Treinamento. Foro: Paranaguá - Paraná.

117962/2023

Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto - Ibiporã

SERVIÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO Av. Santos Dumont, 565 – Centro – Ibiporã – Pr Fone: (43) 3258-8195 - CEP 86200-000

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2023

Objeto: Aquisição e instalação de Aerador Superficial tipo Escova e de Cabo PP e duto corrugado para instalação do aerador na ETE Norte. Tipo: Menor preço, Por Lote. Data de Abertura: 20/11/2023 às 09:00 horas. Valor Máximo Estimado: R\$ 773.200,07 Disponibilidade do Edital: sites https://bnc.org.br ou www.samaeibi.com.br. Informações: Telefone (43) 3258 8161. Ibiporã, 30 de outubro de 2023. Gustavo Toneli de Sá – Diretor-Presidente do SAMAE

118256/2023





Consulta dos Diários Oficiais

Acesse o endereço:

http://www.imprensaoficial.pr.gov.br/

• Na página inicial, no campo CONSULTA AOS DIÁRIOS OFICIAIS, selecione o diário, informe a data inicial e final e no campo PESQUISA TEXTUAL informe o protocolo de sua publicação ou texto que precisa

www.imprensaoficial.pr.gov.br

localizar.





Particulares

AVISO DE LICITAÇÃO

O Presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale do Ivaí e Região -CISVIR, comunica aos interessados, que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO - MENOR PREÇO POR ITEM, objetivando a AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS OFTALMOLÓGICOS E EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA EM ATENDIMENTO AO CONVÊNIO № 024/2019 - GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ, vide Processo Administrativo № 150/2021 – <u>PREGÃO ELETRÔNICO</u> N° 017/2023 – <u>DATA DA SESSÃO PÚBLICA:</u> 13/11/2023 às 08h30 – Local: www.bll.org.br – Demais informações, verifique o Portal da Transparência www.cisvir.com.br.

Apucarana, Paraná, 27 de Outubro de 2023

Hermes Wicthoff Presidente CISVIR

117532/2023

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDO URBANOS EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 01 ao Contrato de Rateio nº 18/2023 Partes: CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS e o MUNICÍPIO DE PIRAQUARA.

Objeto: O valor global que era de R\$ 1.934.746,03 (um milhão novecentos e trinta e quatro mil setecentos e quarenta e seis reais e três centavos), fica acrescido o valor do aditivo no montante de R\$ 225.000,00 (duzentos e vinte e cinco mil reais), passando o valor global do contrato para R\$ 2.159.746,03 (dois milhões cento e cinquenta e nove mil setecentos e quarenta e seis reais e três centavos)

Data de Assinatura: 24 de outubro de 2023. Curitiba, 27 de outubro de 2023.

De acordo para a publicação.

Rosamaria Milléo Costa Secretária Executiva

117807/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DA LICENÇA DE PRÉVIA

AUTO POSTO ALMIRANTE LTDA, CNPJ 11.393.320/0019-02 torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Concessão da Licença de Prévia, válida até 19/10/2024 - LO-23/246 para o Comércio Varejista de Combustíveis para veículos automotores, situada à RUA JOAO BETTEGA, 3015, CIDADE INDUSTRIAL - 81.350-000 - Curitiba-PR

117332/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO DE **AMPLIAÇÃO**

BBA INDUSTRIA QUIMICA LTDA, CNPJ nº 00.623.492/0001-71, torna público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Licença de Instalação de Ampliação - LI-A, com validade de 25/06/2026 (n° 308301), para atividade de Fabricação de Produtos Químicos Orgânicos não especificados anteriormente, localizada na Rodovia BR 153, Km 7.5 - Parque Industrial, município de Jacarezinho/PR.

117200/2023

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENCA SIMPLIFICADA

Almeida e Almeida Autopeças Ltda ME, portador do CNPJ: 17.428.668/0001-37, torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Londrina - Parana, a Licença Simplificada para Comércio a varejo de peças e acessórios usados, de pneumáticos e camaras de ar e recondicionamento e recuperação de motores para veículos automotores a ser implantada na Rua Caraíbas, 433 – 86026-560 - Londrina - Paraná.

117178/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

AUTO POSTO ALMIRANTE LTDA, CNPJ 11.393.320/0019-02 torna público que rá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curitiba, a Licença Operação para Comércio Varejista de Combustíveis e lubrificantes, instalada à RUA JOAO BETTEGA, 3015, CIDADE INDUSTRIAL - 81.350-000 - Curitiba-PR..

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

FNS GESTÃO E PARTICIPAÇÕES SOCIETÁRIAS LTDA torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Londrina, a Licença Simplificada para condomínios residenciais verticais, a ser implantada na Av. dos Pioneiros, s/nº, Lote 4/D-1, Gleba Lindóia Jardim Morumbi, Município de Londrina/PR.

117402/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

BLUE CONNECTION INDUSTRIA E SERVIÇOS LTDA CNPJ: 45.232.861/0001-33 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para Fabricação de componentes eletrônicos e Fabricação de fios, cabos e condutores elétricos isolados a ser implantada RODOVIA PR 421, 265 - BARIGUI - 83707-000 - Araucária/PR

VOLVO CORRETORA DE SEGUROS, ADMINISTRAÇÃO
ESERVIÇOS (BRASIL) LTDA.
CNPJ/ME 02.519.440/0001-85 - NIRE 41203677564
ATA DE REUNIÃO DE QUOTISTAS REALIZADA EM 24/10/2023
Data e Horário: 24/10/2023, às 8h. Local: Na sede social da Volvo
Corretora de Seguros, Administração e Serviços (Brasil) Ltda., inscrita
no CNPJ 02.519.440/0001-85, com sede na Av. Juscelino Kubitschek de
Oliveira, 2.600, Bairro Cidade Industrial de Curitiba, Cidade de Curitiba,
PR ("Sociedade"). Presença: Os seguintes quotistas representando
a totalidade do capital social da Sociedade, conforme se verifica pelas
assinaturas feitas ao final desta ata: (i) Banco Volvo (Brasil) S.A.,
instituição financeira, regularmente inscrita no CNPJ 58.017.179/0001-70,
com sede na Av. Juscelino Kubitschek de Oliveira, 2.600, Bairro Cidade
Industrial de Curitiba, CEP 81.260-900, Cidade de Curitiba, PR; e (ii)
o Sr. Carlos Eduardo Modeli Ribeiro, brasileiro, casado sob o regime
de comunhão parcial de bens, executivo de bancos, RG 9727069 SSP/
SP e CPF 011.334.958-00, com endereço comercial na Av. Juscelino
Kubitschek de Oliveira, 2.600, Bairro CIC, CEP 81.260-900, Cidade de
Curitiba, PR. Convocação: Dispensada a convocação, nos termos do §2º
do Artigo 1.072 da Lei 10.406, de 10/01/2002, conforme alterada ("Códino
Civil"). Mesa: Carlos Eduardo Modeli Ribeiro (Presidente) e Edsel Guidi
Filho (Secretário). Ordem do Dia: Deliberar acerca da: 1. Distribuição de
dividendos aos Quotistas, à conta de Lucros Acumulados. 2. Redução do
capital social da Sociedade, tendo em vista o valor excessivo em relação
ao objeto da Sociedade, nos temos do 2e sequintes do dividendos aos Quotistas, à conta de Lucros Acumulados. 2. Redução do capital social da Sociedade, tendo em vista o valor excessivo em relação ao objeto da Sociedade, nos termos do Artigo 1.082 e seguintes do Código Civil. **Deliberações**: Dando início aos trabalhos, o Sr. Presidente submeteu à apreciação dos quotistas as matérias constantes na Ordem do Dia. Assim, os quotistas deliberaram, por unanimidade de votos e sem quaisquer restrições, o que segue: 1. A aprovação da distribuição de dividendos aos quotistas, à conta de Lucros Acumulados, no valor e R\$ 8.839.652,55. 1.1. Considerando que o valor proporcional de direito do quotista Carlos Eduardo Modeli Ribeiro é irrelevante, este expressamente renuncia o recebimento de referido valor, que deverá ser destinado exclusivamente ao Quotista majoritário. 2. Ainda, decidiram pela redução do capital social da Sociedade em R\$ 9.160.347,45, por julgá-lo excessivo em relação às atividades da Sociedade, passando o referido capital social de R\$ 10.010.000,00 para R\$ 849.652,55, mediante restituição de capital ao quotista majoritário, Banco Volvo (Brasil) S.A., reterido capital social de R\$ 10.010.000,00 para R\$ 849.652,55, mediante restituição de capital ao quotista majoritário, Banco Volvo (Brasil) S.A., em moeda corrente nacional. 2.1. Conforme determina o artigo 1.084 do Código Civil, a redução do capital social se dá com a diminuição proporcional do valor nominal das cotas. Neste sentido, o capital social de R\$ 849.652,55 é dividido em 10.010.000, no valor nominal de R\$ 0,08 cada. 2.2. A redução de capital só se tornará efetiva após o cumprimento das seguintes condições, cumulativamente: (a) publicação da presente ata; e (b) decurso do prazo de 90 dias, contados da data da publicação desta ata, sem que tenha sido apresentada, pelos credores quirografários, oposição a essa deliberação ou, se houver oposição, mediante a prova do pagamento e/ou depósito judicial dos valores devidos a tais credores. do pagamento e/ou depósito judicial dos valores devidos a tais credores.

2.2.1. Superadas as condições acima, a Sociedade promoverá a alteração do Contrato Social. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado do Contrato Social. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado e tendo a reunião atendido a todas as formalidades legais, a sessão foi suspensa para lavratura da presente ata, que foi lida, aprovada e assinada digitalmente por todos os presentes. Para fins de atendimento ao que dispõe o artigo 1.152, §1º do Código Civil, esta ata será levada à publicação no órgão oficial do Estado e em jornal de grande circulação. Curitiba, 24/10/2023. Carlos Eduardo Modeli Ribeiro. Edsel Guidi Filho. Banco Volvo (Brasil) S.A. - pp. Carlos Eduardo Modeli Ribeiro. 117466/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

AGROGEN DESENVOLVIMENTO GENÉTICO S/A, CNPJ 32.593.445/0009-76 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para Incubatório de Aves a ser implantada na Rod BR 277, Km 338, Morro Alto - Guarapuava/ PR.

117467/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA

Almeida e Almeida Autopeças Ltda ME, portador do CNPJ: 17.428.668/0001-37, torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Londrina - Parana, a Renovação da Licença Simplificada para Comércio a varejo de peças e acessórios usados, de pneumáticos e camaras de ar e recondicionamento e recuperação de motores para veículos automotores implantada na Rua Caraíbas, 433 - 86026-560 - Londrina - Paraná...

117180/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

Associação Paranaense de Cultura torna público que irá requerer ao IAT, a Licença de Operação para Educação superior - graduação, Atividades de serviços de complementação diagnóstica e terapêutica e Atividades de atenção ambulatorial instalada Av. Jockey Club, 485 - Vila Hípica, CEP 86.067-000 Londrina - PR

113886/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE REGULARIZAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA

ROSANGELA DE OLIVEIRA EIFLER E AMARILDO EIFLER torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Regularização da Licença Simplificada para PISCICULTURA COMERCIAL a ser implantada Parte Oeste do Lote Rural nº23, do 32º Perimetro da Fazenda Britania, Municipio de Maripa/PR.

117093/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO DE **AMPLIAÇÃO**

BBA INDUSTRIA QUIMICA LTDA, CNPJ nº 00.623.492/0001-71, torna público que irá solicitar ao Instituto Água e Terra, a Licença de Operação de Ampliação - LO-A, para atividade de Fabricação de Produtos Químicos Orgânicos não especificados anteriormente, a ser implantada na Rodovia BR 153, Km 7.5 - Parque Industrial, no município de Jacarezinho/PR

117187/2023

Heel do Brasil Biomédica Ltda.

CNPJ/MF nº 05.994.539/0001-27/NIRE 41 2 0639534-9 Extrato da Ata de Reunião de Sócias

Em 26 de outubro de 2023, as sócias da Heel do Brasil Biomédica Ltda., com sede na cidade de Colombo, estado do Paraná, na Avenida Santos Dumont, nº 1100, 3º andar (salas "AdmH01", "LabH02" e "LabH03") e depósito, CEP 83403-500 ("**Sociedade**"), decidiram aprovar a redução do capital social da Sociedade em um valor de R\$ 3.000.000,00, mediante o cancelamento de quotas detidas unicamente pela sócia Biologische Heilmittel Heel GmbH em razão da participação irrisória da sócia Aurelia-Verlag Gesellschaft Mit Beschränkter Haftung no capital social da Sociedade, tendo em vista que o capital social é excessivo em relação ao objeto da Sociedade, conforme faculta o artigo 1.082, II da Lei nº 10.406/2002. Referida redução de capital está sujeita ao decurso do prazo de 90 dias a contar da data de publicação deste extrato e à satisfação das condições estabelecidas no parágrafo 2º do artigo 1.084 da Lei nº 10.406/2002.

117292/2023

TERMINAIS AÉREOS DE MARINGÁ - PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N. 11/2023-SBMG

OBJETO: Contratação de empresa para a prestação de serviços auxiliares de transporte aéreo, na modalidade de Proteção da Aviação Civil contra Atos de Interferência Ilícita, nas dependências do Aeroporto Regional de Maringá Silvio Name Junior (SBMG)

ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: ÀS 09:30 (nove horas e trinta minutos) do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro de 2023, através do site: www.gov.br/compras/pt-br/ (Compras Governamentais) com o cadastro nº UASG: 928214 - TERMINAIS AÉREOS - AEROPORTO REGIONAL DE MARINGÁ /PR. O presente Edital estará à disposição dos interessados na Administração do Aeroporto Regional de Maringá, Rodovia: PR 317 - Km 107, na Av, Vladimir Babkov, nº 900, Parque Industrial Mário Bulhões CEP PR e 87.065-665 – 1º andar – Maringá pelos sites www.maringa.pr.gov.br/Serviços/Licitações,

www.gov.br/compras/pt-br

http://www.

aeroportomaringa.com.br/pt/portal-da-transparencia.

Fernando José Rezende Presidente - SBMG

117261/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0057-91, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para BENEFICIAMENTO E ARMAZENAMENTO DE PRODUTOS AGRICOLAS a ser implantada na Rodovia BR 277 - Km 553 - Centenário, do município de Cascavel - PR.

117543/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

Cal Tim Fertilizantes Ltda. torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para fabricação de adubos e fertilizantes a ser implantada na Rodovia dos Minérios, km 26, Rio Branco do Sul, PR.

117025/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0003-07, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para COMÉRCIO VAREJISTA DE CALCÁRIO PARA CORREÇÃO DO SOLO, a ser implantada no Acesso da Rodovia BR 163 - Km 01, do município de Capitão Leônidas Marques - PR. .

117540/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

CROMODURO SARANDI LTDA - ME, CNPJ:10.923.627/0001-78, torna público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada - LAS, com validade de 08/07/2022, para Serviços de Usinagem, Solda, Tratamento e Revestimento em Metais com Linha de Galvanoplastia Rua Quatorze de Outubro. 106 - Parque Industrial - 87111-680 - Sarandi/PR.

116555/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

D & B Móveis LTDA torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença de Instalação para Fabricação de móveis com predominância de madeira; Comércio varejista de outros produtos não especificados anteriormente; Comércio varejista de artigos de iluminação a ser implantada Avenida Portugal, nº. 5817, Zona I A Umuarama/PR.

MOINHO REGINA LTDA. 77.874.857/0001-65-NIRE

CNPJ/MF N° 77.874.857/0001-65-NIRE 41201682137 EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO DE SÓCIOS EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO DE SOCIOS São convocados os Srs. Sócios para Reunião de Sócios, em 14/11/2023, às 14h, na sede social, na BR 277, no 3335, Orleans, em Curitiba/PR, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: aumentar o capital social em R\$ 300.000,00, mediante a emissão de novas quotas a serem emitidas e subscritas pelo preço unitário de R\$ 1,00, com integralização em 10 parcelas iguais, fixas, mensais e consecutivas. Todos os documentos pertinentes à Ordem do Dia estão disponíveis na serde da Seciodada. sede da Sociedade.

> Curitiba, 17 de outubro de 2023. Ivanir Badotti Sócio Administrador

> > 112863/2023

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS EXTRATO DE CONTRATO

Partes: CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS e LIGGA TELECOMUNICAÇÕES S/A. Objeto: contratação de 01 (um) plano de serviço de banda larga de alta velocidade oferecido por meio de fibra óptica com velocidades mínimas de download de 300 Mbps e upload de 150 Mbps, consumo ilimitado, IP fixo e válido, incluindo roteador WI-FI para acesso, com sua respectiva instalação e habilitação na sede do Conresol, com prazo total de 12 (doze) meses, cujo valor mensal será de R\$ 149,90 (cento e quarenta e nove reais e noventa centavos). Valor global: R\$ 1.798,80 (mil setecentos e noventa e oito reais e oitenta

Dotação Orçamentária: Função 017 / Sub função 122 / Programa 9001 / Projeto Atividade 17.122.9001.2.000 / Elemento 3.3.90.39.00.00 / Sub elemento

Prazo de Vigência: 12 meses, a partir da assinatura. Data de Assinatura: 23 de outubro de 2023. Curitiba, 27 de outubro de 2023.

De acordo para a publicação.

Rosamaria Milléo Costa Secretária Executiva

117777/2023

O Hospital de Caridade São Vicente de Paulo, CNPJ 77.893.469/0001-21, torna pública a quem possa interessar:

Através deste ato, com fulcro na Cláusula 11.1, torna-se CANCELADA a Cotação Prévia de Preços 083/2023 e todas as disposições contrárias.

Guarapuava/PR, 27 de outubro de 2023.

COMISSÃO INTERNA DE CONVÊNIOS HOSPITAL DE CARIDADE SÃO VICENTE DE PAULO

117708/2023

O Sr. Claudio Airton Cunha Machado, CPF: nº 573.918.829-68 torna público que em 23/10/2023 firmou termo de compromisso com o IAT Instituto Ambiental do Paraná, objeto do procedimento Administrativo protocolado sob nº17.780.643-9, referente ao auto de infração ambiental nº141949, pelo qual se compromete a efetuar a recuperação do dano ambiental mediante a realização de plantio de 176 mudas de espécies nativas, na área situada na coordenada UTM 456223-7182897, no município de Guarapuava-Pr, com prazo de um mês a contar da data da assinatura.

O Sr. Claudio Airton Cunha Machado, CPF: nº 573.918.829-68 torna público que em 23/10/2023 firmou termo de compromisso com o IAT Instituto Ambiental do Paraná, objeto do procedimento Administrativo protocolado sob nº17.780.620-0, referente ao auto de infração ambiental nº141948, pelo qual se compromete a efetuar a recuperação do dano ambiental mediante a realização de plantio de 374 mudas de espécies nativas, na área situada na coordenada UTM 456491-7182606, no município de Guarapuava-Pr, com prazo de um mês a contar da data da assinatura.

117447/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

ENTUMIX LTDA 51.145.857/0001-30 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para Pátio e Estacionamento de Caminhões e Transportadora de produtos não perigosos a ser implantada Rua Recife, 1340 - Centro - 85810-031 - Cascavel/PR.

116868/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO DE **AMPLIAÇÃO**

A POTENCIAL BIODIESEL LTDA, CNPJ 12.613.484/0001-23 torna público que irá solicitar ao Instituto Água e Terra, a Licença de Operação de Ampliação -LO-A, para Produção de Biodiesel por rota metílica, beneficiamento de glicerina e extração de óleo de soja a ser implantada na AVENIDA EDUARDO PEDRO HAMMERSCHMIDT, 3800, SAMPAIO no município de Lapa/PR.

114390/2023



EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ALAPAR - Sistema de Apoio aos Serviços de Saúde

O Presidente do ALAPAR no uso das atribuições, convoca através do presente edital, todas as empresas da categoria no Estado do Paraná para comparecerem na Av. Ayrton Senna, 500 sala 602 em Londrina, Estado do Paraná, ou participar virtualmente por meio eletrônico a fim de tomarem parte na Assembleia Geral, no dia 30 de novembro de 2023, às 10:00 horas em primeira convocação com a maioria absoluta dos votos em relação ao total dos associados e as 10:30 horas, em segunda convocação por maioria dos votos dos associados presentes, para tratarem dos seguintes assuntos: prestação de contas de 2022; aprovação do balancete de setembro 2023, previsão orçamentária para 2024 conforme abaixo e assuntos gerais:

Receitas Mensalidades R\$ 6.000,00

Despesas Administrativas R\$

9.000,00

Outras R\$ 4.000,00 Tributárias R\$ 1.000,00 Total R\$ 10.000,00

Total R\$ 10.000,00 Londrina/PR, 26 de outubro de 2023.

Dr. Carlos Roberto Audi Ayres - Presidente 117343/2023

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Sindicato dos Laboratórios de Análises e Patologia Clínica, Anatomia e Citologia

O Presidente do SINLAB/PR no uso das atribuições, convoca através do presente edital, todas as empresas da categoria no Estado do Paraná para comparecerem na Av. Ayrton Senna, 500 sala 602 em Londrina, Estado do Paraná, ou participar virtualmente por meio eletrônico a fim de tomarem parte na Assembleia Geral, no dia 30 de novembro de 2023, às 09:00 horas em primeira convocação com a maioria absoluta dos votos em relação ao total dos associados e as 09:30 horas, em segunda convocação por maioria dos votos dos associados presentes, para tratarem dos seguintes assuntos: Autorização para cobrança da contribuição Sindical de 2024, execução dos inadimplentes da contribuição sindical, cobrança das mensalidades sindical, federativa e confederativa, prestação de contas de 2022; aprovação do balancete de setembro 2023, previsão orçamentária para 2024 e assuntos gerais conforme abaixo:

2.1) Receitas

Contribuição Sindical R\$ 120.000,00 Mensalidades R\$ 35.000,00

Outras R\$ 15.000,00 Total R\$ 170.000,00

2.2) Despesas Administrativas R\$ 150.000,00 Tributárias R\$ 5.000,00 Imobilizadas R\$ 10.000,00 Outras: R\$ 5.000,00

Londrina/PR, 26 de outubro de 2023. Dr. Carlos Roberto Audi Ayres - Presidente

117341/2023

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

GSC - INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTEFATOS PLÁSTICOS LTDA torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de PINHAIS, a Licença Simplificada para FABRICAÇÃO DE MATERIAL PLÁSTICO PARA USOS NÃO ESPECIFICADOS ANTERIORMENTE a ser implantada RUA RIO SÃO LUIZ, 659, WEISSÓPOLIS, PINHAIS/PR.

117045/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENCA SIMPLIFICADA

GSC - INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTEFATOS PLÁSTICOS LTDA torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de PINHAIS, a Licença Simplificada para FABRICAÇÃO DE MATERIAL PLÁSTICO PARA USOS NÃO ESPECIFICADOS ANTERIORMENTE a ser implantada RUA RIO SÃO LUIZ, 659, WEISSÓPOLIS, PINHAIS/PR.

117053/2023

SÚMULA DO PEDIDO DA LICENÇA DE INSTALAÇÃO

SAS INDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS (CNPJ 23.931.143/0002-01) torna público que requereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Licença de Instalação, para fabricação de outros produtos químicos não especificado anteriormente (ARLA 32) situada à na rua Paul Garfunkel, 1671, Cidade Industrial, Curitiba/PR.

117287/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

INSTITUTO RETORNAR torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de LONDRINA, a Licença Simplificada para 85.41-4-00 - Educação profissional de nível técnico a ser implantada AV AYRTON SENNA DA SILVA 600 - GLEBA FAZENDA PALHANO. LONDRINA PR.

116432/2023

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

IMPRIMAXE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ADESIVOS LTDA torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de PINHAIS, a Licença Simplificada para Fabricação de produtos de papel, etiquetas e rótulos adesivos para uso comercial e de escritório a ser implantada Rua Gui lherme Weiss nº 112, bairro Estancia Pinhais, município de Pinhais/Pr.

117465/2023

117733/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

INTEC AGRICOLA LTDA, CNPJ 22.799.069/0004-02 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para COMÉRCIO ATACADISTA DE MERCADORIAS EM GERAL, COM PREDOMINANCIA EM INSUMOS AGROPECUÁRIOS a ser implantada AVENIDA VISCONDE DE MAUA, 4404 - CARA-CARA - PONTA GROSSA/PR - CEP 84.043-000.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DE PANIFI-CAÇÃO E CONFEITARIA, DE PRODUTOS DE CACAU E BALAS, DO AÇÚCAR, TRIGO, MILHO, MANDIOCA, AVEIA, MASSAS ALIMENTÍ-CIAS E BISCOITOS, DOCES E CONSERVAS E AFINS DE CURITIBA E REGIÃO METROPOLITANA. CNPJ: 75.768.523/0001-8

CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente edital, estão convocados os Associados quites com as suas Contribuições e Mensalidades, da Entidade acima epigrafado, em gozo de seus direitos estatutários para a Assembleia Geral Ordinária, que será realizada na sede da Entidade, sita na Rua Amaro de Santa Rita, 572, Bairro Fanny, Curitiba, Paraná no dia 10 de novembro de 2023, às 15 h 30 min em primeira convocação, se houver número legal ou às 16 h 00 min em segunda convocação, com qualquer número, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1-Leitura, estudo, discussão, apreciação, votação secreta e escrutínio dos votos, da Previsão Orçamentária para o ano de 2024 da Entidade, acompanhada do parecer do Conselho Fiscal

Curitiba, 31 de outubro de 2023. Gilmar Servidoni - Presidente

116596/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

IRMAOS CANTERI COMERCIO DE COMBUSTIVEIS LTDA torna público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO, com validade de 17/10/2026, para Posto revendedor de combustíveis para veículos automotores, localizado na Rua Jacob Brenner, 243 - Centro, no Município de

116700/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

A empresa Koppert do Brasil Holding S.A torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para comércio atacadista de adubos, fertilizantes e inoculantes a ser implantada na Avenida José Tadeu Nunes, 1493 -Galpão C, Jardim Nossa Senhora Aparecida - Campo Mourão - PR.

117030/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

ITALO SUPERMERCADOS LTDA torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Foz do Iguaçu, a Licença Simplificada para COMERCIO VAREJISTA DE PRODUTOS ALIMENTICIOS EM GERAL OU ESPECIALIZADO EMPRODUTOS ALIMENTICIOS NAO ESPECIFICADOS ANTERIORMENTE - Supermercado a ser implantada RUA EDMUNDO DE BARROS 303 - Centro - CEP: 85851-120

117183/2023

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A JANDIRA COMERCIO DE PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA DE CNPJ 78.565.389/0001-00 torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Pinhais, a Licença de Operação para Comércio atacadista não especificado anteriormente instalada Rua Rio Azul, nº247, Emiliano Perneta-Pinhais-PR.

117277/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

J.E.S.- ADMINISTRADORA DE BENS S/A, inscrita no CNPJ 07.858.831/0001-48 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para Loteamento Residencial e comercial a ser implantada Av. Ademar Bornia, SN, Lote n. 108, Gleba Patrimônio Sarandi, CEP: 87114-000, Sarandi - PR.

117267/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

CENTRAL - INCORPORADORA E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS EIRELI, inscrita no CNPJ 07.966.980/0001-20 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para Loteamento Residencial a ser implantada Rua Pioneiro Francisco Brogio, SN, Lote 165, CEP 87112-375, Gleba Patrimônio Sarandi, Sarandi -PR.

117269/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

MAZINI & CIA LTDA, empresa inscrita no CNPJ sob nº 84.814.946/0003-43, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para a atividade de Extração de Argila a ser implantada no endereço Fazenda Boa Esperança, sn, no Município de Carlópolis/PR..

117254/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

MAYCON AUGUSTO THEODORO FERREIRA, CNPJ 13.550.301/0001-30 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para Fabricação de móveis com predominância de madeira a ser implantada Rua Roberto Romanelli, 3651, Cambé - PR.

117113/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

MHIDAS TREND ESTOFADOS LTDA, CNPJ: 35.657.649/0001-64 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para fabricação de móveis com predominância de madeira a ser implantada na RUA ERONDINO ANTONIO PINHATA, 16, CEP: 87.047-437, JARDIM PAULISTA, MARINGÁ-PR

CENTRO OESTE INVESTIMENTOS E PARTICIPAÇÕES S/A

CNPJ/MF 03.406.884/0001-77

Relatório da Administração: Senhores Acionistas: Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos à apreciação de V.Sas., nossas demonstrações financeiras relativas aos exercícios sociais encerrados em 31/12/2022 e 31/12/2021. Para quaisquer esclarecimentos adicionais estamos à Vossa disposição.

Francisco Beltrão(PR), 19 de Outubro de 2023. A Administração.

	Francisco Beltrao(PR), 19 de Outubro de 2023. A Administração.						
Balanços Patrimoniais em Reais (R\$)					— Demonstração de Fluxos de C	aixa - Método	o Indireto —
Ativo 31/12/2022	2 31/12/2021 Passivo		31/12/2022	31/12/2021	•	31/12/2022	31/12/2021
Circulante 0,00	0,00 Circulant	e	2.908,80	2.982,83	Prejuízo Líquido do Exercício	(65.033.18)	(100.513,75)
Caixa e Bancos 0,00	0,00 Impostos	e Contribuições	618,12	868,50	Variações Ativas e Passivas:	65.033,18	
Não Circulante 668,00	668,00 Salários a	Pagar	2.290,68	2.114,33	Redução (aumento) na conta		·
Imobilizado 668,00	668,00 Não Circi	ılante	719.087,41	653.980,20	de impostos/contribuições	(250,38)	28,05
Móveis e Utensílios 668,00	668,00 Empréstin	nos a Pagar	719.087,41	653.980,20	Aum. na conta de salários a pagar	176,35	139,28
	Patrim. L	íq. (Pas. a descobe	rto) (721.328,21)	(656.295,03)	Aumento na conta	,	
	Capital Sc	cial	13.112.006,44	13.112.006,44	de Empréstimos a pagar	65.107,21	100.346,42
	Reservas o	de Capital	16.652.420,09	16.652.420,09	(=) Caixa Gerado p/	,	,
	Prejuízos .	Acumulados	(30.485.754,74)	(30.420.721,56)	atividades Operacionais	0,00	0,00
Total do Ativo 668,00) 668,00 Total do l	Passivo	668,00	668,00	(=) Aum. (Red.) nas Disponib.	0,00	0,00
Demonstrac	ção das Mutações do Pat	rimônio Líquido (P	assivo a Descoberto) ————	Caixa no Início do Período	0,00	0,00
	Capital Social	Reservas de	Prejuízos		Caixa no Fim do Período	0,00	0,00
Descrição	Realizado	Capital	Acumulados	Totais	— Demonstração dos Resultados		
Saldo em 31/12/2021	13.112.006,44	16.652.420,09	(30.420.721,56)	(656.295,03)	•	31/12/2022	31/12/2021
Resultado Exercício 2022	0,00	0,00	(65.033,18)	(65.033,18)	Rec. Operacional Bruta	0.00	0,00
Saldo em 31/12/2022	13.112.006,44	16.652.420,09	(30.485.754,74)	(721.328,21)	Deduções da Receita Bruta	0,00	
	 Notas Explicativas às l 	Demonstrações Fina	inceiras		Receita Operacional Líquida	0,00	
1) Contexto Operacional:	A companhia tem por o	bjeto a participação	em outras sociedado	es.	Custo dos Produtos Vendidos	0,00	
2) Apresentação das Den	onstrações Contábeis:	Foram elaboradas	de acordo com as pr	áticas e normas	Lucro Bruto	0,00	0,00
brasileiras de contabilidade e da legislação societária.				Rec./Despesas Operac.		(100.513,75)	
3) Capital Social: O Capital Social em 31/12/2022 e em 31/12/2021 é de R\$ 13.112.006,44 e composto			Despesas Administrativas		(100.182,56)		
de 1.000.000 de ações ordinárias nominativas sem valor nominal unitário.			-	Despesas Tributárias	(439,00)	(331,19)	
Pedro Décio Angonesi Marcelo Borgh		hetti Hartmann		Resultado Operacional	(65.033,18)	(100.513,75)	
			itador		Result. Antes dos Tributos	(65.033,18)	(100.513,75)
CPF nº xxx.925.6	29-xx TC-CRC/	RS 041987/0 T-SC	S-PR - CPF nº xxx.4	102.830-xx	Prej. Líquido do Exercício	(65.033,18)	(100.513,75)

117077/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

MOREIRA E GONCALVES VIDROS E ALUMINIOS LTDA, CNPJ 28.568.149/0001-90 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para a atividade de fabricação de artigos de vidro a ser implantada RUA AUGUSTO CESAR RAMOS, 65, BARRACAO 02, PARQUE INDUSTRIAL CIDADE DE MARINGA, CEP 87.069-030, MARINGA, PARANA

117104/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

PARTICA SPE LTDA torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para Construção de um Edifício Comercial a ser implantada na Rua Julio de Catilho, Lotes nº 17 e 17B da Quadra nº 45

116867/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

Empresa Dugale Metalurgica Ltda torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Curitiba, a Licença Simplificada para Fabricação de outras máquinas e equipamentos de uso geral não especificados anteriormente, peças e acessórios a ser implantada Rua Engenheiro Ariel Villar Tacla, 798 Curitiba / Paraná.

116823/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

PROSPECTO TERRAPLENAGEM LTDA torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para transporte rodoviário de carga e resíduos não perigosos a ser implantada na rua ARLINDO OSCAR CARELLI, 620, bairro Canada em Cascavel PR.

117517/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

A ESTUDIO HARMONI LTDA, CNPJ 48.840.745/0001-95, torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Pinhais/Pr., a Licenca Simplificada para 96.02-5-02 - Atividades de estética e outros serviços de cuidados com a beleza, a ser implantada rua Marialva, nº253, bairro Centro, município de Pinhais/Pr.

117735/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

Rafael Rogers Pinheiro torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para Fabricação de móveis com predominância de madeira; Comércio atacadista de móveis e artigos de colchoaria; Comércio varejista de móveis a ser implantada Rua Vicente Ferraz de Campos, nº. 2420 - Parque Industrial I, Cidade de Umuarama/PR.

116453/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

SHPX LOGISTICA LTDA, 42.446.277/0030-27 torna público que irá requerer ao IAT, a Licença de Operação para Transporte rodoviário de carga, exceto produtos perigosos e mudanças, intermunicipal, interestadual e internacional instalada à R. Altonia, 238, Emiliano Perneta, Pinhais - PR, CEP 83.324-350.

117513/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

SILOTI & CIA LTDA, CNPJ 05.091.158/0001-38, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para Beneficiamento e Armazenamento de Produtos Agrícolas a ser implantada /já implantada na Avenida Tupãssi, 979, Jardim Paraná, Assis Chateaubriand-PR.

116447/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0058-72 torna público que irá requerer ao IAT, a Renovação de Licença Ambiental Simplificada - RLAS para ATIVIDADE DE COMÉRCIO ATACADISTA DE INSUMOS AGROPECUÁRIOS, instalada na Rod. BR 277, KM 540, do município de IBEMA - PR. .

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

CAMILA LAIS DA COSTA torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para piscicultura em viveiros escavados a ser implantada no LOTE RURAL N° 191, Santa Helena - PR...

117736/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

Telmo Denilson Basso torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para Serviços de lavagem, lubrificação e polimento a ser implantada Estrada do Cerne PR090, 18325 em Campo Magro Pr 116583/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0050-15, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para BENEFICIAMENTO E ARMAZENAMENTO DE PRODUTOS AGRICOLAS, a ser implantada na Rod. PR 281, KM 589, do município de Santa Izabel do Oeste - PR. .

117563/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0002-18, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para para atividade COMÉRCIO VAREJISTA DE CALCÁRIO PARA CORREÇÃO DO SOLO, a ser implantada na Rodovia BR 369 – Km 500, do município de Corbélia - PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0054-49, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para DEPÓSITO E COMÉRCIO DE AGROTÓXICO, a ser implantada na Rodovia PR 473 - Km 38, do município de Espigão Alto do

117547/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

IDIOMAR ANTONIO MARIANI torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para Suinocultura a ser implantada Matrícula 2349 - Linha São Valentin - Salto do Lontra - Pr.

117213/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA DE

AMPLIAÇÃO
UNIPETRO PARANÁ DISTRIBUIDORA DE PETRÓLEO LTDA, CNPJ 05.819.907/0002-81 torna público que irá solicitar ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia de Ampliação - LP-A, para Base de distribuição a ser implantada na Avenida Luís Pasteur, 90 no município de Londrina/PR.



SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

A COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, CNPJ nº 76.098.219/0032-33, torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para BENEFICIAMENTO E ARMAZENAMENTO DE PRODUTOS AGRICOLAS, a ser implantada na Av. Pedro Alvares Cabral, S/ nº, do município de Vera Cruz do Oeste - PR.

117557/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE **OPERAÇÃO**

FLÁVIO POTRICK torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para Suinocultura a ser implantada Matrícula 33.177 - Linha Mata Fome - Enéas Marques - Pr.

117364/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

Cal Tim Fertilizantes Ltda. torna público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Licença de Operação - LO, com validade de 03/02/2024, para fabricação de adubos e fertilizantes na Rodovia dos Minérios, km 26, Rio Branco do Sul, PR.

117008/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

Ivo Inacio Hoffmann torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Renovação da Licença de Operação - RLO para a atividade de suinocultura a ser implantada na Linha São Roque do Lopei, Sede Alvorada Cascavel/PR.

116575/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

LEONARDO OBA torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para Atividade Medica Ambulatorial restrita a consultas, Serviços de diagnóstico por métodos ópticos - endoscopia e outros exames análogos. a ser implantada RUA FRANCA, 169 CENTRO CAMBE/PR CEP 86181-040.

117157/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA

VALDECI GONÇALVES DA ROCHA, CPF 740.491.609.78 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para RECRIA DE MATRIZES a ser implantada NO SITIO SANTO ANTONIO, BAIRRO ESTRADA DA JACUTINGA, MUNICIPIO RIBEIRÃO DO PINHAL/PR.

117217/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENCA PRÉVIA

ROSELI NENTWIG(CPF:944.036.009-72 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para ATIVIDADE DE DESMEMBRAMENTO DE LOTE URBANO a ser implantada na RUA RUA ALFONSO NENTWIG n546 BAIRRO TUIUCO PRETO RIO NEGRO PARANA

116597/2023

SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

Ivo Inacio Hoffmann torna público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Licença de Operação - LO, com validade de 18/11/2024, para a atividade de suinocultura na Linha São Roque do Lopei, Sede Alvorada Cascavel/PR.

116574/2023

Consultório Odontológico Luciana Tassi torna público que recebeu da Secretaria Municipal do Ambiente de Londrina - SEMA a Licença Ambiental Simplificada, para especialidade odontológica: Prótese Dentária ser implantada Rua Espírito Santo, 653, Bairro Centro. Londrina/PR. CEP 86010-510, com validade até 20/10/2029.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

O EMPREENDIMENTO DE CARVOARIA GERSON DE OLIVEIRA, CPF 655.348.679-49, RG 4589946-2 torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Prévia para FUNCIONAR ATIVIDADE DE FORNOS DE CARVÃO VEGETAL a ser implantada NO SÍTIO SÃO MIGUEL, BAIRRO BARRA SECA, MUNICÍPIO DE JABOTI/PR. .

115788/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE REGULARIZAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA

Ilvo Roberto Cemin torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Regularização da Licença Simplificada para Piscicultura a ser implantada Lt Rural n.º 58-A e 58-B do 21º Perímetro da Faz. Britânia linha Arroio Fundo, distrito Margarida - Marechal C. Rondo.

117215/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA

PAULO WOLBERT, CPF 463.619.109-97 torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Guarapuava, a Licença Prévia para BENEFICIAMENTO DE CEREAIS a ser implantada PRC-466, KM 257, CEP 85050-290, BAIRRO PRIMAVERA - GUARAPUAVA - PR..

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL

SIMPLIFICADA ANDERSON R.BACK, NEIVA T. BACK, FRANCISCO P. BACK, ANDRE L. BACK E GENI C. FINGER torna público que irá requerer ao Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada para a atividade de piscicultura comercial em uma área de até 24.700 metros quadrados de lâmina de água a ser implantada Lote Rural Número 75 Da Gleba Nº 13 - Linha São Miguelzinho - distrito de São Roque - Santa Helena - PR.

117728/2023

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

A 3 WASH LAVANDERIA LTDA., torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Pinhais/Pr., a Licença Simplificada para atividade de Lavanderia, a ser implantada sito à Rua Rio Tocantins nº 60, lojas 03, 04, 05 -CEP. 83.322-170, bairro Weissópolis, Pinhais/PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA

AMBIENTAL SIMPLIFICADA

IVAN CARLO DE SOUZA TASSO torna público que irá requerer ao IAT, a Renovação de Licença Ambiental Simplificada - RLAS para avicultura de corte instalada na Estrada Peroba, Lote nº 93/94-A, Sítio São Miguel, Gleba Anhumaí, Município de Alto Paraná, PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

A empresa FKJ MARMORES E GRANITOS LTDA., torna público que irá requerer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Pinhais/Pr., a Licença Simplificada para atividade de Aparelhamento de placas e execução de trabalhos em mármore, granito, ardósia e outras pedras, comércio varejista de pedras para revestimento e materiais de construção em geral, a ser implantada sito à RUA CRUZEIRO DO SUL, nº 1073, EMILIANO PERNETA, CEP: 83324-423, PINHAIS / PR.

